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CAPÍTULO 1 

 COMO HIJOS OBEDIENTES, NO SE CONFORMEN A LOS MALOS DESEOS QUE TENÍAN CUANDO VIVÍAN EN 

IGNORANCIA (1PEDRO 1.14). 

 

LA ESCRITURA NO ENSEÑA QUE LA PERSONA DE JESÚS O ALGUNO DE SUS OFICIOS IMPORTANTES QUE DIOS LE 

HA DADO PUEDAN DIVIDIRSE O IGNORARSE  AL CAPRICHO DEL HOMBRE. 

SIN EMBARGO, VOY A SER FRANCO EN MI SENTIR DE QUE UNA GRAN HEREJÍA HA ENTRADO EN NUESTROS 

CÍRCULOS CRISTIANOS EVANGÉLICOS, EL AMPLIAMENTE ACEPTADO CONCEPTO DE QUE LOS HUMANOS 

PUEDEN ESCOGER ACEPTAR A CRISTO SOLO PORQUE LO NECESITAN COMO UN SALVADOR Y QUE TIENEN EL 

DERECHO DE POSPONER NUESTRA OBEDIENCIA A ÉL COMO SEÑOR CUANDO QUIERAN!. ESTE CONCEPTO SE HA 

EXTENDIDO POR EL MALENTENDIDO DE LO QUE LA BIBLIA DICE AL RESPECTO DEL DISCIPULADO CRISTIANO Y 

LA OBEDIENCIA. AHORA LO ENCONTRAMOS EN CASI TODA LA LITERATURA EVANGÉLICA. CONFIESO QUE YO 

ESTABA ENTRE LOS QUE LOS PREDICABAN ANTES DE COMENZAR A ORAR ANSIOSAMENTE, Y ESTUDIAR CON 

DILIGENCIA Y MEDITAR CON ANGUSTIA TODO ESTE ASUNTO.  PIENSO QUE LA SIGUIENTE DECLARACIÓN DE LO 

QUE YO ENSEÑABA EN MI EXPERIENCIA TEMPRANA DE CRISTIANO Y CIERTAMENTE NECESITABA MUCHAS 

MODIFICACIONES Y CALIFICADORES PARA SALVARNOS DE ESTAR EN UN ERROR. “SOMOS SALVOS AL ACEPTAR 

A CRISTO COMO SALVADOR, SOMOS SANTIFICADOS POR ACEPTAR A CRISTO COMO NUESTRO SEÑOR, NO 

PODEMOS HACER EL PRIMERO SIN PRIMERO HACER EL SEGUNDO”. 

LA VERDAD ES QUE LA SALVACIÓN APARTE DE LA OBEDIENCIA SE DESCONOCE EN LAS SAGRADAS 

ESCRITURAS. PEDRO FUE CLARO EN QUE NOSOTROS SOMOS ESCOGIDOS DE ACUERDO AL CONOCIMIENTO 

PREVIO DE DIOS EL PADRE A TRAVÉS DEL TRABAJO SANTIFICADOR DEL ESPÍRITU POR OBEDIENCIA (1PEDRO 

1:2) ES UNA TRAGEDIA DE NUESTROS DÍAS EL QUE SE ESCUCHE EL EVANGELIO CON FRECUENCIA CON ESTA 

BASE: “VEN A JESÚS. NO TIENE QUE OBEDECER A NADIE. NO TIENES QUE CAMBIAR NADA. NO TIENES QUE DAR 

NADA, NI ALTERAR NADA NI SUJETAR NADA NI REGRESARTE DE NADA –SOLO VEN A EL Y CRÉELE COMO TU 

SALVADOR”. 

Y ENTONCES VENIMOS Y CREEMOS EN ÉL COMO EL SALVADOR. DESPUÉS EN UNA REUNIÓN O CONFERENCIA, 

ESCUCHAREMOS A OTRO DECIR: “AHORA QUE LE HAS RECIBIDO COMO SALVADOR, QUIEN QUIERE RECIBIRLO 

COMO SEÑOR?”. 

AUNQUE OIGAMOS ESTO DÓNDE QUIERA NO ES CORRECTO. INVITAR A HOMBRES Y MUJERES A CREER EN UN 

CRISTO DIVIDIDO ES UNA MALA ENSEÑANZA PORQUE ¡NO SE PUEDE RECIBIR LA MITAD DE CRISTO, O UN 

TERCIO O UN CUARTO DE SU PERSONA!  NO SOMOS SALVOS POR CREER SOLO EN UNO DE SUS OFICIOS O SUS 

TRABAJOS. 

HE ESCUCHADO A TRABAJADORES BIEN INTENCIONADOS DECIR: “VEN Y CREE EN EL TRABAJO TERMINADO”. 

ESTE TRABAJO NO TE SALVARÁ. LA BIBLIA NO NOS DICE QUE CREAMOS EN UN TRABAJO O EN UNO DE SUS 

OFICIOS, SINO QUE CREAMOS EN CRISTO MISMO, LA PERSONA QUE HACE EL TRABAJO Y TIENE ESOS OFICIOS. 

AHORA, NOTE DE NUEVO QUE EL ÉNFASIS DE PEDRO EN LA OBEDIENCIA ENTRE LOS CRISTIANOS ESPARCIDOS Y 

DISPERSOS DE SU DÍA. 

ME PARECE QUE PEDRO HABLA A SUS COMPAÑEROS CRISTIANOS COMO “HIJOS OBEDIENTES”. NO LES DIO LA 

ORDEN O EXHORTACIÓN DE SER OBEDIENTES. EN EFECTO DIJO: “ASUMIENDO QUE SON CREYENTES, DEDUZCO 

QUE TAMBIÉN SON OBEDIENTES. ENTONCES, COMO HIJOS OBEDIENTES HAGAN ESTO Y ESO”. 

 

LA OBEDIENCIA ENSEÑADA A TRAVÉS DE LA BIBLIA 

HERMANO, SEÑALARÍA QUE LA OBEDIENCIA SE ENSEÑA A TRAVÉS DE TODA LA BIBLIA Y QUE LA VERDADERA 

OBEDIENCIA ES UNO DE LOS  REQUISITOS MÁS DIFÍCILES DE LA VIDA CRISTIANA. APARTE DE LA OBEDIENCIA, 

NO PUEDE HABER SALVACIÓN, LA SALVACIÓN SIN OBEDIENCIA ES UNA IMPOSIBILIDAD QUE SE CONTRADICE A 

SI MISMA. LA ESENCIA DEL PECADO ES LA REBELIÓN CONTRA LA AUTORIDAD DIVINA. 

DIOS LE DIJO A ADÁN Y EVA: “NO DEBEN COMER DEL ÁRBOL DEL CONOCIMIENTO DEL BIEN Y EL MAL, PORQUE 

CUANDO COMAN DE ÉSTE, SEGURO MORIRÁN” (GÉN 2.17). AQUÍ FUE UN LLAMADO PARA LA OBEDIENCIA POR 

PARTE DE QUIEN TIENE EL PODER DE ELEGIR Y HACER. 

A PESAR DE ESTA FUERTE PROHIBICIÓN, ADÁN Y EVA ALARGARON SUS MANOS Y PROBARON EL FRUTO Y ASÍ 

DESOBEDECIERON Y SE REBELARON, TRAYENDO PECADO SOBRE ELLOS MISMOS. 

PABLO ESCRIBIÓ CON CLARIDAD Y FRANQUEZA EN EL LIBRO DE ROMANOS SOBRE “LA DESOBEDIENCIA DEL 

HOMBRE” –Y ESTA ES UNA PALABRA SEVERA POR EL ESPÍRITU SANTO A EL APÓSTOL, ¡POR LA DESOBEDIENCIA  

DE UN HOMBRE VINO LA CAÍDA DE LA RAZA HUMANA!. EN EL EVANGELIO DE JUAN, LA PALABRA ES SENCILLA 

Y ACLARA: EL PECADO ES DESORDEN, EL PECADO ES DESOBEDIENCIA A LA LEY DE DIOS. LA ESCENA DE PABLO 

SOBRE LOS PECADORES EN EFESIOS CONCLUYE CON “LA GENTE DEL MUNDO SON HIJOS DE LA DESOBEDIENCIA”. 
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LO QUE PABLO QUERÍA DECIR CON ESTO ES QUE LA DESOBEDIENCIA LOS CARACTERIZABA, CONDICIONABA Y 

MOLDEABA. LA DESOBEDIENCIA SE VOLVIÓ PARTE DE SU NATURALEZA. 

TODO ESTO DIO UN FONDO PARA LA GRAN Y CONTINUA PREGUNTA ANTE LA RAZA HUMANA: “¿QUIÉN 

MANDA?” ESTO SE DIVIDE EN TRES PREGUNTAS: “¿A QUIEN PERTENEZCO? ¿A QUIEN DEBO LEALTAD? Y ¿QUIÉN 

TIENE AUTORIDAD PARA PEDIR MI OBEDIENCIA?”. 

SUPONGO QUE TODA LA GENTE DEL MUNDO AMERICANO TIENE DIFICULTAD EN DAR OBEDIENCIA A ALGUIEN 

O ALGO, PORQUE LOS AMERICANOS SE SUPONE QUE SON HIJOS DE LA LIBERTAD. NOSOTROS MISMOS SOMOS 

LA COSECHA DE UNA REVUELTA. NOSOTROS ENGENDRAMOS UNA REVOLUCIÓN, VACIAMOS EL TÉ POR LA 

BORDA EN EL PUERTO DE BOSTON. HICIMOS DICHOS COMO” EL CHASQUIDO DE LAS ARMAS SE LLEVA EN EL 

VIENTO QUE SOPLA EN LA COMUNA DE BOSTON” Y FINALMENTE, ¡“DAME LIBERTAD O DAME MUERTE”!. ESTO 

ESTÁ EN LA SANGRE AMERICANA Y CUANDO ALGUIEN DICE “ME DEBES OBEDIENCIA”, INMEDIATAMENTE 

CHISTAMOS! EN EL SENTIDO NATURAL, NO NOS TOMAMOS CON CALMA EL PROSPECTO DE RENDIR OBEDIENCIA 

A ALGUIEN. 

EN EL MISMO SENTIDO, LA GENTE DE ESTE MUNDO TIENE UNA RESPUESTA LISTA Y RÁPIDA A LA PREGUNTA: “A 

QUIEN PERTENEZCO?”, Y “¿A QUIEN LE DEBO OBEDIENCIA?”. 

SU RESPUESTA ES “ME PERTENEZCO A MI MISMO. NADIE TIENE AUTORIDAD PARA PEDIRME OBEDIENCIA”. 

 

EN EL NOMBRE DEL INDIVIDUALISMO 

NUESTRA GENERACIÓN RESALTA ESTO Y LE DA EL NOMBRE DE “INDIVIDUALISMO”. CON BASE AL 

INDIVIDUALISMO RECLAMAMOS EL DERECHO DE LA AUTODETERMINACIÓN. 

EN UN AVIÓN, EL PILOTO QUE SE SIENTA EN LOS CONTROLES DETERMINA A DÓNDE VA EL AVIÓN. EL DEBE 

DETERMINAR EL DESTINO. 

SI DIOS NOS HUBIERA HECHO HUMANOS PARA SER SOLO MÁQUINAS, NO TENDRÍAMOS EL PODER DE LA 

AUTODETERMINACIÓN. PERO EL NOS HIZO A SU PROPIA IMAGEN Y NOS HIZO CREATURAS MORALES, EL NOS 

DIO EL PODER DE LA AUTODETERMINACIÓN. 

INSISTIRÍA QUE NO TENEMOS EL DERECHO DE AUTODETERMINACIÓN PORQUE DIOS NOS DIO EL PODER DE 

ELEGIR EL MAL. VIENDO QUE DIOS ES UN DIOS SANTO Y NOSOTROS CRIATURAS MORTALES, TENEMOS EL 

PODER PERO NO EL DERECHO DE ELEGIR EL MAL, NINGÚN HOMBRE TIENE EL DERECHO DE MENTIR. 

TENEMOS EL PODER DE MENTIR, PERO NO EL DERECHO DE HACERLO. 

TENEMOS EL PODER DE ROBAR, PUEDO SALIR Y TOMAR PARA MI UN ABRIGO MEJOR DEL QUE TENGO. PODRÍA 

SALTAR FUERA DE LA PUERTA Y HUIR CON EL ABRIGO. ¡TENGO EL PODER PERO NO EL DERECHO!. TENGO EL 

PODER DE USAR UN CUCHILLO, NAVAJA O PISTOLA PARA MATAR A ALGUIEN, PERO NO TENGO EL DERECHO! 

SOLO TENGO EL PODER DE HACERLO. 

DE HECHO SOLO TENGO EL DERECHO DE SER BUENO, NUNCA TENGO EL DERECHO DE SER MALO PORQUE DIOS 

ES BUENO. SOLO TENEMOS EL DERECHO DE SER SANTOS, NUNCA TENEMOS EL DERECHO DE SER IMPÍOS.                 

SI SOMOS IMPÍOS ESTAMOS USANDO UN DERECHO QUE NO NOS PERTENECE. ADÁN Y EVA NO TUVIERON EL 

DERECHO MORAL DE COMER DEL ÁRBOL DEL BIEN Y EL MAL, SINO QUE ELLOS LO TOMARON Y USURPARON UN 

DERECHO QUE NO ERA SUYO. 

EL POETA TENNYSON DEBIÓ PENSAR EN ESTO AL ESCRIBIR SU IN MEMORIAM: “NUESTROS DESEOS SON 

NUESTROS, NO SABEMOS COMO; NUESTROS DESEOS SON NUESTROS SOLO PARA HACERLOS TUYOS”. 

ESTE MISTERIO DE EL DESEO DE UN HOMBRE LIBRE ES MUY GRANDE PARA NOSOTROS! TENNYSON DIJO, “NO 

SABEMOS COMO”. PERO ENTONCES SE BURLA DE SI MISMO Y CONTINUA, “SI, NUESTROS DESEOS LOS HACEMOS 

TUYOS”. Y ESTE ES EL ÚNICO DERECHO QUE TENEMOS AQUÍ, EL HACER NUESTROS DESEOS LOS DESEOS DE 

DIOS, Y HACER LA VOLUNTAD DE DIOS NUESTRA!. 

 

DIOS ES SOBERANO 

DEBEMOS RECORDAR QUE DIOS ES QUIEN ES Y QUE NOSOTROS SOMOS QUIENES SOMOS. DIOS ES SOBERANO Y 

NOSOTROS LAS CRIATURAS. EL ES EL CREADOR Y POR LO TANTO TIENE EL DERECHO DE MANDARNOS CON LA 

OBLIGACIÓN DE NOSOTROS DE OBEDECER. ES UNA OBLIGACIÓN ALEGRE Y DEBERÍAMOS DECIR “SU YUGO ES 

SUAVE Y SU CARGA LIGERA”. 

AQUÍ ES DONDE SURGE EL PUNTO DE NUEVO DE NUESTRA INSISTENCIA HUMANA DE QUE CRISTO PUEDE 

SOSTENER UNA RELACIÓN DIVIDIDA HACIA NOSOTROS. ES COMÚN PREDICAR QUE EL OPONERNOS U OBJETAR 

SIGNIFICA QUE TE RETIRAS PORQUE ESTAS MEJOR PREPARADO PARA LO QUE VENGA. 

PERO ¿CÓMO PODEMOS INSISTIR Y ENSEÑAR QUE NUESTRO SEÑOR JESÚS PUEDE SER NUESTRO SALVADOR SIN 

SER NUESTRO SEÑOR?¿CÓMO SE PUEDE CONTINUAR ENSEÑANDO QUE PODEMOS SER SALVOS SIN ALGÚN 

PENSAMIENTO DE OBEDIENCIA PARA NUESTRO SEÑOR SOBERANO?. 

ESTOY SATISFECHO DE QUE CUANDO UN HOMBRE CREE EN JESUCRISTO, DEBE CREER EN TODO EL SEÑOR 

JESUCRISTO –¡SIN RESERVA!  CREO QUE ES MALO VER A JESÚS COMO UNA NIÑERA A QUIEN PUEDE IR CUANDO 
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EL PECADO NOS HACE SENTIR MAL, Y DESPUÉS DE QUE EL NOS AYUDA, DECIRLE “ADIÓS” Y SEGUIR NUESTRO 

CAMINO. 

SUPONGA QUE SE DESLIZA EN UN HOSPITAL Y LE DICE AL STAFF QUE NECESITA UNA TRANSFUSIÓN DE SANGRE 

O QUIZÁS RAYOS X DE MI VESÍCULA BILIAR. DESPUÉS QUE ME HAN ATENDIDO Y DADO SU SERVICIOS, SOLO ME 

DESLIZO FUERA DEL HOSPITAL CON UN RUIDOSO “ADIÓS” –¿PIENSO QUE NO LES DEBO NADA Y QUE ESTO FUE 

BONDAD DE SU PARTE AYUDARME EN TIEMPO DE NECESIDAD?. 

ESTO SUENA GROTESCO, PERO ESA ES LA ESCENA DE AQUELLOS QUE HAN PENSADO QUE PUEDEN USAR A 

JESÚS COMO SU SALVADOR Y SEÑOR SIN DEBERLE OBEDIENCIA Y LEALTAD. 

 

NO A TAL CONCEPTO DE LA SALVACIÓN 

LA BIBLIA EN NINGUNA FORMA TIENE ESE CONCEPTO DE SALVACIÓN. EN NINGÚN LADO NOS DEJA CREER QUE 

PODEMOS USAR A JESÚS COMO SALVADOR Y NO DEBERLE COMO NUESTRO SEÑOR, EL ES EL SEÑOR, COMO EL 

SEÑOR QUE NOS SALVA, PORQUE ¡ÉL TIENE TODOS LOS OFICIOS DE SALVADOR, CRISTO, SUMO SACERDOTE, 

SABIDURÍA, RECTITUD, SANTIFICACIÓN Y REDENCIÓN! EL ES TODAS ESTAS COSAS Y TODO LO QUE ENCARNA 

EN EL COMO CRISTO EL SEÑOR. 

MI HERMANO, NO SE NOS ES PERMITIDO VENIR A JESÚS OPERADORES ASTUTOS E INTELIGENTES DICIENDO 

“TOMARÉ ESTO Y ESTO PERO NO TOMARÉ AQUELLO!” NO VENIMOS A ÉL COMO QUIEN COMPRA MUEBLES PARA 

SU CASA Y DICE “ME LLEVO LA MESA PERO NO QUIERO ESA SILLA” Y LO DIVIDE. NO SEÑOR, O ES TODO DE 

CRISTO O NO ES NADA. 

CREO QUE NECESITAMOS PREDICAR DE NUEVO A UN CRISTO COMPLETO PARA EL MUNDO QUIEN NO NECESITA 

AYUDA NI DISCULPARSE, UN CRISTO QUE NO SERÁ DIVIDIDO, UN CRISTO QUE SERÁ SEÑOR DE TODO O SEÑOR 

DE NADA. 

ES IMPORTANTE ESTAR DESACUERDO EN QUE LA VERDADERA SALVACIÓN RESTAURA EL DERECHO DE UNA 

RELACIÓN CREADOR –CRIATURA PORQUE SABEMOS DEL DERECHO DE DIOS A NUESTRA  ASOCIACIÓN Y 

COMUNIÓN. 

COMO VE, EN NUESTRO TIEMPO SE HA SOBRE ENFATIZADO LA PSICOLOGÍA DE LA CONDICIÓN DEL PECADOR. 

PASAMOS MUCHO TIEMPO DESCRIBIENDO LA HISTORIA DEL PECADOR, LA PENA DEL PECADOR, Y LA GRAN 

CARGA QUE LLEVA. EL TIENE TODO ESTO, PERO SE HA SOBRE ENFATIZADO AL GRADO QUE OLVIDAMOS LO 

PRINCIPAL, ¡EL PECADOR ES UN REBELDE CONTRA LA AUTORIDAD PROPIAMENTE CONSTITUIDA!. ESTO ES LO 

QUE HACE AL PECADO, PECADO. SOMOS REBELDES. SOMOS HIJOS DE LA DESOBEDIENCIA. EL PECADO 

QUEBRANTA LA LEY Y NOSOTROS ESTAMOS EN REBELIÓN Y SOMOS FUGITIVOS DE LAS LEYES JUSTAS DE DIOS 

MIENTRAS SEAMOS PECADORES. 

A MANERA DE ILUSTRACIÓN, IMAGINE QUE UN HOMBRE ESCAPA DE PRISIÓN. EL TENDRÁ UNA CONDENA. LE 

DOLERÁ DESPUÉS DE QUE CHOQUE CON UN TRONCO, PIEDRAS Y CERCAS Y SE HUMILLE Y ESCONDA EN LA 

OSCURIDAD. TENDRÁ HAMBRE Y FRIO Y CARENCIAS, LA BARBA LE VA A CRECER Y ESTARÁ CANSADO, 

APRETADO Y CON FRIO; TODO ESTO PASARÁ PERO SON ACTOS INCIDENTALES DE ÉL COMO UN FUGITIVO DE LA 

JUSTICIA Y UN REBELDE CONTRA LA LEY. 

ASÍ ES CON LOS PECADORES. TENDRÁN EL CORAZÓN ROTO, Y LLEVARÁN UNA CARGA PESADA. LA BIBLIA NOS 

DA UN RELATO COMPLETO DE ESTAS COSAS, PERO SON INCIDENTALES A LA RAZÓN DE LO QUE EL  PECADOR  

ES, PORQUE SE REBELÓ CONTRA LAS LEYES DE DIOS Y ES UN FUGITIVO DEL JUICIO DIVINO. 

ESTO ES LO QUE CONSTITUYE LA NATURALEZA DEL PECADO; NO EL HECHO DE QUE LLEVA CARGAS PESADAS 

DE MISERIA, TRISTEZA Y CULPA. ESTO SOLO CONSTITUYE LA COSECHA DE LA NATURALEZA PECADORA, PERO 

LA RAÍZ DEL PECADO ES LA REBELIÓN CONTRA DIOS. ¿NO DICE EL PECADOR “ME PERTENEZCO A MI MISMO Y 

NO LE DEBO LEALTAD A NADIE QUE NO ESCOJA YO”? ESTA ES LA ESENCIA DEL PECADO. 

PERO AFORTUNADAMENTE LA SALVACIÓN SE REVIERTE Y SE RESTAURA LA RELACIÓN PASADA, Y LA PRIMER 

COSA QUE EL PECADOR HACE ES CONFESAR: “PADRE, HE PECADO CONTRA LOS CIELOS Y CONTRA TI. NO 

MEREZCO SER LLAMADO TU HIJO, HAZME COMO UNO DE TUS ASALARIADOS” (LUCAS 15.18-19) 

EN ARREPENTIMIENTO, REVERTIMOS LA RELACIÓN Y NOS SOMETEMOS COMPLETAMENTE A LA PALABRA Y 

VOLUNTAD DE DIOS, COMO HIJOS OBEDIENTES. 

LA FELICIDAD DE TODAS LAS CRIATURAS MORALES ESTÁ AQUÍ, HERMANOS, EN DAR OBEDIENCIA A DIOS. EL 

SALMISTA DECÍA EN SALMOS 103:21 “ALABEN AL SEÑOR, TODOS LOS MORADORES CELESTIALES/USTEDES SUS 

SIERVOS QUE HACEN SU VOLUNTAD”. 

LOS ÁNGELES EN EL CIELO ENCENTRAN SU COMPLETA LIBERTAD Y MAS ALTA FELICIDAD EN OBEDECER LOS 

MANDAMIENTOS DE DIOS. NO LO ENCUENTRAN UNA TIRANÍA SINO UNA DELICIA. 

HE ESTADO REVISANDO EN LOS MISTERIOS DEL PRIMER CAPÍTULO DE EZEQUIEL Y NO LO ENTIENDO. HAY 

CRIATURAS CON CUATRO CARAS Y CUATRO ALAS, EXTRAÑOS SERES HACIENDO COSAS EXTRAÑAS. TIENEN 

RUEDAS Y AÚN OTRAS RUEDAS EN MEDIO DE LAS RUEDAS. SALE FUEGO DEL NORTE Y HAY CRIATURAS QUE 
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AVANZAN Y OTRAS QUE BAJAN SUS ALAS Y LAS BATEN. EXTRAÑO, SERES HERMOSOS Y TODOS TIENEN EL 

TIEMPO DE SUS VIDAS, COMPLETAMENTE DELEITADOS CON LA PRESENCIA DE DIOS Y EN PODER SERVIRLE!. 

 

UN MUNDO DE DESOBEDIENCIA 

POR OTRO LADO, EL INFIERNO ES UN MUNDO DE DESOBEDIENCIA. TODO LO DEMÁS QUE SE PUEDA DECIR DEL 

INFIERNO ES CIERTO, PERO SOLO UNA COSAS ES SU ESENCIA –EL INFIERNO ES EL MUNDO DEL REBELDE! EL 

INFIERNO ES EL ALCATRAZ PARA LOS REBELDES NO CONSTITUIDOS QUE REHÚSAN SOMETERSE A LA 

VOLUNTAD DE DIOS. 

AGRADEZCO A DIOS QUE EL CIELO ES EL MUNDO DE LOS HIJOS OBEDIENTES DE DIOS. CUALQUIER COSA 

ADICIONAL QUE PODAMOS DECIR DE LAS PUERTAS DE PERLA, SUS CALLES DORADAS, SUS PAREDES DE 

ESMERALDA, EL CIELO ES EL CIELO PORQUE LOS HIJOS DEL DIOS ALTÍSIMO ESTÁN EN SU ESFERA NORMAL 

COMO SERES MORALES OBEDIENTES. 

JESÚS DIJO QUE HAY FUEGO Y GUSANOS EN EL INFIERNO, PERO ESTA NO ES LA RAZÓN POR LA QUE ES 

INFIERNO. USTED PODRÍA RESISTIR  FUEGO Y GUSANOS, PERO PARA UNA CRIATURA MORAL EL SABER Y DARSE 

CUENTA DE QUE EL ESTA DONDE ESTÁ PORQUE ES UN REBELDE ES LA ESENCIA DEL INFIERNO Y EL JUICIO. ES 

EL MUNDO ETERNO DE TODOS LOS REBELDES DESOBEDIENTES QUE DIJERON “NO LE DEBO NADA A DIOS”!.             

SE NOS DA ESTE TIEMPO PARA DECIDIR. CADA PERSONA HACE SU PROPIA DECISIÓN DE EN QUE MUNDO 

ETERNO VA A HABITAR. 

 

UNA DECISIÓN SERIA. 

ESTA ES UNA DECISIÓN SERIA. NO ES COMO TENER UNA  ENTREVISTA PARA UN TRABAJO O CONSEGUIR UN 

DIPLOMA EN LA ESCUELA. 

NO HAY BASE PARA CREER QUE PODEMOS VENIR CASUALMENTE Y ENÉRGICAMENTE DECIRLE AL SEÑOR 

JESÚS, “VINE POR AYUDA, SEÑOR JESÚS. ENTIENDO QUE ERES MI SALVADOR ASÍ QUE VOY A CREER Y A SER 

SALVO Y LUEGO VOY A REGRESARME Y PENSAR SOBRE EL SEÑORÍO, LA LEALTAD Y LA OBEDIENCIA PARA UN 

TIEMPO EN EL FUTURO”. 

LE AVISO: NO TENDRÁ NINGUNA AYUDA DE ÉL EN ESTA FORMA PORQUE NO SALVA A QUIEN NO PUEDE 

MANDAR!. EL NO DIVIDIRÁ SUS OFICIOS. NO PODEMOS CREER EN MEDIO CRISTO. LO TOMAMOS POR QUIEN ES, 

EL ASOMBROSO SALVADOR Y SEÑOR QUE ES REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES! NO SERÍA QUIEN ES SI NOS 

SALVA, LLAMA Y ESCOGE SIN ENTENDER QUE SOLO EL PUEDE GUIAR Y CONTROLAR NUESTRAS VIDAS. 

HERMANO, CREO EN LA VIDA Y EXPERIENCIA CRISTIANA PROFUNDA. ¡OH SI! PERO CREO QUE COMETEMOS UN 

ERROR CUANDO TRATAMOS DE AÑADIR A LA VIDA PROFUNDA UNA SALVACIÓN IMPERFECTA, OBTENIENDO 

IMPERFECCIÓN POR UN CONCEPTO IMPERFECTO DE ALGO COMPLETO. 

BAJO EL TRABAJO DEL ESPÍRITU DE DIOS A TRAVÉS DE LOS HOMBRES COMO FINNEY Y WESLEY, NADIE SE 

ATREVERÍA A LEVANTARSE EN MEDIO DE UNA REUNIÓN Y DECIR “SOY CRISTIANO” SI ES QUE NO HA 

SOMETIDO EL SER COMPLETO A DIOS Y TOMADO A JESUCRISTO COMO  SU SEÑOR. SOLO ENTONCES PODRÍA 

DECIR: “SOY SALVO”. 

HOY LES DECIMOS QUE SON SALVOS SIN IMPORTAR CUAN IMPERFECTA E INCOMPLETA SEA LA TRANSACCIÓN, 

CON LA CONDICIÓN DE QUE LA VIDA CRISTIANA PROFUNDA PUEDE SER TOMADA EN EL FUTURO. ¿PODEMOS 

REALMENTE CREER QUE NO LE DEBEMOS A JESUCRISTO NUESTRA OBEDIENCIA?. 

LE DEBEMOS NUESTRA OBEDIENCIA DESDE EL PRIMER SEGUNDO QUE LE LLORAMOS POR NUESTRA 

SALVACIÓN, SI NO LE DAMOS A EL ESTA OBEDIENCIA ¿HAY ALGUNA RAZÓN PARA CREER QUE EN VERDAD NOS 

CONVERTIMOS?. 

VEO Y ESCUCHO LAS COSAS QUE LOS CRISTIANOS ESTÁN HACIENDO. LO OBSERVO OPERANDO EN LA 

PROFESIÓN DE CRISTIANOS Y PREGUNTO SI HAN SIDO EN VERDAD CONVERTIDOS. 

HERMANOS, CREO QUE ESTE RESULTADO COMENZÓ CON UNA ENSEÑANZA QUE FALLÓ. PIENSAN QUE EL 

SEÑOR ES COMO UN HOSPITAL Y QUE JESÚS ES EL JEFE DEL STAFF QUE ARREGLA A LOS POBRES PECADORES 

QUE SE METIERON EN PROBLEMAS!. “¡ARRÉGLAME SEÑOR!” INSISTEN, “PARA QUE ME PUEDA IR POR MI 

CAMINO”.  

ESTA ES UNA MALA ENSEÑANZA HERMANOS. ESTÁ LLENA DE AUTODECEPSIÓN. VEAMOS A JESÚS NUESTRO 

SEÑOR ALTÍSIMO, SANTO, USANDO CORONA, SEÑOR DE SEÑORES Y REY DE REYES, TENIENDO EL PERFECTO 

DERECHO DE PEDIR LA OBEDIENCIA COMPLETA DE TODO EL PUEBLO QUE HA SALVADO!. 

 

RECORDEMOS LO QUE LA BIBLIA DICE 

SOLAMENTE RECORDEMOS LO QUE LA BIBLIA DICE SOBRE LA PERSONA, LOS TÍTULOS Y LOS OFICIOS DE JESÚS. 

“DIOS HA HECHO A JESÚS QUIEN FUE CRUCIFICADO, SEÑOR Y CRISTO” (HECHOS 2.36B). JESÚS SIGNIFICA 

SALVADOR, SEÑOR SIGNIFICA SOBERANO, CRISTO SIGNIFICA UNGIDO. EL APÓSTOL POR LO TANTO, NO PREDICÓ 
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A JESÚS COMO SALVADOR, EL PREDICÓ A JESÚS COMO SEÑOR Y CRISTO Y SALVADOR, NUNCA DIVIDIÓ SU 

PERSONA NI SUS OFICIOS. 

RECUERDE TAMBIÉN QUE PABLO ESCRIBIÓ A LOS ROMANOS: 

“QUE DIREMOS? LA PALABRA ESTÁ CERCA DE NOSOTROS, ESTÁ EN SU BOCA Y EN SU CORAZÓN”, ESTO ES QUE LA 

PALABRA DE FE QUE PROCLAMAMOS. QUE SI CONFESARAN CON LA BOCA QUE “JESÚS ES SEÑOR”, Y CREYERAN 

EN SU CORAZÓN QUE DIOS LO LEVANTÓ DE ENTRE LOS MUERTOS, SERÁN SALVOS (10.8-9). 

EL APÓSTOL NO DIJO “QUE LO CONFESARAS CON TU BOCA EL SALVADOR”. SINO DIJO: 

“PORQUE CON EL CORAZÓN CREEN Y SON JUSTIFICADOS, Y CON LA BOCA CONFIESAS Y ERES SALVO. PORQUE NO 

HAY DIFERENCIA ENTRE JUDÍOS Y GENTILES, EL MISMO SEÑOR ES SEÑOR DE TODOS A LOS QUE LLAMA A SI, 

CUALQUIERA QUE INVOQUE EL NOMBRE DEL SEÑOR SERÁ SALVO”. (VERSÍCULOS 10, 12,13) 

TRES VECES ÉL LLAMA A JESÚS SEÑOR EN ESTE PASAJE DICIÉNDONOS COMO SER SALVOS. DICE QUE LA FE EN 

EL SEÑOR JESÚS MÁS LA CONFESIÓN DE ESTA FE AL MUNDO NOS TRAE LA SALVACIÓN. 

DIOS DESEA QUE SEAMOS HONESTOS CON EL SOBRE TODO. BUSCAR LAS ESCRITURAS, LEER EL NUEVO 

TESTAMENTO, Y SI USTED VE QUE HE DADO EL GERMEN DE LA VERDAD, ENTONCES LE INVITO A QUE HAGA 

ALGO AL RESPECTO. SI SU CREENCIA ES IMPERFECTA EN UN SALVADOR DIVIDIDO, ESTÉ CONTENTO QUE AÚN 

HAY TIEMPO SUFICIENTE PARA HACER ALGO AL RESPECTO. 
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CAPÍTULO 2 

¡LA BIBLIA NO ESTÁ MUERTA! 

 

PARA USTEDES QUE HAN NACIDO DE NUEVO A LA VIDA Y FORTALECIDO EN LA PALABRA. ESTA ES LA 

PALABRA QUE LES PREDIQUÉ (1PEDRO 1. 23,25) 

 

HAY CRISTIANOS ENTRE NOSOTROS QUE PARECEN SENTIR QUE SUS VIDAS ESPIRITUALES SERÍAN 

GRANDEMENTE AYUDADAS SI ELLOS RECIBIERAN UN CONSEJO DE VIVA VOZ Y DE PERSONA A PERSONA 

DEL SEÑOR O DEL APÓSTOL PEDRO O PABLO. 

SE QUE ESTÁ POR DEMÁS DECIR QUE SI UNO DE LOS APÓSTOLES O ALGUNO DE LOS GRANDES PADRES DE LA 

IGLESIA PUDIERAN REGRESAR A ESTE MUNDO, NO HABRÍA LUGAR PARA CONTENER A LAS MULTITUDES 

QUE CORRERÍAN A ELLOS. 

SI SAN AGUSTÍN, CRISÓSTOMO, FRANCISCO DE ASÍS O KNOX O LUTERO O ALGUNO DE LOS GRANDES QUE 

HAN VIVIDO ESTUVIERAN PRESENTES PARA HABLAR, LES DARÍAMOS NUESTRA ATENCIÓN Y LES 

ESCUCHARÍAMOS LA PALABRA DE DIOS. 

BAJO LAS CIRCUNSTANCIAS, NO PODEMOS ESPERAR ESCUCHAR A LOS HOMBRES DE DIOS QUE 

COMPLETARON SUS MINISTERIOS SIGLOS ATRÁS Y SE FUERON PARA ESTAR CON EL SEÑOR. LAS VOCES DE 

LOS GRANDES SANTOS Y LOS GUERREROS PODEROSOS DE AYER YA NO PUEDEN SER ESCUCHADAS EN ESTE 

SIGLO XX. 

SIN EMBARGO, ¡HAY BUENAS NOTICIAS PARA LOS ANSIOSOS POR ESCUCHAR LA PALABRA DEL SEÑOR! SI 

TENEMOS EN MENTE EL ESCUCHAR, PODEMOS “OÍR” LA VOZ DE UN APÓSTOL PORQUE TENEMOS LAS 

PALABRAS ESCRITAS POR EL HOMBRE PEDRO. FUE DE HECHO UN GRAN SANTO, AÚN CUANDO NO LO 

CONSIDERAMOS EL MÁS GRANDE DE LOS APÓSTOLES. CREO QUE ES SEGURO DECIR QUE FUE EL SEGUNDO 

DE LOS APÓSTOLES SOLO DESPUÉS DE PABLO, QUIEN QUIZÁS TUVO UNA POSICIÓN MAS ALTA QUE PEDRO. 

SI VEMOS EN SU MENSAJE, PEDRO NOS HABLARÁ, AÚN CUANDO ESTO SEA A TRAVÉS DE UN “INTERPRETE”. 

CON FRECUENCIA NUESTROS MISIONEROS NOS HAN HABLADO DE LOS RATOS DIFÍCILES QUE HAN TENIDO 

CON INTÉRPRETES. LA EXPRESIÓN DEL MISIONERO PUEDE IR POR UN CAMINO Y REGRESAR CON UN 

SENTIDO DIFERENTE AL OYENTE, Y CREO QUE CUANDO EXPONEMOS LAS ESCRITURAS, CON FRECUENCIA 

SOMOS CULPABLES DE SER INTÉRPRETES IMPERFECTOS. HARÉ LO MEJOR QUE PUEDA PARA ATRAPAR EL 

ESPÍRITU DEL HOMBRE, PEDRO, Y PARA DETERMINAR QUE ESTÁ TRATANDO DIOS DE DECIRNOS Y REDUCIR 

LA INTERFERENCIA AL MÍNIMO. 

AHORA, SUPONGO QUE LA MAYORÍA DE LA GENTE PREFERIRÍA QUE YO DECLARARA QUE PREDICO LA 

BIBLIA Y NADA MÁS QUE LA BIBLIA. TRATO DE HACER ESTO, PERO LA HONESTIDAD ME EMPUJA A DECIR 

QUE LO MEJOR QUE PUEDO HACER ES PREDICAR LA BIBLIA COMO LA ENTIENDO. CONFÍO QUE A TRAVÉS DE 

SUS ORACIONES Y DEL ESPÍRITU DE CRISTO MI ENTENDIMIENTO SEA CORRECTO. SI USTED ORA Y SI YO 

PERMANEZCO Y CONFÍO, QUIZÁS CAPTAREMOS DE LA PRIMERA CARTA DE PEDRO APROXIMADAMENTE LO 

QUE PEDRO DIRÍA SI ÉL ESTUVIERA EN PERSONA. ESTAREMOS TAN CERCA COMO PODAMOS A LA PALABRA 

DEL DIOS VIVO. 

 

REPUTACIÓN DE SER PRIMERO. 

PEDRO EL HOMBRE TENÍA LA REPUTACIÓN DE SER EL PRIMERO PORQUE ERA EL MÁS IMPETUOSO. 

INCLUSIVE ÉL FUE EL PRIMERO Ó ESTUVO ENTRE LOS PRIMEROS EN CASI TODO LO QUE PASABA Y LE 

TOCABA MIENTRAS VIVIÓ. 

POR ESTA RAZÓN, ¡SUPONGO QUE PEDRO HUBIERA SIDO UN ESTADOUNIDENSE EXCELENTE! 

ACOSTUMBRABA ABRIR LA BOCA Y HABLAR ANTES DE PENSAR Y ESTA ES UNA CARACTERÍSTICA DE 

MUCHOS DE NOSOTROS. SE APRESURABA A HACER LO QUE TENÍA QUE HACER – Y ESTO TAMBIÉN ES 

CARACTERÍSTICO DE NOSOTROS. 

DEL REGISTRO DE LOS EVANGELIOS, PARECE QUE PEDRO PUDO HABER SIDO EL PRIMERO, O CASI EL 

PRIMERO, EN CONVERTIRSE EN UN DISCÍPULO DE JUAN EL BAUTISTA. ESTUVO ENTRE LOS PRIMEROS 

DISCÍPULOS QUE SE VOLVIERON A JESÚS CUANDO JUAN EL BAUTISTA SEÑALÓ Y DIJO: “MIREN, EL CORDERO 

DE DIOS, QUE QUITA EL PECADO DEL MUNDO” (JUAN 1.29B). 

PEDRO FUE EL PRIMER APÓSTOL LLAMADO POR NUESTRO SEÑOR PARA SEGUIRLO. CREO QUE PEDRO FUE EL 

PRIMER HOMBRE EN DECIR: “TÚ ERES EL HIJO DEL DIOS VIVENTE”. 

PEDRO ESTUVO ENTRE LOS PRIMEROS EN VER A NUESTRO SEÑOR DESPUÉS QUE EL FUE LEVANTADO DE 

ENTRE LOS MUERTOS. HAY QUIEN INSISTE QUE PEDRO FUE EL PRIMERO, CREYENDO QUE EL SEÑOR JESÚS 

NO SE LE APARECIÓ A NADIE MAS SINO HASTA DESPUÉS DE UNA REUNIÓN CON SU AMADO AMIGO PEDRO. 

TAMBIÉN RECUERDE QUE PEDRO FUE EL PRIMERO DE LOS PREDICADORES EN EL NUEVO TESTAMENTO. FUE 

DE ACUERDO CON EL TEMPERAMENTO DE ESTE HOMBRE QUE CUANDO EL ESPÍRITU SANTO VINO EN EL 
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PENTECOSTÉS Y HUBO LA OPORTUNIDAD PARA QUE ALGUIEN SE LEVANTARA Y HABLARA LA VERDAD, 

PEDRO SERÍA EL HOMBRE QUE LO HIZO. 

NO CREO QUE HAYA UNA RAZÓN TEOLÓGICA PROFUNDA EN ESTO. ES CUESTIÓN DEL TEMPERAMENTO Y LA 

DISPOSICIÓN. CUANDO 120 PERSONAS DE PRONTO FUERON LLENAS DEL ESPÍRITU SANTO Y CAYÓ SOBRE 

TODOS ELLOS PARA SALTAR Y EXPRESAR LAS MARAVILLAS DE LO QUE ACABABA DE PASAR, SERÍA 

NORMAL PARA PEDRO SER EL PRIMERO. ASÍ SE PUSO DE PIE Y DIO UN GRAN SERMÓN RECORDADO EN EL 

SEGUNDO CAPÍTULO  DEL LIBRO DE LOS HECHOS, ¡UN GRAN SERMÓN QUE CONVIRTIÓ A 3000 PERSONAS!. 

PERO PEDRO FUE UN HOMBRE, Y AL COMIENZO DE SU DISCIPULADO Y MINISTERIO TUVO NOTABLES 

CONTRADICCIONES E INCONSISTENCIAS EN SU VIDA. NO PODEMOS TRATAR DE PRESUMIR Y DECIR QUE 

ESTE HOMBRE, EL SEGUNDO MÁS GRANDE APÓSTOL, NUNCA SE DESVIÓ NI UNA PULGADA DE LA LÍNEA 

RECTA DESDE EL MOMENTO DE SU CONVERSIÓN HASTA SU MUERTE. CREO EN EL REALISMO EN LA 

RELIGIÓN Y NO PIENSO QUE SEA BUENO EL ESCONDER LO MALO Y TRATAR DE REFLEJAR UNA RECTITUD 

ANORMAL QUE NO ES CIERTA PARA TODO EL CARÁCTER DEL HOMBRE. 

DE HECHO, DESEO QUE CADA UNO DE NOSOTROS PUDIERA PARECERSE A LOS ÁNGELES O A ESAS 

CRIATURAS EXTRAÑAS EN EL PRIMER CAPÍTULO DE EZEQUIEL, DE QUIENES SE DICE QUE IBAN “DERECHO 

HACIA DELANTE”. 

 

NECESIDAD DE IR DERECHO HACIA DELANTE 

NO SÉ QUE EXACTAMENTE SIGNIFICA, PERO ES UNA PRUEBA INTRIGANTE, CUANDO ELLOS IBAN DERECHO 

HACIA ADELANTE. DESEARÍA QUE DESDE EL TIEMPO EN QUE ME CONVERTÍ A LA EDAD DE DIECISIETE YO 

HUBIERA IDO DERECHO HACIA DELANTE; PERO NO LO HICE, ASÍ COMO LA MAYORÍA TAMPOCO LO HIZO. 

VAMOS EN ZIGZAG EN NUESTRO CAMINO AL CIELO EN LUGAR DE VOLAR UN CURSO RECTO. LAMENTO ESTO. 

NO ME EXCUSO, ¡PERO TRATO DE ENTENDERLO!. BUENO, PEDRO ERA UN MANOJO DE CONTRADICCIONES Y 

SOSTENGO QUE ESTO, ADEMÁS DE GLORIFICAR LA GRACIA DE DIOS PORQUE EL PODRÍA TOMAR UN 

HOMBRE DÉBIL, VACILANTE E INCONSISTENTE COMO PEDRO Y SACAR UN SAN PEDRO DE ÉL.  

DE NUEVO LEO QUE TODO EL NUEVO TESTAMENTO DICE QUE PEDRO Y USTED ENCONTRARÁN 

CONTRADICCIONES EVIDENTES. EN SU PRIMER ENCUENTRO CON PEDRO, JESÚS DIJO: “ERES SIMÓN HIJO DE 

JUAN. SERÁS LLAMADO ‘CEFAS’ QUE TRADUCIDO ES PEDRO (UNA PIEDRA KJV)” (JUAN 1.42). JESÚS MISMO AL 

LLAMARLO PEDRO LE DIO ESTE NUEVO NOMBRE QUE SIGNIFICA UNA PIEDRA, POR SUPUESTO ALGO SÓLIDO 

QUE NO SE PUEDE SACUDIR. 

PERO ESTE HOMBRE, ESTA “ROCA”, ¡ERA TAN VACILANTE QUE NEGÓ A SU SEÑOR! LE CORTÓ LA OREJA A UN 

HOMBRE EN UN ACTO IMPACIENTE POR DEFENDER A SU MAESTRO, A POCAS HORAS DE NEGAR QUE ALGUNA 

VEZ CONOCIÓ A JESÚS. ERA PROPENSO A APRESURARSE EN UNA SITUACIÓN, A ACTUAR SIN PENSAR, Y SE 

DISCULPABA CON FRECUENCIA. ESTA ERA LA ROCA, PERO UNA ROCA VACILANTE, ¡LO QUE EN SÍ MISMO ES 

UNA CONTRADICCIÓN!. NOTE TAMBIÉN QUE PEDRO NO DUDÓ EN REPROCHARLE A SU SEÑOR Y MAESTRO. 

PODRÍA ACERCARSE A JESÚS Y REPROCHARLE COMO SI FUERAN IGUALES. PERO EN EL SIGUIENTE 

MOMENTO, CAERÍA SOBRE SUS RODILLAS EN UNA REVERENCIA TEMBLOROSA, LLORANDO, “¡APÁRTATE DE 

MI SEÑOR, PORQUE SOY UN HOMBRE IMPURO!”. ESTE FUE PEDRO, MÁS ATREVIDO QUE CUALQUIERA DE LOS 

APÓSTOLES Y CON FRECUENCIA CON MÁS FE, ¡PERO TENÍA MÁS ATREVIMIENTO QUE FE! ¿HA CONOCIDO A 

HIJOS DE DIOS PARECIDOS? RECUERDE QUE PEDRO FUE TAN ATREVIDO QUE PRESUROSO SALIÓ DEL BOTE Y 

CAMINÓ SOBRE EL AGUA, AUNQUE TENÍA TAN POCA FE QUE NO SOPORTÓ SU ATREVIMIENTO. ASÍ QUE SE 

HUNDIÓ Y ¡TUVO QUE SER AYUDADO POR EL SEÑOR PARA EVITAR AHOGARSE!. FUE EL HOMBRE QUE JESÚS 

LLAMÓ “BENDITO” Y POCO DESPUÉS LLAMÓ SATANÁS. “BENDITO ERES SIMÓN HIJO DE JONÁS”, Y LUEGO, 

“PONTE DETRÁS DE MI SATANÁS” (MATEO 16.17, 23) 

MENCIONO ALGUNAS OTRAS CONTRADICCIONES DE ESTE HOMBRE, PEDRO. UNA PORCIÓN DE LA IGLESIA 

CRISTIANA LO LLAMA VICARIO DE CRISTO EN LA TIERRA, AUNQUE PEDRO NUNCA PARECE REFERIRSE A SI 

MISMO COMO EL VICARIO O VICE REGENTE DE CRISTO; EL SE LLAMÓ APÓSTOL, UNO DE LOS ANCIANOS. 

SOLO ESO. EL MAS HUMILDE ANCIANO EN ALGUNA IGLESIA PRESBITERIANA FUE UN TÍTULO MUY GRANDE 

COMO PARA QUE PEDRO LO PROCLAMARA PARA SÍ MISMO, EXCEPTO QUE EL DIJO QUE FUE UNO DE LOS 

APÓSTOLES. 

PODRÍA SEÑALAR QUE PEDRO ES CONSIDERADO POR MUCHOS PARA HABER SIDO EL PRIMER PAPA Y SIN 

EMBARGO ÉL FUE ECLIPSADO POR UNO DE SUS COMPAÑEROS APÓSTOLES, SIN DUDAS, PABLO ECLIPSÓ A 

PEDRO. 
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PABLO FUE MÁS GRANDE. 

PEDRO FUE UN GRAN HOMBRE, PERO PABLO FUE MÁS GRANDE. ME PARECERÍA QUE SI DIOS FUERA A ELEGIR 

A UN PAPA, EL PRIMERO, EL ELEGIRÍA A PABLO, EL MAS PODEROSO, EL MAS INTELECTUAL DE TODOS, EN 

VEZ DE PEDRO EL INESTABLE E INCONSISTENTE. 

SEÑALO TAMBIÉN, QUE PEDRO PIERDE SU INTENSIDAD EN EL LIBRO DE HECHOS, PERO PABLO SE MUEVE EN 

EL. PARA CUANDO LLEGAMOS AL FINAL DE LOS HECHOS, PEDRO YA NO ES VISIBLE EN NINGÚN LADO. 

PABLO LLENA EL HORIZONTE Y CUANDO DIOS ESTABLECE LOS FUNDAMENTOS DE LA IGLESIA, DÁNDOLES A 

SUS DOCTRINAS PROFUNDIDAD Y FUERZA, EL ESCOGIÓ A PABLO Y NO A PEDRO. 

ESTE ES UN SENCILLO Y MUY BREVE BOSQUEJO DEL HOMBRE, PEDRO. MUCHAS OTRAS COSAS SE PODRÍAN 

DECIR DE ÉL, PERO ÉL PUEDE HABLARNOS NUEVAMENTE DE SUS CARTAS DEL NUEVO TESTAMENTO POR 

LAS QUE FUE DECLARADO APÓSTOL A LOS JUDÍOS Y PABLO A LOS GENTILES. 

LOS JUDÍOS HABÍAN SIDO DISPERSADOS MÁS ALLÁ DE LAS FRONTERAS Y ESTA ES LA RAZÓN DE ESTA 

CARTA DE PEDRO. HABÍAN SIDO DISPERSADOS EN MUCHAS NACIONES Y EL DÍA DEL PENTECOSTÉS, HABÍAN 

VUELTO, CONTÁNDOSE EN CIENTOS DE MILES. ENTONCES, CUANDO PEDRO PREDICÓ, SE CONVIRTIERON 

MUCHOS, Y REGRESARON A SUS PROPIOS PAÍSES, LLEVANDO EL MENSAJE DE EL SALVADOR RESUCITADO Y 

DEL ESPÍRITU SANTO VINIENDO. HABÍA COLONIAS DE CRISTIANOS EN TODAS LAS PROVINCIAS DE ROMA Y 

PEDRO SINTIÓ QUE ERA PASTOR DE ESE GRAN NÚMERO DE JUDÍOS CRISTIANOS DISPERSOS. ACEPTÓ ESTE 

APOSTOLADO A LOS JUDÍOS MUY SERIAMENTE Y LES ESCRIBIÓ LA PRIMER CARTA PASTORAL A LOS JUDÍOS 

CONVERSOS A CRISTO DISPERSADOS A TRAVÉS DE LA ASIA ROMANA. 

DE HECHO LAS CIRCUNSTANCIAS EN LAS PROVINCIAS ROMANAS QUE TRAJERON ADELANTE ESTA CARTA 

DE PEDRO FUERON MUY PENOSAS. EL EMPERADOR ROMANO HABÍA COMENZADO UNA DURA PERSECUCIÓN 

DE LOS CRISTIANOS. JESÚS LES HABÍA DICHO QUE LES ESPERABAN PERSECUCIÓN Y AHORA ESTA 

COMENZABA A ROMPER SOBRE SUS CABEZAS COMO UNA OLA SOBRE UN BARCO QUE SE HUNDE. 

UNO QUE VINO CON GRAN PODER POLÍTICO FUE EL EMPERADOR NERÓN, QUIEN ES RECORDADO EN LA 

HISTORIA COMO EL HIJO DE ROMA MAS INCREÍBLEMENTE MALVADO. SU VIDA, HECHOS Y HÁBITOS ESTÁN 

ENTRE LOS MÁS ESPANTOSOS Y OFENSIVOS DE TODA LA HISTORIA Y NADIE PUEDE MENCIONAR EN PÚBLICO 

TODOS LOS CRÍMENES DE LOS QUE ES CULPABLE. PERO ERA EL EMPERADOR, Y ¡PEDRO Y EL RESTO DE LOS 

CRISTIANOS ESTABAN BAJO SU CONTROL. 

ES RECORDADO QUE NERÓN INCENDIÓ LA CIUDAD DE ROMA Y ENTONCES EN SU TORRE TOCÓ EL ARPA Y 

CANTO CANCIONES GRIEGAS MIENTRAS ROMA ARDÍA. PERO ENTONCES SE ATEMORIZÓ, NOTANDO QUE LOS 

ROMANOS SE VOLTEARÍAN CONTRA ÉL CUANDO SUPIERAN QUE DEL INCENDIÓ; BUSCÓ UNA ESCAPATORIA, 

Y ¿QUIEN PODRÍA RECLAMAR DE LOS CRISTIANOS BUSCA-PLEITOS?. ESTOS CREYENTES FUERON RUIDOSOS 

Y HABÍA EVIDENCIA POR TODOS LADOS. ASÍ QUE NERÓN SE VOLTEÓ A LOS CRISTIANOS COMO HITLER A LOS 

JUDÍOS Y LOS ASESINÓ POR DECENAS DE MILES. LES QUITÓ SUS PROPIEDADES, LOS ARROJÓ A LA CÁRCEL, 

LOS TORTURÓ EN MUCHAS FORMAS Y LOS ASESINÓ, TODO ESTO EN LAS REGIONES DE BETANIA Y PONTIUS 

A CAPADOCIA Y LAS ASIA ROMANA. 

PEDRO, EL QUERIDO HOMBRE DE DIOS, SABÍA LO QUE ESTABA PASANDO. HABÍA VISTO ALGO POR SI MISMO 

EN JERUSALÉN Y CONOCÍA LA FURIA DE LA PERSECUCIÓN. PARTIENDO DE ESTE CONOCIMIENTO VINO SU 

CARTA DE ÁNIMO, UNA CARTA INSPIRADA POR EL ESPÍRITU DE DIOS Y EN SU ESPERA EN EL SEÑOR, LAS 

HORAS SORPRENDENTES DE ORAR POR SUS HERMANOS Y HERMANAS EN SUFRIMIENTO. 

CREO QUE SE PUEDE DECIR QUE PEDRO MISMO SINTIÓ PROFUNDAMENTE LA SOLEDAD DE LOS “EXTRAÑOS” 

A QUIENES ESCRIBIÓ. ELLOS ESTABAN DISPERSADOS, PERSEGUIDOS, ESTABAN EN PESADUMBRE, ESTABAN 

AISLADOS EN ESTE MUNDO DE FE CRISTIANA. 

 

EL CRISTIANO GENUINO ES UN ALMA SOLITARIA 

EL CRISTIANO, EL CRISTIANO GENUINO NOTA QUE DE HECHO ES UN ALMA SOLITARIA EN MEDIO DE UN 

MUNDO QUE NO LE PERMITE COMPAÑERISMO. SOSTENGO QUE SI UN CRISTIANO SE DEPRIME Y SE PERMITE 

LLORAR, NO DEBE SENTIR QUE ESTÁ DÉBIL. ESTA ES UNA SOLEDAD NORMAL EN MEDIO DE UN MUNDO QUE 

LO DESCONOCE. !TIENE QUE SER SOLITARIO!. AQUELLOS A QUIENES PEDRO ESCRIBIÓ FUERON EXTRAÑOS 

EN MUCHAS FORMAS, LA PRIMERA DE TODAS ES PORQUE ERAN JUDÍOS. LOS JUDÍOS FUERON DISPERSADOS 

ENTRE LOS ROMANOS Y NUNCA PUDIERON ACEPTAR E INCLINARSE A LAS FORMAS ROMANAS. ELLOS 

APRENDIERON LA LENGUA GRIEGA EN EL MUNDO DE SU DÍA, PERO NUNCA PUDIERON APRENDER LAS 

FORMAS ROMANAS. FUERON JUDÍOS, GENTE APARTE, TAL COMO LO SON EN LA ACTUALIDAD. 

ADEMÁS DE ESTO, ELLOS SE HABÍAN VUELTO CRISTIANOS CREYENTES ASÍ QUE YA NO SOLO ERAN JUDÍOS. 

SU SENTIDO DE EXTRANJEROS DE EL MUNDO QUE LOS RODEABA HABÍA AUMENTADO Y DUPLICADO. NO 

SOLO FUERON JUDÍOS –NO SE PARECÍAN A LOS GRIEGOS QUE LES RODEABAN- SINO QUE ERAN CRISTIANOS, 

¡NO SE PARECÍAN A LOS JUDÍOS NI SE PARECÍAN A LOS GENTILES!. ESTA ES LA RAZÓN POR LA QUE ES 

FÁCILMENTE UN CREYENTE CRISTIANO ES LA PERSONA MAS SOLITARIA DEL MUNDO BAJO ESTE CONJUNTO 

DE  CIRCUNSTANCIAS. ESTE SENTIDO DE NO PERTENENCIA ES PARTE DE NUESTRA HERENCIA CRISTIANA. EL 
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SENTIDO DE PERTENENCIA EN OTRO MUNDO Y NO PERTENECER A ESTE, ROBA EN EL PECHO DEL CRISTIANO 

Y LE MARCA COMO UN SER DIFERENTE DEL PUEBLO QUE LE RODEA. MUCHOS DE NUESTROS HIMNOS HAN 

NACIDO DE ESTA SOLEDAD, Y DEL SENTIDO DE OTRA Y MAS ALTA CIUDADANÍA. 

 

CIUDADANÍA EN EL CIELO 

ESTO ES EXACTAMENTE LO QUE MANTIENE A LOS CRISTIANOS SEPARADOS, SABER QUE SU CIUDADANÍA NO 

ES EN LA TIERRA SINO ARRIBA EN EL CIELO, Y EL ESPERAR QUE EL SALVADOR VENGA. ¿QUIÉN HAY QUE NO 

VEA CON GRAN SERIEDAD LA VENIDA DEL SEÑOR JESÚS Y QUE SE SIENTA UNA PERSONA SOLA EN MEDIO DE 

UN MUNDO SOLITARIO?. PEDRO AMÓ AL SEÑOR JESUCRISTO Y EN SU CARTA A LOS CREYENTES EN 

SUFRIMIENTO CLARAMENTE REVELA QUE CAMBIOS GRANDES Y DRAMÁTICOS HAN VENIDO EN SU VIDA. SE 

HA VUELTO ESTABLE, SÓLIDO, SERIO Y UN SIERVO DEPENDIENTE DE CRISTO. AHORA PUEDE VER QUE EL 

SUFRIMIENTO POR CRISTO ES UN PRIVILEGIO DE LA VIDA CRISTIANA Y PREPARA A SUS HERMANOS Y 

HERMANAS PARA EL FUTURO CON SU CONSEJO: “QUERIDOS AMIGOS, NO SEAN SORPRENDIDOS POR EL DOLOR 

QUE SUFREN, SINO REGOCÍJENSE QUE ESTÁN PARTICIPANDO DEL SUFRIMIENTO DE CRISTO” (1PEDRO 4.12-13) 

COMPAÑEROS CREYENTES, ESTA ES LA MISMA CLASE DE MUNDO EN EL CUAL VIVIMOS EN EL SIGLO XX. 

¡HARÍAMOS BIEN EN DEJAR QUE EL APÓSTOL PEDRO NOS HABLE!. NO IMPORTA QUIEN ES, NI SU EDUCACIÓN, 

PUEDE LEER LA PRIMER EPÍSTOLA DE PEDRO Y ENTENDERLA RAZONABLEMENTE BIEN Y DECIRSE A SÍ 

MISMO, “EL ESPÍRITU SANTO ME ESTÁ DICIENDO ESTO A  MI”. 

NO HAY NADA FECHADO EN EL LIBRO DE DIOS. CUANDO VOY A MI BIBLIA, ENCUENTRO DATOS, NO FECHAS. 

ESTO SIGNIFICA QUE ENCUENTRO EL SENTIDO Y SENTIMIENTO QUE TODO ALLÍ ME PERTENECE. NO HAY 

NADA AQUÍ QUE OBVIAMENTE SEA PARA OTRA ÉPOCA, OTRA OCASIÓN, OTRA GENTE. 

MUCHOS OTROS VOLÚMENES Y MUCHOS OTROS LIBROS DE HISTORIA FLUYEN APASIONADAMENTE DE LAS 

MENTES DE HOMBRES EN SITUACIONES LOCALES PERO PRONTO NOS ABURRIMOS DE ELLAS. A MENOS QUE 

ESTEMOS HACIENDO UNA INVESTIGACIÓN, NO NOS IMPORTA MUCHO LO OBSOLETO, ALGO QUE LE 

PERTENECIÓ A OTROS EN OTRA ÉPOCA. 

PERO CUANDO EL ESPÍRITU SANTO ESCRIBIÓ LAS EPÍSTOLAS, A TRAVÉS DE PEDRO, PABLO Y LOS DEMÁS, EL 

LAS ESCRIBIÓ Y LAS SEÑALÓ A CIERTAS PERSONAS Y ENTONCES LAS HIZO UNIVERSALMENTE APLICABLES 

A CADA CRISTIANO QUE LAS LEA HOY EN CUALQUIER PARTE DEL MUNDO, EN ALGÚN LENGUAJE O 

DIALECTO, OLVIDANDO QUE FUERON ESCRITOS A ALGUIEN MAS Y DECIR, “ESTO FUE SEÑALADO PARA MI. 

EL ESPÍRITU SANTO ME TENÍA EN MENTE. NO ES ANTICUADO NI OBSOLETO. ES LA VERDAD VIVA PARA MI- 

AHORA! ES JUSTO COMO PENSAR QUE DIOS HA ESCUCHADO MI PROBLEMA Y ME ESTÁ HABLANDO PARA 

AYUDARME Y  ENCOMIARME EN EL TIEMPO DE MI ANGUSTIA”. 

HERMANO, ESTA ES LA RAZÓN POR LA QUE LA BIBLIA PERMANECE SIEMPRE JOVEN. ES PORQUE LA 

PALABRA DE EL SEÑOR DIOS ES TAN FRESCA COMO CADA NUEVO AMANECER, TAN DULCE Y 

GRACIOSAMENTE FRESCO COMO EL ROCÍO EN EL PASTO EN LA MAÑANA DESPUÉS DE UNA NOCHE CLARA, 

PORQUE ES LA PALABRA DE DIOS Y NO DEL HOMBRE. 

¡ESTA ES LA MARAVILLA DE LA INSPIRACIÓN DIVINA Y LA MARAVILLA DEL LIBRO DE DIOS!. 
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CAPITULO 3 

¡USTED PUEDE TENER LAS TRAMPAS! 

 

EL DIOS Y PADRE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO NOS HA DADO UN NUEVO NACIMIENTO (1PEDRO 1.3) 

 

UN CRISTIANO PROFESO QUE ENCUENTRA QUE ES NECESARIO DISCULPAR AL MUNDO ACTUAL LE FALTA EL 

PUNTO COMPLETO DE LA REVELACIÓN DEL NUEVO TESTAMENTO DE LA SALVACIÓN A TRAVÉS DE NUESTRO 

SEÑOR JESUCRISTO!. EL APOSTOL PEDRO DICE QUE “DIOS NOS HA DADO UN NUEVO NACIMIENTO EN UNA 

ESPERANZA VIVIENTE” ¡Y ESTO CONSTITUYE UN MILAGRO CONTINUO EN EL CUAL HEMOS PUESTO LA 

IGLESIA CRISTIANA EN LA OFENSA POR SIEMPRE!. ¿POR QUÉ NO TENEMOS EL CORAJE QUE PERTENECE AL 

SONIDO DE NUESTRA FE CRISTIANA? ¡NO PUEDO ENTENDER TODO DE ESTA DISCULPA INNOBLE Y LA 

ACTITUD DE PERRO FALDERO DE MUCHOS DE NUESTROS CRISTIANOS PROFESOS!. NO PUEDO DEJAR DE 

MENCIONAR EL TIPO DE CONFIANZA, ENTUSIASMO Y FASCINACIÓN QUE LA FE COMUNISTA TIENE EN SU 

DOCTRINA INSPIRADA POR EL DIABLO, Y LE RECUERDO, ¡LOS COMUNISTAS NUNCA SE DISCULPAN!. 

 

UNA OFENSA REAL CONTRA DIOS 

PERO MUCHOS CRISTIANOS GASTAN MUCHO TIEMPO Y ENERGÍA EXCUSÁNDOSE, PORQUE NUNCA HAN 

INCURRIDO EN UNA OFENSA REAL PARA DIOS POR EL ILIMITADO PODER DEL ESPÍRITU SANTO! EL MUNDO 

NO TIENE NADA QUE QUERAMOS, SOMOS CREYENTES EN UNA FE QUE ES TAN BIEN AUTENTIFICADA COMO 

UN HECHO DE LA VIDA. LAS VERDADES QUE CREEMOS Y QUE NOS UNEN EN UNA CADENA DE EVIDENCIA 

SON CLARAS Y RACIONALES. ALEGO QUE LA IGLESIA TIENE RAZÓN EN REGOCIJARSE Y QUE ESTE NO ES UN 

TIEMPO EN LA HISTORIA DE LOS CREYENTES CRISTIANOS PARA PONERSE A LA DEFENSIVA. 

HERMANOS, ¡NO OLVIDEMOS QUE EL NUEVO NACIMIENTO ES UN MILAGRO, UN MILAGRO MAYOR! ES UN 

TRABAJO DE DIOS ÚNICO Y VITAL EN LA NATURALEZA HUMANA. AL DESCRIBIRLO PEDRO LO RELACIONA 

CON EL MILAGRO DE LA RESURRECCIÓN DE JESUCRISTO DE ENTRE LOS MUERTOS.” [DIOS] NOS HA DADO UN 

NUEVO NACIMIENTO EN UNA ESPERANZA VIVIENTE A TRAVÉS DE LA RESURRECCIÓN DE JESUCRISTO DE 

LOS MUERTOS”. 

HAY UN PRINCIPIO DIVINO AQUÍ, EL HECHO QUE UN HOMBRE VERDADERAMENTE NACIDO DE NUEVO HA 

EXPERIMENTADO UNA REGENERACIÓN, UNA REGENERACIÓN SOBRENATURAL. COMO DIOS REGENERÓ LOS 

CIELOS Y LA TIERRA EN EL PRINCIPIO. EL REGENERA DE NUEVO EN EL CORAZÓN DEL HOMBRE CREYENTE!. 

TAN SEGURO CÓMO EL LLAMADO DE DIOS AL MUNDO DESDE LA NADA FUE SU MILAGRO MAYOR, EL 

TRABAJO DE DIOS HACIENDO UN CRISTIANO CREYENTE DE UN PECADOR ES TAMBIÉN UN MILAGRO MAYOR. 

A LA LUZ DE LO QUE DIOS ESTÁ DESEANDO HACER, CONSIDERE CÓMO EL TRATA DE “CONSEGUIRLO” EN EL 

CRISTIANISMO MODERNO. 

LO CONSEGUIMOS EN CUALQUIER FORMA QUE PODEMOS. TRATAMOS DE TRABAJAR EN ELLO, PARA 

AJUSTARLO Y REFORMARLO. 

SE PUEDE MALINTERPRETAR CUANDO DIGO ESTO, PERO TENEMOS DOS TRABAJOS DE LA GRACIA PORQUE 

EL PRIMERO FUE APOLOGÉTICAMENTE SIN SIGNIFICADO Y NECESITA TRATARSE UNA SEGUNDA VEZ. 

NO HABLO CONTRA EL SEGUNDO TRABAJO DE LA GRACIA, PERO ESTOY ROGANDO POR EL TRABAJO QUE 

DEBE SER HECHO EN EL CORAZÓN DEL HOMBRE CUANDO CONOCE A DIOS POR PRIMERA VEZ. LO QUE ESTOY 

PREGUNTANDO ES ESTO: ¿POR QUÉ DEBERÍAMOS FORZARNOS A INVENTAR UN SEGUNDO, TERCER O 

CUARTA EXPERIENCIA A LO LARGO DE LA LÍNEA PARA OBTENER LO QUE DEBERÍAMOS HABER RECIBIDO EN 

LA PRIMERA VEZ QUE CONOCIMOS A DIOS?. 

YO CREO EN LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU SANTO DESPUÉS DE LA REGENERACIÓN, PERO CREO QUE NO 

DEBEMOS DEGRADAR EL NUEVO NACIMIENTO PARA ENCONTRAR LUGAR PARA LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU 

SANTO. 

HE LEIDO MUCHO Y ESTUDIADO LA VIDA Y EL MINISTERIO DE MUCHOS DE LOS SANTOS ANTIGUOS DE DIOS 

EN LAS GENERACIONES PASADAS. ESTOY INCLINADO A CREER QUE MUCHOS DE ELLOS FUERON MEJORES 

CRISTIANOS CUANDO FUERON NUEVAMENTE REGENERADOS, QUE EL CORRER DE EL BIEN LLAMADO “VIDA 

PROFUNDA” DE LA GENTE A QUIEN CONOCE HOY. 

 

DEBEMOS ESPERAR UN MILAGRO 

CREO QUE LA DIFERENCIA ESTÁ EN EL ÉNFASIS DEL MILAGRO MAYOR EL CUAL GENUINAMENTE DEBEMOS 

ESPERAR EN LA CONVERSIÓN GENUINA DEL CRISTIANO. AQUELLOS VIEJOS CONTEMPORÁNEOS NO HABRÍAN 

CREÍDO SI UN MILAGRO MAYOR HUBIERA OCURRIDO. NUNCA HABRÍAN ACEPTADO UN TIPO DE CREENCIA 

EN EL HIJO DE DIOS PÁLIDA Y APOLOGÉTICA. ELLOS INSISTÍAN EN QUE UN MILAGRO DEBÍA OCURRIR EN EL 

CORAZÓN HUMANO. SABÍAN LO QUE PEDRO QUISO DECIR CUANDO DIJO QUE EL SEÑOR DIOS NOS HABÍA 

UNGIDO CON UNA VIDA DE ESPERANZA, Y ELLOS ACEPTABAN ESTE PRINCIPIO DE UN MILAGRO A 

TRABAJANDO EN UN SER HUMANO A TRAVÉS DE LA GRACIA DIVINA. 
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LEYENDO EL ANTIGUO TESTAMENTO, SE NOS RECUERDA UNA Y OTRA VEZ LA POSIBILIDAD DE UN MILAGRO 

DE LIMPIEZA Y TRANSFORMACIÓN. 

“CREA EN MI UN CORAZÓN PURO, OH DIOS, Y RENUEVA UN ESPÍRITU FIRME EN MI” (SALMOS 51.10) ALLÍ TIENE 

POR LO MENOS LA PISTA DE UN MILAGRO EN EL SER HUMANO. EL HOMBRE DE DIOS DEL ANTIGUO 

TESTAMENTO NUNCA DIJO QUE ELLOS HABÍAN PENSADO ELLOS MISMOS EN LA POSICIÓN DE FE Y PODER, 

SINO QUE ¡ALGO HABÍA PASADO EN SUS SERES QUE NO PODRÍA SER NATURAL Y COMPLETAMENTE 

EXPLICADO!. A VECES EN EL ANTIGUO TESTAMENTO, DIOS SIMPLEMENTE DECÍA: 

“ESTE ES EL PACTO QUE HARÉ CON LA CASA DE ISRAEL DESPUÉS DEL TIEMPO”, DECLARA EL SEÑOR. “PONDRÉ 

MI LEY EN SUS MENTES Y LA ESCRIBIRÉ EN SUS CORAZONES. SERÉ SU DIOS, Y ELLOS SERÁN MI PUEBLO” 

(JEREMÍAS 31.33) 

DE NUEVO EN EZEQUIEL DIOS DICE: LES DARÉ UN NUEVO CORAZÓN Y PONDRÉ UN NUEVO ESPÍRITU EN 

USTEDES; REMOVERÉ DE USTEDES EL CORAZÓN DE PIEDRA Y LES DARÉ UN CORAZÓN DE CARNE. Y PONDRÉ MI 

ESPÍRITU EN USTEDES Y LOS MOVERÉ PARA SEGUIR MIS DECRETOS Y SER CUIDADOSOS AL GUARDAR MIS LEYES, 

USTEDES SERÁN MI PUEBLO Y YO SERÉ SU DIOS (36.26-28) 

CREO QUE HABRÍA QUE LLAMARLO UNA FUERTE INSINUACIÓN DE REGÉNESIS Y RENACIMIENTO MORAL. 

AVANCE EN EL NUEVO TESTAMENTO Y ENCONTRARÁ QUE NO ESTA VELADO, LOS MILAGROS 

SOBRENATURALES DEL NUEVO NACIMIENTO AUDAZ Y ABIERTAMENTE PROCLAMADO. 

EL APÓSTOL JUAN ESCRIBIÓ QUE NUESTRO SALVADOR DIJO QUE SI TRATÁBAMOS DE VENIR A EL Y NO 

HABÍAMOS NACIDO DE NUEVO, NO PODRÍAMOS ENTRAR AL REINO DE DIOS. 

JUAN TAMBIÉN DIJO CLARAMENTE QUE “... TODO AQUEL QUE LO RECIBE, QUIEN CREE EN SU NOMBRE, ÉL LE 

DA EL DERECHO DE CONVERTIRSE EN HIJO DE DIOS, HIJOS NACIDOS NO DE NACIMIENTO NATURAL, NO POR 

DECISIÓN HUMANA O POR UN ESPOSO, SINO NACIDOS DE DIOS” (JUAN 1.12-13) 

EL APÓSTOL PABLO DIJO A LA IGLESIA DE CORINTO QUE “SI ALGUNO ESTÁ EN CRISTO, ES UNA NUEVA 

CREACIÓN, LO VIEJO SE HA IDO, TODO LO NUEVO HA VENIDO” (2CORINTIOS 5.17) 

¿PUEDE PENSAR ALGUNA FORMA DE HACER ESTA DECLARACIÓN MAS FUERTE? PEDRO DESCRIBE EL 

MILAGRO EN SU DÍA COMO “NACIDO DE NUEVO... A TRAVÉS DE LA PALABRA DE DIOS VIVIENTE Y PERDURABLE” 

(1PEDRO 1.23) 

EN SU EPÍSTOLA, SANTIAGO ESCRIBIÓ QUE “[DIOS] ESCOGIÓ DARNOS UN NACIMIENTO A TRAVÉS DE SU 

PALABRA DE VERDAD, QUE NOSOTROS SERÍAMOS UNA CLASE DE FRUTO DE TODO LO QUE CREÓ” (1.18) 

 

UN MILAGRO DE LA GRACIA TRANSFORMADORA 

A TRAVÉS DEL NUEVO TESTAMENTO SE HACE CLARO QUE ESTO PUEDE SER HECHO DIOS ESPERE EJECUTAR 

UN MILAGRO DE SU GRACIA TRANSFORMADORA EN LA VIDA HUMANA DE CADA PERSONA DESEANDO 

VENIR A EL EN FE. 

SI NOSOTROS CREEMOS EL NUEVO TESTAMENTO SEGURAMENTE CREEREMOS QUE EL NUEVO NACIMIENTO 

ES EL MAYOR MILAGRO, UN MILAGRO VERDADERO DE DIOS COMO LO FUE LA PRIMER CREACIÓN, PARA LOS 

NACIDOS DE NUEVO, ES DE HECHO LA CREACIÓN DE OTRO HOMBRE EN EL CORAZÓN DONDE OTRO HOMBRE 

HABÍA ESTADO. 

CREO QUE ES UN TIPO DE CONVERSIÓN CRISTIANA GENUINA DE LO QUE ESTAMOS HABLANDO, EL COLOCAR 

A UN NUEVO HOMBRE EN EL LUGAR DEL VIEJO HOMBRE, Y SER “NACIDO DE NUEVO”. 

ESTE ES EL PUNTO EN EL CUAL INSISTO QUE EL NUEVO NACIMIENTO SE PROPORCIONA EN EL AMOR Y 

GRACIA Y SABIDURÍA DE DIOS PARA DIBUJAR UNA LÍNEA ENTRE AQUELLOS QUE ADQUIRIERON LA 

CRISTIANDAD POR ALGÚN OTRO MÉTODO Y AQUELLOS QUE HAN EXPERIMENTADO LA REGENERACIÓN. 

ESTE ES UN BUEN LUGAR PARA MI PARA COMENTAR QUE ALGUNOS QUE CRISTIANOS PROFESOS TODAVÍA 

ESTÁN TRATANDO DE ENCONTRAR UNA EXPLICACIÓN RAZONABLE Y NATURAL POR LA CUAL DIOS HA 

DICHO QUE EL LO HARÍA MILAGROSAMENTE POR SU ESPÍRITU. 

DÉJEME ALERTARLE QUE SI ES UN CREYENTE CRISTIANO Y HA ENCONTRADO UN PSICÓLOGO QUE PUEDA 

EXPLICARLE EXACTAMENTE LO QUE LE PASA EN ASUNTOS DE SU FE, USTED HA SIDO DESPOJADO! AL 

MOMENTO EN QUE LA EXPERIENCIA DEL HOMBRE EN CRISTO PUEDE SER ROTA Y EXPLICADA POR 

PSICÓLOGOS, TENEMOS OTRO MIEMBRO DE LA IGLESIA EN NUESTRAS MANOS Y NO UN CREYENTE 

CRISTIANO!. 

 

NO PUEDE SER EXPLICADO! 

ESTA ES MI FRANCA OPINIÓN Y ESTOY PERFECTAMENTE CONVENCIDO QUE LOS MILAGROS ELEMENTALES 

EN LA EXPERIENCIA CRISTIANA GENUINA NUNCA PUEDEN EXPLICARSE POR UN EXAMEN PSICOLÓGICO. EL 

PSICÓLOGO HONESTO SOLO PUEDEN MANTENERSE A LA DISTANCIA RESPETUOSAMENTE Y DECIR: 

“CONTEMPLAMOS LAS OBRAS DEL SEÑOR” NUNCA PUEDE EXPLICARLO!. NO DIGO EN LO MAS SERIO DE MI 

FE QUE TODO LO QUE VALE LA PENA EN EL CRISTIANISMO ES UN MILAGRO! DE HECHO PUEDO AVANZAR SI 

EL VESTIDO EXTERIOR DEL CRISTIANISMO, LOS ADORNOS Y LA PARAFERNALIA. PUEDO AVANZAR SI ELLOS 
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PORQUE EL CORAZÓN DE NUESTRA FE ESTÁN LOS MILAGROS QUE LATEN CON EL MENSAJE REVELADO DE 

DIOS Y EN LOS SERES DE QUIEN VERDADERAMENTE CREE, SOBRE TODO ESTO ES LA FE CRISTIANA!. HASTA 

DONDE ME ENTIENDO, CREO QUE LA GRACIA SOBRENATURAL HA SIDO LA ENSEÑANZA Y EXPERIENCIA DE 

LA IGLESIA CRISTIANA DESDE EL PENTECOSTÉS HASTA LA HORA PRESENTE!. AHORA, PARA GENUINAMENTE 

NACER DE NUEVO, ESTÁ EL MILAGRO DE SER PARTE DE LA NATURALEZA DIVINA. ES MAS QUE SOLO UNA 

EXPRESIÓN RELIGIOSA; MAS QUE ELE SUSTANTIVO SUBRAYADO QUE FRECUENTEMENTE ESCUCHAMOS 

COMO “EL HOMBRE NACIDO DE NUEVO”. 

ALGUNOS EVANGÉLICOS SON LENTOS EN ADMITIRLO, SE QUE ESTE IMPORTANTE ASUNTO DE NACER DE 

NUEVO HA CAÍDO EN MANOS FRÍAS, JUNTO CON OTRAS IMPORTANTES ENSEÑANZAS BÍBLICAS. NO TENGO 

QUE DECIRLE QUE EN MUCHAS IGLESIAS CRISTIANAS USTED SENTIRÁ QUE ESTÁ EN UNA FUNERARIA EN 

VEZ DE EN LA IGLESIA DEL DIOS VIVIENTE. 

LOS CRISTIANOS QUE HAN SIDO MILAGROSAMENTE ENGENDRADOS DE NUEVO DEBEN REGOCIJARSE EN SU 

LIBERACIÓN DE LA TUMBA DE LA MUERTE ESPIRITUAL. EN VEZ DE ESO FRECUENTEMENTE NOS SENTIMOS 

EN LA PRESENCIA DE UN CADÁVER RECIÉN TRAÍDO DE LA CALLE. ES TRISTE QUE LAS PALABRAS “NACIDO 

DE NUEVO” SE HAYAN CONVERTIDO EN PALABRAS CON POCO SIGNIFICADO PORQUE EL ÉNFASIS DE LA 

GRACIA SOBRENATURAL HA DISMINUIDO AÚN EN LOS CÍRCULOS FUNDAMENTALISTAS. 

EL NUEVO NACIMIENTO AÚN ES UN MILAGRO DE DIOS, NO ES UN ASUNTO MENTAL, NO ES ALGO MENTAL. 

JUZGO QUE HAY MUCHOS QUE HABLAN SOBRE NACER DE NUEVO SOBRE LA BASE DE SU DECLARACIONES 

MENTALES A LOS PRINCIPIOS CRISTIANOS. CREO QUE MUCHOS QUE HAN RECIBIDO A CRISTO 

MENTALMENTE QUE NUNCA HAN DESCUBIERTO LA CUALIDAD SOBRENATURAL DE LA GRACIA DE DIOS O 

DE LOS ACTOS DE DIOS. 

 

DEBE SER EL PUEBLO MÁS SORPRENDENTE 

DIOS ESPERA COMPLETAMENTE QUE LA IGLESIA DE JESUCRISTO SE PRUEBE A SI MISMA CÓMO UN GRUPO 

MILAGROSO EN MEDIO DE UN MUNDO HOSTIL. LOS CRISTIANOS NECESITAN ESTAR EN CONTACTO CON EL 

MUNDO PERO ESTAR SEPARADOS DEL MUNDO, DE ESTA FORMA SERIAMOS EL PUEBLO MÁS SORPRENDENTE 

DEL MUNDO. 

SIN EMBARGO HEMOS SUAVIZADO LOS MILAGROS DE LA GRACIA DIVINA AL PUNTO DONDE DE HECHO 

ENCONTRAMOS UN NOMBRE EN EL LIBRO DE RECORDS SI UN INDIVIDUO ES UN CRISTIANO O NO. 

HERMANOS HAY UNA DIFERENCIA! TAMBIÉN HAY UN TERRIBLE Y TRISTE DÍA DE JUICIO POR VENIR, UN DÍA 

DE REVELACIÓN Y SACUDIDA PARA QUIENES HAN DEPENDIDO DE AFIRMACIONES MENTALES DEL 

CRISTIANISMO EN VEZ DE EL MILAGRO DEL NUEVO NACIMIENTO!. 

SOLO ES A TRAVÉS DE LA ILUMINACIÓN DEL NUEVO NACIMIENTO QUE VIENE A LOS HUMANOS UN 

ENTENDIMIENTO COMPLETO DE LA PALABRA DE ESPERANZA COMO PEDRO LA HA USADO EN SUS 

EPÍSTOLAS. 

ME AGRADA PENSAR EN LA ESPERANZA COMO UNA DE LAS GRANDES PALABRAS QUE CRISTO NOS DIO, 

EMPELADA AÚN EN EL ANTIGUO TESTAMENTO Y DE HECHO ES USADA 140 VECES EN LA BIBLIA. 

¿HA NOTADO EN EL NUEVO TESTAMENTO QUE JESUCRISTO NO HIZO ESFUERZOS POR INTRODUCIR 

PALABRAS NUEVAS? EL USÓ PALABRAS BIEN CONOCIDAS, PERO INVARIABLEMENTE CAMBIÓ ESTAS 

PALABRAS CON SIGNIFICAOS NUEVOS Y MARAVILLOSOS. POR ESTO NOS ENCONTRAMOS VIENDO ATRÁS A 

SUS EXPRESIONES Y DECIMOS: “JESÚS NOS DIO ESTA PALABRA”!. EN ESTE SENTIDO Y ENTENDIMIENTO, BIEN 

PODEMOS DECIR QUE ESPERANZA ES UNA PALABRA QUE HA TOMADO UN SIGNIFICADO NUEVO Y 

PROFUNDO PARA NOSOTROS PORQUE EL SALVADOR LOS TOMÓ EN SU BOCA. AMÁNDOLE Y 

OBEDECIÉNDOLE DE PRONTO DESCUBRIMOS QUE ESPERANZA ES REALMENTE LA DIRECCIÓN TOMADA POR 

TODA LA BIBLIA. ESPERANZA ES LA MÚSICA POR TODA LA BIBLIA, EL LATIDO, EL PULSO Y LA ATMÓSFERA 

DE TODA LA BIBLIA. 

ESPERANZA SIGNIFICA UNA EXPECTACIÓN DESEABLE, UNA ANTICIPACIÓN AGRADABLE. COMO HOMBRES 

CONOCEMOS BIEN ESTA PALABRA, FRECUENTEMENTE SOPLA EN NUESTRAS CARAS Y FRECUENTEMENTE 

DESAPARECE CRUELMENTE DE NOSOTROS COMO SERES HUMANOS. LA ESPERANZA QUE SOLO ES 

VOLUNTAD HUMANA NOS DERRIBARÁ Y HERIRÁ COMO UNA ANTICIPACIÓN PLACENTERA CAMBIA EN 

DESILUSIÓN Y TRISTEZA. 

 

LA ESPERANZA CRISTIANA ESTÁ VIVA. 

PERO PEDRO NOS ASEGURA QUE LA ESPERANZA CRISTIANA ESTÁ VIVA, QUE EL CRISTIANO ES 

ENGENDRADO DE NUEVO, NACIDO DE NUEVO, A UNA ESPERANZA VIVIENTE. ESTA PALABRA INGLESA PARA 

VIVAZ O VIVIENTE ES UNA FUERTE PALABRA EN LA BIBLIA PARA LA VIDA, ES LA PALABRA USADA POR DIOS 

MISMO CUANDO DICE ES EL DIOS VIVIENTE. 

DE ESTA FORMA, ¡DIOS TOMA LA ESPERANZA CRISTINA Y LA TOCA CONSIGO MISMO Y LE IMPARTE SU 

PROPIO SIGNIFICADO DE VIDA Y ESPERANZA A LOS CREYENTES!. HAY UNA GRAN LECCIÓN AQUÍ PARA LOS 
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CRISTIANOS CREYENTES QUE SE HAN DESANIMADO EN LA SITUACIÓN TERRESTRE PRESENTE Y SE HAN 

VUELTO SATISFECHOS CON MUCHAS COSAS BUENAS QUE AHORA PODEMOS CONSEGUIR Y QUE SE PUEDEN 

DISFRUTAR. 

ES SEGURO DECIR QUE LA ANTICIPACIÓN PLACENTERA DE LAS COSAS MEJORES POR VENIR CASI HA 

MUERTO EN LA IGLESIA DE CRISTO. ES UNA GRAN TENTACIÓN VER LA SOMBRA Y CREER QUE NO 

NECESITAMOS NINGUNA PROMESA CELESTIAL PARA EL MAÑANA PORQUE ESTAMOS BIEN SITUADOS AQUÍ  

Y AHORA. 

ESTE ES EL ÉNFASIS DE NUESTRO DÍA: “¡NO NECESITAS ESPERANZA, YA LO TENEMOS AHORA!”. PERO EL 

ÉNFASIS MODERNO ES DESPRECIABLE Y EQUIVOCADO. CUANDO HABLAMOS SOBRE EL FUTURO, HABLAMOS 

DE ESCATOLOGÍA EN VEZ DEL CIELO. CUANDO ENCUENTRO A ALGÚN CRISTIANO QUE PUEDE VIVIR Y 

TRABAJAR Y SERVIR AQUÍ, ACURRUCADO EN EL MUNDO COMO SE ACOMODA EL VIEJO GUANTE FAMILIAR 

EN LA MANO, LO LAMENTO POR ÉL. DEBO PREGUNTAR SI ÉL VERDADERAMENTE HA NACIDO DE NUEVO. 

HERMANOS, AÚN ESTAMOS VIVIENDO EN UNA GENERACIÓN MALVADA Y ADÚLTERA Y DEBEMOS 

CONFESAR QUE LOS CRISTIANOS QUE CONOZCO QUE TIENEN ALGO PARA EL SALVADOR  NO SON CLAVES Y 

ESTÁN FUERA DE SINTONÍA CON SU GENERACIÓN. 

PUEDE NO ESTAR DE ACUERDO CONMIGO, PERO CREO QUE CUANDO DIOS TRABAJA UN MILAGRO EN EL 

CORAZÓN HUMANO, EL CIELO SE VUELVE EL HOGAR DEL CRISTIANO INMEDIATAMENTE, Y ÉL ESTÁ 

DEMACRADO COMO UN PÁJARO EN LA PRIMAVERA ESTÁ ANSIOSO POR VOLAR AL NORTE AL VERANO DE SU 

TIERRA NATAL. 

LOS CRISTIANOS CONFIABLES TIENEN UNA TIERRA NATAL TAMBIÉN; PERO EL HECHO DE QUE NO NOS 

ANTICIPEMOS, Y NO LA BUSQUEMOS CON PLACER ES UNA SEÑAL MUY SERIA DE QUE ¡ALGO ESTÁ MAL CON 

NUESTRA VIDA ESPIRITUAL!. REPITO UNA ENCUESTA RECIENTE EN LA QUE EL 82% DE LOS 

ESTADOUNIDENSES DECÍA CREER EN DIOS Y ESPERABAN IR AL CIELO. PERSONALMENTE NO ME DEJO GUIAR 

POR LOS PORCENTAJES, PERO DE LO QUE YO CONOZCO PERSONALMENTE DE LOS HOMBRES Y MUJERES 

ESTADOUNIDENSES, DEBO DECIR AUDAZ Y FRANCAMENTE QUE CREO QUE TRES CUARTOS DE ESE 82%  

ESTÁN ENCAPRICHADOS EN UNA ESPERANZA INVÁLIDA. 

ES TRISTE, PERO DEBE DECIRSE QUE LA ESPERANZA TERRESTRE DEL HOMBRE Y LA MUJER SIN DIOS Y SIN 

CRISTO Y SIN FE ES UNA ESPERANZA VANA. CIERTAMENTE HAY UNA GRAN COMPAÑÍA DE PERSONAS 

ALREDEDOR DE NOSOTROS NECESITANDO QUE SE LES RECUERDE QUE SI ELLOS VAN A IR AL CIELO, ES 

MEJOR QUE COMIENCEN A VIVIR ASÍ DESDE AHORA Y SI ESPERAN MORIR COMO CRISTIANOS DEBEN VIVIR 

COMO CRISTIANOS DESDE AHORA. 

 

LA ESPERANZA DEL MUNDO ES VAGA Y VANA 

LA ESPERANZA SOSTENIDA MUNDIALMENTE ES VAGA Y ES CONSIDERADA VANA POR LA FALTA DE 

CREENCIAS. ESTA FALTA DE CREENCIAS ES LO QUE PREVIENE NUESTRA MENTE DE VOLAR ALTO A LA 

CIUDAD CELESTIAL Y CAMINAR POR FE CON DIOS A LO LARGO DE LAS CALLES DORADAS. ESTA FALTA DE 

CREENCIAS NOS CONSERVA AMPLIAMENTE ATADOS AQUÍ, VIENDO ILUSIONADA Y ANSIOSAMENTE LOS 

ANUNCIOS DEL PERIÓDICO PARA ENCONTRAR QUIEN VIENE A PREDICAR PORQUE SENTIMOS QUE 

NECESITAMOS QUE NUESTRO ESPÍRITU SE ENCIENDA. 

ALGUIEN QUE NECESITA QUE LE DEN UNA PALMADA TODO EL TIEMPO PARA SENTIRSE FELIZ Y SATISFECHO 

TIENE UNA MALA CONDICIÓN ESPIRITUAL. PUEDE IGNORAR EL HECHO QUE LA BIBLIA LE ANIMA A 

AVANZAR A LA PERFECCIÓN  COMO PARTE DE LA IGLESIA Y QUE NO PUEDE ESTAR SATISFECHO CON LA 

VISITA DEL ÚLTIMO VENDEDOR DEL EVANGELIO, QUE PROMETE CENCERROS, SERRUCHOS MUSICALES Y 

MUCHAS OTRAS NOVEDADES!. HERMANOS, ¡HEMOS NACIDO DE NUEVO DE DIOS Y NUESTRA ESPERANZA 

CRISTIANA ES UNA ESPERANZA VÁLIDA! NO ES VACIO, NI VANIDAD, NI SUEÑOS QUE NO SE PUEDAN VOLVER 

REALIDAD. NUESTRA EXPECTACIÓN DEBE SURGIR Y DEBERÍA CAMBIAR A DIOS Y COMENZAR  A SOÑAR 

SUEÑOS ALTOS DE LOGROS ESPIRITUALES Y DE FE Y ESPERAR QUE DIOS LOS CONSIGA. NO PUEDE TENER UN 

DIOS SIN ESPERANZA Y SIN EXPECTACIONES. ¡RECUERDE QUE TODAS NUESTRAS ESPERANZAS SON FINITAS, 

PERO TODAS LAS HABILIDADES DE DIOS SON INFINITAS!. AHORA HERMANOS, ¿QUÉ ES LO QUE HACE 

NUESTRA ESPERANZA CRISTIANA UNA ESPERANZA VIVIENTE Y LE DA REALIDAD Y SUSTANCIA PARA EL 

FUTURO?. LA RESPUESTA ES CLARA Y SIMPLE, LA RESURRECCIÓN DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO ES LA 

GRACIOSA GARANTÍA DE DIOS PARA NUESTRO FUTURO BENDITO. 

ME ATREVO A DECIRLES, MIS AMIGOS. NUESTRA ESPERANZA CRISTIANA ES JUSTA TANTO COMO 

JESUCRISTO ES BUENO. ES UNA  ANTICIPACIÓN PARA SUS VIDAS O MUERTES FUTURAS CON JESÚS. SI EL ES 

QUIEN DICE QUE ES, USTED PUEDE ABRIR SUS ALAS Y VOLAR. SI NO LO ES, CAERÁ A TIERRA COMO UN 

TROZO DE PLOMO. 

JESUCRISTO ES  NUESTRA ESPERANZA Y DIOS LO HA LEVANTADO DE LOS MUERTOS Y DESDE QUE JESÚS 

VENCIÓ LA SEPULTURA, LOS CRISTIANOS SE ATREVEN A MORIR. 
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SIGLOS ATRÁS UN HOMBRE QUE NO CREÍA, PENSÓ QUE PODÍA ACABAR CON EL EVANGELIO CRISTIANO POR 

HACER QUE DESFILARAN AQUELLOS QUE HABÍAN SIDO TRANSFORMADOS, LOS SEGUIDORES DE JESÚS 

NACIDOS DE NUEVO, COLOCADOS ENTRE TORTURA VIOLENTA Y EJECUCIONES. PRONTO, LOS EJECUTORES 

INSENSIBLES COMENZARON A SENTIR LA PRESENCIA DE VICTORIA GOZOSA SOBRE LA MUERTE Y DIJERON: 

“¡MIREN COMO MUEREN ESTOS CRISTIANOS!”. 

YO SOSTENGO QUE ELLOS PODÍAN MORIR BIEN PORQUE HABÍAN VIVIDO BIEN Y CREO QUE EL HOMBRE QUE 

NO HA VIVIDO BIEN, SUFRIRÁ POR CONSEGUIRLO. 

EN NUESTRO DÍA, ESTA DECLARACIÓN SACUDIRÁ ALGUNAS DE LAS MONEDAS EN NUESTRO BOLSILLO DE 

TEOLOGÍA, AQUELLOS QUE INSISTEN EN QUE LA SALVACIÓN ES COMO PONER UNA MONEDA EN LA RANURA 

DE LA FE. SOLO AVENTAR EL NIVELADOR Y TOMAR LA VIDA ETERNA QUE NO SE PIERDE, Y MARCHARSE! 

LA RESURRECCIÓN DE JESUCRISTO ES NUESTRA GARANTÍA Y ¡UN CRISTIANO SE ATREVE A MORIR SI HA 

VIVIDO CORRECTAMENTE Y TIENE UNA ESPERANZA QUE ESTÁ VIVA Y HA NACIDO DE NUEVO DEL ESPÍRITU 

Y ESTÁ CAMINANDO CON DIOS!. 
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CAPITULO 4 

¡NUNCA SE DISCULPE POR LA MISERICORDIA DE DIOS! 

  

ALABANZA SEA A DIOS Y PADRE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO! EN SU GRAN MISERICORDIA (1PEDRO1.3) 

 

HAY MUCHOS EN NUESTROS DÍAS  QUE PARECE TENER UNA IDEA DE QUE DIOS DIRIGE A ALGUNAS 

PERSONAS CON MISERICORDIA Y CON OTROS EN JUSTICIA. 

SIN EMBARGO, LA BIBLIA EN REALIDAD NO DEJA LUGAR A DUDA SOBRE ESTE ASUNTO, ES EL PLAN DE DIOS 

DIRIGIR A TODOS LOS HOMBRES CON MISERICORDIA Y DIOS CONCEDE ESTE BENEFICIO DE ACUERDO A SU 

MISERICORDIA!. SI DIOS NO NOS CONDUJERA CON TODA SU MISERICORDIA, HUBIÉSEMOS MUERTO ANTES 

DE TENER TIEMPO DE CONVERTIRNOS!. ME GUSTA PENSAR DE ESTA FORMA, FLOTAMOS EN EL VASTO E 

ILIMITADO OCÉANO DE LA DIVINA MISERICORDIA DE DIOS QUE SOSTIENE AL PEOR DE LOS PECADORES. 

SI HEMOS SIDO PROTEGIDOS ES DE ACUERDO CON LA MISERICORDIA DE DIOS. SI TENEMOS COMIDA Y 

SUSTENTO, ES POR LA MISERICORDIA DE DIOS. SI HEMOS TENIDO PROVIDENCIA PARA GUIARNOS, ES 

SEGURAMENTE POR LA MISERICORDIA DE DIOS. 

DAVID UNA VEZ EXCLAMÓ AL SEÑOR, “TEN MISERICORDIA DE MI Y ESCUCHA MI ORACIÓN”!. ¿ESTABA 

USANDO SOLO PALABRAS POR PALABRAS? NO, POR SUPUESTO QUE NO, SI LA MISERICORDIA ENTRA EN EL 

OÍR DEL ORADOR. EL CLAMOR DE DAVID ES UNA DECLARACIÓN SONORA, CLARA, LÓGICA Y TEOLÓGICA. LA 

MISERICORDIA DEBE ENTRAR EN EL ACTO MÁS SAGRADO QUE ALGÚN HOMBRE ALGUNA VEZ PUEDE 

EJECUTAR Y ESTO ES UNA MISERICORDIA CONSTANTE DE PARTE DE DIOS. 

EL HECHO DE QUE SEA PRUDENTE EN VEZ DE COMPROMETIDO CON UNA INSTITUCIÓN ES UN ACTO DE 

MISERICORDIA DE PARTE DE DIOS. EL HECHO DE QUE  YO SEA LIBRE Y NO ESTÉ ENCARCELADO ES DEBIDO A 

LA MISERICORDIA DE DIOS. EL HECHO DE QUE ESTE CON VIDA Y NO MUERTO ES LA MISERICORDIA DE DIOS 

SOBRE MI, ¡Y LO MISMO ES CONTIGO!. ESTO ES CIERTO PARA TODOS LOS HOMBRES. JUDÍOS, GENTILES O 

MUSULMANES, SI CREEN O NO. DEBEMOS AGRADECER A DIOS POR ALGO DEL CONOCIMIENTO Y 

COMPRENSIÓN DE ESTE GRAN MAR, LA MISERICORDIA DE DIOS!. TEMPRANO EN SU PRIMER EPÍSTOLA, EL 

APÓSTOL PEDRO BENDIJO A DIOS, EL PADRE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, DEBIDO A SU MISERICORDIA 

ABUNDANTE HACIA AQUELLOS QUE CREEN Y SON PROCREADOS DE NUEVO. 

AHORA, ANTES QUE VEAMOS TAL ADJETIVO TAN ABUNDANTE, QUIERO SEÑALAR QUE CUANDO PEDRO 

PARTIÓ EN TAL DOXOLOGÍA, NO ESTABA SIMPLEMENTE TENIENDO “UN TIEMPO ESPIRITUAL”. NO ESTABA 

SIMPLEMENTE AVANZANDO COMO SE DICE. 

LA VIDA ESPIRITUAL ES CLARA, UNA VIDA LÓGICA  Y RACIONAL. SONABA A RAZONES TEOLÓGICAS POR LO 

QUE PEDRO DIJO: “BENDITO SEA EL SEÑOR”!. EL BENDIJO A DIOS PORQUE EL NOS HABÍA PROCREADO DE 

NUEVO Y PORQUE A TRAVÉS DE SU ABUNDANTE MISERICORDIA QUE EL HIZO TODO PARA QUE TUVIÉRAMOS 

UNA ESPERANZA VIVIENTE Y NO UNA MUERTA!. 

 

NO SEGÚN SU CAPRICHO O IMPULSO 

SEÑALO QUE LA VIDA CRISTIANA ESPIRITUAL NO ES SEGÚN CAPRICHO O IMPULSO AUNQUE HAY 

CRISTIANOS QUE SIENTEN QUE NO PUEDES SER ESPIRITUAL SIN SER CAPRICHOSO Y QUE MIENTRAS MAS 

IMPULSIVO MAS ESPIRITUAL ERES. 

HACE AÑOS ERA POPULAR ESCUCHAR A  UN EVANGELISTA QUE DECÍAN QUE ESTABA MUY OCUPADO COMO 

PARA PLANEAR ALGO MUY BIEN. EL ERA UNA SUERTE DE TROPIEZOS EN LAS REUNIONES Y DESORDENES A 

TRAVÉS DE ELLAS. COMO RESULTADO, ÉL FUE ANUNCIADO COMO “UN HOMBRE DE CAMBIOS 

ILUMINADORES”. NADIE SABÍA SI EL SERVICIO ABRIRÍA CON UN HIMNO, CON OFRENDA O CON EL SERMÓN. 

PERSONALMENTE, NO ESTOY SEGURO SOBRE “EL HOMBRE DE CAMBIOS ILUMINADORES”. PUEDE SER UN 

ASUNTO DE TEMPERAMENTO, O UNA CUBIERTA PARA LA FLOJERA Y POBRE PLANEACIÓN O LA CARENCIA 

DEL PENSAR.  MI SENTIMIENTO ES QUE LOS HOMBRES QUE DEPENDEN DE ACCIONES CAPRICHOSAS Y 

CAPRICHOS IMPULSIVOS USUALMENTE NO SON MUY BUENOS EN LA IGLESIA DE CRISTO Y ELLOS TAMPOCO 

LO SERÍAN SI TRABAJARAN PARA FORD O GENERAL MOTORS. 

¿POR QUÉ DIGO ESTO? PORQUE QUIERO ENFATIZAR LAS COSTUMBRES EN LAS CUALES LOS APÓSTOLES 

FUERON LLENOS DEL ESPÍRITU. NO FUERON CONOCIDOS COMO HOMBRES DE BROTES O DISPOSICIÓN 

IMPULSIVA, CON DECISIONES Y JUICIOS  QUE CONSTANTEMENTE CAMBIARAN. DIRIGIDOS POR EL ESPÍRITU 

DE DIOS, ELLOS SIEMPRE QUERÍAN HACER LO QUE DIOS QUERÍA QUE HICIERAN. COMO RESULTADO, LAS 

COSAS QUE DIOS QUERÍA QUE ELLOS HICIERAN SIEMPRE PARECÍA QUE SE AJUSTABAN PERFECTAMENTE EN 

EL  ESQUEMA DE LA REDENCIÓN Y EN LA COMPLETA VOLUNTAD DE DIOS EN EL NUEVO TESTAMENTO!. 

ESTO ME PERMITE DECIR QUE PEDRO FUE UN POCO USADO POR DIOS HASTA QUE ÉL CONSIGUIÓ LA 

VICTORIA SOBRE EL SER CAPRICHOSO Y TEMPERAMENTAL E IMPULSIVO. MIENTRAS QUE ÉL FUE 

TEMPERAMENTAL, REPROCHANDO POR TODO AL SEÑOR DE GLORIA, FUE USADO MUY POCO POR EL SEÑOR. 

CASI ERA UNA PÉRDIDA TOTAL. 
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PERO CUANDO PEDRO FUE LLENO CON EL ESPÍRITU SANTO Y RECIBIÓ UNA VISIÓN DIVINA Y COMENZÓ A 

SUFRIR POR EL BIEN DE JESÚS, ÉL CONSIGUIÓ NIVELARSE Y CONVERTIRSE EN EL GRAN APÓSTOL, SEGUNDO 

SOLO DESPUÉS DE PABLO EN EL NUEVO TESTAMENTO. PERO DIOS TENIA QUE SACAR ESOS CAMBIOS 

ILUMINADORES DE PEDRO Y ESTABILIZARLO EN EL MARCO DONDE EL TRABAJARÍA EFECTIVAMENTE Y 

TENDRÍA FRUTO PARA EL SEÑOR. 

 

UN ENLACE LÓGICO. 

HAY UNA RESPUESTA CLARA PARA AQUELLOS QUE SIENTEN QUE SI ELLOS NO ESTÁN ACTUANDO 

EXTRAÑAMENTE, NO SON ESPIRITUALES Y SI SUS ACCIONES NO SON CAPRICHOSAS, NO PUEDE ESTAR EL 

ESPÍRITU SANTO. LA RESPUESTA A ESTO ES: SIEMPRE ENCONTRAMOS UN ENLACE LÓGICO Y CLARO ENTRE 

TODO LO QUE LOS APÓSTOLES DIJERON EN EL NUEVO TESTAMENTO Y SUS RAZONES PARA DECIRLO! ¡ESTO 

SIEMPRE ES CIERTO!. ESTA DEBERÍA SER UNA FORMA PARA NUESTRAS IGLESIAS TAMBIÉN. NO SOMOS 

VÍCTIMAS DEL CAPRICHO, EL CLIMA, EL ESTADO DE NUESTRA SALUD O SI NOS SENTIMOS O NO PARA ORAR. 

NECESITAMOS REUNIRNOS COMO CREYENTES SI EL CLIMA ES BUENO O MALO. TENEMOS QUE ORAR Y 

PASAR LA NOCHE ANTE EL SEÑOR SI NOS SENTIMOS BIEN O NO. LEER LA CARTA DE PEDRO  A LOS NUEVOS 

CRISTIANOS, NOTAMOS QUE ELLOS ESTÁN VIVIENDO PARA JESÚS A PESAR DE LAS CIRCUNSTANCIAS O DE 

SU CAPRICHO. 

 

UN ALTO NIVEL 

DE HECHO, HAY MUY POCOS CRISTIANOS ENTRE NOSOTROS QUE PUEDEN TESTIFICAR QUE SUS CAPRICHOS 

ESPIRITUALES SON SIEMPRE ALTOS Y DE NIVEL SOSTENIDO. 

UN HERMANO CRISTIANO ME DIRÁ EN PRIVADO: “HERMANO TOZER, CREO QUE SOY UN HOMBRE LLENO DEL 

ESPÍRITU. TODO MI SER ESTÁ SOBRE EL ALTAR. PERO NECESITO UN CONSEJO Y AYUDA SOBRE MI 

DEBILIDAD, NO SIEMPRE TENGO EL MISMO GRADO DE SENTIMIENTO Y ESPIRITUALIDAD. A VECES ESTOY 

ARRIBA Y OTRAS VECES ABAJO! ¿QUÉ PUEDO HACER?”. 

ME VEO FORZADO A RESPONDERLE CON FRANQUEZA: “DESEO QUE USTED PUEDA DECIRME PORQUE YO NO 

TENGO LA RESPUESTA”! NO CONOZCO A NINGÚN CRISTIANO VERDADERAMENTE HONESTO QUE SE 

LEVANTE DE LA CAMA Y DIGA: “¡SIEMPRE VIVO CONSISTENTEMENTE A UN NIVEL ELEVADO! VUELO A UNA 

ALTITUD DE  30,000 PIES TODO EL CAMINO”!. SI ALGUNO DE USTEDES HONESTAMENTE PUEDE DECIR QUE 

NUNCA SE LE HA ACABADO EL NIVEL ELEVADO EN SU EXPERIENCIA CRISTIANA,  USTED ES BENDECIDO Y 

LLENO DE HONOR!. 

 

VIVIENDO DE ACUERDO A LA VERDAD ESPIRITUAL. 

HERMANOS, NO ESTAMOS CONECTADOS CON UN CABLE PARA CUANDO TENEMOS UNA EXPERIENCIA 

CRISTIANA DE SUBE Y BAJA. QUIERO DECIR QUE SOMOS HOMBRES Y MUJERES QUE VIVIMOS  DE ACUERDO 

A LA ALTA LÓGICA DE LA VERDAD ESPIRITUAL, NO DE ACUERDO A NUESTROS SENTIMIENTOS Y CAPRICHOS. 

ALGUNOS DE NUESTROS ANTIGUOS PADRES EN LA FE DIJERON AL RESPECTO; ELLOS PONÍAN UN TÍTULO EN  

SU DIARIO: “EL PAISAJE ESTA MAÑANA FUE MUY FELIZ”. QUIZÁS DESPUÉS OTRA FRASE :”EL PAISAJE FUE 

MUY TRISTE ESTA MAÑANA. ME SENTÍ DEPRIMIDO”. NADA HA CAMBIADO EXCEPTO EL “PAISAJE” NOSOTROS 

DECIMOS ESTO UN POCO DIFERENTE,  NOSOTROS DECIMOS “EL PAISAJE DE LA MENTE”. EL ESCRITOR DE LA 

CANCIÓN DICE:”NO ME ATREVO A CONFIAR EN EL DULCE CUADRO DE LA  MENTE, SINO COMPLETAMENTE 

PRESIONO EL NOMBRE DE JESÚS!”. 

COMO  PUEDE VER, USTED Y YO VIVIMOS PARA DIOS DE ACUERDO A UNA SANTA Y  ELEVADA LÓGICA 

ESPIRITUAL  Y NO DE ACUERDO A LOS PAISAJES CAMBIANTES Y EN TURNO DE LA MENTE O CAPRICHO. 

AMÉN!. ALGUNOS NO ME QUERRÁN POR ESTO, QUIZÁS LO LLAMEN UNA DOCTRINA ANTI ESPIRITUAL. 

“USTEDES HAN CONSEGUIDO ESTAR BENDECIDOS TODO EL TIEMPO”, DICEN, FELICES, FELICES, FELICES!. 

PERO SI SOLO ELLOS DEJARAN DE FINGIR Y DIJERAN LA VERDAD, ADMITIRÍAN QUE HAY DÍAS NO TAN 

“FELICES, FELICES” COMO OTROS DÍAS EN EL PASADO. EL GRAN REMEDIO PARA TODOS NOSOTROS ES 

RECORDAR LA ABUNDANTE MISERICORDIA DE DIOS, LEER LA PALABRA DE DIOS Y ORAR, CANTAR UNA 

CANCIÓN Y TOMAR EL SIGNIFICADO DE LA GRACIA Y NOS ENCONTRAREMOS SATISFECHOS EN EL SEÑOR, 

¡COMO DEBE SER!. ENTONCES, TODO LO QUE EL ESTÁ ACTUANDO CON NOSOTROS CONFORME A SU 

MISERICORDIA, SU MISERICORDIA ABUNDANTE ESTA PALABRA ABUNDANTE VIENE DE LA PALABRA GRIEGA 

QUE SIGNIFICA MUY LARGO, MUY GRANDE, LOS NÚMEROS MAS GRANDES. ESTO SIGNIFICA MUCHO Y 

MUCHOS, PUEDE SIGNIFICAR TODAS ESTAS COSAS. DE ACUERDO A SUS NÚMEROS MÁS GRANDES, MUY 

LARGO, MUY GRANDE, MUCHAS MISERICORDIAS, DIOS NOS HA ENGENDRADO DE NUEVO. 

LA PALABRA ABUNDANTE NO ES REALMENTE SUFICIENTE PORQUE TODO EN DIOS ES ILIMITADO. PORQUE 

EL ES DIOS INFINITO, TODO SOBRE EL ES INFINITO, LO QUE SIGNIFICA QUE NO HAY LÍMITES EN NINGUNA 

DIRECCIÓN. SÉ QUE ES DIFÍCIL PARA NOSOTROS COMPRENDERLO. 
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RECUERDO PREDICAR UN SERMÓN COMPLETO SOBRE “LO INFINITO DE DIOS” Y RECUERDO QUE SOLO UN 

HOMBRE ME HABLÓ Y ME DIJO QUE HABÍA CAPTADO EL PUNTO DE MI SERMÓN. HASTA DONDE SÉ, TODOS 

LOS DEMÁS ME IGNORARON. PERO ESTE CONCEPTO ES ALGO QUE TENEMOS QUE RECONOCER EN NUESTRAS 

CABEZAS AUNQUE SEA DIFÍCIL. DEBEMOS VENIR AL CONOCIMIENTO DE QUE DIOS ES INFINITO, ILIMITADO, 

SIN FRONTERAS, SIN POSTES COMO SEÑAL DONDE ALGUIEN EN EL UNIVERSO  DIGA “ESTE ES EL FIN”. 

 

NO NECESITAMOS AGRANDAR LOS ADJETIVOS 

NO NECESITAMOS AGRANDAR LOS ADJETIVOS CUANDO HABLAMOS DE DIOS, O DE SU AMOR O 

MISERICORDIA. EL DIOS TODOPODEROSO LLENA EL UNIVERSO Y LO SATURA PORQUE ESE ES SU CARÁCTER, 

¡INFINITO E ILIMITADO!. NO NECESITAMOS DECIR EL GRAN AMOR DE DIOS, AUNQUE LO DECIMOS. 

CUANDO HABLAMOS LA MISERICORDIA DE DIOS, NO NECESITAMOS DECIR LA MISERICORDIA ABUNDANTE 

DE DIOS, AUNQUE LO DECIMOS. LA RAZÓN POR LA QUE LO DECIMOS APLAUDIMOS Y ELEVAMOS NUESTROS 

PENSAMIENTOS DE DIOS, NO INTERFIERE EN NADA EL GRADO DE LA MISERICORDIA DE DIOS. 

DE HECHO, CUANDO USAMOS LA EXPRESIÓN, “LA MISERICORDIA DE DIOS”, NOS REFERIMOS A LO QUE ES 

TAN VASTO QUE LA PALABRA VASTO SOLO ES EL  PRINCIPIO PARA DESCRIBIR LO QUE ESTAMOS HABLANDO 

QUE NO TIENE LÍMITES EN NINGUNA PARTE, EL CUAL TIENE UN CENTRO EN ALGÚN LADO Y NO TIENE 

CIRCUNFERENCIA. 

NUESTROS ADJETIVOS PUEDEN SER USADOS SOLO CUANDO HABLAMOS DE LAS COSAS TEMPRANAS, 

CUANDO NOS REFERIMOS AL GRAN AMOR DE UN HOMBRE POR SU FAMILIA O CUANDO HABLAMOS DE FE O 

GRAN FE O MÁS FE O MUCHA FE. 

HABLAMOS DE RIQUEZA Y HABLAMOS DE UN HOMBRE QUE ES CONSIDERABLEMENTE RICO. OTRO HOMBRE 

PUEDE REPRESENTAR UNA GRAN RIQUEZA Y ESTO PUEDE HACER A UNA PERSONA UN HOMBRE DE RIQUEZA 

FABULOSA. ASÍ PODEMOS SUBIR Y BAJAR EN LA ESCALA DESDE CONSIDERABLE HASTA FABULOSO PORQUE 

LOS HOMBRES TIENEN DIFERENTES FORMAS DE MEDIR LAS COSAS MATERIALES QUE POSEEN. 

PERO CUANDO HABLAMOS DE DIOS, DIOS NO ES MAS O MENOS MISERICORDIOSO. EL ES LLENO DE 

MISERICORDIA, PARA TODO DIOS ES ASÍ. EL ES EN LA LLENURA DE LA GRACIA ILIMITADA. 

POR ESTO, LA PALABRA ABUNDANTE NO SE USA AQUÍ PARA DIOS, SE HA PUESTO PARA NOSOTROS! SE USA 

PARA ELEVAR NUESTRAS MENTES A UNA CONSIDERACIÓN DE LAS VASTEDAD ILIMITADA DE LA 

MISERICORDIA DE DIOS. 

HERMANOS, TODO ESTO SE REDUCE A UNA SIMPLE DECLARACIÓN: “LA MISERICORDIA DE DIOS ES IGUAL A 

DIOS MISMO”! POR ESTA RAZÓN TODAS LAS COMPARACIONES SON VANAS. SI USTED QUIERE SABER CUAN 

MISERICORDIOSO ES DIOS, DESCUBRA CUAN GRANDE ES EL Y ENTONCES LO SABRÁ!. RECUERDO LA 

HISTORIA DE LA VIDA REAL CONTADA POR EL REV. D.C. KOPP, MISIONERO EN ÁFRICA, EN UNO DE SALIDAS 

DEL CONGO. EL DESCRIBIÓ LA OFICINA DEL DIÁCONO EN LA IGLESIA NACIONAL Y HABLÓ SOBRE UN 

HERMANO CRISTIANO INCONDICIONAL QUE TENIA EL TRABAJO DE DISCIPLINAR A LOS CONVERSOS. 

UN JOVEN CONVERSO ERA LA FUENTE DE UN PROBLEMA EN LA IGLESIA PORQUE EL SE INCLINABA A 

ROMPER LAS REGLAS Y HACIA LAS COSAS QUE LOS HERMANOS CRISTIANOS NO DEBEN HACER. 

DESPUÉS DE HABERLO DISCIPLINADO MUCHAS VECES, ESTE DIÁCONO PREOCUPADO LLAMÓ UNA VEZ MAS 

AL HERMANO Y LE DIJO FRANCAMENTE: “AHORA, HERMANO, USTED NOS HA FALLADO Y DECEPCIONADO Y 

HA AVERGONZADO SU LLAMADO CRISTIANO, Y YA ES SUFICIENTE! CUANDO COMENZAMOS A TRATAR CON 

USTED, TENÍAMOS UNA  BOTELLA DE PERDÓN, PERO YA SE VACIÓ! NOS LA TERMINAMOS CON USTED!. EL 

HERMANO SE SONRIÓ DE ESTE INCIDENTE PORQUE PENSÓ QUE ERA UNA CURIOSA Y PINTORESCA FORMA DE 

HACERLE SABER AL HERMANO QUE NO HABÍA SIDO APROBADO. PERO POR EL OTRO LADO, ESTÁ MUY LEJOS 

DE SER UNA DEMOSTRACIÓN DE LA FORMA DE DIOS AL TRATAR CON NOSOTROS, PUES LA BOTELLA DEL 

PERDÓN DE DIOS NO TIENE NI TOPE NI FONDO!. 

 

DIOS ACTÚA EN LA FORMA QUE ACTÚA. 

AGRADEZCAMOS  QUE LA BOTELLA DE LA MISERICORDIA DE DIOS NO SE AGOTA. LA MISERICORDIA DE DIOS 

ES DIOS ACTUANDO EN LA FORMA EN QUE EL ACTÚA HACIA LA GENTE; POR LO TANTO PODEMOS DECIR QUE 

SU MISERICORDIA ES ABUNDANTE. 

AHORA, ¿CUANDO UNA PERSONA SE VUELVE CONSIENTE DEL GRAN MAR DE LA MISERICORDIA DE DIOS? 

CUANDO POR FE TRASPASAMOS EL UMBRAL DEL REINO DE DIOS LO RECONOCEMOS E IDENTIFICAMOS Y LA 

MISERICORDIA DE DIOS SE VUELVE DULCE Y NOS BENDICE COMO SI TODO FUERA MARCADO DE NUEVO. ES 

A TRAVÉS DE SU ABUNDANTE MISERICORDIA QUE SOMOS ENGENDRADOS DE NUEVO, PERO ES EN ESTA 

AMPLIA CORRIENTE DE DIOS QUE SOMOS GUARDADOS Y EL PECADOR ES PRESERVADO, AÚN POR 

CINCUENTA O SESENTA AÑOS DE PRESUNCIÓN Y REBELIÓN. 

MI PADRE TENÍA SESENTA AÑOS DE EDAD CUANDO SE INCLINÓ ANTE JESUCRISTO Y NACIÓ DE NUEVO. FUE 

UNA VIDA DE SESENTA AÑOS A TRAVÉS DE LA QUE PECÓ, MINTIÓ Y MALDIJO. PERO CUANDO DIO SU 

CORAZÓN AL SEÑOR JESUCRISTO Y SE CONVIRTIÓ, LA MISERICORDIA DE DIOS QUE LO SALVÓ Y LO LLEVÓ 
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AL CIELO NO FUE MENOR A LA MISERICORDIA DE DIOS QUE LO TOMÓ Y LO FORTALECIÓ POR SESENTA 

AÑOS. 

HAY UNA VIEJA HISTORIA QUE ENCAJA PERFECTAMENTE AQUÍ SOBRE EL RABINO JUDÍO QUE HACE SIGLOS 

CONSINTIÓ HOSPEDAR A UN VIAJERO  CANSADO EN SU CASA PARA QUE DESCANSARA LA NOCHE. 

DESPUÉS QUE  HABÍAN COMIDO JUNTOS, EL RABINO DIJO: “ES UN HOMBRE MUY VIEJO, VERDAD?” “SI” LE 

RESPONDIÓ EL VIAJERO, “CASI TENGO CIEN AÑOS” CUANDO HABLARON, EL RABINO TRAJO EL ASUNTO DE 

LA RELIGIÓN Y LE PREGUNTÓ AL VISITANTE SOBRE SU FE Y SU RELACIÓN CON DIOS. “OH, YO NO CREO EN 

DIOS,” DIJO EL ANCIANO, “SOY ATEO” EL RABINO SE PUSO FURIOSO. SE LEVANTÓ Y ABRIÓ LA PUERTA 

ORDENÁNDOLE AL HOMBRE SALIR DE SU CASA. “NO PUEDO TENER A UN ATEO EN MI CASA PASANDO LA 

TARDE”, RAZONÓ. EL CANSADO ANCIANO NO DIJO NADA MIENTRAS COJEABA HACIA LA PUERTA Y SALIÓ A 

LA OSCURIDAD. EL RABINO NUEVAMENTE SE SENTÓ CON SU LÁMPARA Y SU ANTIGUO TESTAMENTO, 

CUANDO LE PARECIÓ ESCUCHAR UN VOZ QUE LE DECÍA, “HIJO, POR QUÉ SACASTE AL ANCIANO?” “LO SAQUÉ 

PORQUE ES UN ATEO Y NO LO PUEDO SOPORTAR” PERO ENTONCES LA VOZ DE DIOS LE DIJO: “HIJO, YO LO HE 

AGUANTADO  POR CASI CIEN AÑOS, NO CREES QUE LO PUDISTE SOPORTAR POR UNA NOCHE? EL RABINO SE 

PARÓ DE SU SILLA, SE APURÓ A LA OSCURIDAD Y TOMÓ AL ANCIANO DE VUELTA A SU CASA Y LE TRATÓ 

COMO A UN VIEJO HERMANO PERDIDO. 

 

LA MISERICORDIA DE DIOS HA SOPORTADO 

LA MISERICORDIA DE DIOS HA SOPORTADO POR AL ATEO POR CASI CIEN AÑOS. LA MISERICORDIA DE DIOS 

AGUANTÓ A MI PADRE COMO UN PECADOR POR SESENTA AÑOS. LA MISERICORDIA DE DIOS ME AGUANTÓ  

LOS PRIMEROS DIECISIETE AÑOS DE MI VIDA Y ME HA LLEVADO A TRAVÉS DE LOS AÑOS DESDE ENTONCES. 

LA BIBLIA CLARAMENTE DECLARA QUE DIOS TRATA CON NOSOTROS EN MISERICORDIA Y NUNCA VIOLA LA 

MISERICORDIA., DAVID TESTIFICÓ ESTO: “EL SEÑOR ES BUENO EN TODO Y SU TIERNA MISERICORDIA ESTÁ 

SOBRE TODAS SUS OBRAS” (SALMOS 145.9 KJV) 

NINGÚN PENSAMIENTO DE LA GENTE PUEDE HACER QUE DIOS ACTUÉ SEGÚN ALGUNA FACETA DE SU 

NATURALEZA UN DÍA Y SEGÚN OTRA FACETA EL DÍA SIGUIENTE. REPITO DE NUEVO: DIOS NUNCA VIOLA 

ALGUNA DE  LAS FACETAS DE SU NATURALEZA AL TRATAR CON LOS HOMBRES. 

CUANDO DIOS ENVIÓ A JUDAS ISCARIOTE AL INFIERNO EL NO VIOLÓ SU MISERICORDIA Y CUANDO 

PERDONÓ A PEDRO NO ESTABA VIOLANDO SU JUSTICIA. TODO LO QUE DIOS HACE ES CON LA COMPLETA 

PROTECCIÓN DE TODOS SUS ATRIBUTOS INFINITOS. POR ESTO UN PECADOR PUEDE VIVIR 100 AÑOS Y PECAR 

DE NUEVO CONTRA DIOS A CADA MOMENTO DE SU VIDA Y AÚN  SER PARTICIPE DE LA MISERICORDIA DE 

DIOS. EL AÚN FLOTA EN EL MAR DE LA MISERICORDIA PORQUE LA MISERICORDIA DE DIOS NO SE CONSUME. 

SIN EMBARGO, HERMANOS, SABEMOS QUE HABRÁ UN DÍA CUANDO EL PECADOR PASE DE ESTA ESFERA 

DONDE LA MISERICORDIA DE DIOS LOS TOLERA. EL DIRÁ “APÁRTENSE DE MI, USTEDES QUE HACEN 

MALDAD, NO LOS CONOZCO” EL INFIERNO SERÁ REPARTIDO COMO MORADA DE AQUELLOS QUE REHÚSAN 

LA MISERICORDIA REDENTORA AÚN CUANDO HA SIDO UNA MISERICORDIA PROVIDENCIAL TRABAJANDO EN 

ELLOS A TRAVÉS DE SUS VIDAS. 

LOS CRISTIANOS DEBERÍAMOS NOTAR, TAMBIÉN, QUE NOSOTROS NO PASAMOS POR LA PUERTA DE LA 

MISERICORDIA Y ENTONCES ESPERAMOS VIVIR APARTADOS DE LA PUERTA. ESTAMOS EN LA HABITACIÓN 

DE LA MISERICORDIA Y EL SANTUARIO ES EL SANTUARIO DE LA MISERICORDIA. NO DEBEMOS VOLVERNOS 

AUTO JUSTIFICADOS E IMAGINAR QUE ESTAMOS VIENDO VIDAS MARAVILLOSAS QUE DIOS BENDICE 

PORQUE SOMOS BUENOS ¡ESO NO ES CIERTO!. DIOS NOS BENDICE POR SU MISERICORDIA ABUNDANTE, LA 

MISERICORDIA QUE EL OTORGA SOBRE NOSOTROS, NO POR LA BONDAD DE ALGUNO DE NOSOTROS. NO 

CREO QUE EL CIELO MISMO NOS PERMITA OLVIDARNOS DE QUE SOMOS RECIPIENTES DE LA BONDAD DE 

DIOS Y POR ALGUNA RAZÓN NO CREO QUE A USTED Y A MI SE NOS PERMITA OLVIDARNOS DEL CALVARIO. 

OTRA COSA A CONSIDERAR ES QUE AUNQUE DIOS QUIERA QUE SU PUEBLA SEA SANTO COMO EL ES SANTO, 

EL NO NOS TRATA DE ACUERDO AL GRADO DE SANTIDAD SINO A LA ABUNDANCIA DE SU MISERICORDIA. 

NECESITAMOS HONESTIDAD PARA QUE ADMITAMOS ESTO. 

 

CREYENDO EN JUSTICIA Y JUICIO 

NOSOTROS CREEMOS EN JUSTICIA Y CREEMOS EN JUICIO. CREEMOS QUE LA ÚNICA RAZÓN POR QUE LA 

MISERICORDIA TRIUNFA SOBRE EL JUICIO ES DIOS, POR UN DIVINO, OMNISCIENTE ACTO DE REDENCIÓN, SE 

ARREGLÓ QUE LOS HOMBRES ESCAPARAN DE LA JUSTICIA Y VIVIERAN EN EL MAR DE LA MISERICORDIA. EL 

HOMBRE JUSTIFICADO, EL HOMBRE QUE CREE EN JESUCRISTO, NACIDO DE NUEVO Y AHORA UN HIJO 

REDIMIDO DE DIOS, VIVE EN ESTA MISERICORDIA SIEMPRE. 

EL HOMBRE INJUSTO, SIN EMBARGO, EL PECADOR QUE NO SE HA ARREPENTIDO, VIVE EN ESTE DEGRADADO 

NIVEL, PERO VIENE EL TIEMPO CUANDO ENCARARÁ EL JUICIO DE DIOS. AUNQUE ÉL HA SIDO CONSERVADO 

DE LA MUERTE, DE LA LOCURA, DE LA ENFERMEDAD POR LA MISERICORDIA DE DIOS, NO PUEDE VIOLAR 

ESTA MISERICORDIA Y REGRESAR SOBRE ESTA Y CAMINAR EN EL JUICIO. ¡ENTONCES YA ES DEMASIADO 
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TARDE!. OREMOS CON HUMILDAD Y ARREPENTIMIENTO PARA PERMANECER EN LA MISERICORDIA DE DIOS. 

ESCUCHÉ DE UN HOMBRE QUE HABÍA APRENDIDO LOS DIEZ MANDAMIENTOS Y CUANDO ORABA 

DECÍA;”DIOS, ADMITO QUE HE QUEBRANTADO EL NÚMERO UNO, EL NÚMERO TRES, EL CUATRO Y EL SIETE, 

PERO RECUERDA, PADRE QUE SIEMPRE GUARDÓ EL NÚMERO DOS, CINCO, SEIS Y DIEZ”. 

¡QUÉ IMPRONUNCIABLE TONTERÍA!, QUE UN HOMBRE AL HABLAR CON DIOS TRATE DE TIMARLO CON UNA 

PORCIÓN DE NUESTRA BONDAD COMO A UN TENDERO! COMO EJEMPLO TENEMOS LA VIDA Y FE DEL 

ANTIGUO SANTO PURITANO, THOMAS HOOKER, CUANDO SE APROXIMABA A LA MUERTE AQUELLOS 

ALREDEDOR SUYO DIJERON, “HERMANO  HOOKER, VAS A RECIBIR TU RECOMPENSA” “NO, NO” SUSPIRÓ, 

“VOY A RECIBIR MISERICORDIA”!. QUE EJEMPLO PARA NOSOTROS, PORQUE EL HEMANO HOOKER LLEGÓ 

MUY ALTO EN EL RANGO DE LOS HOMBRES SANTOS DEL CUERPO DE CRISTO, SALÍA DE ESTA VIDA NO 

BUSCANDO SU RECOMPENSA, SINO LA MISERICORDIA DE DIOS!. 

 

DIRIGE LA MIRADA AL SEÑOR 

HERMANO, PUEDO DECIR QUE SI TE HAS ESTADO MIRANDO A TI MISMO, DIRIGE TU VISTA AL SEÑOR DE LA 

MISERICORDIA ABUNDANTE. EL DECIDIR Y TRATAR DE ENDEREZARTE A TI MISMO NO SERÁ SUFICIENTE, 

DEBES VENIR COMO ERES!. PAUL RADER UNA VEZ HABLÓ DEL ARTISTA QUE TENÍA UNA IDEA PARA UNA 

PINTURA PODEROSA, REPRESENTANDO LA SITUACIÓN APREMIANTE DE UNA TRAMPA, UN HUMANO 

ABANDONANDO LA CALLE. 

FUE AL DISTRITO DE SKID ROW Y ENCONTRÓ EL OBJETO QUE TENÍA EN MENTE, UN HOMBRE ESTABA SUCIO, 

SIN RASURAR, ABANDONADO EN LA CALLE, EN HARAPOS, COMPLEMENTANDO SU HOGAR ENTRE LOS 

ELEMENTOS SIN REPUTACIÓN DE LA CIUDAD. 

“LE PAGARÉ SI VIENE A MI ESTUDIO MAÑANA POR LA MAÑANA”, LE DIJO EL ARTISTA. 

LA CARA LE BRILLÓ Y CON NUEVA LUZ EN LOS OJOS DIJO:”TRATA DE DECIRME QUE QUIERE PONERME EN 

UNA PINTURA?” “SI QUIERO PINTARLO Y LE DARÉ CINCUENTA DÓLARES AHORA MISMO”, LE DIJO EL 

ARTISTA, DIJO EL ARTISTA, SOLO PRESÉNTESE MAÑANA EN LA MAÑANA EN MI ESTUDIO Y LE DIRÉ LO QUE 

TIENE QUE HACER”. PERO CUANDO EL TIMBRE DEL ARTISTA SONÓ A LA MAÑANA SIGUIENTE, EL ARTISTA 

DIFÍCILMENTE RECONOCIÓ AL HOMBRE PARADO ALLÍ. EL SE HABÍA BAÑADO, TRAÍA UNA CAMISA BLANCA 

Y SUS PANTALONES MUY BIEN PLANCHADOS. 

“NO QUISE VENIR A SU ELEGANTE LUGAR COMO UN MENDIGO, ASÍ QUE GASTÉ EL DINERO PARA ASEARME Y 

ARREGLARME” LE DIJO EL HOMBRE CON ORGULLO. “PERO AHORA NO PUEDO USARLO PARA LA PINTURA 

QUE TENÍA EN MENTE”, LE DIJO EL ARTISTA. “PENSÉ QUE VENDRÍA TAL Y COMO ERA” 

JESÚS HABLÓ DE LOS DOS HOMBRES QUE HABÍAN IDO AL TEMPLO A ORAR. UNO DIJO:”DIOS, AQUÍ ESTOY, 

ESTOY BIEN ARREGLADO, CADA CABELLO EN SU LUGAR”. EL OTRO DIJO, “SEÑOR ME ESTOY ARRASTRANDO 

EN UN BARRIO BAJO. TEN MISERICORDIA DE MI! DIOS PERDONÓ A ESTE MENDIGO DE MALA FAMA PERO 

ENVIÓ FUERA AL OTRO HOMBRE, ENDURECIDO, SIN ARREPENTIMIENTO Y SIN PERDÓN!. VENIMOS A EL 

COMO SOMOS PERO EN HUMILDE ARREPENTIMIENTO, PERO CUANDO EL ESPÍRITU HUMANO VIENE A DIOS 

SINTIENDO QUE ES MEJOR O MAS ACEPTABLE QUE OTROS, AUTOMÁTICAMENTE SE ALEJA DE LA PRESENCIA 

DE DIOS. PERO CUANDO EL ESPÍRITU DEL HOMBRE VIENE A DIOS SABIENDO QUE TODO LO QUE RECIBE ES 

POR MISERICORDIA, ENTONCES EL ARREPENTIMIENTO HACE SU PROPIO TRABAJO! DIOS PROMETE 

PERDONAR Y BENDECIR A TAL HOMBRE  Y LO TOMA EN SU CORAZÓN Y LE ENSEÑA QUE TODA LA BONDAD 

DE DIOS ES POR SU MISERICORDIA. 

¿QUÉ MÁS PUEDE PEDIR UN PECADOR? 
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CAPITULO 5 

LA SANTIDAD NO ES UNA OPCIÓN 

 

COMO EL QUE LOS LLAMÓ ES SANTO, ENTONCES SEAN SANTOS EN TODO LO QUE HAGAN, COMO ESTÁ 

ESCRITO: “SEAN SANTOS COMO YO SOY SANTO” (1PEDRO 1:15-16) 

 

NO PUEDE ESTUDIAR LA BIBLIA DILIGENTEMENTE Y CON SERIEDAD SIN SER GOLPEADO POR UN HECHO 

OBVIO, TODO EL ASUNTO DE LA SANTIDAD PERSONAL COMO ALGO ALTAMENTE IMPORTANTE PARA DIOS!. 

TAMPOCO TIENES QUE ESTUDIAR MUCHO LAS ACTITUDES DE LOS CREYENTES CRISTIANOS MODERNOS 

PARA DISCERNIR QUE POR MUCHO HEMOS CONSIDERADO LA EXPRESIÓN DE LA VERDADERA SANTIDAD 

CRISTIANA SOLO COMO UNA OPCIÓN PERSONAL: “LO HE MIRADO Y CONSIDERADO, PERO NO LO COMPRO”. 

SIEMPRE ME HA GUSTADO MAS LA PALABRA DE EXHORTACIÓN QUE LA ORDEN ASÍ QUE LE RECUERDO QUE 

PEDRO DIO A CADA CRISTIANO UNA FUERTE EXHORTACIÓN A LA VIDA Y LA CONVERSACIÓN EN SANTIDAD. 

EL CLARAMENTE BASÓ SU EXHORTACIÓN EN DOS GRANDES HECHOS. EL PRIMERO, EL CARÁCTER DE DIOS Y 

SEGUNDO, EL MANDATO DE DIOS. 

SU ARGUMENTO VIENE TAN SIMPLE QUE SOFISTICADAMENTE TROPEZAMOS SOBRE EL. LOS HIJOS DE DIOS 

DEBEN SER SANTOS PORQUE DIOS MISMO ES SANTO! FÁCILMENTE VEMOS EL HECHO DE QUE PEDRO FUE UN 

APÓSTOL Y QUE ESTÁ AQUÍ CONFRONTÁNDONOS CON LA FUERZA DE UN REQUERIMIENTO JUDICIAL, 

COMPLETAMENTE ALINEADO CON LA VERDAD DEL ANTIGUO TESTAMENTO CONCERNIENTE A LA PERSONA 

Y EL CARÁCTER DE DIOS Y TAMBIÉN ALINEADO CON LO QUE EL SEÑOR JESÚS ENSEÑÓ Y REVELÓ A SUS 

DISCÍPULOS Y SEGUIDORES PERSONALMENTE SOY DE LA IDEA QUE NOSOTROS QUE CLAMAMOS SER 

CRISTIANOS APOSTÓLICOS NO TENEMOS EL PRIVILEGIO DE IGNORAR ESTOS REQUERIMIENTOS JUDICIALES. 

NO QUIERO DECIR QUE UN PASTOR PUEDE PROHIBIR O QUE UNA IGLESIA PUEDE OBLIGAR. SOLO SIGNIFICA 

QUE MORALMENTE HEMOS IGNORADO ESTE MANDAMIENTO: “SEAN SANTOS”. 

 

NO PODEMOS IGNORARLO 

PORQUE ES UNA PALABRA APOSTÓLICA, DEBEMOS ENCARAR EL HECHO DE QUE TENDREMOS QUE TRATAR 

ESTO DE ALGUNA FORMA, Y NO IGNORARLO COMO CRISTIANOS. 

CIERTAMENTE NADA NOS HA PROVISTO CON UNA OPINIÓN  SOBRE ESTE ASUNTO. QUIEN NOS HA DADO EL 

DERECHO O PRIVILEGIO PARA VER DENTRO DE LA BIBLIA Y DECIR:”DESEO CONSIDERAR ESTE ASUNTO Y SI 

ME GUSTA LA COMPRO”, POR USAR EL LENGUAJE DE HOY. 

HAY ALGO BÁSICAMENTE MALO CON NUESTRO CRISTIANISMO Y NUESTRA ESPIRITUALIDAD SI NOSOTROS 

DESCUIDADAMENTE PRESUMIMOS QUE SI NO NOS GUSTA UNA DOCTRINA BÍBLICA Y ELEGIMOS NO 

“COMPRARLA” NO SE HACE NINGÚN DAÑO. 

LOS MANDAMIENTOS QUE HEMOS RECIBIDO DE NUESTRO SEÑOR O DE LOS APÓSTOLES NO PUEDEN SER 

SOBREESTIMADOS O IGNORADOS POR CRISTIANOS SERIOS Y COMPROMETIDOS. DIOS NUNCA NOS HA 

INSTRUIDO A QUE PESÁRAMOS SUS DESEOS PARA NOSOTROS Y SUS MANDAMIENTOS HACIA NOSOTROS EN 

LA BALANZA DE NUESTRO PROPIO JUICIO Y DECIDIÉRAMOS LO QUE QUEREMOS HACER DE ELLOS. 

UN CRISTIANO PROFESO PUEDE DECIR, “HE ENCONTRADO UN LUGAR DE VERDADERA LIBERTAD CRISTIANA; 

ESTAS COSAS NO ME APLICAN”. 

POR SUPUESTO TU PUEDES SALIR CON ESTO! DIOS NOS HA DADO A TODOS EL PODER DE HACER NUESTRAS 

PROPIAS DECISIONES. NO ESTOY DICIENDO QUE ESTAMOS FORZADOS A INCLINAR NUESTRO CUELLO A ESTE 

YUGO Y NO TENEMOS QUE APLICÁRNOSLO. ES CIERTO QUE SI NO NOS GUSTA, PODEMOS DARLE LA 

ESPALDA. 

EL REGISTRO DEL NUEVO TESTAMENTO ES CLARO EN ESTE PUNTO, MUCHA GENTE SIGUE A JESÚS POR UN 

RATO Y ENTONCES SE APARTAN DE EL UNA VEZ JESÚS DIJO A SUS DISCÍPULOS:”A MENOS QUE COMAN DE 

LA CARNE DEL HIJO DEL HOMBRE Y BEBAN SU SANGRE, NO TIENEN VIDA EN USTEDES” (JUAN 6.53) MUCHOS 

SE VIERON LOS UNOS A LOS OTROS Y SE APARTARON DE EL. 

JESÚS SE VOLTEÓ A LOS QUE QUEDABAN Y LES DIJO: “USTEDES NO SE QUIEREN IR, ¿VERDAD?” (6.67) 

PEDRO DIO UNA RESPUESTA QUE AÚN ES NUESTRA RESPUESTA HOY: “SEÑOR, A QUIEN IREMOS?, TU TIENES 

PALABRAS DE VIDA ETERNA”(6.68) 

QUE PALABRAS TAN SABIAS, DE HECHO ESTAS PALABRAS NACIERON DEL AMOR Y LA DEVOCIÓN. 

 

FORZADOS A ELEGIR 

NOSOTROS NO SOMOS FORZADOS A OBEDECER EN LA VIDA CRISTIANA, PERO SI SOMOS FORZADOS A 

DECIDIR EN MUCHOS PUNTOS DE NUESTRA MADUREZ ESPIRITUAL. 

TENEMOS EL PODER DE RECHAZAR LA INSTRUCCIÓN DE DIOS, PERO ¿A DÓNDE MAS IREMOS? SI REHUSAMOS 

SUS PALABRAS, ¿A QUÉ CAMINO DOBLAREMOS? SI NOS SALIMOS DE LA AUTORIDAD DE LA PALABRA DE 
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DIOS, ¿A LA AUTORIDAD DE QUIEN CEDEREMOS? NUESTRO ERROR ES QUE NOS VOLTEAMOS 

GENERALMENTE HACIA OTRO HUMANO, UN HUMANO CON ALIENTO EN SUS NARICES. 

SOY ANTICUADO CON RESPECTO A LA PALABRA DE DIOS Y SU AUTORIDAD. ESTOY COMPROMETIDO A 

CREER  QUE SI LA IGNORAMOS O SI CONSIDERAMOS SUS MANDAMIENTOS OPCIONALES, ARRIESGAMOS 

NUESTRAS ALMAS Y TRAEMOS A NOSOTROS EL SEVERO JUICIO POR VENIR. 

AHORA HERMANOS, DIGO QUE EL ASUNTO DE LA SANTIDAD ES ALTAMENTE IMPORTANTE PARA DIOS. 

PERSONALMENTE HE ESCUDRIÑADO EN UNA EXHAUSTIVA CONCORDANCIA Y HE ENCONTRADO QUE LA 

PALABRA SANTIDAD APARECE 650 VECES EN LA BIBLIA. NO HE BUSCADO PALABRAS CON UN SIGNIFICADO 

PARECIDO EN EL INGLÉS, TALES COMO SANTIFICAR O SANTIFICADO, LO QUE ELEVARÍA LA CUENTA A 

MILES, SI INCLUIMOS PALABRAS CON SIGNIFICADOS PARECIDOS. 

ESTA PALABRA SANTO ES USADA PARA DESCRIBIR EL CARÁCTER DE LOS ÁNGELES, LA NATURALEZA DEL 

CIELO Y EL CARÁCTER DE DIOS. ESTÁ ESCRITO QUE LOS ÁNGELES SON SANTOS Y QUE AQUELLOS QUE FIJAN 

SU MIRADA SOBRE LAS ESCENAS DE LA HUMANIDAD SON LLAMADOS VIGILANTES Y SANTOS. 

SE DICE QUE EL CIELO ES UN LUGAR SANTO DONDE NINGUNA COSA SUCIA ENTRA. DIOS MISMO ES 

DESCRITO POR EL ADJETIVO SANTO ESPÍRITU SANTO, SEÑOR SANTO, SANTOS SEÑOR TODOPODEROSO. 

ESTAS PALABRAS SON USADAS PARA DIOS POR TODA LA BIBLIA, MOSTRANDO QUE EL ADJETIVO MAS ALTO 

QUE PUEDE DESCRIBIR A DIOS, EL ATRIBUTO MAS ALTO QUE PUEDE SER ADSCRITO A DIOS ES ESTE DE LA 

SANTIDAD, Y EN UN SENTIDO RELATIVO, AÚN CUANDO LOS ÁNGELES EN EL CIELO TOMAN PARTE DE LA 

SANTIDAD DE DIOS. 

NOTAMOS EN LA BIBLIA TAMBIÉN QUE LA AUSENCIA DE SANTIDAD ES LA RAZÓN DADA PARA NO VER A 

DIOS. ESTOY CONSIENTE DE ALGUNAS DE LAS MAS GROTESCAS INTERPRETACIONES QUE SE LE HAN DADO A 

ESTE TEXTO. “SIN SANTIDAD NADIE VERÁ A SEÑOR” (HEB 12.14B) MI POSICIÓN EN ESTO ES QUE NO SACARÉ 

ESTE VERSÍCULO DEL TEXTO BÍBLICO SOLO PORQUE ALGUNAS PERSONAS LO MALINTERPRETAN PARA 

APOYAR SU PROPIA TEORÍA PATENTADA SOBRE LA SANTIDAD. ESTE TEXTO NO SIGNIFICA QUE DEBAMOS 

PREOCUPARNOS HASTA DESCUBRIR QUÉ SIGNIFICA Y COMO PODEMOS ALCANZAR SUS CONDICIONES. 

 

¿QUÉ SIGNIFICA EN REALIDAD LA SANTIDAD? 

NO, POR SUPUESTO QUE NO! SANTIDAD EN LA BIBLIA SIGNIFICA PLENITUD  MORAL, UNA CUALIDAD 

POSITIVA EN LA QUE EN LA ACTUALIDAD INCLUYE BONDAD, MISERICORDIA, PUREZA, MORAL SIN TACHA Y 

PIEDAD. ES SIEMPRE PENSAR EN UN POSITIVO, GRADO DE BLANCO INTENSO. CUANDO SE ESCRIBE QUE DIOS 

ES SANTO SIGNIFICA QUE DIOS ES BONDADOSO, MISERICORDIOSO, PURO Y SIN TACHA EN UN BLANCO, 

GRADO SANTO INTENSIFICADO. CUANDO LO USAMOS PARA LOS HOMBRES, NO SIGNIFICA SANTIDAD 

ABSOLUTA COMO EN EL CASO DE DIOS, PERO AÚN CONSERVA LA INTENSIDAD POSITIVA DEL GRADO DE 

SANTIDAD, Y NADA NEGATIVO. 

ESTE ES EL POR QUÉ LA VERDADERA SANTIDAD DE LA BIBLIA ES POSITIVA, UN HOMBRE SANTO DEBE SER 

CONFIABLE. UN HOMBRE SANTO PUEDE SER PROBADO. LA GENTE QUE TRATA DE VIVIR UN ESTÁNDAR 

NEGATIVO DE LA PIEDAD, UNA FÓRMULA QUE HA SIDO PATENTADA POR OTROS HUMANOS, ENCONTRARÁ 

QUE SU PIEDAD NO PERMANECES EN TIEMPOS DE DIFICULTAD. 

LA SANTIDAD GENUINA PUEDE SER PUESTA APRUEBA SIN TEMOR. DONDEQUIERA QUE HAY UN 

ROMPIMIENTO DE LA SANTIDAD, ESO PRUEBA QUE NUNCA HUBO UN VERDADERO GRADO DE SANTIDAD EN 

PRIMER LUGAR. 

PERSONALMENTE, HE SIDO VERDADERAMENTE AFECTADO EN MI CORAZÓN POR HABER LEÍDO EL 

TESTIMONIO Y COMENTARIOS DE HUMILDES HOMBRES DE DIOS A QUIENES CONSIDERO ESTÁN ENTRE LAS 

GRANDES ALMAS DE LA HISTORIA DE LA IGLESIA CRISTIANA. 

HE APRENDIDO DE ELLOS QUE LA PALABRA Y LA IDEA DE SANTIDAD QUE ORIGINALMENTE SE USABA EN 

HEBREO NO TENIA UNA CONNOTACIÓN MORAL PRIMERAMENTE. ESTO NO SIGNIFICA QUE PORQUE PRIMERO 

QUE TODO DIOS ES PURO ERA TOMADO POR GRANDE!. LA RAÍZ ORIGINAL DE LA PALABRA SANTO IBA MAS 

ALLÁ, ALGO EXTRAÑO Y MISTERIOSO E IMPRESIONANTE. CUANDO CONSIDERAMOS LA SANTIDAD DE DIOS 

ESTAMOS HABLANDO DE ALGO CELESTIAL, LLENO DE ASOMBRO, MISTERIOSO Y QUE INSPIRA TEMOR.         

ES SUPREMO CUANDO NOS REFERIMOS A DIOS, PERO ESTO TAMBIÉN MARCA AL HOMBRE DE DIOS Y LO 

PROFUNDIZA PARA PARECERSE UN POCO MAS A DIOS. 

ESTE ES EL SENTIDO DE CONCIENCIA DEL OTRO MUNDO, UNA CUALIDAD MISTERIOSA Y DIFERENTE QUE 

VIENE Y DESCANSA SOBRE LOS HOMBRES QUE ES LA SANTIDAD. AHORA, SI UN HOMBRE QUE DEBIERA 

TENER ESTE SENTIDO DE LA SANTIDAD NO ES MORALMENTE RECTO, ENTONCES DIRÍA QUE ESTA 

FALSIFICANDO UNA EXPERIENCIA DEL DIABLO. 

DONDEQUIERA QUE SATANÁS HA TENIDO RAZÓN PARA TEMER A UNA VERDAD, HA REPRODUCIDO UNA 

FALSIFICACIÓN. TRATA DE PONER LA VERDAD COMO UNA LUZ MALA DE LA QUE LA MAYORÍA DE LAS 

PERSONAS QUE SE ENTUSIASMAN POR OBEDECER  SON ALEJADAS CON TEMOR. SATANÁS ES MUY ASTUTO Y 
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MUY EXPERIMENTADO EN FORMAR PARODIAS DE LA VERDAD QUE ATEMORICEN A LA MAYORÍA, Y 

ENTONCES PRESENTA SU PARODIA COMO ALGO REAL QUE PRONTO ATEMORIZA LA MENTE DE LOS SANTOS. 

LAMENTO DECIR QUE ALGUNOS DE LOS LLAMADOS POR ESTA CLASE DE SANTIDAD PATENTADA HAN 

PERMITIDO QUE LA DOCTRINA SE ENDUREZCA EN UNA FÓRMULA QUE SE VUELVE UN ESTORBO PARA EL 

ARREPENTIMIENTO, PUES ESTA DOCTRINA SE INVOCA PARA CUBRIR LA FRIVOLIDAD, CODICIA, ORGULLO Y 

MUNDANALIDAD. 

HE VISTO LOS RESULTADOS. PERSONAS SERIAS Y HONESTAS SE HAN DESVIADO DE LA IDEA DE LA 

SANTIDAD DEBIDO A AQUELLOS QUE LA HAN CLAMADO Y ENTONCES VIVEN VIDAS EGOÍSTAS Y 

VANIDOSAS. 

HERMANOS, AÚN ESTAMOS BAJO LA SANTA AUTORIDAD DEL MANDATO APOSTÓLICO. HOMBRES DE DIOS 

NOS RECORDARON EN LA PALABRA QUE DIOS NOS PIDE Y ESPERA DE NOSOTROS SER HOMBRES Y MUJERES 

SANTOS DE DIOS, PORQUE SOMOS HIJOS DE DIOS, QUIEN ES SANTO. LA DOCTRINA DE LA SANTIDAD HA SIDO 

DAÑADA Y MALTRATADA, PERO LA PROVISIÓN DE DIOS POR SU ESPÍRITU PURO, GENTIL Y AMADO AÚN 

CONTINUA SIENDO UNA RESPUESTA POSITIVA PARA AQUELLOS QUE ESTÁN HAMBRIENTOS Y SEDIENTOS DE 

UNA VIDA  Y ESPÍRITU QUE COMPLAZCA A DIOS CUANDO UN BUEN HOMBRE CON ESTA CUALIDAD ESPECIAL 

Y MISTERIOSA PRESENCIA ES MORALMENTE CORRECTO Y CAMINA EN TODOS LOS CAMINOS SANTOS DE 

DIOS Y SE CONDUCE A SI MISMO SIN AÚN CONOCERLO A LA FRAGANCIA DE UN REINO QUE ES SUPREMO 

SOBRE TODOS LOS REINOS DEL MUNDO. ESTOY LISTO PARA ACEPTAR ESTO COMO UN SER DE DIOS Y PARA 

DIOS. 

 

LA ILUSTRACIÓN DE MOISÉS 

COMO ILUSTRACIÓN, RECORDEMOS QUE MOISÉS POSEÍA ESTAS MARCAS Y CUALIDADES CUANDO 

DESCENDIÓ DE LA MONTAÑA. EL HABÍA ESTADO ALLÍ CON DIOS POR 40 DÍAS Y 40 NOCHES, Y CUANDO 

REGRESÓ CUALQUIERA PODÍA DECIR DÓNDE HABÍA ESTADO. LA ILUMINACIÓN AÚN ESTABA EN SU ROSTRO, 

LA GLORIA DE LA PRESENCIA PERMANECÍA. ESTE ALGO EXTRAÑO QUE LOS HOMBRES NO PUEDEN 

DETERMINAR O IDENTIFICAR ESTABA ALLÍ. 

LAMENTO QUE ESTA MISTERIOSA CUALIDAD DE LA SANTA PRESENCIA TIENE TODO PERO SE ABSTIENE DE 

LA TIERRA EN NUESTRO DÍA. LOS TEÓLOGOS SE HAN REFERIDO A ESTA COMO SANTA, QUERIENDO DECIR 

QUE SOBRE TODO HAY ALGO QUE ES MAS CORRECTO, PERO ES TEMIBLEMENTE CORRECTO, 

ADMIRABLEMENTE INSPIRADOR, ASOMBROSO, EN UN SENTIDO CELESTIAL. ES COMO PENSAR QUE ES 

MARCADO CON UNA BRILLANTES INCANDESCENTE CON UN FUEGO MISTERIOSO. 

 

HEMOS REDUCIDO A DIOS A NUESTRO TÉRMINOS 

YA HE DICHO QUE ESTA ÚLTIMA CUALIDAD HA SIDO ABANDONADA EN LA TIERRA Y CREO QUE LA RAZÓN 

ES MUY OBVIA. LOS HOMBRES HEMOS REDUCIDO A DIOS A NUESTRO TÉRMINOS. EN EL CONTEXTO DE LA 

IGLESIA CRISTIANA, AHORA DECIMOS “CHISMORREAMOS” EL EVANGELIO Y “VENDEMOS” A JESÚS A LA 

GENTE!. AÚN HABLAMOS DE RECTITUD, PERO NOS FALTA ESA CUALIDAD BRILLANTE, ESTA SANTIDAD QUE 

VA MAS ALLÁ DE LA DESCRIPCIÓN. 

ESTE FUEGO MISTERIOSO QUE ESTABA EN EL ARBUSTO COMO LO RECUERDA EL ANTIGUO TESTAMENTO. UN 

FUEGO PEQUEÑO NO ASUSTA A LA GENTE A MENOS QUE SE ESPARZA Y SALGA DE CONTROL. NOSOTROS NO 

TEMEMOS EL FUEGO EN ESTE SENTIDO, AÚN LEEMOS COMO MOISÉS SE ARRODILLÓ ANTE EL ARBUSTO 

CUANDO UN FUEGO PEQUEÑO ARDÍA, ESCONDIÓ SU CARA PORQUE ESTABA ESPANTADO! SE HABÍA 

ENCONTRADO CON ESTA MISTERIOSA CUALIDAD. ESTABA LLENO DE ASOMBRO EN LA MANIFESTACIÓN DE 

LA PRESENCIA. 

MAS TARDE, SOLO EN LA MONTAÑA Y AL SONIDO DE LA TROMPETA, MOISÉS SE SACUDIÓ Y DIJO: “ESTOY 

COMPLETAMENTE ATEMORIZADO Y TIEMBLO”. 

ESTAMOS SEÑALANDO DE NUEVO QUE EL SHEKINAH QUE ESTABA SOBRE ISRAEL SUMABA 

MARAVILLOSAMENTE ESTA SANTIDAD DE LA PRESENCIA DE DIOS. HABÍA UNA NUBE QUE CUBRÍA QUE NO 

ESTABA HECHA DE VAPOR DE AGUA, NO SE UNÍA A SOMBRA EN NINGÚN LADO, MISTERIOSO. 

COMO LA LUZ DEL DÍA SE COMIENZA A ATENUAR, ESTA NUBE COMENZABA A PONERSE INCANDESCENTE Y 

CUANDO LA OSCURIDAD SE HABÍA ASENTADO, BRILLABA RADIANTEMENTE COMO UNA VASTA LUZ 

COLGANTE SOBRE ISRAEL PUEDO IMAGINAR UNA MAMÁ TOMANDO A SU HIJITO DE LA MANO PARA 

CAMINAR POR EL CAMPAMENTO ESTOY SEGURO DE QUE ELLA SE ARRODILLARÍA Y SUSURRARÍA AL 

PEQUEÑO ACOMPAÑANTE:” QUIERO MOSTRARTE ALGO MARAVILLOSO, MIRA, MIRA ALLÁ”! 

PROBABLEMENTE LA RESPUESTA SERÍA: “¿QUÉ ES MAMÁ?” ENTONCES ELLA RESPONDERÍA CON VOZ 

SILENCIOSA: “ESTE ES DIOS, DIOS ESTÁ ALLÍ! NUESTRO LÍDER MOISÉS VIO EL FUEGO EN EL ARBUSTO. 

DESPUÉS VIO EL FUEGO EN LA MONTAÑA. DESDE QUE SALIMOS DE EGIPTO ESTE FUEGO DE DIOS NOS HA 

SEGUIDO Y HA ESTADO SUSPENDIDO SOBRE NOSOTROS TODOS ESTOS AÑOS.” “¿PERO CÓMO SABES QUE ES 

DIOS, MAMÁ?” “PORQUE LA PRESENCIA EN ESE FUEGO, LA MISTERIOSA PRESENCIA ES DE OTRO MUNDO”. 
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ESTA SHEKINAH, ESTA PRESENCIA, NO TENÍA NINGUNA CONNOTACIÓN PARTICULAR DE MORALIDAD PARA 

ISRAEL, ESTO FUE TODO CONCEDIDO. TENÍA LA CONNOTACIÓN Y SIGNIFICADO DE REVERENCIA Y 

ADMIRACIÓN, LA SOLEMNE E INSPIRADORA, DIFERENTE, MARAVILLOSA Y GLORIOSA, TODO ESTO ESTABA, 

ASÍ COMO TAMBIÉN ESTABA EN EL TEMPLO. 

ENTONCES VINO  DE NUEVO EN EL PENTECOSTÉS, EL MISMO FUEGO SE COLOCÓ EN CADA UNO DE ELLOS, Y 

DESCANSÓ EN ELLOS CON UNA INVISIBLE VISIBILIDAD. SI HUBIERA HABIDO CÁMARAS, YO NO TENGO IDEA 

DE CÓMO ESAS LENGUAS DE FUEGO HUBIERAN SIDO FOTOGRAFIADAS, PERO ALLÍ ESTABAN. FUE EL 

SENTIDO DE ESTAR EN O RODEADOS POR ESTE ELEMENTO SANTO, Y TAN FUERTE FUE EN JERUSALÉN 

CUANDO LOS CRISTIANOS SE REUNIERON EN EL PÓRTICO DE SALOMÓN, QUE LA GENTE SE ALEJABA DE 

ELLOS COMO LOBOS QUE SE APARTAN DEL FUEGO DE UN CAMPAMENTO. ELLOS LOS VEÍAN, PERO LA BIBLIA 

DICE:”NINGUNO QUERÍA UNÍRSELES” (HECHOS 5.13A). 

¿POR QUÉ?¿SE VOLVÍAN POR ALGUNA RESTRICCIÓN O PROHIBICIÓN? A NADIE SE LE HABÍA ADVERTIDO DE 

NO ACERCARSE A ESTA GENTE ORANDO, HUMILDE E INOFENSIVA, LIMPIA Y SIN PROFANACIÓN. PERO LA 

MULTITUD NO VENÍA. ELLOS NO PODÍAN APRESURARSE Y PISOTEAR EL LUGAR. PERMANECÍAN APARTADOS 

DE LA PUERTA DE SALOMÓN PORQUE TENÍAN SENTIDO DE LA CUALIDAD SANTA, UNA MISTERIOSA Y SANTA 

PRESENCIA EN COMPAÑÍA DE ESTOS CREYENTES. 

DESPUÉS, CUANDO PABLO ESCRIBIÓ A LOS CRISTIANOS CORINTIOS PARA EXPLICARLES EL MISTERIO DE LA 

LLENURA DEL ESPÍRITU SANTO DE DIOS, EL DIJO: ALGUNOS DE USTEDES, CUANDO ESTABAN REUNIDOS 

ESCUCHARON Y OBEDECIERON A DIOS, SABIENDO QUE HABÍA TAL SENTIDO DE LA PRESENCIA DE DIOS QUE 

LOS INCRÉDULOS CAÍAN EN SUS CARAS Y SALÍAN REPORTANDO QUE DIOS ESTABA CON USTEDES” AHORA, 

ESTA CLASE DE PRESENCIA EMANA DESDE DIOS COMO TODA LA SANTIDAD EMANA DE DIOS. 

SI NOSOTROS ESTAMOS, LO QUE DEBEMOS SER EN CRISTO Y POR SU ESPÍRITU, LA SUMA DE TODO EN 

NUESTRAS VIDAS, COMIENZA CON LA VIDA INTERNA QUE SE VUELVE MAS PARECIDA A DIOS Y A CRISTO. 

CREO QUE ALGO DE LA CUALIDAD DIVINA Y MISTERIOSA Y DE LA PRESENCIA ESTARÁ SOBRE NOSOTROS. 

 

SANTOS CON BRILLANTES SANTA 

HE CONOCIDO A UNOS POCOS SANTOS DE DIOS QUE PARECEN TENER ESTA SANTA BRILLANTEZ SOBRE 

ELLOS, PERO NO LO SABEN POR SU HUMILDAD U GENTILEZA DE ESPÍRITU. NO DUDO EN CONFESAR QUE MI 

COMPAÑERISMO CON ELLOS ME HA SIGNIFICADO MAS QUE TODA LA ENSEÑANZA QUE HE RECIBIDO. ESTOY 

PROFUNDAMENTE AGRADECIDO CON CADA MAESTRO DELA BIBLIA QUE HE TENIDO A TRAVÉS DE LOS 

AÑOS, PERO ELLOS HAN INSTRUIDO UN POCO MI MENTE. LOS HERMANOS QUE HE CONOCIDO QUE TIENEN 

ESTA EXTRAÑA Y MISTERIOSA CUALIDAD Y CONCIENCIA DE LA PERSONA Y PRESENCIA DE DIOS HAN 

INSTRUIDO MI CORAZÓN. 

¿ENTENDEMOS LA COSA CON GRACIA QUE ES PODER DECIR DE UN HOMBRE, UN HERMANO EN EL SEÑOR, “ES 

VERDADERAMENTE UN HOMBRE DE DIOS”? EL NO TIENE QUE DECIRNOS ESTO, PERO VIVE TRANQUILA Y 

CONFIDENCIALMENTE DÍA A DÍA CON EL SENTIDO DE LA MISTERIOSA, SORPRENDENTE E INSPIRADORA 

PRESENCIA QUE VIENE SOBRE LA GENTE Y SIGNIFICA MÁS QUE TODAS LAS LENGUAS REBUSCADAS EN EL 

MUNDO!. DE HECHO, TEMO A LAS LENGUAS LABIOSAS. TEMO AL HOMBRE QUE PUEDE SIEMPRE ABRIR SU 

BIBLIA Y RESPONDER CADA PREGUNTA, SABE MUCHO!! TAMBIÉN TEMO AL HOMBRE QUE PIENSA QUE CON 

DOCE RESPUESTAS OCURRENTES, LAS RESPUESTAS QUE HA PENSADO A LO LARGO DE LOS AÑOS PARA 

DEJAR TODO ESPIRITUAL. HERMANOS, LE TEMO A ESTO!. HAY UN SILENCIO QUE PUEDE SER MÁS 

ELOCUENTE QUE TODO DISCURSO HUMANO. A VECES HAY UNA CONFUSIÓN POR ENCARAR E INCLINAR LA 

CABEZA QUE HABLA MAS VERDAD DIVINA QUE LA QUE EL ORADOR MAS ELOCUENTE PUEDA IMPARTIR. 

PEDRO NOS RECORDÓ QUE ESTE ES EL SEÑOR QUE DICE: “SEAN SANTOS PORQUE YO SOY SANTO” (1 PEDRO 

1.16). 

PRIMERO, TRAE A SU VIDA EN UNA LÍNEA MORAL QUE DIOS PUEDA HACER SANTA; ENTONCES TRAE A SU 

VIDA ESPIRITUAL UNA LÍNEA QUE DIOS PUEDA FIJAR SOBRE USTED CON EL ESPÍRITU SANTO, CON ESTA 

CUALIDAD DEL MARAVILLOSO, MISTERIOSO  Y DIVINO. 

USTED NO CULTIVA Y NI LO SABE, PERO ALLÍ ESTÁ, ESTA CUALIDAD DE HUMILDAD INVADIDA POR LA 

PRESENCIA DE DIOS ES LO QUE FALTA EN NUESTRAS IGLESIA EN ESTOS DÍAS. ¿OH, DEBIÉRAMOS ANHELAR 

EL CONOCIMIENTO DE LA PRESENCIA DE DIOS EN NUESTRAS VIDAS DE MOMENTO A MOMENTO, ASÍ, SIN 

CULTIVO HUMANO SIN LA BÚSQUEDA ARDIENTE, VENDRÍA SOBRE NOSOTROS UNA ENVESTIDURA QUE 

DARÍA SIGNIFICADO A NUESTRO TESTIMONIO! ES UNA DULCE Y RADIANTE FRAGANCIA Y SUGIERO QUE EN 

ALGUNAS DE NUESTRAS IGLESIAS ESTO PODRÍA SER FUERTEMENTE SENTIDO. 

¿QUÉ TRATO DE DECIR, ME HE DETENIDO Y PREDIGO QUE ALGUNOS ME PREGUNTARÁN; NO DEBEMOS IR 

POR NUESTRO SENTIMIENTOS O SI, HERMANO TOZER?. BUENO, NO ESTOY DESCARTANDO EL ASUNTO DE 

LOS SENTIMIENTOS Y PUEDE INDICARME QUE ESTO ES VALIOSO!. LOS SENTIMIENTOS SON UN ÓRGANO DEL 

CONOCIMIENTO Y NO DUDO EN DECIRLO. LOS SENTIMIENTOS SON UN ÓRGANO DEL CONOCIMIENTO. 
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PARA DESARROLLAR ESTO, ¿DEFINIRÁ LA PALABRA AMOR PARA MI?  

NO CREO QUE DE HECHO PUEDA DEFINIR LA PALABRA AMOR, PUEDE DESCRIBIRLO PERO NO DEFINIRLO. 

UNA PERSONA O UN GRUPO DE PERSONAS O UNA RAZA QUE NUNCA HA ESCUCHADO DE LA PALABRA AMOR 

NUNCA PUEDE VENIR A UN ENTENDIMIENTO DE LO QUE ES EL AMOR AÚN SI ELLOS PUDIERAN MEMORIZAR 

LA DEFINICIÓN DE LA PALABRA DE UN DICCIONARIO. 

SOLO CONSIDEREN LO QUE PASA EN UN NIÑO SENCILLO Y PECOSO CON GRANDES OREJAS Y CABELLO  ROJO 

RIZADO CUANDO SE ENAMORA POR PRIMERA VEZ. ENTONCES EL CONOCE MAS DEL AMOR DE LO QUE 

TODOS LOS DICCIONARIOS PUDIERAN PONER JUNTOS!. POR ESTO DIGO QUE EL AMOR SOLO PUEDE SER 

ENTENDIDO POR SENTIRLO. ES LA MISMA VERDAD CON EL CALOR DEL SOL. DILE A UN HOMBRE QUE NUNCA 

HA SENTIDO EL CALOR DEL DÍA Y NUNCA TE ENTENDERÁ LO QUE QUIERES DECIRLE. PERO TOMA UN 

HOMBRE NORMAL QUE SALE AL CALOR DEL SOL Y PRONTO SABRÁ LO QUE ES EL CALOR. TU PUEDES SABER 

MAS SOBRE EL SOL POR SENTIRLO QUE POR DESCRIBIRLO. 

HAY CUALIDADES EN DIOS QUE NUNCA PUEDE SER EXPLICADO AL INTELECTO Y QUE SOLO PUEDE SER 

CONOCIDO POR EL CORAZÓN EN EL SER MAS INTERNO. ESTO ES PORQUE DIGO QUE YO CREO EN SENTIR, 

CREO EN LO QUE LOS ANTIGUOS ESCRITORES LLAMARON AFECCIÓN RELIGIOSA, Y TENEMOS MUY POCO DE 

ESTO  PORQUE NO HEMOS DEJADO EL TRABAJO EL TRABAJO PRELIMINAR PARA ESTO. EL TRABAJO 

PRELIMINAR ES ARREPENTIMIENTO Y OBEDIENCIA Y SEPARACIÓN EN LA VIDA SANTA!. CONFÍO QUE 

CUALQUIERA QUE SEA EL TRABAJO PRELIMINAR, VENDRÁ A NOSOTROS ESTE SENTIDO DELA PRESENCIA DE 

DIOS DE OTRO MUNDO Y SE VOLVERÁ MARAVILLOSAMENTE REAL. 

HE ESCUCHADO A VECES UNA EXPRESIÓN EN NUESTRAS ORACIONES “OH, DIOS HAZNOS SENTIRTE CERCA!” 

NO CREO QUE DIOS ESTÉ MUY LEJOS, A PESAR DE ESO QUIEN PUEDE SOLO RETROCEDER Y SENTARSE EN EL 

JUICIO “OH, DIOS, HAZTE SENTIR CERCA”! HAZTE SENTIR TAN CERCA COMO A MOISÉS EN EL ARBUSTO Y EN 

LA MONTAÑA. EL SE HIZO SENTIR CERCA DE LA IGLESIA EN EL PENTECOSTÉS Y SE HIZO SENTIR CERCA A LA 

IGLESIA DE CORINTO CUANDO LOS INCRÉDULOS SALIERON SORPRENDIDOS DICIENDO QUE “DIOS 

REALMENTE ESTÁ ENTRE ELLOS”!. DESEO CONFESAR QUE NECESITAMOS ESTO EN NUESTROS DÍAS 
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CAPITULO 6 

DIOS ME NOMBRA SU BENEFICIARIO! 

 

EN UNA HERENCIA QUE NO PUEDE PERECER, ESTROPEARSE O MARCHITARSE (1PEDRO 1.4) 

 

SOY UN HOMBRE RICO. DIOS MISMO ME HA NOMBRADO SU BENEFICIARIO!. HACE MUCHO LLEGUÉ A LA 

CONCLUSIÓN QUE UN CRISTIANO QUE COLOCA UN VALOR PROPIO SOBRE LAS RIQUEZAS DE LA ETERNIDAD  

TENDRÁ UNA LIGERA INCLINACIÓN  A INQUIETARSE Y PREOCUPARSE SOBRE SER RECORDADO AQUÍ EN LA 

ÚLTIMA VOLUNTAD Y TESTAMENTO DE ALGUNOS PARIENTES PEDRO TRATÓ ESTE ASUNTO DE LA REALIDAD 

DE LOS BENEFICIOS DIVINOS, DESCRIBIENDO NUESTRA FUTURA HERENCIA CON LAS PALABRAS, “QUE 

NUNCA PERECEN, SE ESTROPEAN O MARCHITAN”. 

EL INDICA QUE AQUELLOS EXTRAÑOS PERSEGUIDOS Y PISOTEADOS EN LA IGLESIA TEMPRANA FUERON 

CREYENTES EN JESUCRISTO, ELEGIDOS Y ENGENDRADOS. LOS ELEGIDOS Y ENGENDRADOS 

PRINCIPALMENTE ERAN MOVIDOS EN UNA ESPERANZA Y UNA HERENCIA, NO EN UN FIN. 

SERIAMOS MEJORES CRISTIANOS U ESTUDIANTES MAS SABIOS SI RECORDÁRAMOS ESTO, RARA VEZ DIOS 

USA PERIODOS. RARAMENTE HAY UNA COMPLETO PARO EN SU TRATO CON NOSOTROS, ES MAS COMO 

ESTAR CON EL EFECTO DE UN PUNTO O UNA COMA. EN LA MAYORÍA DE LOS CASOS DIOS SE VUELVE HACIA 

ALGO MAS QUE EL ESTÁ PLANEANDO HACER. 

SIN EMBARGO, CUANDO DIOS ELIGE HOMBRES, NO SIGNIFICA QUE EL HOMBRE PUEDE SENTARSE RELAJADO 

Y ANUNCIAR “YA LLEGUÉ”, PORQUE LA ELECCIÓN ES SOLO EN UN ENGENDRAR. ¿PUEDE ALGUIEN QUE HA 

SIDO ENGENDRADO EN EL ESPÍRITU Y SE HA VUELTO UN CREYENTE CRISTIANO PRESUMIR: YA LLEGUÉ”? 

¿PONER UN PUNTO ALLÍ Y ESCRIBIR FIN CRUZANDO MI EXPERIENCIA?. 

POR SUPUESTO QUE NO, DIOS NOS ENGENDRA EN SU PROVISIÓN Y ESTO QUE PERMANECE DELANTE DE 

NOSOTROS ES SIEMPRE MAS GRANDE QUE LO QUE ESTA DETRÁS. ES CIERTAMENTE VERDADERA SU 

PROVISIÓN PARA NOSOTROS EN LA HERENCIA DIVINA 

 

DEBEMOS CONSERVAR LOS HECHOS RECTOS 

PIENSO QUE DEBEMOS MANTENER LOS HECHOS RECTOS. PEDRO NO ESTABA SOLAMENTE USANDO UNA 

FIGURA DE DISCURSO CUANDO INSISTIÓ QUE EL ENGENDRADO, EL VERDADERO CRISTIANO CREYENTE, ES 

UN BENEFICIARIO DE DIOS. ESTO NO ES UNA FIGURA. NO ES SOLO UNA FRASE POÉTICA NI UNA REFERENCIA 

AISLADA. SE ENSEÑA ABIERTAMENTE DESDE GÉNESIS HASTA REVELACIÓN QUE LOS VERDADEROS 

CRISTIANOS PERMANECEN PARA BENEFICIARSE DE UNA HERENCIA. DIOS SIENDO QUIEN ES, SU 

BENEFICENCIA Y SUS BENEFICIOS SON INFINITOS E  ILIMITADOS. 

CREO QUE DIOS SIEMPRE NOS TOCA CON TODO INFINITO QUE HACE Y NOS LEVA A TRAVÉS DE LA HERENCIA 

DE TAL FORMA QUE TODO LO QUE RECIBIMOS DEBE SER IGUAL AL DIOS QUE LO DA. SIENDO DIOS, EL NO 

TRATA CON NOSOTROS CON COSAS QUE SON FINITAS. SIN EMBARGO, LA HERENCIA QUE EL HIJO DE DIOS 

RECIBE ES LIMITADA Y FINITA. 

QUE CONTRASTE CON LOS REGALOS PEQUEÑOS Y LOS LEGADOS Y BENEFICIOS EN ESTA TIERRA!. 

RECUERDO QUE MI PADRE ACOSTUMBRABA CONDUCIR POR UN CAMINO Y PARARSE EN EL ÁREA DE UNA 

GRAN GRANJA Y DECÍA:”ESPERO QUE ANTES DE MORIR PUEDA COMPARARLA Y DEJÁRTELA” PERO NO DEJÓ 

MUCHO. FIRMÉ POR UN RECLAMO DE UNA PEQUEÑA PROPIEDAD Y LA REGRESÉ  POR CORREO AÉREO 

ESPECIAL. 

NOS BENEFICIAMOS DE NUESTROS PADRES. ELLOS NOS DAN CIERTA HERENCIA FÍSICA Y MENTAL. PERO NO 

PUEDEN DARNOS LO QUE NO TIENEN  Y ESTO SIEMPRE SE LIMITA A LA TIERRA. AÚN EL HOMBRE MAS RICO 

NO PUEDE DEJAR MAS DE LO QUE TIENE, NADA MAS. EN ALGÚN LADO LOS MILLONES DADOS EN CADA 

ESTADO TIENEN UN LÍMITE. 

PERO, DE DIOS, SIENDO QUIEN ES, RECIBIMOS UNA HERENCIA SIN LÍMITES, TODO EL UNIVERSO!. ESTA ES LA 

RAZÓN POR LA QUE NO HAY ESCRITOR DE HIMNOS QUE HAYA PODIDO ESTABLECER LOS HECHOS, TODOS 

LOS HECHOS, SOBRE LA PROVISIÓN ETERNA DE DIOS PARA SUS HIJOS. SOLO PUEDEN BOSQUEJARLA. ES 

COMO REUNIR CONCHAS DE MAR A LA ORILLA DEL VASTO OCÉANO QUE SE ALARGA DE ISLA EN ISLA, 

CONTINENTE A CONTINENTE, TODO PERTENECE A DIOS A SU PUEBLO EN REDENCIÓN. TODO VIENE DE EL!. 

 

LOS BENEFACTORES INFINITOS DE DIOS 

LOS HUMANOS DEBEMOS RECORDAR QUE CUANDO EL VUELO ALTO DE NUESTRA IMAGINACIÓN HA 

TOMADO ALAS PODEMOS ESTAR SEGUROS QUE NUNCA HEMOS ESTADO TAN ALTO COMO PARA ALCANZAR 

SU PROVISIÓN, PORQUE NUESTRA IMAGINACIÓN SIEMPRE DUDA, SE QUEDA SIN ENERGÍAS Y CAE AL SUELO. 

EN CONTRASTE, NO HAY LÍMITES PARA LOS INFINITOS BENEFACTORES DEL DIOS TODOPODEROSO A SUS 

REDIMIDOS. 

HERMANOS, EL CREYENTE CRISTIANO PERMANECE PARA RECIBIR RIQUEZAS DE TODAS PARTES DE SU SER. 
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SOMOS FÍSICOS, MENTALES, MORALES Y ESPIRITUALES, Y SUPONGO QUE TAMBIÉN PODEMOS DECIR 

SOCIALES. SOMOS TODO ESTO. 

A ALGUNOS CRISTIANOS NO LES GUSTA LA PALABRA SOCIAL PORQUE CREEN QUE ESTO SIGNIFICA IR A LA 

IGLESIA Y COMER EN UN CAJÓN, COMO SI FUERA UNA IGLESIA SOCIAL. PERO NOSOTROS SOMOS SOCIALES 

EN NUESTRO SER. TENEMOS RELACIONES, CON LOS VECINOS, EN NUESTRO DISTRITO, EN NUESTRO ESTADO, 

EN NUESTRO PAÍS, Y DE FORMA MUY AMPLIA, EN NUESTRO MUNDO. 

.SIEMPRE HE PENSADO EN LO QUE BERNARDO DE CLUNY ESCRIBIÓ ALREDEDOR DE 1140 DC, SÉ DE LO QUE 

HABLÓ CUANDO DIJO: 

NO SÉ, OH, NO SÉ QUE REGOCIJOS SOCIALES HAY 

QUE BRILLANTEZ DE LA GLORIA 

QUE COMPARAR MÁS ALLÁ DEL GOZO 

 

EL DICE QUE HAY REGOCIJOS SOCIALES EN EL CIELO Y PIENSO QUE ES PERFECTAMENTE CIERTO. 

PERO EL HOMBRE TAMBIÉN TIENE UNA VIDA ESPIRITUAL Y UNA VIDA MORAL, UNA VIDA MENTAL Y UNA 

VIDA FÍSICA. TAMBIÉN TIENE FACETAS ESCONDIDAS EN SU VIDA QUE NO ESTÁN CLASIFICADAS PUES 

SOMOS SERES MENTALES O FÍSICOS. SOMOS MAS QUE MORAL, AUNQUE MORALMENTE DEBEMOS TOCAR 

TODO EL RESTO DE NUESTRO SER. 

Y SOMOS MAS QUE SERES ESPIRITUALES, AUNQUE SI NO FUÉRAMOS SERES ESPIRITUALES, NO SERÍAMOS 

MEJORES QUE LAS BESTIAS. 

EL PUNTO ES ESTE, PERMANECEMOS PARA RECIBIR LOS BENEFICIOS INFINITOS DE DIOS EN TODAS PARTES 

DE NUESTRA NATURALEZA. ME REFIERO POR SUPUESTO, A LOS CREYENTES CRISTIANOS, LAS PROMESAS 

HAN SIDO HECHAS A LOS REDIMIDOS. EL PECADOR, EL ALEJADO DE DIOS, NO TIENE DERECHO MORAL DE 

ENVEJECER PARA DECIR ALGO DEL MORIR, PORQUE EL ANCIANO CONSIGUE LO MAS CERCANO A LA 

SEPULTURA, AL JUICIO Y AL INFIERNO. 

PERO EL REDIMIDO, EL HIJO CREYENTE DE DIOS PUEDE ESFORZARSE HASTA ENFERMARSE Y HACERSE 

VIEJO. TIENE TAMBIÉN EL DERECHO DE MORIR PORQUE DIOS HA HECHO LA PROVISIÓN DE UN NUEVO 

CUERPO PARA UNA VIDA MENTAL, LA VIDA MORAL Y LA VIDA ESPIRITUAL, UNA PROVISIÓN QUE DE HECHO 

ES INESCRUTABLE. 

 

LA PALABRA INESCRUTABLE 

ME GUSTA LA PALABRA INESCRUTABLE. ES UNA BUENA PALABRA. ME RECUERDA QUE CLARENCE DARROW 

QUE ÉL ESTABA INFIRIENDO ALGO DESAGRADABLE CUANDO EL INSISTÍA QUE LOS CRISTIANOS SIEMPRE 

DICEN “ESTO ES UN MISTERIO”, CUANDO HAY ASPECTOS DE LA FE Ó VERDAD CRISTIANA QUE DESISTE UNA 

DESCRIPCIÓN. 

NUNCA HE ACEPTADO ESTO COMO ALGO DESAGRADABLE DE REMARCAR. LO TOMO AMIGABLEMENTE 

PORQUE EL CRISTIANO CORRE EN EL MISTERIO CASI A DONDEQUIERA QUE MIRA. LA DIFERENCIA ENTRE EL 

CREYENTE Y EL MUNDANO ES QUE EL MUNDO SIEMPRE ESTÁ CORRIENDO EN EL MISTERIO Y LLAMÁNDOLO 

CIENCIA O ALGO PARECIDO, MIENTRAS QUE NOSOTROS SOMOS FRANCOS EN ADMITIR QUE NO SABEMOS 

TODAS LA S IMPLICACIONES DE LA PALABRA INESCRUTABLE. 

TENEMOS UNA PISTA CUANDO HABLAMOS DE LAS RIQUEZAS INESCRUTABLES DE CRISTO, RIQUEZAS QUE 

NO PUEDEN SER CONTADAS O MEDIDAS, RIQUEZAS QUE NO PUEDEN SER COMPLETAMENTE BUSCADAS. 

ESTAS SON RIQUEZAS QUE TIENEN MUCHAS GLORIOSAS RAMIFICACIONES Y CUALIDADES SIN FIN QUE EN 

NUESTRO VALOR NO PUEDE SER COMPRENDIDAS. 

EXISTEN LAS RIQUEZAS INESCRUTABLES DE CRISTO Y PORQUE DIOS ES EL DIOS VIVIENTE Y EL CRISTIANO 

PERMANECE EN UNA RELACIÓN DE HIJO DE DIOS, ÉL TIENE LA PROMESA DE LA HERENCIA DIVINA, LAS 

RIQUEZAS QUE NO PUEDEN SER COMPLETAMENTE ESCUDRIÑADAS. 

AHORA, LOS BENEFICIARIOS DE DIOS SON DESPACHADOS EN TRES FORMAS Y SI USTED REALMENTE LAS 

CONSIDERA, SERÁ AYUDADO CUANDO PIENSE, ORE Y LEA SU BIBLIA. 

PRIMERO, CREO QUE DIOS ESTÁ OCUPADO DÁNDONOS DIRECTAMENTE, BENEFICIOS PRESENTES. 

HAY ALGUNAS COSAS QUE DIOS DA DIRECTAMENTE EN LA ÉPOCA PRESENTE MIENTRAS AÚN ESTAMOS DE 

PIE, VIVOS, CONSIENTES, EN ESTE RECIPIENTE DE LÁGRIMAS Y RISAS. 

POR EJEMPLO, EL DA EL PERDÓN, SE COMPLACE EN OTORGAR EL PERDÓN SOBRE SUS HIJOS CREYENTES. 

DA LA VIDA ETERNA. ESTO NO ES UNA HERENCIA PARA RECIBIR EN ALGÚN TIEMPO FUTURO, NUESTRA VIDA 

EN EL ES UNA CONCESIÓN PRESENTE. ES UN REGALO PRESENTE QUE TENEMOS. EL PECADOR PERDONADO 

TIENE SU VIDA EN EL MOMENTO QUE CREE. 

DIO TAMBIÉN NOS DA SU PATERNIDAD:”QUERIDOS AMIGOS, AHORA SOMOS HIJOS DE DIOS”(1JUAN 3.2A) EN 

ESTA RELACIÓN HAY MUCHOS OTROS REGALOS QUE RECIBIMOS DE DIOS, Y QUE SI NO LOS POSEEMOS ES 

PORQUE NO SOMOS HIJOS DE DIOS POR FE. 
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REGALOS INCONTABLES 

QUIZÁS DEBIERA HABLAR TAMBIÉN DE OTROS REGALOS INCONTABLES. PEDIMOS AYUDA A DIOS, Y EL 

SEÑOR MISERICORDIOSO LO HACE. CONSIDERO ESTAS LAS PEQUEÑAS E INSIGNIFICANTES COSAS, PODEMOS 

HACER UN GRAN TRATO CON ELLAS. PERO EN REALIDAD SON COSAS PASAJERAS COMPARADAS CON EL 

GRAN REGALO PRESENTE DEL BENEFICIO DEL PERDÓN, REHABILITACIÓN A FAVOR CON DIOS. PATERNIDAD 

Y VIDA ETERNA. 

ENTONCES, DIOS TIENE UNA SEGUNDA FORMA DE DISPENSARNOS SU BENDICIÓN Y ESTA ES POR DARNOS, 

COMO  UN PREMIO DE AMOR Y SERVICIO FIEL A SU NOMBRE. LA BIBLIA ENCUADRA ESTA VERDAD, QUE 

ALGUNAS DE LAS RIQUEZAS DE DIOS PUEDEN VENIR EN LA NATURALEZA DE UN PREMIO. 

ESTAMOS CONSIENTES QUE TODAS LAS COSAS LE PERTENECEN A DIOS, TODAS LAS RIQUEZAS Y 

BENDICIONES, AÚN SI HABLAMOS DE CONSEGUIR UNA RECOMPENSA, NO ES UNA EXPRESIÓN APROPIADA. 

NO HAY NINGÚN SENTIDO EN QUE LOS HUMANOS PUEDEN CONSEGUIR BENEFICIOS DE DIOS. 

DE HECHO, COMO HIJOS AMADOS Y FIELES DE DIOS, ENCONTRAMOS UNA CONDICIÓN A TRAVÉS DE LA CUAL 

DIOS PUEDE OTORGARNOS BENDICIONES COMO RECOMPENSA POR ALCANZAR TAL CONDICIÓN. ES TODO LO 

QUE HAY AL RESPECTO. 

EL HA DICHO: “BIEN HECHO, MI SIERVO BUENO Y FIEL! HAS SIDO FIEL CON POCAS COSAS, TE PONDRÉ A CARGO 

DE MUCHAS” (MATEO 25.21A). EL HA HABLADO DE SUS RECOMPENSAS CON LA AMONESTACIÓN: “SE FIEL 

AÚN ANTE LA MUERTE, Y TE DARÉ LA CORONA DE LA VIDA”. (APOCALIPSIS 2.10B). ESTAS SON COSAS QUE DIOS 

DESEA DARNOS COMO RESULTADO DE SERVICIO FIEL Y LEAL Y HAY FUTURAS RECOMPENSAS, QUE AÚN NO 

SE RECIBEN. 

LA TERCER FORMA DE OTORGAR DE DIOS  ES EN FORMA DE HERENCIA. LAS BENDICIONES Y RIQUEZAS DE 

NUESTRA DIVINA HERENCIA SE REALIZARÁN EN EL FUTURO. NO HAY RIQUEZAS QUE VENGAN A NOSOTROS 

POR ALGO QUE NO SEA SUPERIOR Y MAS VALIOSO QUE NOSOTROS MISMOS, POR NUESTRA RELACIÓN EN FE 

CON AQUEL QUE ES LA FUENTE DE TODA BENDICIÓN. 

 

EL DISFRUTA HONRAR 

EN ESTA HERENCIA LAS RIQUEZAS VIENEN DE AQUEL QUE POSEE Y A QUIEN TODO LE PERTENECE, PARA 

AQUELLOS A QUIEN EL DISFRUTA EN HONRAR Y QUIEN PUEDE ESTABLECER SU DEMANDA LEGÍTIMA. ESTE 

ES UN PRINCIPIO QUE CONOCEMOS BIEN EN NUESTRAS CORTES DE LOS JUZGADOS TESTAMENTARIOS; ESTA 

ES LA RAZÓN POR LA QUE HEMOS REGISTRADO TESTAMENTOS Y LEGADOS. 

TODOS DEBEN IR A TRAVÉS DEL PROCESO DE LA CORTE TESTAMENTARIA Y AQUELLOS QUE SON 

NOMBRADOS EN LOS TESTAMENTOS DEBEN ESTABLECER SU IDENTIFICACIÓN Y DERECHOS PARA LA 

HERENCIA A TRAVÉS DE UNA RELACIÓN. 

REPITO, UNA HERENCIA AÚN NO SE HA CONSEGUIDO. UN MUCHACHO PUEDE SER MUY INGRATO Y AÚN 

PROBAR SU DERECHO A LA HERENCIA PORQUE SU PADRE DISFRUTÓ HONRARLO Y, PORQUE EL ERA SU HIJO, 

HACIÉNDOLO SU ÚNICO HEREDERO. EL TESTAMENTO ESTÁ ESCRITO, TESTIFICADO Y REGISTRADO ASÍ QUE 

CUANDO EL PADRE MUERE SOLO ES CUESTIÓN DE IR DELANTE DELAS AUTORIDADES APROPIADAS Y 

PROBAR SU IDENTIDAD Y RELACIÓN COMO HIJO LEGÍTIMO. ESTE ES EL DERECHO RESULTANTE DE UNA 

RELACIÓN, NO NECESARIAMENTE EL DERECHO POR BONDAD. ASÍ, HAY UNA HERENCIA QUE PERTENECE A 

LOS HIJOS DE DIOS POR VIRTUD DE QUE SON HIJOS VERDADEROS DE DIOS. 

PERO AQUÍ QUIERO QUE NOTE CUANTAS COSAS TERRENALES ESTÁN AL REVÉS EN CONTRASTE CON LAS 

CELESTIALES. 

ENTRE LOS HOMBRES EL LEGADO SE RECIBE AL TIEMPO EN QUE MUERE EL QUE DA EL LEGADO, EL 

TESTADO. PERO EN LAS COSAS DE DIOS, EL LEGADO VIENE SOBRE LA MUERTE DEL LEGATARIO, LA 

PERSONA QUE HEREDA. 

ESTO SUENA CONFUSO, PERO TRATARÉ DE PONERLO EN LA FORMA DE OTRA ILUSTRACIÓN. 

SUPONGA QUE UN HOMBRE TIENE UN ÚNICO HIJO. EL EJECUTA SU VOLUNTAD HACIENDO A SU HIJO SU 

ÚNICO HEREDERO Y LE DA TODO EN EL ESTADO. PERO MIENTRAS EL PADRE VIVE ESTO NO OPERA PARA EL 

HIJO COMO HEREDERO. PERO UN DÍA QUE EL PADRE ES AQUEJADO Y MUERE. 

DESPUÉS DE UN PERIODO APROPIADO DE DUELO, EL HIJO VA ANTE LA AUTORIDAD PROBADA Y PRUEBA QUE 

EL ES AQUEL QUE ES Y RECIBE LA HERENCIA. EL TOMA POSESIÓN DEL ESTADO HEREDADO PORQUE SU 

PADRE HA MUERTO Y SU VOLUNTAD SE HA VUELTO OPERATIVA EN LA PARTE DEL HIJO. 

EN EL REINO DE DIOS ES EXACTAMENTE LO CONTRARIO, JUSTO POR EL OTRO LADO!. 

EL PADRE PROMETE Y PROVEE UNA HERENCIA A SUS HIJOS, PERO ESTA HERENCIA NO ES VÁLIDA POR LA 

MUERTE DE DIOS, SINO DE HECHO VIENE SOBRE LA MUERTE DEL HIJO DE DIOS O A LA VENIDA DE CRISTO, 

LO QUE AÑADE LA MISMA COSA EN TÉRMINOS DE LA HERENCIA. 

PABLO SUPO SOBRE LA HERENCIA Y LA ESPERÓ. EL ESCRIBIÓ SOBRE EL HECHO DE QUE LOS CREYENTES 

SON COHEREDEROS CON CRISTO. EL DECLARÓ QUE NOSOTROS NOTAREMOS EN ESTO TODAS LAS 

IMPLICACIONES CUANDO VEAMOS A CRISTO CARA A CARA EN EL FUTURO. HE DICHO QUE SOLO UN 
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CRISTIANO TIENE EL DERECHO Y PUEDE DARSE EL LUJO DE MORIR. PERO SI LOS CREYENTES SON TAN 

ESPIRITUALES COMO DEBEN SER, ESPERARÍAN LA MUERTE CON GRAN OCUPACIÓN Y MAS PLACER Y 

ANTICIPACIÓN DE LO QUE LO HACEMOS!. 

 

ESPERA LA SEGUNDA VENIDA 

DIGO QUE SI SOMOS VERDADEROS CREYENTES EN LA SEGUNDA VENIDA DEL SEÑOR, ESTAREMOS 

ANTICIPANDO ESTE SEGUNDO ADVENIMIENTO. EL SENTIDO COMÚN Y LA PERSPECTIVA DE LA HISTORIA, EL 

TESTIMONIO DE LOS SANTOS. LA RAZÓN Y LA BIBLIA, TODO CONCUERDA EN UNA VOZ, QUE EL PUEDE 

VENIR ANTES DE QUE USTED MUERA. 

SIN EMBARGO, “ES SEÑALADO AL HOMBRE QUE UN DÍA VA A MORIR” (HEBREOS 9.27 KJV) Y EL CRISTIANO 

SABE QUE PUEDE MORIR ANTES QUE EL SEÑOR VENGA. SI EL MUERE, ESTO ES MEJOR, PABLO DIJO; “DESEO 

PARTIR Y ESTAR CON CRISTO QUE ES MEJOR POR MUCHO” (FILIPENSES 1.23B) 

LA DIFERENCIA ENTRE EL CREYENTE VIVO EN LA TIERRA O SIENDO PROMOVIDO EN LA PRESENCIA DE 

CRISTO ES LA DIFERENCIA EN “BUENO” Y “MEJOR”, DE ACUERDO CON PABLO. 

AHORA, EN CONCLUSIÓN, EL FUTURO DEL CRISTIANO AÚN ESTÁ DELANTE  DE ÉL. LE DARÉ TIEMPO PARA 

SONREÍR, PORQUE ESTO SUENA COMO UNA DECLARACIÓN MUY EVIDENTE QUE ALGUIEN HA EXPRESADO. 

PERO LE ASEGURO QUE NO ES UNA VANALIDAD, ES UNA PRUEBA DE QUE DEBEMOS CONSIDERAR CON 

SERIEDAD EL HECHO DE QUE MUCHOS CRISTIANOS YA TIENE SU FUTURO DETRÁS DE ELLOS. LA GLORIA 

ESTÁ DETRÁS DE ELLOS. EL FUTURO QUE ELLOS TIENEN YA ESTA EN SU PASADO. SIEMPRE ESTÁN 

PERSISTIENDO SOBRE LAS CENIZAS FRÍAS DEL FUEGO DEL CAMPAMENTO DE AYER. SUS TESTIMONIOS LO 

INDICAN, SU PERSPECTIVA Y SU MIRADA FIJA LO REVELAN, SU MIRADA ABATIDA LO DELATA! TENGO UN 

SENTIMIENTO DIFÍCIL SIEMPRE QUE ME ENCUENTRO CON GENTE QUE NO TIENE NADA QUE DISCUTIR SINO 

LA GLORIA DE LOS DÍAS PASADOS. 

SI, EL FUTURO DEL CRISTIANO ESTA FRENTE A ÉL. LA COMPLETA DIRECCIÓN DE LA VISTA DEL CRISTIANO 

DEBE SER HACIA DELANTE. 

 

SIEMPRE MIRANDO HACIA DELANTE 

PABLO FUE UN EJEMPLO PARA NOSOTROS EN CONSERVAR SIEMPRE SU ALMA Y ESPÍRITU SIEMPRE VIENDO 

HACIA DELANTE. EN SUS ESCRITOS ENCONTRAMOS QUE EL MIRÓ ATRÁS SOLO BREVEMENTE Y DE ESTO 

TOMO QUE ES PERFECTAMENTE APROPIADO OCASIONALMENTE DAR UNA RÁPIDA MIRADA ATRÁS PARA 

VER DONDE HEMOS ESTADO Y ACORDARNOS DE LA GRACIA Y PIEDAD DE DIOS PARA NOSOTROS Y 

NUESTROS COMPAÑEROS CREYENTES. 

HAY UNA PEQUEÑA PALABRA DEL LATÍN QUE TIENE DIFERENTES FORMAS Y SIGNIFICA VER O MIRAR. EN EL 

INGLÉS, SE PUEDE USAR CON DOS PREFIJOS. ESTOS SON ‘RETRO’ QUE SIGNIFICA, HACIA ATRÁS; Y ‘PRO’, QUE 

SIGNIFICA HACIA DELANTE. 

SABE QUE LA RIQUEZA DE SU VIDA CRISTIANA, SU USO Y LO FRUCTÍFERO QUE ES, DEPENDE DEL PREFIJO 

QUE LE PONGA A ESTA PALABRA? USTED ESTÁ OBLIGADO A MIRAR PARA ALGÚN LADO! AÚN SI ES CIEGO, 

ESTA MIRANDO PARA ALGÚN LADO DE SU ALMA DONDE HABITAN EL PASADO Y EL FUTURO. SU ALMA ESTÁ 

VIENDO EN ALGUNA DIRECCIÓN COMO CRISTIANO Y LA BIBLIA NOS SUGIERE VER FIRMEMENTE HACIA 

JESÚS, EL AUTOR Y PERFECCIONADOR DE NUESTRA FE. 

NOSOTROS SOMOS RETROSPECTIVOS O PROSPECTIVOS EN NUESTRA PERSPECTIVA Y TODO NUESTRO 

FUTURO DEPENDE EN GRAN MEDIDA DEL CAMINO QUE VEAMOS. EN ESTO, ME REFIERO A NUESTRO FUTURO 

AQUÍ EN LA TIERRA Y QUIZÁS AL FUTURO MUNDO POR VENIR. 

NO DEBEMOS ENFATIZAR LA “RETROSPECTIVA”. HABLEMOS DEL PASADO SOLO CUANDO TENEMOS QUE 

HACERLO. PABLO ESCRIBIÓ, “OLVIDANDO QUE ESTÁ ATRÁS, SIGO ADELANTE” (FILIPENSES 3.13-14A) HUBO 

SOLO POCAS VECES CUANDO ÉL TUVO QUE HACERLO, Y SEÑALÓ HACIA ATRÁS Y HABLÓ DE SU 

CONVERSIÓN, ESO FUE LEGITIMO!. PERO ES MI SUGERENCIA QUE NO DEBEMOS ENCERRARNOS EN UNA 

POSICIÓN VIENDO HACIA ATRÁS, ¿POR QUÉ TENER EL CUELLO ADOLORIDO DE VER ATRÁS?. 

PERSONALMENTE HE ENCONTRADO QUE DIOS CUIDARÁ DE LOS COMPAÑEROS DETRÁS DE MI, AÚN CUANDO 

SIENTA SU ALIENTO EN MI CUELLO. 

(PERSPECTIVA) ES LA PALABRA PARA USTED Y PARA MÍ. VEA HACIA ADELANTE! VEA HACIA DELANTE! 

VIVA CON FE EN EXPECTACIÓN PORQUE EL FUTURO DEL CRISTIANO ES MAS GLORIOSO QUE SU PASADO!. UN 

MOMENTO DEL CRISTIANO DEL MAÑANA SERÁ MAS MARAVILLOSO QUE TODAS LAS GLORIAS DE SUS 

AYERES. MATUSALÉN VIVIÓ 969 AÑOS EN LA TIERRA, MURIÓ Y FUE PARA ESTAR CON DIOS, CREO QUE ÉL LO 

HIZO, UNA SOLA HORA EN LA PRESENCIA DE DIOS FUE MAS MARAVILLOSA PARA ÉL QUE CUALQUIER PARTE 

DE SUS 969 AÑOS EN ESTA TIERRA!. ENTONCES, CRISTIANOS, VEAMOS HACIA DELANTE! VEAMOS HACIA 

DELANTE CON EXPECTACIÓN Y ESPERANZA PORQUE SOMOS NACIDOS DE NUEVO EN HEREDAD, Y ESTA 

HERENCIA VIENE DE DIOS NUESTRO PADRE Y ES NUESTRA EN VIRTUD DE NUESTRA  RELACIÓN CON EL EN 

FE. 
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SI, NOSOTROS SOMOS LOS BENEFICIARIOS DE LOS REGALOS PRESENTES Y HAY COSAS QUE 

CONSIDERAREMOS COMO RECOMPENSAS, PERO LA HERENCIA ES NUESTRA PORQUE SOMOS HIJOS DE DIOS! 

ESTO SIGNIFICA QUE TENEMOS CUALQUIER RAZÓN PARA VITOREAR, CREYENDO Y ESPERANDO, MIRANDO 

HACIA DELANTE AL DÍA DE DIOS. LA LENGUA MAS ELOCUENTE O LA POESÍA MAS EXQUISITA NUNCA 

PINTARÁ ADECUADAMENTE PARA NOSOTROS LAS GLORIAS QUE POSEEREMOS ETERNAMENTE COMO 

HERENCIA EN VIRTUD DE LA PATERNIDAD DE DIOS Y NUESTRA RELACIÓN EN GRACIA CON CRISTO 

NUESTRO SALVADOR!. 
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CAPITULO 7 

CUALIDADES DE UNA HERENCIA DIVINA! 

 

UNA HERENCIA  QUE NUNCA PERECE, SE ESTROPEA O ARRUINA, CONSERVADA EN EL CIELO PARA USTED 

(1PEDRO 1.4) 

 

LA ACCIÓN CORROSIVA DEL INCRÉDULO  EN NUESTRO DÍAS HA DESGASTADO LA ESPERANZA CRISTIANA 

DEL CIELO HASTA QUE PARECE UN GOZO MUY PEQUEÑO Y UNA EXPECTACIÓN CONCERNIENTE A LA 

HERENCIA ETERNA QUE DIOS HA PROMETIDO. 

CREO QUE TENEMOS RAZÓN CUANDO NOS SOBRESALTAMOS CON EL PENSAMIENTO QUE MUY POCA GENTE 

REALMENTE CREE EN EL CIELO PODEMOS ESCUCHAR A UN HOMBRE SENCILLO CON SU GUITARRA 

CANTANDO SOBRE EL CIELO DE TAL FORMA QUE UN HOMBRE INTELIGENTE VOLTEA Y PIENSA EN EL CIELO. 

PERO, LA MAYOR PARTE, NO PENSAMOS EN EL CIELO TAN FRECUENTEMENTE Y AÚN LO HABLAMOS 

MENOS!. DOS HOMBRES EN NUESTRA HISTORIA HUMANA HAN TENIDO GRAN INFLUENCIA EN EL 

PENSAMIENTO GENERAL DEL HOMBRE MODERNO SOBRE EL CIELO Y EL UNIVERSO. ME REFIERO A 

COPÉRNICO Y EINSTEIN. 

 

PENSAMIENTO GEOCÉNTRICO 

ANTES DE COPÉRNICO EL HOMBRE ERA DE PENSAMIENTO GEOCÉNTRICO. CONSIDERABA QUE LA TIERRA 

ERA TODO Y EL CENTRO DE TODO. ESTE ERA UN CONCEPTO DEL HOMBRE AMPLIAMENTE DIFUNDIDO. “DIOS 

HIZO LA TIERRA Y LA PUSO ALLÍ Y TODO SE MUEVE A SU ALREDEDOR. ES SÓLIDA Y FIJA. DIOS LA HA 

CLAVADO Y ESTABLECIÓ LOS FUNDAMENTOS Y NO HAY NADA QUE LO CAMBIE”. 

PERO VINO COPÉRNICO, Y ARRIESGANDO SU VIDA COMO UN HEREJE, PROBÓ QUE LA TIERRA NO ESTA FIJA 

NI CLAVADA. COMO ASTRÓNOMO INSISTIÓ QUE EL SOL, Y NO LA TIERRA, ES EL CENTRO DEL UNIVERSO Y 

QUE EL SOL SOLO PARECE ESTAR EN EL MOVIMIENTO DE LA TIERRA. EL SOL, DE HECHO, SE MUEVE EN UNA 

ÓRBITA MAS AMPLIA, UNA ÓRBITA MAS RÁPIDA PERO SIN LÍMITES, FUERA EN EL VASTO, VASTO ESPACIO. 

ESTE CONOCIMIENTO SE FILTRÓ A LOS CIENTÍFICOS EN LOS COLEGIOS DE CIENCIAS Y ENTONCES A LAS 

PREPARATORIAS  Y A LAS PRIMARIAS EN LAS CALLES. TODOS LO SABEN Y LO ACEPTAN AHORA, CON LA 

PREGUNTA COMÚN RESULTANTE: “¿QUÉ HAY SOBRE LA IDEA DEL CIELO?”. 

HUBO UN DÍA CUANDO EL CIELO ESTABA BIEN “ALLÁ” Y LAS ESTRELLAS ERAN SUS MIRILLAS. USTED PODÍA 

ALZAR LA VISTA Y VER UN PUÑADO DE LA LUZ DE LA GLORIA QUE NUNCA SE ENCONTRARÍA EN LA TIERRA 

O MAR. 

PERO AHORA, LA IDEA DEL CIELO ES DE HECHO UN LUGAR SOBRE EL CUAL REÍR, LOS HOMBRES HAN 

PERMITIDO NUEVAS IDEAS  E INFORMACIÓN SOBRE EL UNIVERSO PARA ACTUAR COMO ACTO CORROSIVOS 

DETERIORANDO SUS CREENCIAS DEL CIELO. 

EL SEGUNDO HOMBRE AL QUE ME REFIERO FUE EINSTEIN QUIEN LLEGÓ CON SUS TEORÍAS Y 

DECLARACIONES DE LA RELATIVIDAD. NO SOLO PUSO ATENCIÓN A LA TIERRA, SINO AL SOL, LAS 

ESTRELLAS Y TODO; INSISTIENDO QUE NADA ESTÁ FIJO O ESTABLECIDO EN ALGÚN LADO. SU TEORÍA FUE 

QUE NADA PERMANECE, TODO ESTÁ EN MOVIMIENTO. NADA EXISTE SINO EN RELACIÓN A ALGO MAS. NO 

HAY NINGUNA COSA QUE PUEDA MEDIR ALGO MAS Y CONCLUIR: “ASÍ ES”. ESTO PUEDE IR Y SUMARSE 

INFINITAMENTE, UN MUNDO SIN FIN, NO HAY NADA ABSOLUTAMENTE FIJO, DE ACUERDO A EINSTEIN. 

YO NO SÉ SOBRE USTED, PERO APUNTO A LAS TEORÍAS ESCOLARES DONDE ME INCLINO A DECIR: “OH, MI 

CORAZÓN ESTÁ DIVIDIDO, FIJADO EN ESTE BENDITO CENTRO, Y DESCANSO!”. HAY UN LUGAR DONDE NI 

COPÉRNICO NI EINSTEIN CAUSARON PROBLEMAS, Y PUEDO DESCANSAR EN LA SABIDURÍA Y AMOR DE DIOS, 

QUIEN HACE TODAS LAS COSAS DE ESTOS PLANETAS GIRATORIOS Y LOS MUNDOS QUE ESTÁN DENTRO DE 

LOS MUNDOS!”. 

 

LA CIENCIA NO DEBERÍA EROSIONAR LA FE EN EL CIELO 

.PERSONALMENTE, NO VEO PORQUE LA IDEA DE LA RELATIVIDAD O EL MOVIMIENTO DE LOS CUERPOS 

CELESTIALES DEBERÍA DESTRUIR O EROSIONAR LA FE CRISTIANA EN EL CIELO COMO UN LUGAR. SI DIOS 

PUDO CREAR UNA TIERRA Y PONER UNA RAZA EN ELLA, ¿POR QUÉ EL NO CREARÍA OTRO HOGAR Y PONDRÍA 

UNA RAZA REDIMIDA EN EL?. 

QUIZÁS ESTO SE PUEDA ATRIBUIR A MI MENTE PEQUEÑA E INTELECTO SIN PROBLEMAS, PERO YO NO TENGO 

EL PROBLEMA QUE ALGUNOS TIENEN PARA DAR A DIOS MUCHO CRÉDITO, SI EL PUDO HACER LA TIERRA Y 

UNA RAZA DE HUMANOS. EL PODRÍA SEGURAMENTE HACER OTRO LUGAR Y LLAMARLO CIELO Y PONER 

ALLÍ UNA RAZA QUE HA SIDO REDIMIDA. ESTO ES MUY SIMPLE PARA MI!. COPÉRNICO Y EINSTEIN PUEDEN 

DESCANSAR EN SUS LOCURAS SIN MOLESTARME. PERO ME DOY CUENTA QUE ELLOS SACARON LA IDEA Y 

REALIDAD DEL CIELO DE MUCHAS PERSONAS. 
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ALGUNOS DICEN:”EL CIELO ES SOLO OTRA DIMENSIÓN, NO TRATEMOS DE DESCIFRARLO!” OTROS MAS 

DICEN QUE EL CIELO ES EL ESTADO MENTAL TENIENDO QUE HACER TODO CON LA VIDA AQUÍ SOBRE LA 

TIERRA. 

TODOS LOS RAZONAMIENTOS HUMANOS QUE NO TOMAN LA PALABRA DE DIOS EN CUENTA SON 

SIMPLEMENTE EVASIONES ASTUTAS DE LOS INCRÉDULOS. AÚN CREO QUE DIOS, QUIEN HIZO LA TIERRA Y 

PUSO EN ELLA GENTE, PUEDE HACER DEL CIELO UN LUGAR DE HABITACIÓN PARA SU PUEBLO REDIMIDO. O 

NO? 

 

INCORRUPTIBLE, SIN PROFANACIÓN Y SIN MANCHA 

QUIZÁS EN NUESTRAS IGLESIAS NO HEMOS ENSEÑADO ADECUADAMENTE LA HERENCIA DIVINA QUE NOS 

ESPERA A LOS HIJOS DE DIOS. VEAMOS TRES PALABRAS QUE USÓ PEDRO PARA DESCRIBIR LAS CUALIDADES 

DE NUESTRA HERENCIA CELESTIAL Y NOTE QUE SON PRECISAMENTE LAS CUALIDADES QUE PERTENECEN A 

NUESTRA HERENCIA CELESTIAL A TRAVÉS DE CRISTO JESÚS NUESTRO SEÑOR. 

LAS PALABRAS QUE USA SON: INCORRUPTIBLE, SIN PROFANACIÓN Y SIN MANCHA. ESTAS SON LAS 

CUALIDADES DE NUESTRO LEGADO HEREDADO. SON PARTE DE ESTA Y LA DESCRIBEN. NO LA DEFINEN, SINO 

QUE SON CUALIDADES QUE LE PERTENECEN A NUESTRA HERENCIA CELESTIAL A TRAVÉS DE CRISTO JESÚS 

NUESTRO SEÑOR. 

CREO QUE DEBEMOS LLEGAR A ESTE PUNTO EN NUESTRA FE CONCERNIENTE A LOS GRANDES PLANES 

FUTUROS DE DIOS PARA SUS HIJOS: CREER QUE LAS COSAS DE DIOS Y EL CIELO NO SON SIMPLEMENTE UNA 

PROTECCIÓN MAS A NUESTRA IMAGINACIÓN DE LO MEJOR QUE TENEMOS O PODEMOS CONOCER O 

IMAGINAR EN ESTE MUNDO. DE HECHO, ELLOS SON CONTRARIOS A LAS COSAS DE LA TIERRA DEBIDO A SUS 

CUALIDADES CELESTIALES, INCORRUPTIBLE, SIN PROFANACIÓN Y SIN MANCHA!. DE ACUERDO CON EL 

SIGNIFICADO DEL LENGUAJE GRIEGO, NUESTRA PALABRA INCORRUPTIBLE EXPRESA LA CUALIDAD DE NO 

DECADENCIA EN LA ESENCIA Y QUE NO TIENE FINAL EN LOS AÑOS. 

PREGUNTO SI HAY ALGO EN ESTA TIERRA QUE PUEDA PROPIA Y EXACTAMENTE SER DESCRITA COMO 

INCORRUPTIBLE, QUE NO DECAIGA EN SU ESENCIA Y QUE NO TENGA FÍN EN SU CONTORNO?. 

NUESTRO SEÑOR JESÚS DIJO: “NO RESERVEN TESOROS EN LA TIERRA, DONDE EL MOHO Y LA POLILLA 

DESTRUYEN, Y DONDE LOS LADRONES IRRUMPEN Y ROBAN” (MATEO 6.19). NO SON PALABRAS DE UN 

DERROTISTA. 

SÉ QUE LOS CRISTIANOS FRECUENTEMENTE SOMOS ACUSADOS DE SER DERROTISTAS. PSICÓLOGOS DIRÁN 

QUE EL HOMBRE NEGRO DEL SUR CANTA TAN BONITO SOBRE EL CIELO Y LAS CALLES DORADAS PORQUE 

SOLO HA TENIDO UNA CHOZA DE MADERA. SIN EMBARGO EN SU MENTE ESTÁ TRATANDO DE CREAR PARA SI 

MISMO LO QUE SU AMO POSEÍA EN LOS DÍAS DE ESCLAVITUD, Y ESA ES SU IDEA DEL CIELO. 

DE FORMA SEMEJANTE, NOS DICEN QUE EL CIELO ES UN SUEÑO DE AQUELLOS QUE ESTÁN DERROTADOS E 

INFELICES, UN SUEÑO DE FELICIDAD, UNA TIERRA FELIZ DONDE NO NECESITAMOS SECARNOS LAS 

LÁGRIMAS BUENO, ESO EXPLICARÍA TODO, EXCEPTO POR EL PEQUEÑO DETALLE QUE NO ES CIERTO. 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO NO FUE UN DERROTISTA. EL NO SUFRIÓ COMO SUFRIÓ ABRAHAM. PORQUE 

LINCOLN SE APIADABA DE LA GENTE, LOS EXPERTOS SUPONEN QUE SUFRÍA DE ALGUNA “DEFICIENCIA 

GLANDULAR”. 

 

NO UN DERROTADO 

NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO NO TENÍA ALGUNA DEFICIENCIA Y EL NO FUE UN DERROTADO. POR OTRO 

LADO, EL CIERTAMENTE NO FUE UN TONTO OPTIMISTA. NI EL NO TENÍA ALGO DE LÚGUBRE, EL CORAZÓN 

CARGADO CON PESIMISMO QUE HA CARACTERIZADO A MUCHOS DE LOS PENSADORES DEL MUNDO. 

JESÚS VIO TODO CLARAMENTE EN LA LUZ VERDADERA! SI HA EXISTIDO ALGUNA VEZ EN TODO EL ANCHO 

MUNDO UN HOMBRE QUE TUVIERA EL DERECHO DE SER LLAMADO REALISTA, JESUCRISTO FUE ESE 

HOMBRE. 

TODO ERA REAL EN EL NUNCA OPACÓ ALGO POR TRAER ALIVIO. VIO TODO EXACTAMENTE COMO ERA Y LO 

DESCRIBIÓ, Y HABLÓ DE EL EXACTAMENTE COMO ERA. 

JESUCRISTO FUE EL MAS PERFECTO REALISTA DEL MUNDO PORQUE EL MISMO ERA LA VERDAD. 

POR LO TANTO, NI SOÑABA SOBRE UN CIELO QUE NUNCA HABÍA VISTO, NI ESTABA PROYECTANDO SU 

IMAGINACIÓN FUERA DEL DOLOR Y LA MISERIA DE ESTE MUNDO HACIA UN CIELO AMADO, ALGUNA CASA 

QUE ESTUVIERA SIENDO PREPARADA. 

EL HABLÓ DE COSAS COMO ERAN Y COMO EL ENCONTRARÍA QUE SERÍAN. HABLÓ DE TODOS LOS TESOROS 

DEL HOMBRE Y ADVIRTIÓ QUE LA POLILLA Y EL ÓXIDO LOS CORROMPERÍAN. DIJO QUE LA CORRUPCIÓN ES 

UNA REALIDAD TERRENAL Y QUE ES VANO QUE EL HOMBRE PONGA SU CONFIANZA EN LA VANIDAD DE LAS 

COSAS CORRUPTIBLES QUE POSEE. 

QUÉ ESTAFADOR ES EL DIABLO! QUÉ ENGAÑADOR ES Y QUE CONFIADO ES EL HOMBRE!. 
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PIENSO EN LO TRAMPOSO DEL DIABLO CUANDO PIENSO EN LOS HOMBRES CON CONFIANZA SIGILOSA QUE 

VENDIERON EL PUENTE DE BROOKLIYN A UNA POBRES PERSONA, SONRIENDO CUANDO TOMARON SU 

ÚLTIMO DÓLAR, DEJÁNDOLOS DESCUBRIR MUY TARDE QUE EL PUENTE DE BROKLIN NUNCA HABÍA ESTADO 

EN VENTA. 

EL DIABLO ES UN MENTIROSO, UN ENGAÑADOR. ESTÁ OCUPADO EN DIRIGIR A LA GENTE A GASTAR LOS 

MEJORES AÑOS  DE SUS VIDAS ALMACENANDO TESOROS, LOS QUE AÚN  ANTES DE QUE MUERAN SE 

OXIDARÁN, PUDRIRÁN Y DESCOMPONDRÁN. 

INCORRUPTIBLE ES UNA PALABRA QUE NO PUEDE SER APLICADA A ALGO EN LA TIERRA. NO HAY NADA QUE 

YO SEPA QUE NO DESCOMPONGA EN SU ESENCIA Y NO SE ACABE CON LOS AÑOS. PERO HAY UNA HERENCIA 

EN JESUCRISTO EL REALISTA, JESUCRISTO EL CELESTIAL, EL QUE VINO A DARSE A SUS SANTOS CREYENTES. 

 

LA RESURRECCIÓN 

TODO ESTO NOS LLEVA ALA RESURRECCIÓN. LA PALABRA INCORRUPTIBLE QUE SE USA PARA DESCRIBIR 

UNA CUALIDAD DE NUESTRA HERENCIA EN SI MISMA DESCRIBE EL ESTADO DE LA MUERTE QUE ES 

LEVANTADA A LA VENIDA DE JESUCRISTO. 

EN UNO DE NUESTROS MAS GRANDES HIMNOS CRISTIANOS, LOS SOLISTAS DECLARAN CON GRAN 

SENTIMIENTO: “EL MUERTO SERÁ LEVANTADO INCORRUPTIBLE”!. ESTA ES EXACTAMENTE LA MISMA 

PALABRA QUE DESCRIBE EL GLORIFICADO CUERPO HUMANO QUE PEDRO USÓ PARA DESCRIBIR LA 

HERENCIA CELESTIAL DE LOS SANTOS. NO PUEDE DESCOMPONERSE. NO PUEDE CORROMPERSE. 

COMO SER HUMANO, DEBO PESAR EN LO QUE JOB DIJO EN EL ANTIGUO TESTAMENTO SOBRE LA 

PERSPECTIVA HUMANA. HARTO, ENFERMO Y CANSADO. JOB DIJO QUE SABEMOS QUE LOS GUSANOS 

DEVORARÁN NUESTRO CUERPO. A PESAR DEL HECHO DE QUE ME GUSTE PASAR MI  TIEMPO EN TEMAS MAS 

PLACENTEROS. ESTOY BIEN CONSIENTE DE QUE LAS FUERZAS Y LOS ELEMENTOS QUE DEVORAN NUESTRO 

CUERPO EN SOLEMNE TRABAJO EN NUESTROS CUERPOS FÍSICOS. 

PERO DIOS MISMO HA PROMETIDO QUE LLEGARÁ UN DÍA CUANDO ESOS GUSANOS YA NO ESTARÁN MAS. 

DIOS LOS SACUDIRÁ Y DIRÁ:”DÉJENLO, DÉJENLO PARA SIEMPRE”! LA BIBLIA DICE QUE LOS HIJOS DE DIOS 

SERÁN LEVANTADOS CON CUERPOS INCORRUPTIBLES. 

INCORRUPTIBLES, SIN DESCOMPOSICIÓN Y SIN FIN!. ESTE ES EL PORQUE DIGO QUE ESTA CUALIDAD QUE 

DESCRIBE NUESTRA HERENCIA CELESTIAL ES PRECISAMENTE LA CUALIDAD QUE LA DISTINGUE DE LAS 

COSAS TERRENALES. 

 

LA SEGUNDA CUALIDAD 

PARA LA SEGUNDA CUALIDAD DE NUESTRA HERENCIA USA LA PALABRA INMACULADA!. AHORA, QUIERO 

REFERIRME A SU CONOCIMIENTO DEL PRESENTE MUNDO OTRA VEZ. ¿CONOCE ALGO EN ESTE MUNDO QUE 

PUEDA SER DESCRITO COMO INMACULADO EN CUALIDAD O VALOR?. 

EN TODAS NUESTRAS GRANDES CIUDADES, PUEDE MANEJAR EN CIERTAS CALLES Y AVENIDAS U 

ENCONTRAR GRUPOS DE ANTIGUAS CASAS  DE PIEDRA ROJIZA. CUANDO FUERON CONSTRUIDAS, ERAN EL 

ORGULLO DE LA RIQUEZA Y LA ELITE. FUERON UNA MARCA DE ESTATUS SOCIAL Y DE LOS LLAMADOS DE 

“SANGRE AZUL”. 

PERO LOS AÑOS PASARON Y EL ESPLENDOR DE ESAS MANSIONES SE DETERIORÓ. EN MUCHOS LUGARES YA 

ESTÁN RAIDOS Y NECESITAN REPARACIÓN, CON FRECUENCIA ALOJAN A UNA DOCENA DE FAMILIAS DE 

BAJA CONDICIÓN SOCIAL. 

LA REALEZA DE UNAS GENERACIONES ATRÁS YA PASÓ. PENSAR EN SUS NOMBRES EN EL QUIEN ES QUIEN Y 

QUE PASÓ PARA SABER QUE ES! EN SU TIEMPO DE VIDA, ELLOS NO HABRÍAN SOÑADO QUE SUS MANSIONES 

SE DETERIORARÍAN, PERDERÍAN SU VALOR Y EN EFECTO SE AHOGARÍAN. 

ESTE ES EL CAMINO DE LAS COSAS EN ESTA VIDA, UN HOMBRE JOVEN SE CASA CON SU NOVIA HOY EN LA 

FLOR DE SU EDAD. ELLA ES APARIENCIA HERMOSA. PERO POCOS AÑOS PASAN Y ELLA NOTA EL ESTE 

PROCESO HUMANO QUE LLAMAMOS MARCHITARSE. 

ENTONCES ELLA LUCHA CON EL SALÓN DE BELLEZA Y LOS COSMÉTICOS, QUIZÁS CON EL FARMACÉUTICO 

EN LA FARMACIA, ELLAS SIENTE QUE TIENEN QUE HACER ALGO PARA SOSTENERLA. 

TAMBIÉN CONOZCO MUCHOS HOMBRES QUE NO ESTÁN PREOCUPADOS SOBRE LO QUE VEN PERO QUE SON 

AYUDADOS POR LOS DROGUEROS Y LAS CASAS DE MEDICINAS POR CAUSA DE UNA ÚLCERA O UN DOLOR 

REUMÁTICO, ELLOS NOTAN QUE SU SALUD FÍSICA SE MARCHITA!. LAS ANTIGUAS CARTAS SE MARCHITAN 

TAMBIÉN COMO LOS VIEJOS LIBROS Y TODAS LAS COSAS ANTIGUAS. A VECES PUEDEN SER RESTAURADAS 

POR UN PRECIO, PERO EN OTRA GENERACIÓN O DOS SERÁN RESTAURADAS DE NUEVO Y CADA 

RESTAURACIÓN SIGNIFICA UN MARCHITAR. 

LA BIBLIA SIMPLE Y CLARAMENTE NOS DICE QUE SOMOS COMO FLORES DEL CAMPO QUE SE MARCHITAN. 

HOY ESTÁN Y MAÑANA SON CAEN, SE MARCHITAN Y SE VAN. 
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NO DUDO EN DECIRLE QUE ESTOS VITALMENTE INTERESADO EN ESTA HERENCIA QUE HA SIDO RESERVADA 

EN EL CIELO PARA NOSOTROS! TAN CONSIENTE ESTOY DE ESTA COMO SE QUE MI MANO DERECHA ES REAL. 

ESTOY SATISFECHO CON LA DESCRIPCIÓN DE PEDRO DE NUESTRA HERENCIA FUTURA Y SU PROMESA DE 

QUE SOMOS GUARDADOS POR EL PODER DE DIOS A TRAVÉS DE FE EN ESTA HERENCIA. 

“GUARDADOS POR EL PODER DE DIOS A TRAVÉS DE FE EN ESTA HERENCIA” 

¿POR QUÉ NOS HABLA PEDRO DE ESTA FORMA?¿POR QUÉ NO HABLA DE CONSERVAR LA MISMA HERENCIA? 

NO, EL HABLA DE NUESTRA HERENCIA Y ENTONCES SIMPLEMENTE DICE; “SOMOS GUARDADOS POR EL 

PODER DE DIOS”. 

 

LA RESPUESTA 

CREO QUE TENGO LA RESPUESTA. SERÍA IMPENSABLE SI NUESTRA HERENCIA FUERA INCORRUPTIBLE Y 

ENTONCES NOSOTROS FUÉRAMOS CORRUPTOS, NO?. 

SERÍA IMPENSABLE QUE NUESTRA HERENCIA NO SE MARCHITARA Y NOSOTROS MISMOS SI. 

SERÍA IMPENSABLE QUE SI NUESTROS TESOROS NOS SOBREVIVIERAN Y DIOS SE ENCONTRARA A SI MISMO 

EN LA POSICIÓN EMBARAZOSA DE PREPARAR TESOROS INMARCHITABLES PARA UN PUEBLO A QUIEN EL NO 

PUDIERA CONSERVAR PARA DISFRUTARLOS!. ¿SERÁ DIOS ATRAPADO EN ESTE ENREDO EMOCIONAL? ¿SE 

PERMITIRÁ DIOS MISMO CONSERVAR UNA HERENCIA PARA UN PUEBLO A QUIEN EL NO PUEDE PRESERVAR?. 

NUNCA, NUNCA! NO MIENTRAS PERMANEZCAMOS EN EL MUNDO, PORQUE SOMOS GUARDAOS POR EL 

PODER DE DIOS A TRAVÉS DE FÉ EN UNA  HERENCIA RESERVADA EN EL CIELO PARA NOSOTROS. 

ME RECARGO FUERTEMENTE EN EL PODER DE DIOS QUE GUARDA!. FINALMENTE, SI USTED VA A SER 

GUARDADO POR EL PODER DE DIOS, QUE CLASE DE INDICACIONES DE ESTE PLAN Y DE ESTE PODER SERÁN 

REFLEJADAS EN SU VIDA DIARIA?. 

PEDRO LO DIJO SIMPLEMENTE EN ESTE MISMO PASAJE: SOMOS ELEGIDOS, ENGENDRADOS, OBEDIENTES Y 

CREYENTES!. ESTA ES TODA LA RESPUESTA. 

ELEGIDOS.- ESTE FUE ASUNTO DE DIOS Y FUE SU ASUNTO ANTES QUE SUPIÉRAMOS ALGO AL RESPECTO!. 

ENGENDRADOS.- ESTE ES ASUNTO DE DIOS MIENTRAS SOMOS CREYENTES EN SU HIJO!. OBEDIENTES Y 

CREYENTES.- NOSOTROS SOMOS GUARDADOS POR EL PODER DE DIOS EN FÉ EN UNA HERENCIA NOSOTROS, 

AMIGOS, COMO CRISTIANOS, NO SOLO SOMOS RICOS SINO NOBLEMENTE RICOS! RICOS CON RIQUEZAS QUE 

NO NECESITAN EXCUSAS. RICOS QUE NO SE HAN EMPAÑADO POR VENIR A NOSOTROS CON LAS MANOS 

PROFANADAS!. CREO QUE CUANDO EMPECEMOS A COMPORTARNOS Y VIVIR EN EL NIVEL DE NUETSRAS 

RIQUEZAS EN VEZ DE ACTUAR COMO POBRES CRIATURAS AFLIGIDAS TRATANDO DE GATEAR BAJO UNA 

HOJA DONDE NO NOS VEAN. 

DEJEMOS QUE EL MUNDO SEPA CUAN RICOS SOMOS! DIGÁMOSLO! SEREMOS GUARDADOS POR EL PODER DE 

DIOS EN UNA HERENCIA RESERVADA EN EL CIELO PARA NOSOTROS!. ESTE ES EL ASUNTO DE TIEMPO 

COMPLETO DE LOS HIJOS DE DIOS!. 
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CAPITULO 8 

¿ESTÁ SU HUMILDAD MOSTRÁNDOSE HOY? 

 

TODOS USTEDES VÍSTANSE CON HUMILDAD PORQUE “DIOS SE OPONE AL ORGULLOSO PERO DA GRACIA AL 

HUMILDE” (1PEDRO 5.5) 

 

EL APÓSTOL PEDRO ACONSEJÓ A LOS CRISTIANOS CREYENTES A VESTIRSE CON HUMILDAD EN TODAS SUS 

RELACIONES CON OTROS, DE HECHO INFIERE QUE LA HUMILDAD CRISTIANA GENUINA DEBERÍA SER UN 

UNIFORME QUE LOS IDENTIFICARA DÍA A DÍA.!. EN LA COSTUMBRE DE UNA CULTURA DISTANTE, LOS 

HOMBRES VISTEN DE ACUERDO A SU ESTATUS Y LUGAR EN LA SOCIEDAD. 

EN NUESTROS DÍA, ESTAMOS ACOSTUMBRADOS A IDENTIFICAR  A MUCHOS SERVIDORES PÚBLICOS POR EL 

TIPO DE UNIFORME QUE VISTEN. SI DE PRONTO NECESITÁRAMOS AYUDA, AÚN EN UNA CIUDAD EXTRAÑA, 

MIRARÍAMOS ALREDEDOR Y ENCONTRARÍAMOS ÚTIL A UN HOMBRE VESTIDO DE POLICÍA. 

NO TENEMOS MIEDO DE UN CARTERO QUE DIARIAMENTE PASA POR NUESTRA PROPIEDAD. SU UNIFORME 

GRIS NOS DICE QUE ES UN SERVIDOR DE NUESTRO GOBIERNO Y QUE TIENE UNA RESPONSABILIDAD DE UN 

SERVIDOR PÚBLICO. 

EL ESPÍRITU SANTO A TRAVÉS DE LOS APÓSTOLES CITA LA NECESIDAD PARA LOS MIEMBROS DEL CUERPO 

DE CRISTO A SUJETARSE A OTROS CON LAZOS DE AMOR, MISERICORDIA Y GRACIA. ESTA POSICIÓN 

HONESTA DE SUMISIÓN Y HUMILDAD SE VUELVE NUESTRO UNIFORME, UN VERDADERO ADORNO, 

INDICANDO QUE SOMOS DISCÍPULOS OBEDIENTES Y REDIMIDOS  DE JESUCRISTO Y QUE LE PERTENECEMOS. 

LA SOLICITUD DE PEDRO NO ES EXTRAÑA SI RECORDAMOS QUE JESUCRISTO MISMO, NUESTRO SEÑOR SE 

VISTIÓ EN HUMILDAD Y ENTONCES DERROTÓ EN UN DIFÍCIL CURSO A LA MUERTE EN LA CRUZ!. ESTE ES UN 

EJEMPLO ESCRITURAL Y DIVINO QUE TENEMOS EN LA PERSONA DE JESÚS. 

QUIEN, SIENDO EN LA NATURALEZA DE DIOS, NO SE CONSIDERÓ IGUAL A DIOS, SINO QUE SE HIZO A SI 

MISMO NADA, TOMANDO LA NATURALEZA DE UN SIERVO, SIENDO PARECIDO A HUMANO. Y HABIÉNDOSE 

ENCONTRADO EN LA NATURALEZA DE SIERVO, SE HIZO COMO HOMBRE, SE HUMILLÓ A SI MISMO SIENDO 

OBEDIENTE HASTA LA MUERTE, MUERTE AÚN EN UNA CRUZ! SIN EMBARGO DIOS LO EXALTÓ AL LUGAR 

MAS ALTO Y LE DIO UN NOMBRE QUE ES POR ENCIMA DE OTRO NOMBRE (FILIPENSES 2.69) 

PIENSO QUE ES MAS IMPORTANTE PARA LOS CREYENTES EL CONOCER EL HECHO DE PORQUE CRISTO JESÚS 

VINO  AL MUNDO VESTIDO DE HUMILDAD. SIEMPRE SE ENCONTRÓ VESTIDO ENTRE LOS QUE SE VESTÍAN DE 

HUMILDAD, SIEMPRE SE ENCONTRÓ ENTRE HOMBRES HUMILDES. ESTA ES UNA LECCIÓN QUE NO TODOS 

NOSOTROS HEMOS APRENDIDO. 

QUIERO REFERIRME AQUÍ A UN PASAJE DESTACADO DEL CANTAR DE LOS CANTARES QUE CREO QUE 

LANZA UNA LUZ PRÁCTICA SOBRE EL DESEO DE EL NOVIO CELESTIAL DE ESTAR EN COMPAÑÍA DE LOS QUE 

LO QUIEREN EN LUGARES DE HUMILDE SERVICIO. 

ESTOY USANDO ESTA HISTORIA DEL ANTIGUO TESTAMENTO COMO UNA ILUSTRACIÓN BUENA Y PODEROSA 

AUNQUE ALGUNOS INSISTAN QUE NO ESTA BAJO RIGUROSOS CRITICISMO EN LA BIBLIA ESTUDIADA Y 

EXHIBIDA. FRANCAMENTE NO SÉ CÓMO ALGUIEN VA SONORAMENTE EXPONIENDO EL CANTAR DE LOS 

CANTARES, TENDEMOS MAS A QUE CADA HOMBRE TENGA SU IDEA DE LO QUE SIGNIFICA!. LA ILUSTRACIÓN 

ESTÁ EN EL CAPÍTULO CINCO Y LA NOVIA ESTÁ HABLANDO DE SU ANGUSTIA PORQUE SU AMADO LA LLAMÓ 

DURANTE LA TARDE PARA IR CON ÉL Y ELLA FUE LENTA PARA RESPONDER. EL LA LLAMÓ DICIÉNDOLE QUE 

SU CABEZA ESTABA CUBIERTA CON EL ROCÍO Y CERRADO CON LAS GOTAS DE LA NOCHE,  PORQUE HABÍA 

ESTADO JUNTANDO LILAS Y MIRRA Y CUIDADO A SUS OVEJAS. 

EN UN TIPO RESUMEN, ELLA RECUERDA QUE ESTABA VESTIDA HERMOSAMENTE PARA SU CÁMARA 

NOCTURNA PERO NO EN UNA ROPA QUE LE PERMITIERA RESPONDER RÁPIDAMENTE A SU LLAMADO, 

PORQUE ELLA QUERÍA UNIRSE A ÉL EN SU HUMILDAD Y SERVICIO ENTRE LAS OVEJAS Y EN LOS DEBERES DE 

LOS JARDINES Y CAMPOS. 

ENTONCES ELLA CONFIESA: “ABRÍ PARA MI AMADO, PERO MI AMOR HABÍA SALIDO, SE HABÍA IDO... LO BUSQUÉ 

PERO NO LO ENCONTRÉ. LO LLAMÉ PERO NO RESPONDIÓ” (5.6) 

AL TIEMPO EN QUE ELLA DESEÓ PONERSE EN LA ROPA APROPIADA PARA UNÍRSELE EN SUS HUMILDES 

DEBERES, ÉL SE HABÍA IDO. 

AHORA, LAS ESCRITURAS SON CONCLUYENTES EN ENSEÑAR QUE DIOS SIEMPRE ESTÁ DEL LADO DE LOS 

HOMBRES HUMILDES Y PEDRO ESTÁ EN COMPLETO ACUERDO CON LA DECLARACIÓN DE QUE DIOS RESISTE 

A LOS ORGULLOSOS Y DA GRACIA A LOS HUMILDES. 

QUIZÁS LOS SERES HUMANOS SON GENERALMENTE DE LA OPINIÓN QUE ELLOS ENCONTRARÁN A JESÚS 

DONDEQUIERA QUE ESTÉN, PERO CREO QUE ESO ES COMO ENCONTRAR A JESÚS DONDEQUIERA QUE EL 

ESTÁ, Y ESTO SERÁ EN EL LIGAR DE LA HUMILDAD, SIEMPRE!. 
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RESISTIENDO EL ORGULLO 

DIOS RESISTE AL HOMBRE QUE ES ORGULLOSO Y TESTARUDO! CREO QUE DIOS HA CONSIDERADO LA 

ACTITUD DE UN HOMBRE ORGULLOSO QUE LE RESISTE A EL. NO ES MUY COMÚN, QUIZÁS UNA VEZ EN 

CIENTOS QUE UNA PERSONA LEVANTARÁ SU CARA A DIOS Y DIRÁ: “TE RESISTO Y TE DESAFÍO”. 

NO ES UN PATRÓN GENERAL DE TAL CLASE DE DESAFÍO ENTRE LOS HOMBRES. SOMOS MAS DE OPONERNOS 

A DIOS AL RESISTIR SUS CAMINOS PERO LAS ESCRITURAS SIMPLEMENTE ENSEÑAN QUE CUANDO UN 

HOMBRE ORGULLOSO Y TESTARUDO RESISTE A DIOS, DEBE ESPERAR QUE DIOS LO RESISTA A ÉL. 

EL HOMBRE QUE ESTABLECE ESTA POSICIÓN Y TOMA ACCIÓN CONTRA UN CRISTIANO, AUNQUE TENGA 

RAZÓN EN ALGÚN PUNTO. SIN EMBARGO ENCONTRARÁ A DIOS RESISTIÉNDOLE PORQUE ESTÁ EN UN 

ESPÍRITU Y ACTITUD INCORRECTOS. 

 

DIOS MIRA EL ESPÍRITU Y LA ACTITUD 

CREO QUE DIOS VE MÁS ALLÁ DE LA SITUACIÓN AL ESPÍRITU Y LA ACTITUD. CREO QUE ESTÁ MAS 

PREOCUPADO CON EL CÓMO REACCIONAMOS AL ABUSO Y MALENTENDIDOS QUE AL HECHO DE QUE 

SEAMOS ABUSADOS POR ALGUIEN. 

ALGUNOS DE NOSOTROS HEMOS TENIDO EXPERIENCIAS DE “SER REGAÑADOS” ELOCUENTEMENTE POR 

PERSONAS CON UN DESCRIPTIVO LENGUAJE FLUIDO, PERO LA ELOCUENCIA SE PIERDE COMPLETAMENTE AL 

MENOS EN LO QUE A DIOS LE CONCIERNE. SI ERES SU HIJO PASANDO ABUSO O PERSECUCIÓN POR SU 

NOMBRE, SU GRAN PREOCUPACIÓN ES LA ACTITUD QUE MOSTRARÁS DE VUELTA. 

REVELARÁ UN ESPÍRITU TESTARUDO INTENTANDO VENGARSE? SI RESISTE EL ESPÍRITU DE DIOS PIDIÉNDOLE 

QUE DEMUESTRE EL AMOR Y GRACIA DE JESUCRISTO, SU SALVADOR, PUEDE ESTAR SEGURO DE UNA COSA: 

DIOS LE RESISTIRÁ!. AHORA, ESTO NO SIGNIFICA QUE DIOS SE VOLTEARÁ Y DEJARÁ DE LADO AL OTRO 

HOMBRE QUE ABUSÓ DE USTED. ESTO SIGNIFICA QUE DIOS LE RESISTIRÁ A USTED PORQUE EL SIEMPRE 

RESISTE AL TESTARUDO. 

AÚN SI TIENE LA RAZÓN, DIOS SABRÁ SI ESTÁ EQUIVOCADO EN SU ESPÍRITU. CUANDO DIOS RESISTE A UN 

HOMBRE ES POR SU ORGULLO, ESTO NO ES QUE EL MANDE INMEDIATAMENTE UN JUICIO DRAMÁTICO. 

PROBABLEMENTE DIOS NO INDICARÁ SU RESISTENCIA AL TESTARUDO POR UN JUICIO QUE VENGA EN UN 

LUGAR PÚBLICO. 

RARA VEZ DIOS MANDA SU JUICIO O DRAMÁTICAMENTE. HE CREÍDO QUE PRENDERÍAMOS NUESTRAS 

LECCIONES DE HUMILDAD Y OBEDIENCIA MAS RÁPIDAMENTE SI DIOS ESTUVIERA RESISTIENDO AL HOMBRE 

COMO UN SOLDADO A OTRO, CON EL CHOQUE DE LA ESPADA Y SANGRE?. 

 

DEGENERACIÓN ESPIRITUAL INTERNA 

PERO NO FUNCIONA DE ESA FORMA. CUANDO DIOS RESISTE A UN HOMBRE POR LOS PECADOS DE SU 

ESPÍRITU Y ACTITUD, UNA DEGENERACIÓN ESPIRITUAL INTERNA  Y LENTA OCURRE COMO SEÑA DE QUE EL 

JUICIO HA VENIDO. UN LENTO OBSTACULIZAR VIENE DE MALA GANA PARA RENDIRSE RESULTANDO EN 

CINISMO. EL CRISTIANO GOZOSO DESAPARECE Y YA NO HABRÁ MAS FRUTOS DEL ESPÍRITU. ESTE HOMBRE 

SE AGRIÓ COMO UNA JARRA DE FRUTAS AGRIAS, Y NO ES UNA EXAGERACIÓN DECIR QUE EL HOMBRE QUE 

SE HA SOLTADO A LA RESISTENCIA CONTRA DIOS CONTINUARÁ AGRIÁNDOSE AMARGAMENTE EN SU 

PROPIO JUGO. 

DIOS RESISTE AL ORGULLOSO Y PIENSA QUE EL FACTOR SIGNIFICATIVO ES ESTE: EL HOMBRE PUEDE NO 

HABERSE EQUIVOCADO EN LOS HECHOS, PERO FALLÓ EN LA PRUEBA DE SU ESPÍRITU!. 

 

GRACIA PARA LOS HUMILDES 

ES SIGNIFICATIVO TAMBIÉN, QUE LAS ESCRITURAS NOS ASEGURAN QUE EL MISMO DIOS RESISTIRÁ EL 

ORGULLO Y SIEMPRE ESTÁ LISTO PARA DAR GRACIA AL HUMILDE. LA BIBLIA ACONSEJA A HOMBRES Y 

MUJERES A SER HUMILDES BAJO LA PODEROSA MANO DE DIOS, ES MI OPINIÓN QUE SI NUESTRA HUMILDAD 

TIENE QUE MOSTRARSE BAJO LA MANO DE DIOS, ESTE ES UN GESTO RELATIVAMENTE FÁCIL. 

SI EL SEÑOR ME DICE: “VOY A VENIR Y ME VOY A PARA FRENTE A SU IGLESIA Y ESPERO QUE VENGA Y SE 

ARRODILLE ANTE MI Y SE HUMILLE” ESO SERÍA FÁCIL PARA MI PORQUE NADIE SE HA DESPRESTIGIADO POR 

HUMILLARSE DELANTE DE DIOS MISMO. 

CUALQUIER HOMBRE SENTIRÍA UN ORGULLO HABER ESTADO ARRODILLADO DELANTE DE LA ETERNA 

MAJESTAD EN SU ALTURA. PERO DIOS CONOCE NUESTROS CORAZONES Y NO PERMITIRÁ QUE LLENEMOS 

SUS DEMANDAS DE HUMILDAD CON SOLO UN GESTO. 

DIOS PUEDE USAR GENTE A QUIEN USTED PIENSE QUE NO MERECE LUSTRAR SUS ZAPATOS EN UNA 

SITUACIÓN DADA. ESPERARÁ QUE USTED SE HUMILLE DÓCILMENTE Y TOME DE ELLOS LO QUE SEA QUE LE 

ESTÉN DANDO. EN ESTE ESPÍRITU DE DOCILIDAD USTED ESTARÍA HUMILLADO BAJO LA PODEROSA MANO 

DE DIOS!. PIENSE EN EL EJEMPLO DE NUESTRO SALVADOR, CRUELMENTE APALEADO CORTADO CON EL 

LÁTIGO. ESTE LÁTIGO NO FUE BLANDIDO POR UN ARCÁNGEL SINO POR LAS MANOS DE UN SOLDADO 
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ROMANO PAGANO. EL ABUSO QUE FUE APILADO EN JESÚS NO VINO DE UNA MULTITUD DE OSTIAS 

CELESTIALES, SINO DE HOMBRES MALVADOS, BLASFEMOS Y MAL HABLADOS QUE NO ERAN DIGNOS DE 

LIMPIAR SIQUIERA EL POLVO DE SUS SANDALIAS. 

JESÚS VOLUNTARIAMENTE SE HUMILLÓ A SI MISMO BAJO LA MANO DE HOMBRES Y SE HUMILLÓ A SI MISMO 

BAJO LA MANO DE DIOS. 

LOS CRISTIANOS FRECUENTEMENTE PREGUNTAMOS: ¿DEBO HUMILLARME Y DÓCILMENTE ACEPTAR CADA 

SITUACIÓN EN LA VIDA?. 

 

LA HUMILDAD NUNCA DEBE VIOLAR LA VERDAD 

CREO QUE ESTA ES LA RESPUESTA: COMO CRISTIANOS, NUNCA DEBEMOS VIOLAR LA MORAL O VERDAD EN 

HUMILDAD. 

SI AL HUMILLARNOS COMPROMETEMOS LA VERDAD, NUNCA DEBEMOS HACERLO. SI ESTO SIGNIFICA 

COMPROMETER LA MORAL, NUNCA DEBEMOS HACERLO. 

ESTOY CONFIADO EN QUE NINGÚN HOMBRE ES LLAMADO POR DIOS PARA DEGRADARSE A SI MISMO, NI 

MORALMENTE NI EN VERDAD. PERO SI HEMOS SIDO LLAMADOS POR DIOS A HUMILLARNOS BAJO SU MANO 

PODEROSA, Y DEJAR QUE EN LA OTRA PARTE LAS ROCAS SE CAIGAN!. EN ESTE LLAMADO A SU PUEBLO 

PARA VERDADERA HUMILDAD, DIOS AÑADE EL COMPROMISO DE QUE NOS EXALTARÁ AL DEBIDO TIEMPO! 

“DEBIDO TIEMPO” CREO QUE ESTO SIGNIFICA UN TIEMPO QUE SEA APROPIADO PARA TODAS LAS 

CIRCUNSTANCIAS. SERÁ EL TIEMPO QUE DIOS SABE ES PERFECTO PARA NOSOTROS Y UN TIEMPO EN QUE LE 

TRAERÁ HONOR A DIOS Y EL MEJOR BIEN AL HOMBRE. ESTE ES EL “DEBIDO TIEMPO”. 

PUEDE SER QUE EN LA VOLUNTAD DE DIOS, EL ESPERE QUE NOSOTROS AGUARDEMOS POR MUCHO TIEMPO 

ANTES QUE EL PUEDA HONRARNOS Y EXALTARNOS. EL PUEDE DEJARNOS TRABAJAR EN  HUMILDAD Y 

SUJECIÓN POR MUCHO TIEMPO PORQUE AÚN NO ES SU TIEMPO, EL DEBIDO TIEMPO. 

HERMANOS, DIOS SABE LO QUE ES MEJOR PARA CADA UNO Y ES SU DESEO HACERNOS EL TIPO DE SANTOS 

QUE LE GLORIFIQUEN Y LE HONREN A EL EN TODAS LAS COSAS!. MUCHOS DE NOSOTROS HEMOS 

PERJUDICADO A NUESTROS HIJOS EN FORMAS COMO ESTAS: LES ENSEÑAMOS A CONDUCIR SUS AUTOS 

ANTES DE QUE TENGAN EDAD PARA HACERLO; LES DAMOS MUCHA LIBERTAD ANTES DE QUE SEPAN EL 

SIGNIFICADO DE LA RESPONSABILIDAD Y MADUREZ. 

ESTAS COSAS SALEN DE NUESTRAS BONDADES MAL DIRIGIDAS, PERO DE TODOS MODOS DAÑAN AL HIJO. 

PREMIAR A UN HOMBRE POR COSAS QUE NO HA CONSEGUIDO Y NO MERECE, SEGURAMENTE LE 

PERJUDICARÁ. 

 

LOS SANTOS DEBEN PASAR POR FUEGO 

ASÍ MISMO, EL QUE  DIOS  VENGA MUY PRONTO A LA DEFENSA, ANTES QUE LOS SANTOS HAYAN PASADO 

POR EL FUEGO, LOS DAÑARÍA. 

NOS ENFRENTAMOS AQUÍ CON LA VERDAD DE LA BIBLIA Y NO CON LA FICCIÓN DEL HOMBRE. 

UN MODERNO LIBRO DE FICCIÓN HABRÍA TENIDO A DANIEL BIEN PROTEGIDO. ESTABA A PUNTO DE SER 

MUERTO EN EL FOSO DE LOS LEONES, UNA VOZ DESDE EL CIELO HABÍA HABLADO Y CADA LEÓN PUDO 

HABER CAÍDO MUERTO. 

¿PERO QUÉ PASO EN REALIDAD?. DIOS PERMITIÓ QUE LOS ENEMIGOS DE DANIEL LO PUSIERAN EN LA FOSA 

DE LOS LEONES Y ÉL DURMIERA ALLÍ CON LOS LEONES HASTA LA MAÑANA PORQUE EL “DEBIDO TIEMPO” 

DE DIOS PARA DANIEL ERA EN LA MAÑANA, NO EN LA NOCHE ANTERIOR!. ME GUSTARÍA VER COMO LOS 

ESCRITORES MODERNOS DE FICCIÓN MANEJARÁN LA HISTORIA DE LOS TRES HEBREOS EN EL HORNO FIERO. 

PODRÍAN HACER TODO UN LIBRO CON ESO!. PODRÍAN SER FORZADOS A ALGO CLIMÁTICO, UN TRUCO 

HUMANO PARA SACARLOS DEL FUEGO JUSTO ANTES DE QUE LOS TRES JÓVENES HEBREOS FUERAN 

LANZADOS EN EL HORNO, PERO ESO SERÍA SER SACADO DEL FUEGO MUY PRONTO!. PARA DIOS TENER SU 

PROPIA FORMA Y SER GLORIFICADO A SU DEBIDO TIEMPO, ESOS SANTOS TENÍAN QUE IR AL FUEGO Y ESTAR 

ALLÁ TODA LA NOCHE, EL DEBIDO TIEMPO FUE LA MAÑANA. 

 

EL TIEMPO DE DIOS 

DIOS HA DICHO QUE EL LE EXALTARÁ A SU DEBIDO TIEMPO, PERO RECUERDE, EL SE ESTÁ REFIRIENDO A SU 

TIEMPO Y NO AL SUYO!. ALGUNOS DE USTEDES ESTÁN EN UN HORNO FIERO JUSTO AHORA. USTED ESTÁ EN 

UN TIPO ESPECIAL DE PRUEBA ESPIRITUAL. EL PASTOR PUEDE NO SABERLO NI NOSOTROS, PERO USTED HA 

ESTADO ORANDO AL SEÑOR PIDIENDO: “POR QUÉ NO ME SACAS DE ESTO?”. 

EN EL PLAN DE DIOS TODAVÍA NO ES “EL DEBIDO TIEMPO”. CUANDO USTED PASE POR EL FUEGO, DIOS LE 

SACARÁ Y YA NO OLERÁ EL HUMO EN SU ROPA Y NO ESTARÁ LASTIMADO. 

EL ÚNICO DAÑO QUE PUEDE VENIR DE SU INSISTENCIA QUE DIOS LO SAQUE ANTES DE LO QUE EL PLANEA. 

EL SEÑOR HA PROMETIDO EXALTARLO EN SU DEBIDO TIEMPO Y EL SIEMPRE CUMPLE SUS PROMESAS PARA 

SU PUEBLO. 
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COMO HIJOS DE DIOS, SIEMPRE PODEMOS ESPERAR. UN SANTO DE DIOS NUNCA ESTÁ PREOCUPADO POR EL 

TIEMPO CUANDO ESTÁ EN LA VOLUNTAD DE DIOS. 

ES EL PECADOR EL QUE NO TIENE TIEMPO. ESTÁ EN UN APURO O IRÁ AL INFIERNO, PERO EL CRISTIANO 

TIENEN UNA ETERNIDAD DE BENDICIONES DELANTE DE ÉL. 

 

ESPERE CON PACIENCIA 

SI USTED ESTÁ EN EL HORNO, NO TRATE DE SALIR MUY PRONTO! ESPERE CON PACIENCIA EN LA VOLUNTAD 

DE DIOS Y EL LO EXALTARÁ A SU DEBIDO TIEMPO, EL TIEMPO PROPIO POR LAS CIRCUNSTANCIAS. SERÁ EL 

TIEMPO APROPIADAMENTE DESIGNADO PARA GLORIFICAR A DIOS Y BENDECIR SU PROPIO ESPÍRITU!. UNA 

DE LAS GRANDES CARENCIAS COMO HOMBRES Y MUJERES CRISTIANOS ES NUESTRA CONTINUA 

INSISTENCIA EN SER VINDICADOS ANTES DE QUE LA PRUEBA SE TERMINE. DIOS HA DICHO QUE EL QUIERE 

TRATARNOS Y PROBARNOS Y CUANDO LA PRUEBA SE ACABE, EL MISMO TRAERÁ EL VEREDICTO: 

“PROBADO, ENCONTRADO DIGNO”!. ORO PORQUE TODOS PODAMOS SABER CÓMO CONDUCIRNOS A 

NOSOTROS MISMOS COMO HIJOS CONFIABLES DE DIOS DURANTE ESTE PERIODO EN EL QUE ESPERAMOS SU 

REGRESO. PABLO ESCRIBIÓ QUE JESÚS PRIMERO VINO A LA TIERRA AL TIEMPO DEBIDO, FUE EL TIEMPODE 

DIOS PARA QUE EL PARA VENIR Y MORIR POR NUESTRO PECADOS. 

PEDRO ESCRIBIÓ QUE DIOS NOS EXALTARÁ EN SU “TIEMPO DEBIDO”, HABLANDO DEL HECHO DE QUE JESÚS 

REGRESARÁ DE NUEVO A LA TIERRA AL TIEMPO DE DIOS. EL PLAN DE DIOS PARA NOSOTROS EN ESTOS DÍAS 

ES ESTAR SUJETOS UNO AL OTRO EN HUMILDAD EN PREPARACIÓN POR EL REGRESO DE SU HIJO PARA SER 

EXALTADOS CON SUS SANTOS!. 
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CAPITULO 9 

ESPOSO Y ESPOSA: UNA SOCIEDAD. 

 

ESPOSAS, EN LA MISMA FORMA QUE ESTÁN SUJETAS A SUS ESPOSOS... SU BELLEZA NO VIENE DE LOS 

ADORNOS EXTERIORES. SINO QUE DEBE SER DE SU INTERIOR, LA BELLEZA QUE NO SE MARCHITA DE UN 

ESPÍRITU GENTIL Y QUIETO. ESPOSOS, DE LA MISMA FORMA SEAN CONSIDERADOS EN SU VIDA CON SUS 

ESPOSAS, Y TRÁTENLAS CON RESPETO (1 PEDRO 3.1-7) 

 

HEMOS VENIDO A UN TIEMPO DE DISCULPAS EN LA HISTORIA CUANDO LOS ORADORES PÚBLICOS, 

INCLUYENDO MUCHOS PREDICADORES VEN EL AJUSTARSE A TRATAR CON PROBLEMAS ENTRE HOMBRES Y 

MUJERES, ESPOSOS Y ESPOSAS CON UN HUMOR LLAMADO POR UN PUÑADO DE RISAS. 

A LO LARGO DE LA EXISTENCIA DEL HOMBRE, LA POSICIÓN BIOLÓGICA DE LOS DOS SEXOS HA 

PERMANECIDO SIN CAMBIOS, PERO PSICOLÓGICAMENTE LAS ACTITUDES Y LAS RELACIONES SOCIALES SE 

HAN ALTERADO RADICALMENTE. 

EN AÑOS RECIENTES HA HABIDO UNA REVOLUCIÓN POSITIVA Y RADICAL CON RESPECTO A LAS 

RELACIONES DE LOS SEXOS Y CREO QUE SU ORIGEN PUEDE SER LARGAMENTE TRAZADO EN LOS ESTADOS 

UNIDOS. ME ES IMPOSIBLE ANALIZAR AQUÍ LOS ÍMPETUS Y DETALLES DE ESTE MOVIMIENTO QUE HA SIDO 

AMPLIAMENTE ACLAMADO BUSCANDO LA “LIBERACIÓN” DE LAS MUJERES POR TODO EL MUNDO. 

 

LA ÚNICA REGLA A SEGUIR 

LO QUE QUIERO DECIR DE LAS RELACIONES DE LOS ESPOSOS Y LAS ESPOSAS SE REDUCE A ESTO: PARA EL 

CRISTIANO DE CUALQUIER SEXO SOLO HAY UNA REGLA A SEGUIR Y ES ESTA: ¿QUÉ DICE LA BIBLIA?. 

LOS CRISTIANOS SON PRIMERO HIJOS DE DIOS, Y COMO HIJOS DE DIOS ESTÁN COMPROMETIDOS A LA 

PALABRA DE DIOS. ESTAMOS COMPROMETIDOS CON UN HOMBRE Y UN LIBRO, EL HOMBRE ES EL SEÑOR 

JESUCRISTO Y EL LIBRO POR SUPUESTO, LAS SAGRADAS ESCRITURAS. 

CUANDO DESCUBRIMOS LO QUE LA BIBLIA HA DICHO SOBRE ALGÚN ASUNTO Y HA DETERMINADO LO QUE 

LE AGRADA AL HOMBRE EN LA GLORIA, NO HAY ARGUMENTOS QUE DISCUTIR. 

EN SU EPÍSTOLA, PEDRO HACE UNA SIMPLE DECLARACIÓN QUE LAS ESPOSAS CRISTIANAS DEBEN ESTAR EN 

SUJECIÓN A SUS ESPOSOS, REFORZANDO QUE LA BIBLIA BUSCA ENSEÑAR EN OTROS LUGARES, QUE EL 

HOMBRE ES LA CABEZA DE LA RAZA, ES CABEZA DE LA CASA. 

REGRESANDO A GÉNESIS ENCONTRARÁ QUE DIOS HIZO A ADÁN DEL POLVO DE LA TIERRA Y SOPLÓ EL 

ALIENTO DE VIDA EN SU NARIZ. ENTONCES, PORQUE NO ERA BUENO ESTAR SOLO, DIOS HIZO A LA MUJER 

COMO PARTE DEL HOMBRE, LA MUJER DEBIÓ ENTENDERLO Y ACEPTARLO. 

PERO RÁPIDAMENTE Y POR OTRO LADO, DEBE DECIRSE QUE NO HAY AUTORIDAD ESCRITURAL, NI 

PRECEPTO NI EJEMPLO BÍBLICO, PARA PERMITIR QUE ALGÚN ESPOSO SE COMPORTE COMO UN SEÑOR 

BRUTAL, DIRIGIENDO SU CASA CON MANO DE HIERRO. 

LEA DE NUEVO LA HISTORIA DE ABRAHAM Y SARA Y NOTARÁ EL LIDERAZGO NOBLE DEL HOMBRE 

ABRAHAM. NUNCA DIRIGIÓ CON MANO DE HIERRO!. VEA AL POBRE JACOB CON SUS DIFICULTADES 

DOMÉSTICAS. HUBO SIEMPRE GRACIA Y BONDAD EN SU CÍRCULO FAMILIAR!. CONTINÚE PENSANDO EN LAS 

HISTORIAS DEL ANTIGUO TESTAMENTO Y AUNQUE ES UNA PEQUEÑA SOMBRA COMPARADA CON EL NUEVO 

TESTAMENTO, TODAVÍA SIN EMBARGO, NUNCA HUBO BRUTAL DOMINACIÓN MASCULINA EN LAS FAMILIAS 

EN LAS QUE DIOS TRATABA. 

 

COMPLEMENTO UNO DE OTRO 

EN NUESTRO ESTUDIO SERIO DE LA BIBLIA COMO LA PALABRA DE DIOS, TENDRÁ QUE ESTAR DE ACUERDO 

EN QUE LA BIBLIA PARECE ENSEÑAR QUE EL ESPOSO  Y LA ESPOSA  SON COMPLEMENTOS EL UNO DEL 

OTRO. EN OTRAS PALABRAS PARECE SER QUE LA VOLUNTAD DE DIOS ES QUE EL ESPOSO Y LA ESPOSA, 

JUNTOS SE VOLVIERAN LO QUE NINGUNO SOLO PODRÍA!. CIERTAMENTE EL DIBUJO DE LA BIBLIA ES CLARO 

EN NEGAR AL ESPOSO EL DERECHO DE DOMINAR DESPOTAMENTE, DISFRUTANDO EN TRATAR CON MANO 

DURA CON SU ESPOSA Y FAMILIA. 

POR OTRO LADO, EN LAS ESCRITURAS NO APRUEBA  NI RECONOCE A UNA ESPOSA DOMINANTE NI REBELDE! 

UNA ESPOSA INSOPORTABLE Y MALICIOSA ES EL PRODUCTO DEL PECADO E INCREDULIDAD Y TAL PAPEL 

NO TIENE LUGAR EN LA VOLUNTAD DE DIOS PARA LA FAMILIA CRISTIANA. 

HAY QUE ENTENDER QUE DOS PERSONAS HAN ENTRADO EN CONVENIO POR ELECCIÓN Y NO POR LA FUERZA 

DE LAS CIRCUNSTANCIAS, VIVIENDO EN EL MISMO HOGAR Y SITUACIÓN. EL ENTENDIMIENTO INCLUYE EL 

HECHO DE QUE EL ESPOSO, DE ACUERDO CON LA ESCRITURA Y LA VOLUNTAD DE DIOS, ES LA CABEZA DE 

LA RAZA Y EL HOGAR, PERO LO TIENE QUE EJERCER SABIAMENTE, DE ACUERDO A LA GENTIL ADMONICIÓN 

DE PEDRO: “ESPOSOS, DE LA MISMA FORMA SON CONSIDERADOS CON USTEDES, VIVAN CON SUS ESPOSA”. 
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EL CONSEJO DE PEDRO AL ESPOSOS ES USAR LA CABEZA Y EL SENTIDO COMÚN QUE LE HA SIDO DADO              

“... TRATÁNDOLA CON RESPETO COMO A UN COMPAÑERO MAS DÉBIL Y COMO HEREDERO CON USTEDES DEL 

REGALO EN GRACIA DE LA VIDA” (1 PEDRO 3.7B) 

EN OTRAS PALABRAS, EL ESPOSO Y ESPOSA SON HIJOS DE DIOS JUNTOS, HEREDEROS IGUALES DE LA 

GRACIAS DE VIDA. 

SI RECORDAMOS ESTE  HECHO DEVOTAMENTE PIENSO QUE SEREMOS CONSIENTES EN ESTE PUNTO DE LA 

CABALLEROSIDAD. ESTOY HABLANDO DE LA CABALLEROSIDAD CRISTIANA COMO LO ENTENDEMOS. 

EL MUNDO EN EL  QUE VIVIMOS Y LA SOCIEDAD DE LA QUE SOMOS PARTE FRECUENTEMENTE SATIRIZA EL 

CONCEPTO DE UNA MUJER COMO VASO MAS DÉBIL. HAY CIENTOS DE BROMAS AL RESPECTO, Y 

CARICATURAS DE UNA MUJER BIEN FORMADA DIRIGIENDO SUMISAMENTE, PEQUEÑAS OVEJAS DE U  

HOMBRE POR LA CALLE. 

PERO RECUERDE QUE LAS ESCRITURAS DICEN QUE EL HOMBRE Y LA MUJER SON HEREDEROS JUNTAMENTE 

DE LA GRACIA DE LA VIDA. ESPOSO Y ESPOSA, SI AMBOS SON CRISTIANOS, SON HEREDEROS CRISTIANOS 

JUNTOS! ESTÁN UNIDOS EN SU LASO MAS FUERTE QUE SON UNO EN JESUCRISTO SU SALVADOR!. AHORA 

PEDRO HACE UN COMENTARIO MUY FUERTE DE ESTE PASAJE PARA EL BENEFICIO DE LOS ESPOSOS. DICE 

QUE SI LOS ESPOSOS NO ESTÁN TRATANDO A SUS ESPOSAS CON CONSIDERACIÓN Y RESPECTO, SUS 

ORACIONES SERÍAN ESTORBADAS. 

SUPONGO QUE MUCHOS ESPOSOS CRISTIANOS Y CUYAS ORACIONES  NO SON CONTESTADAS PUEDAN 

PENSAR EN MUCHAS RAZONES. PERO EL HECHO DE QUE ESTOS ESPOSOS IRREFLEXIVOS SON SIMPLES 

CERDOS, PAYASOS DOMINANTES CUANDO DEBEN TENER CONSIDERACIÓN CON SUS ESPOSAS. 

 

VIVIR DE ACUERDO AL CONOCIMIENTO 

SI EL ESPOSOS SE RESOLVIERA EN SU MENTE Y ESPÍRITU A VIVIR CON SU ESPOSA DE ACUERDO AL 

CONOCIMIENTO, Y TRATARLA CON LA CABALLEROSIDAD QUE LE PERTENECE A ELLA COMO VASO MAS 

DÉBIL, RECORDANDO QUE ELLA ES SU HERMANA EN CRISTO, SUS ORACIONES SERÍAN CONTESTADAS A 

PESAR DEL DIABLO Y DE TODAS LAS OTRAS RAZONES QUE EL DA LOS PROBLEMAS ESPIRITUALES DE UN 

ESPOSO NO SE QUE DAN EN EL KREMLIN O EN EL VATICANO SINO EN EL CORAZÓN DE HOMBRE MISMO EN 

ACTITUD E INHABILIDAD PARA RESISTIR LA TENTACIÓN A QUEJARSE, GRUÑIR Y DOMINAR!. NO HAY LUGAR 

PARA ESA CLASE DE COMPORTAMIENTO EN EL HOGAR CRISTIANO.. LO QUE LA BIBLIA LLAMA PARA SU 

PROPIO Y RECONOCIMIENTO BONDADOSO DE LAS VERDADERAS RELACIONES DE ENTENDIMIENTO Y AMOR, 

Y LA ACEPTACIÓN  DE UN ESPÍRITU DE COOPERACIÓN ENTRE EL ESPOSO Y ESPOSA. 

 

UN CÓNYUGE INCRÉDULO 

PEDRO TAMBIÉN BUSCA DARNOS UNA RESPUESTA SIMPLE EN ESTE PASAJE CONCERNIENTE A LA VIDA Y 

CONDUCTA DE UNA ESPOSA CRISTIANA QUE TIENE UN ESPOSO INCRÉDULO Y DESDEÑOSO. 

NOS ATREVEMOS A TRATAR CON ESTE NO COMO UN PROBLEMAS QUE NO ESTUVIERA EN LA HISTORIA 

PASADA. EN TODAS NUESTRAS CONGREGACIONES, ENFRENTAMOS LA CUESTIÓN DE LA ESPOSA CRISTIANA: 

“¿CÓMO AJUSTO MI VIDA CRISTIANA DE TAL FORMA QUE PUEDA SER OBEDIENTE A LAS ESCRITURAS 

MIENTRAS ESTOY VIVIENDO CON UN HOMBRE QUE ODIA A DIOS Y ME INUNDA CON QUEJIDOS Y ABUSOS 

CUANDO YO INSISTO EN QUE VOY A LA CASA DE DIOS?”. 

PRIMERO DEBEMOS ADMITIR QUE HAY UNA CLASE DE MUJER QUE HABLA SOBRE ORAR POR SU ESPOSO, 

PERO NUNCA VIVE PARA VERLO CONVERTIDO PORQUE ELLA REHÚSA LA POSICIÓN ESCRITURAL QUE DIOS 

LE HA DADO, Y MAS FRANCAMENTE PORQUE SU ESPOSO NUNCA VE EN SU VIDA ALGUNA CARACTERÍSTICA 

ESPIRITUAL QUE QUISIERA PARA SI MISMO!. PEDRO PODRÍA DURAMENTE DAR A LAS ESPOSAS CRISTIANAS 

UN CONSEJO SIMPLE: “ESPOSAS, EN LA MISMA FORMA QUE SE SUJETAN A SUS ESPOSOS, SI ELLOS NO CREEN EN 

LA PALABRA, ELLOS PUEDAN SER GANADOS SIN PALABRAS POR EL COMPORTAMIENTO DE SUS ESPOSAS, CUANDO 

ELLOS VEAN LA PUREZA Y REVERENCIA EN SUS VIDAS” (1PEDRO 3.1-2) 

EL CONSEJO ESCRITURAL TIENE ESTE EFECTO: QUE LA ESPOSA CRISTIANA QUIETA Y COOPERATIVA ES UN 

PODEROSO INSTRUMENTO PARA EL BIEN DE SU CASA Y SIN MUCHAS PALABRAS, ES UN EVANGELISMO 

DIFÍCIL DE RESISTIR. PEDRO FUERTEMENTE INFIERE QUE EL HOMBRE APARENTEMENTE NIEGA SU 

DOCTRINA Y SE BURLA DE SU FE, ESTÁ PROFUNDAMENTE ENAMORADO DE SU PROPIA CONCIENCIA POR SU 

ESPÍRITU DOCIL  Y QUIETO Y SU CONVERSACIÓN CASTA EMPARENTADA CON UN TEMOR DIVINO. 

EN RESUMEN, HEMOS MENCIONADO LOS DOS EXTREMOS, EL ESPOSO SEVERO CUYAS ORACIONES NO SON 

CONTESTADAS, Y LA ESPOSA QUE NO MUESTRA PIEDAD CONSISTENTE Y PACIENCIA EN LA ADVERSIDAD. 

AGRADEZCO A DIOS QUE EN MEDIO DE ESAS DOS POSICIONES HAY UNA MULTITUD DE BIENES, GENTE 

DECENTE TRATANDO DE HACER LO MEJOR QUE PUEDE PARA DIOS EN SUS PROPIAS VIDAS, PASANDO POR 

ALTO LAS IRRITACIONES OBVIAS Y EXPERIMENTANDO JUNTOS LA GRACIA DE DIOS!. AGRADEZCO A DIOS 

POR EL GRAN NÚMERO DE HOMBRES Y MUJERES CREYENTES PROGRESAN JUNTOS EN LOS LAZOS DE CRISTO 

Y CON LA AYUDA DEL ESPÍRITU SANTO LOGRAN ESTABLECER UN EJEMPLO CONSISTENTE A SUS FAMILIAS, 
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VECINOS Y AMIGOS!. SOY CONSCIENTE DE QUE SOBRE ESTE PUNTO ALGUNOS DE USTEDES SE ESTÁN 

PREGUNTANDO SI IGNORARÉ EL RESTO DE LA ADMONICIÓN DE PEDRO A LAS MUJERES CRISTIANAS EN ESTE 

DÍA. 

HAY UN PROBLEMA EN ESTE PASAJE, PERO PUEDO MORIR MAÑANA Y NO QUISIERA MORIR SABIENDO QUE 

SOLO UN DÍA ANTES ESTUVE TRATANDO TÍMIDA Y COBARDEMENTE CON ESTE TEXTO DE LA ESCRITURA!. 

 

ACONSEJANDO A LAS ESPOSAS 

AQUÍ HAY UN CONSEJO DE PEDRO A LAS ESPOSAS: SU BELLEZA NO DEBE VENIR DE LOS ADORNOS EXTERIORES; 

COMO EL CABELLO TRENZADO Y EL USO DE JOYERÍA DE ORO Y ROPA FINA. MAS BIEN, DE SU SER INTERIOR                

(3.3-4A) 

PRIMERO, NOTE LA FORMA EN QUE PEDRO LEVANTA TODA LA CUESTIÓN Y VA MAS ALLÁ AL PLANO DONDE 

HAY UNA DIVISIÓN ENTRE LOS SEXOS Y PONE EL ASUNTO EN UN PLANO ESPIRITUAL DONDE NO HAY 

DIVISIÓN Y DONDE EL SER ESCONDIDO DEL CORAZÓN Y EL ESPÍRITU ES EL VERDADERO ASUNTO. 

SEGUNDO, ¿QUÉ ES LO QUE LA BIBLIA REALMENTE ENSEÑA AQUÍ SOBRE EL ADORNO EXTERIOR DE UNA 

PERSONA?. 

SE DICE QUE LA MUJER NO BUSQUE SER ATRACTIVA POR EL ADORNO EXTERIOR Y EL VESTIDO. 

¿EXPRESAMENTE PROHÍBE EL TRENZADO DEL CABELLO, USAR ORO Y PONERSE ROPA FINA? ESTO ES ALGO 

QUE FRECUENTEMENTE SE PREGUNTA. 

DÉJEME DECIRLE “SI” Y ENTONCES IR Y VER DONDE ESTAMOS. 

CUANDO YO ERA NIÑO PEQUEÑO CADA NIÑA TENIA UNA COLETA SOBRE SUS CADERAS. MIENTRAS MAS 

LARGA FUERA LA COLETA MAS ORGULLOSA ESTABA LA NIÑA!. ¿DICE LA  BIBLIA QUE LAS MUJERES NO 

DEBEN ADORNARSE CON CABELLO TRENZADO?. SI DIJERA “SI ESO SIGNIFICA”, ESTO SERÍA UNA REGLA 

PARA SOBRE EL TRENZAR SU CABELLO EL CONSEJO CONTINUA; “NO USEN ORO” ¿SIGNIFICA QUE UNA MUJER 

CRISTIANA NUNCA DEBE USAR ORO? CONCORDAREMOS POR EL MOMENTO Y DIRÍAMOS QUE EL ORO ESTÁ 

FUERA!. “NI USEN ROPA FINA”. 

AHORA ESPERE UN MINUTO! ESTANOS EN PROBLEMAS CON NUESTRO RAZONAMIENTO, PORQUE 

CIERTAMENTE NO SIGNIFICA QUE LA MUJER NO PUEDA USAR ALGUNA ROPA BONITA SI NO SIGNIFICA UNA 

PROHIBICIÓN ESTRICTA SOBRE EL ARREGLO DEL CABELLO O EL USO DE ORO O EL PONERSE ROPA FINA, 

¿ENTONCES QUE SIGNIFICA? SIGNIFICA QUE EL VERDADERO ATRACTIVO DE UNA PERSONA NO ESTÁ FUERA 

SINO EN SU INTERIOR! POR LO TANTO, LAS MUJERES CRISTIANAS DEBEN RECORDAR QUE NO PUEDEN 

COMPRAR LA VERDADERA BELLEZA, LO RADIANTE QUE REALMENTE BRILLA ES LA BELLEZA EN EL 

CORAZÓN Y ESPÍRITU Y NO EN EL CUERPO!. ESTO ES LO QUE PEDRO QUISO DECIR Y TODO LO DEMÁS EN 

CAMINO A LA EXCLUSIÓN O ESTRUCTURA ES  ESTRECHO, INTERPRETACIÓN PRIVADA Y LLEVARÁ A 

FANATISMO DESAMORADO!. NO HAY NINGUNA LÍNEA DE EXPRESIÓN AQUÍ QUE NOS LLEVE A CREER QUE 

PEDRO ESTABA ESTABLECIENDO UNA LEY DE QUE ESTA MAL QUE UNA MUJER SE TRENCE EL CABELLO. LAS 

MUJERES SABEN QUE TIENE QUE HACER ALGO AL RESPECTO!. NI HAY NADA EN LA ESCRITURA QUE ENSEÑE 

QUE EL USO DEL ORO ESTÁ PROHIBIDO EN LAS FORMAS APROPIADAS. DIOS EN SU CREACIÓN HIZO EL ORO Y 

LO ACORDONÓ. ES BONITO VER ESTE ELEMENTO EN SÍ MISMO SI TENEMOS ALGO Y PODEMOS  DARNOS EL 

LUJO, NO HAY NADA EN LAS ESCRITURAS QUE DIGAN “NO LO USEN” NI ALGO QUE DIGA “NO VISTAN ROPAS 

FINAS”!. 

 

NO DEJE QUE LA ROPA SEA SU ATRACTIVO 

LA ENSEÑANZA ES SIMPLE, NO DEJE QUE LA ROPA SEA SU VERDADERO ATRACTIVO. NO TRATE DE 

SUSTITUIR CON LA JOYERÍA DE ORO LA VERDADERA BELLEZA DEL SER!. ESTOY SEGURO QUE NO NOS 

EQUIVOCAMOS EN PRESUMIR QUE PEDRO TENÍA RAZÓN AL ESCRIBIR ESTO, LA HISTORIA DA LA RAZÓN AL 

HECHO DE QUE HUBO ATUENDOS Y MODA PASAJERA Y ESTILOS EN AQUELLOS DÍAS TAMBIÉN. 

SUPONGO QUE ERA LA MODA Y LAS COSAS POR HACER, HACER DEL  TRENZADO DEL CABELLO UNA OBRA 

DE ARTE, CON GRANDES MUESTRAS DE ORO Y JOYERÍA Y ROPA FINA ENTRE LAS MUJERES MUNDANAS Y NO 

SALVAS DE LOS TIEMPOS PAGANOS. 

QUIZÁS PEDRO SONÓ A UNA BROMA AMARGA CUANDO ESCRIBIÓ Y DIJO: “USTEDES MUJERES CRISTIANAS 

SON UNA CLASE DE PERSONAS DIFERENTES A LO QUE ERAN ANTES DE CONOCER AL SEÑOR. COMO 

CRISTIANAS DEBEN ESTAR  MAS INTERESADAS EN EL CARÁCTER Y LA VIDA ESPIRITUAL INTERNA QUE EN 

LA ROPA Y EL ADORNO” 

 

HÁBITOS DESCUIDADOS Y LA APARIENCIA 

HABIENDO DICHO ESTO SOBRE EL VERDADERO ATRACTIVO INTERIOR DE LA PERSONA, SE PUEDE DECIR 

TAMBIÉN QUE LA MUJER CRISTIANA NO DEBERÍA HUNDIRSE EN HÁBITOS DESCUIDADOS DE SU VESTIDO Y 

APARIENCIA. ¿CÓMO SERÍA POSIBLE QUE ALGUNA MUJER CRISTIANA CARGARA SU BIBLIOTA Y LA 

ENSEÑARA TRIMESTRALMENTE PARA VOLVERSE CONOCIDA COMO UNA “DESALIÑADA” PROVERBIAL? 
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NO ME IMPRESIONARÍA CON LA ESPIRITUALIDAD QUE PROFESA. SOLO PUEDO ENCOGERME DE HOMBROS Y 

PENSAR EN SU VESTIDO DESCUIDADO. ¿IRÁ ELLA AL VIEJO BURÓ DEL ÁTICO PARA JALAR LOS VIEJOS 

HARAPOS O SE HABRÁ DORMIDO EN ELLOS?” 

PUEDO SER MUY POSITIVO EN ESTO. NO CREO QUE LA VERDADERA ESPIRITUALIDAD PUEDA PERMITIRSE 

DAR ESA CLASE DE IMPRESIÓN DESCUIDADA. NO HAY LUGAR EN EL CORAZÓN DE JESUCRISTO NI TERNURA, 

SANTO ESPÍRITU ARTÍSTICO PARA LO DESALINEADO, SUCIO O INCONSISTENTE!. RECUERDO EL RELATO DEL 

VIEJO HERMANO QUAKER QUE TUVO QUE HACER UNA LLAMADA A LA CASA DE UNA HERMANA CRISTIANA 

EN LA CIUDAD. SE SALUDARON EN LA FORMA TRADICIONAL DE LOS QUAKER Y ENTONCES PLATICARON 

BREVEMENTE SOBRE LAS COSAS DE DIOS CUANDO YA CASI ESTABA ÉL  POR SALIR, ELLA DIJO, “HERMANO, 

QUISIERA ORAR POR MI ANTES DE IRSE?” EL DIJO, “NO”, Y ELLA DIJO “POR QUÉ? 

EL RESPONDIÓ, “SU CASA ESTÁ SUCIA Y DIOS NUNCA ME DIJO QUE INCLINARA MIS RODILLAS EN UNA CASA 

SUCIA. LIMPIE SU CASA Y VOLVERÉ PARA ORAR” 

QUIZÁS ELLA HABÍA ESTADO MUY OCUPADA ORANDO PARA LIMPIAR LA CASA, PERO CREO QUE LA CASA 

ORDENADA Y BIEN CUIDADA HABRÍA AYUDADO A SU TESTIMONIO CRISTIANO, Y QUIZÁS ELLA TAMBIÉN 

HUBIERA PODIDO ORAR MEJOR. 

 

CUATRO PALABRAS SIMPLES 

AHORA, TIENE QUE HABER ALGUNA CLASE DE ADORNO EXTERIOR Y RESUMIRÍA ESTO EN CUATRO 

PALABRAS FAMILIARES: LIMPIO, ORDENADO, MODESTO Y APROPIADO NADIE PUEDE DECIR QUE NO 

ENTIENDE LA PALABRA LIMPIO. AUNQUE SEAMOS POBRES AÚN ASÍ PODEMOS SER LIMPIOS. CASI TODOS 

TIENEN EL AGUA SUFICIENTE PARA LA LIMPIEZA ELEMENTAL. 

¿POR QUÉ DEBEMOS TODOS SER ORDENADOS EN NUESTROS CONTACTOS DIARIOS? NO CREO QUE ALGUIEN 

NECESITE VER Y PENSAR QUE HA PASADO UN CICLÓN Y QUE NO HA TENIDO EL TIEMPO Y SE LE HA IDO 

“ACUMULANDO”. 

EN NUESTRO DÍAS ALGUNOS COMPAÑEROS PARECEN PENSAR EN LA PALABRA MODESTO COMO UNA 

PALABRA ECONÓMICA. SE PUEDE REÍR DE ESTO SI QUIERE, PERO ESTA ES UNA DE LAS PALABRAS PERO ESTA 

ES UNA DE LAS PALABRAS QUE  ENCARAREMOS EN ESE GRAN DÍA DEL JUICIO VENIDERO. 

EN NUESTRAS VIDAS CRISTIANAS, DEBEMOS SABER LA FUERZA DE LA PALABRA APROPIADO. CREO QUE 

CADA MUJER CRISTIANA DEBE VESTIRSE APROPIADAMENTE, PROPIO Y ADECUADO  A SUS CIRCUNSTANCIAS 

E INGRESOS. UNA MUJER CRISTIANA QUE TRATA DE EMITIR UNA FORMA DE VESTIR ESCANDALOSA, 

LLAMATIVA O SUCIA Y DESPEINADA DARÁ UNA PUBLICIDAD POBRE AL EVANGELIO QUE ESTÁ TRATANDO 

DE PROCLAMAR PÚBLICAMENTE!. ME DOY CUENTA QUE ALGUNAS MUJERES  EXCUSAN SU COSTUMBRE DE 

VESTIR EN PÚBLICO POR EL HECHO DE QUE SOLO TIENEN POCO DINERO PARA GASTARLO EN ROPA 

ENFRENTO QUE UNA MUJER NO TIENE QUE SER GROTESCA EN SU ROPA AÚN CUANDO ESTÉ BATALLANDO 

CON PROBLEMAS DE POCOS INGRESOS USTED SABE QUE TOMO AUTOBUSES PÚBLICOS OCASIONALMENTE Y 

POR ESA BAJA TARIFA ES UN MARAVILLOSO LUGAR PARA OBSERVAR LA NATURALEZA HUMANA CUANDO 

VEO ALGUNAS DE LAS COSAS INAPROPIADAS Y GROTESCAS QUE USAN LAS MUJERES QUE ABORDAN LOS 

AUTOBUSES, NO CREO QUE OTROS EN SU FAMILIA NO PROTESTEN: “POR FAVOR MAMÁ, NO SALGAS ASÍ! LA 

GENTE PUEDE PENSAR QUE TE HAS ESCAPADO”. CREO QUE HAY UNA GRAN CONTRADICCIÓN APARENTE 

ENTRE NOSOTROS. MUCHAS MUJERES TRABAJAN MUY DURO EN TODA CLASE DE TRABAJOS Y HACEN 

TODAS SU MEJOR ESFUERZO PARA CONSEGUIR EL SUFICIENTE DINERO PARA COMPRARSE ROPA Y 

COSMÉTICOS QUE SUPUESTAMENTE LAS HAGAN VERSE MAS JÓVENES TANTO COMO A MI CONCIERNE, NO 

DOY CRÉDITO AL SENTIDO COMÚN O ESPIRITUAL DE UNA MUJER QUE A SABIENDAS, VA MAS ALLÁ DE SU 

PRESUPUESTO PARA ARREGLARSE POR EL BIEN DE LA APARIENCIA!. 

 

UN MODELO APROPIADO DE CARÁCTER 

FINALMENTE CREO QUE UNA MUJER CRISTIANA DEBE SER CUIDADOSA SOBRE EL TIPO DE PERSONA QUE 

PONE COMO MODELO DE CARÁCTER Y EJEMPLO EN LA VIDA DIARIA. ES ALGO TRISTE EL TENER NUESTRAS 

MENTES OCUPADAS EN LA CLASE INCORRECTA DE PERSONA NO CREO QUE LOS LIBRO DE HISTORIA 

INGLESA REPORTEN QUE SUSANA WESLEY FUE UNA DE LAS MUJERES MEJOR VESTIDAS DE SUS DÍAS O QUE 

RECIBIÓ UNA MEDALLA POR SU ACTIVIDAD SOCIAL. PERO ELLA FUE LA MAMÁ DE CHARLES  Y JOHN 

WESLEY, ESOS PRÍNCIPES DELA CANCIÓN Y TEOLOGÍA CRISTIANA. ELLA ENSEÑÓ A SU FAMILIA, Y SU VIDA 

ESPIRITUAL Y EJEMPLO PUSIERON SU NOMBRE EN EL SALÓN DE LA FAMA DE DIOS POR TODA LA 

ETERNIDAD. 

ASÍ, SI USTED QUIERE TOMAR MODELOS A SEGUIR DÍA A DÍA, POR FAVOR NO TOME A LAS MUJERES 

CONOCEDORAS DEL MUNDO Y ARTIFICIALES QUE SOLO SE OCUPAN DE ELLAS MISMAS, SUS CARRERAS Y SU 

PUBLICIDAD. EN VEZ DE ESO, TOME A SARA, LA PRINCESA QUE DIO SU AMOR Y OBEDIENCIA A ABRAHAM, O 

SUZANNA WESLEY O FLORENCE NIGHTINGALE, CLARA BARTON O MARY FULLER. 
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HAY MUCHOS BUENOS EJEMPLOS Y ESTE ES UN ASUNTO SERIO, EN EL JUICIO SERÁN DECLARADOS LA FE, EL 

TRABAJO E INFLUENCIA DE CADA PERSONA. 

NO ESTOY TRATANDO DE LLENAR EL ROL DE UN CONSEJERO FEMENINO, SINO RECORDAR LO QUE EL 

APÓSTOL PEDRO, UN GRAN HOMBRE DE DIOS DIJO HACE MUCHO TIEMPO! EL VERDADERO ADORNO Y LA 

BELLEZA DURADERA ESTÁ EN EL INTERIOR. ESTA ES EL BRILLANTE, PERO ESCONDIDO SER DEL CORAZÓN, 

MAS RADIANTE QUE TODAS LAS  JOYAS QUE ALGUIEN PUEDA COMPRAR!. DIOS NOS AYUDE A TODOS, 

HOMBRES Y MUJERES DE CUALQUIER ESTADO MARITAL, SOCIAL O DOMESTICO, QUE PODAMOS HACER LA 

VOLUNTAD DE DIOS Y ASÍ GANAR LA CORONA!. 
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CAPITULO 10 

CONFÍE EN DIOS CON SUS EMOCIONES! 

 

CÍÑANSE LAS CADERAS DE SU MENTE, SEAN SOBRIOS Y ESPEREN EL FINAL POR LA GRACIA QUE LES ES 

DADA EN LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO (1PEDRO 1.13 KJV) 

 

ESTAMOS EN LA BUENA COMPAÑÍA DE LOS APÓSTOLES CUANDO BUSCAMOS PONER EN UNA PALABRA DE 

RAZÓN LA EXPRESIÓN DE NUESTRA VIDA Y CARÁCTER CRISTIANOS. PEDRO Y LOS OTROS PREDICADORES 

DEL NUEVO TESTAMENTO FUERON FERVIENTES EN SUS EXHORTACIONES A LOS CREYENTES CRISTIANOS A 

QUE SIEMPRE EXHIBIERAN LA MÁS NOBLE TIPO CLASE DE ESPIRITUALIDAD A TODA COSTA DE LA 

CIRCUNSTANCIAS HUMANAS. 

¿POR QUÉ PEDRO ENTONCES, AÑADE UNA DIMENSIÓN PRÁCTICA DE PRECAUCIÓN QUE LOS HIJOS DE DIOS 

DEBERÍAN “CEÑIRSE LAS CADERAS DE SU MENTE” Y SER DE MENTE SOBRIA EN LA EXPRESIÓN DIARIA DE SU 

ADORACIÓN Y TESTIMONIO CRISTIANOS?. ES MI INTERPRETACIÓN QUE EL APÓSTOL ESTABA CUIDANDO A 

LOS CREYENTES QUE EN SUS EMOCIONES HUMANAS NO SE PERMITIERAN SALIR DE CONTROL. CREO QUE 

ESTABA COMPLACIDO POR EL TIPO DE ESPIRITUALIDAD QUE VIENE CON LA LLENURA DEL ESPÍRITU SANTO 

Y ES HECHA POR CAMINAR EN LOS LUGARES CELESTIALES EN CRISTO JESÚS, Y CIERTAMENTE NO ES 

DEGRADADO POR DESTRONAR AL CENTINELA QUE LLAMAMOS RAZÓN!. EL ESPÍRITU DE PROFETA SIEMPRE 

ESTÁ SUJETO AL PROFETA. CUANDO EL ESPÍRITU DE DIOS SE MUEVE EN EL CORAZÓN DEL HOMBRE, EL 

NUNCA LO HARÁ PARECER TONTO. LO HARÁ UN HOMBRE FELIZ PERO NUNCA LO HARÁ TONTO. PUEDE 

HACERLO TRISTE CON EL LAMENTO Y EL PESO DE LA CARGA DEL MUNDO PERO EL NUNCA PERMITIRÁ QUE 

SE VUELVA UN CÍNICO PESIMISTA. EL ESPÍRITU SANTO LO HARÁ DE CORAZÓN CÁLIDO Y RESPONSABLE 

PERO NUNCA LE CAUSARÁ COSAS DE LAS QUE SE AVERGÜENCE DESPUÉS. 

PEDRO NO ESTABA PROMOVIENDO NI PREDICIENDO UNA ESPIRITUALIDAD FRÍA, SIN VIDA Y FORMAL EN LA 

IGLESIA CRISTIANA CUANDO EL ACONSEJÓ A LOS CREYENTES A CEÑIRSE LAS CADERAS DE LA MENTE Y SER 

SOBRIOS. 

ESTABA DICIENDO A LOS PRIMEROS CRISTIANOS COMO EL ESPERA DECIRNOS A NOSOTROS: “HERMANOS, 

HABRÁ UNA HORA EN LA QUE NECESITAREMOS SER SERIOS SOBRE NUESTRA FE CRISTIANA, ESTA  ES LA 

HORA! NECESITAMOS SER HOMBRES SOBRIOS Y ESPIRITUALES!. NINGUNA IGLESIA CRISTIANA DEBE SER 

COMO UNA LÁPIDA, AÚN CUANDO UNA LÁPIDA SEA EL LUGAR MAS SOBRIO EN TODO. UNA LÁPIDA 

CONTINUARÁ ASÍ CON EL PASO DE LOS AÑOS, SIN MOSTRAR CAMBIOS NI EN EL FRIO, VIENTO, NIEVE O 

CALOR, TIEMPO DE PAZ O GUERRA NO IMPORTA LO QUE SE DESARROLLE EN LA HISTORIA. 

LA LÁPIDA SIMPLEMENTE PERMANECE ALLÍ, SIEMPRE EN LA MISMA POSICIÓN ORTODOXA, FIELMENTE 

RECORDÁNDOLE AL VISITANTE QUE EL SR JOHN M JONES 1861-1932 YACE ALLÍ. ESTA ES LA HISTORIA Y 

TESTIMONIO DE UNA LÁPIDA. 

ADMITO QUE HAY ALGUNAS IGLESIAS ASÍ. PARA GUARDAR LO SOBRIO, FORMAL Y QUIETO, SE CONTENTAN 

CON ESTAR MUERTAS! PERO ESTA NO ES LA CLASE DE IGLESIA QUE PEDRO HUBIERA ESCOGIDO NI ES EL 

TIPO DE CONGREGACIÓN CON EL QUE QUEREMOS  IDENTIFICARNOS. 

PEDRO TENÍA CIERTA BASE DE PREOCUPACIÓN AL ESCRIBIR A LOS CREYENTES CRISTIANOS CON ESTAS 

EXPRESIONES DE ADVERTENCIA Y EL ESPÍRITU SANTO HA VISTO EL QUE NO PASEN PARA NOSOTROS. CREO 

QUE AQUÍ VEMOS EL MÉTODO DE LA BIBLIA. 

LA BIBLIA, COMO TODO LO DEMÁS QUE DIOS HA HECHO, TIENE UN MÉTODO. PUEDO VER SU MÉTODO EN EL 

HECHO DE QUE ESTE VERSÍCULO COMIENCE CON EL CONECTOR “PORQUE”, ESTO HACE QUE SE VOLTEÉ A 

VER ATRÁS HACIA ALGO QUE YA SE HIZO. 

EL MÉTODO BÍBLICO ESTABLECE FUERTES FUNDAMENTOS DE LA VERDAD Y ESTOS FUNDAMENTOS DE LA 

VERDAD SON DECLARACIONES DE DIOS. PRINCIPALMENTE, SON DECLARACIONES DE LO QUE DIOS ESTÁ 

HACIENDO O HA HECHO Ó AMBAS. 

ENTONCES, DESPUÉS DE QUE ESTE FUNDAMENTO SE HA ESTABLECIDO, ESTE ES EL MÉTODO DEL ESPÍRITU 

SANTO Y DESEA MOSTRAR QUE ESTA VERDAD REVELADA CONSTITUYE UNA OBLIGACIÓN MORAL. 

ESTE ES EL PUNTO CON EL QUE ESTOY EN CONTROVERSIA CON ALGUNOS ELEMENTOS DEL LIDERAZGO DE 

NUESTRAS IGLESIAS CRISTIANAS HOY. ES MI OPINIÓN CONSIDERAR QUE UNA DE LAS MÁS GRANDES 

CARENCIAS EN LA IGLESIA MODERNA ES LA BUENA VOLUNTAD EN LA QUE YACEN LOS FUNDAMENTOS DE 

LA VERDAD SIN VOLVERLOS APLICACIONES MORALES!. 

 

DEBE TENER APLICACIÓN MORAL 

EL MAS GRANDE EVANGELISTA AMERICANO, CHARLES FINNEY, FUE MUY LEJOS AL DECLARAR SIN RODEOS 

QUE PECAMINOSO ENSEÑAR LA BIBLIA SIN UNA APLICACIÓN MORAL. EL PREGUNTÓ QUE BIEN 

ACOMPAÑABA AL SOLAMENTE ESTUDIAR UN CURSO DE LA BIBLIA PARA ENCONTRAR LO QUE ESTA DICE, SI 

NO HAY OBLIGACIÓN PARA HACER ALGO COMO RESULTADO DE LO QUE SE HA APRENDIDO? 
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PUEDE HABER UN ÉNFASIS CORRECTO Y UNO INCORRECTO AL CONDUCIR CLASES BÍBLICAS. ESTOY 

CONVENCIDO QUE ALGUNAS CLASES NO SON MAS QUE UN MEDIO A TRAVÉS DE LOS QUE EL HOMBRE 

ESTABLECE SUS PROPIOS PREJUICIOS RELIGIOSOS. 

SOLO CUANDO TENEMOS APLICACIÓN MORAL ESTANOS EN EL MÉTODO DE LA BIBLIA!. CUANDO NOS 

DAMOS SERIAMENTE AL ESTUDIO DE LA BIBLIA DESCUBRIMOS EL MÉTODO DEL ESPÍRITU SANTO. 

“ESTO Y ESTO ES LO QUE DIOS HIZO. POR LO TANTO, ESTO ES LO QUE USTED DEBE HACER!” ESTA SIEMPRE 

ES LA FORMA DE LA BIBLIA. 

NO ENCONTRARÁ NI UN SOLO LIBRO EN LA BIBLIA QUE NO TENGA UNA EXHORTACIÓN DIVINA. NO HAY 

UNA SOLA PORCIÓN DE LA BIBLIA QUE DIOS QUIERA QUE ESTUDIEMOS SOLO PARA TENER UN CRÁNEO 

LLENO DE CONOCIMIENTO O APRENDIZAJE. 

 

APLICACIÓN MORAL DE LA VERDAD ESPIRITUAL 

LA BIBLIA SIEMPRE PRESENTA LA VERDAD Y ENTONCES HACE LA APLICACIÓN: “AHORA, ESTA ES LA 

VERDAD, USTED DEBE HACER ALGO AL RESPECTO”! ESTE ES EL SIGNIFICADO DE LA APLICACIÓN MORAL DE 

LA VERDAD ESPIRITUAL. 

EN EL CASO ANTE NOSOTROS, PEDRO ACABA DE RECITAR ALGO DE LAS COSAS GRANDES  Y DE GRACIA QUE 

DIOS HA HECHO. 

ALABANZA SEA AL DIOS Y PADRE DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO! EN SU GRAN MISERICORDIA NOS HA 

DADO UN NUEVO NACIMIENTO EN UNA VIDA DE ESPERANZA A TRAVÉS DE LA RESURRECCIÓN DE 

JESUCRISTO DE LA MUERTE, EN UNA HERENCIA QUE NUNCA PERECE SE APOLILLA O MARCHITA                      

(1PEDRO 1.3-4). 

“SIN EMBARGO” CONTINUA, “PREPAREN SUS MENTES (CÍÑANSE LAS CADERAS KJV) PARA LA ACCIÓN; SEAN 

AUTOCONTROLADOS, PONGAN SU COMPLETA ESPERANZA EN LA GRACIA POR SER DADA CUANDO JESUCRISTO SE 

REVELE” (1.13) CEÑIRSE LAS CADERAS  ES UNA FIGURA BÍBLICA DEL DISCURSO. PEDRO NO TENÍA QUE 

EXPLICAR ESTO PORQUE TODOS SABÍAN EL SIGNIFICADO DE LA ANALOGÍA, ESTO TENÍA  QUE  VER CON SU 

COSTUMBRE DE VESTIRSE. 

LA GENTE VESTÍA UNA CLASE DE TÚNICA EN ESOS DÍAS, UN ESTILO DE VESTIMENTA TIPO MADRE 

HUBBARD, PODRÍAMOS DECIR. ALGUNAS DE ESTAS ROPAS ERAN COMO COBIJAS CON UN AGUJERO 

CORTADO A LA MITAD Y ENTONCES SE ATABAN SOBRE EL CUERPO EN UN SENTIDO, SE ACOSTUMBRABA 

SIEMPRE ESTA VESTIMENTA HOLGADA, SI LA PERSONA ESTABA TRABAJANDO O CAMINANDO. LA TÚNICA 

ESTABA SIEMPRE DE FORMA QUE SE PUDIERA MANEJAR. SI LA PERSONA ERA MUY POBRE, SIMPLEMENTE 

TOMABA UNA PIEZA DE PIEL SECA Y LA CORTABA DE TAL FORMA QUE PUDIERA SER ATADA ALREDEDOR DE 

LA CINTURA Y JALADA CON UNA ESPIRA. EN ESTA MODA LA PERSONA ESTABA CEÑIDA. 

CON ESTA CUERDA O CINTA ATADA Y DETENIENDO LA  PRENDA CERCA DEL CUERPO, UNA PERSONA PODÍA 

CORRER O CAMINAR O VIAJAR O ESCALAR O TRABAJAR Y LA PRENDA NO LE ESTORBABA NI A LAS MANOS 

NI A LOS PIES. 

HAY UNA BUENA ILUSTRACIÓN DEL NUEVO TESTAMENTO QUE TODOS RECORDAMOS, JUAN EL BAUTISTA 

VINO A SU MINISTERIO VISTIENDO UNA TÚNICA ESTORBOSA HECHA DE PELO DE CAMELLO. EL FUE UN 

HOMBRE DE GRAN ACTIVIDAD, PERO FUE UN HOMBRE POBRE. HEMOS DICHO QUE EL CEÑÍA SU ROPA CON 

UNA CUERDA DE PIEL. EL RICO Y EL OPULENTO PODÍA USAR CINTAS Y CUERDAS MAS CARAS, PERO SERVÍAN 

PARA LO MISMO, DAR LIBERTAD A LOS PIES Y MANOS PARA LAS ACTIVIDADES Y CAMINATAS NECESARIAS 

EN LA VIDA DIARIA. 

PEDRO DIJO A LOS CRISTIANOS CREYENTES QUE ELLOS SE CIÑERAN LAS CADERAS DE SUS MENTES. 

NO CREO QUE ALGUIEN NO CAPTE LA IDEA DE QUE NUESTRAS MENTES NO SON PARTE DE NUESTRA VIDA 

INTERIOR. 

TRATEMOS CON ESTE PRINCIPIO PRIMERO EN LO QUE SE REFIERE AL HOMBRE NATURAL, LAS PERSONAS 

INCONVERSAS, LOS HIJOS E HIJAS DE ADÁN Y EVA. 

EN GENERAL, EL HOMBRE NATURAL NACIDO EN ESTE MUNDO Y CRECIENDO EN EL, CONSERVA DE SU 

RANGO O ESTACIÓN, EDUCACIÓN O POSESIÓN, SERÁ POR ESTA SOLA NATURALEZA, INDIFERENTE Y 

DESCUIDADO, DESORGANIZADO CON SU VIDA INTERIOR. 

 

LA FORMA DE VIDA POPULAR Y ACEPTADA 

LA FORMA DE VIDA POPULAR Y ACEPTADA ES SEGUIDA POR EL HOMBRE PROMEDIO, NO PORQUE LO PIENSE, 

SINO PORQUE EN REALIDAD NO PIENSA NADA AL RESPECTO. 

AUN UN PECADOR, SI REALMENTE SE DA A LOS PENSAMIENTOS SERIOS, SE REBELARÁ CONTRA LA TIRANÍA 

DE LAS FORMAS POPULARES Y ACEPTADAS. HA HABIDO MUCHOS HOMBRES INCONVERSOS A TRAVÉS DE LA 

HISTORIA QUE SE REBELAN CONTRA LAS FORMAS Y MANERAS DEL DÍA EN EL CUAL VIVEN. ADMIRO LA 

INDEPENDENCIA DE ESPÍRITUS EN HOMBRES, PORQUE ESTO LE TOMA A UN PENSADOR SERIO A 
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PERMANECER Y REHUSAR INCLINARSE Y DOBLARSE, PERO EL PROMEDIO NO SE DARÁ A SI MISMO A ESTA 

CLASE DE PENSAMIENTO SEVERO. 

EL HOMBRE PROMEDIO TIENE SOLO COSAS INSIGNIFICANTES EN QUE PENSAR. ¿HAY SUFICIENTE TIEMPO 

FUERA DE ESTE ASUNTO? ¿QUIÉN GANARÁ LA SERIE MUNDIAL? ¡CUÁNTO GANARÉ CON ESTE TRATO? NO SE 

DA A SI MISMO A PENSAR SOBRE COSAS QUE TOQUEN EL CARÁCTER, QUE BUSCA TOCAR SU VIDA INTERIOR. 

CONSERVA TODO EN LA SUPERFICIE DE SU VIDA, ESTOY HABLANDO DEL PECADOR. 

EL PECADOR ES DESCUIDADO, DESORGANIZADO E INDIFERENTE, EXCEPTO POR EL ÁREA DONDE TIENE 

APRETADO SU CINTO. PUEDE SER UN EXPERTO EN ALGUNOS CAMPOS: MATEMÁTICAS, CIENCIAS, INDUSTRIA 

O NEGOCIOS; Y ES FORZADO EN SU CAMPO A PENSAR CUIDADOSAMENTE, PERO NO SE EXTIENDE AL 

PENSAMIENTO MORAL. NO ES EL TIPO DE PENSAMIENTOS QUE TOCARÁ SU VIDA INTERIOR O CONDUCTA. 

LA VIDA DEL HOMBRE PROMEDIO ES DEL TODO HOLGADA Y ANDRAJOSA, MIENTRAS QUE PIENSA 

CUIDADOSAMENTE Y SE APLICA A SI MISMO EN SU PROPIO CAMPO PRESCRITO. NUNCA APRENDE A PENSAR 

A TRAVÉS DE LA VERDAD Y ENTONCES HACER LAS APLICACIONES PERSONALES NECESARIAS PARA SUS 

PROPIAS NECESIDADES, SU PROPIO ESTÁNDAR Y SU PROPIA PERSONA. 

PEDRO INSISTIÓ QUE ES EL CONVERSO, HOMBRE Y MUJER NACIDO DE NUEVO QUIEN CIÑE LAS CADERAS DE 

SU MENTE. 

NO CREO QUE PEDRO COMETIERA ALGUNA INJUSTICIA EN INFERIR QUE EL ESPERABA QUE ESTA FUERA UNA 

DE LAS PRIMERAS COSAS QUE HICIÉRAMOS DESPUÉS DE CONVERTIRNOS A CRISTO JESÚS, CEÑIR NUESTRAS 

MENTES Y VOLVERNOS SENSIBLES A LOS VALORES ETERNOS! 

 

DOS ASPECTOS 

HAY DOS ASPECTOS DE CEÑIRSE LAS CADERAS EN LA FIGURA DE DISCURSO DEL ANTIGUO TESTAMENTO- 

PRIMERO ERA LA PREPARACIÓN PARA LABORAR Y EL TRABAJO DURO SIN ESTORBOS, Y SEGUNDO ERA EL 

ESTAR LISTOS PARA SALIDAS REPENTINAS Y VIAJAR. TANTO PEDRO COMO PABLO USAN ESTA FRASE EN 

PREPARACIÓN ESPIRITUAL URGENTE Y ESTAR LISTOS AL ESCRIBIR A LOS CRISTIANOS DEL NUEVO 

TESTAMENTO. 

SOLO ES DESPUÉS QUE NOS RENDIMOS A JESUCRISTO Y COMENZAMOS A SEGUIRLE QUE NOS 

CONCENTRAMOS EN LO LAXO Y LO INCONSCIENTES DE NUESTRAS VIDAS DIARIAS. COMENZAMOS A 

AFLIGIRNOS SOBRE LA FORMA EN QUE HEMOS VIVIDO Y NOS VOLVEMOS CULPABLES DE HABER 

CONTINUADO SIENDO SIN PROPÓSITO Y FÚTILES, DESCUIDADOS EN NUESTRO CAMINAR CRISTIANO. 

HE ESTADO FORZADO A ADMITIR QUE UNA DE LAS COSAS MÁS DURAS DE ENTENDER PARA MÍ Y TRATAR DE 

RECONCILIAR ES LA COMPLETA FALTA DE PROPÓSITO DE LA VIDA DE MUCHOS CRISTIANOS. 

NO ESTÁN DISPARANDO DIRECTAMENTE A NADA, Y SI LE DIERAN, NO LO SABRÍAN DE TODAS FORMAS! 

MUCHAS DE SUS VIDAS TIENEN HILOS FLOJOS. NO ESTÁN CEÑIDOS!. PROBABLEMENTE LA PEOR PARTE DE 

ESTA SITUACIÓN ENTRE NOSOTROS ES EL HECHO DE QUE MUCHOS DE NUESTROS HERMANOS Y HERMANAS 

CRISTIANOS TIENEN DONES, TALENTOS Y CAPACIDADES INUSUALES,  Y NO HAN AÚN EJERCITADO LA 

DISCIPLINA DE  CEÑIRSE LA MENTE Y POTENCIAL ESPIRITUAL PARA HACER EL PROGRESO NECESARIO EN LA 

VIDA CRISTIANA. 

¿POR QUÉ UN PASTOR TIENE QUE CONFESAR FRACASO TOTAL AÑO TRAS AÑO? ¿POR QUÉ TENDRÍA QUE IR 

DE UNA IGLESIA A OTRA, COMENZANDO ALGO, TRATANDO ALGO, SOLO PARA ADMITIR EL FRACASO DE 

NUEVO? NO PIENSO QUE REALMENTE ÉL SE HAYA CEÑIDO A SI MISMO. EL TIENE HABILIDADES PERO ELLOS 

NO SON DISCIPLINADOS. TIENE UNA MENTE EXCELENTE, PERO NO LA HA CEÑIDO. ES COMO UN HOMBRE 

CON UN ATESORADO VIOLÍN STRADIVARIUS QUE NUNCA LO HA AFINADO. EL NUNCA HA TOMADO EL 

TIEMPO PARA SENTARSE Y SINTONIZAR ESTE INSTRUMENTO INVALUABLE, POR ESO NO TIENE NI MELODÍA 

NI ARMONÍA. 

 

DEBE SER SOBRIO Y PENSANTE 

TODO  CRISTIANO DEBE SER SOBRIO Y PENSANTE EN ESTE PUNTO DE  DESCUIDO Y HOLGURA. EN VEINTE 

AÑOS DESDE AHORA, ¿QUÉ DECLARACIONES SE HARÁN DE NUESTRAS VIDAS CRISTIANAS, NUESTRA 

MADUREZ, NUESTRO CRECIMIENTO Y PROGRESO ESPIRITUAL? ¿NOS DIRÁ ALGUIEN: “ES EL MISMO HOMBRE 

VIEJO, UN POCO MÁS DELGADO, UN POCO MAS CALVO, UN POCO MÁS PESADO, PERO NO HA HECHO NINGÚN 

PROGRESO EN SU VIDA ESPIRITUAL INTERIOR. FALLÓ EN CRECER Y MADURAR PORQUE NUNCA APRENDIÓ 

LA DISCIPLINA DE CEÑIRSE”? CREO COMPLETAMENTE QUE PEDRO ESPERABA QUE LO LAXO, EL DESCUIDO Y 

EL DESATINO FUERA REPUDIADO Y ABANDONADO POR EL CREYENTE CRISTIANO DE MENTE SERIA. 

¿QUÉ DICE ESTO DEL CRISTIANO PROMEDIO  QUE REHÚSA PENSAR SOBRE ESTOS FACTORES PORQUE TOCAN 

SU VIDA MORAL Y ESPIRITUAL? ESTOY PENSANDO AQUÍ DEL CRISTIANO PROMEDIO TAL Y COMO LO 

CONOCEMOS. ESTÁ DESEANDO HACER UN GESTO DE MEDITACIÓN BREVE, PERO TAN SUFICIENTEMENTE 

FÁCIL PARA SU CONCIENCIA, Y ENTONCES, SE REGRESA A SU VIDA DESATINADA. EN ASUNTOS 

ESPIRITUALES, ESTÁ DANDO VUELTAS COMO UN CORCHO EN LAS OLAS, MOVIDO POR LAS 
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CIRCUNSTANCIAS. NO SABE LO QUE SIGNIFICA NAVEGAR EN LÍNEA RECTA A DIOS, COMO UN BARCO EN SU 

CAMINO AL PUERTO. 

HEMOS SIDO ENSEÑADOS TEOLÓGICAMENTE PARA EXCUSAR ESTA CLASE DE VIDA CRISTIANA SOBRE LA 

BASE DE LA DEBILIDAD Y FRAGILIDAD Y NOS DECIMOS A NOSOTROS MISMOS QUE NO ES REALMENTE 

PECADO. 

PERSONALMENTE PIENSO QUE DEBE HABER ALGUNA CLASE DE LÍMITE EN EL TIEMPO EN QUE UN CREYENTE 

PUEDE CONTINUAR EN SUS HÁBITOS EGOÍSTAS Y DESATINADOS SIN BORDEAR EL PECADO. 

DE HECHO, PIENSO QUE PODEMOS SER PRÓDIGOS CON NUESTROS TALENTOS Y DESCUIDADOS CON NUESTRO 

TIEMPO Y DESORDENADOS CON NUESTRAS ACTIVIDADES QUE ENCARAMOS EL PECADO EN NUESTRAS 

VIDAS, PORQUE SABEMOS LO QUE DEBEMOS HACER, LO QUE DEBEMOS SER PERO EXCUSAMOS NUESTRAS 

FALLAS!. EL LIBRO DE PROVERBIOS NOS DICE SOBRE EL HOMBRE QUE YACE EN SU CAMA, SE VOLTEA COMO 

LA PUERTA EN SUS BISAGRAS, MIENTRAS QUE LA MALA HIERBA CRECE EN SU JARDÍN, CUBRIENDO Y 

MATANDO SU SIEMBRA. ENTONCES, CUANDO LA COSECHA VIENE, NO TIENE NADA Y ES OBLIGADO A ROGAR 

POR AYUDA. 

EL ESTAR EN LA CAMA MIENTRAS QUE DEBIERA ESTAR CULTIVANDO SU JARDÍN PUEDE NO SER 

PECAMINOSO DEL TODO, PERO CREO QUE AQUÍ NO HAY MAS ARGUMENTO SINO EL QUE UN HOMBRE 

HOLGAZÁN ES UN HOMBRE PECADOR. 

ESTO SIGUE ENTONCES, EN MI ESTIMACIÓN, QUE UNA PERSONA QUE ES INTELECTUALMENTE FLOJA ES 

PECADORA. DIOS TIENEN UNA RAZÓN PARA DARNOS LA CABEZA CON CAPACIDAD INTELECTUAL PARA 

PENSAR, RAZONAR Y CONSIDERAR. PERO QUE GRANDE COMPAÑÍA DE HUMANOS HAY QUE REHÚSAN USAR 

SUS CABEZAS Y MUCHAS SON CRISTIANAS, DEBEMOS CONFESAR. 

A MUCHOS PREDICADORES LES GUSTARÍA CAMBIAR LA CAPACIDAD INTELECTUAL Y PENSANTE DE SU 

CONGREGACIÓN, PERO HAN ESTADO AMONESTANDO SOBRE PREDICAR POR ENCIMA DE LA CABEZAS DE LAS 

PERSONAS. 

ME PREGUNTO PARA QUÉ TIENEN LA CABEZA LAS PERSONAS. EL DIOS TODOPODEROSO LES DIO ESAS 

CABEZAS Y PIENSO QUE ELLOS DEBEN USARLAS! 

 

LA VERDAD NUNCA VA SOBRE LAS CABEZAS 

COMO PREDICADOR NIEGO QUE ALGUNA VERDAD DE DIOS QUE ENSEÑO Y EXPONGO ESTÉ SOBRE LA 

CABEZA DE LAS PERSONAS, ¡LO NIEGO!. MI PREDICACIÓN PUEDE IR DIRECTAMENTE A TRAVÉS DE SUS 

CABEZAS SI NO HAY NADA QUE LA DETENGA, PERO YO NO PREDICO VERDADES QUE SEAN MUY DIFÍCILES 

DE COMPRENDER. DEBEMOS COMENZAR A USAR NUESTRAS CABEZAS. HERMANO, DEBE TOMAR LA CABEZA 

DE LOS SUYOS, ACEITARLA, PULIR EL ÓXIDO Y COMENZAR A USARLA COMO DIOS ESPERA QUE LO HAGA. 

DIOS ESPERA QUE ENTIENDA UN POCO DE SU VERDAD PORQUE LA NECESITA DÍA A DÍA. 

HE ESTADO LEYENDO ESCRITOS DEL SANTO NICOLÁS HERMAN, MEJOR CONOCIDO COMO EL HERMANO 

LAWRENCE, EL RECOMIENDA QUE LOS CRISTIANOS CREYENTES DEBEN ALBERGAR EN SUS CORAZONES, 

PENSAMIENTOS ALTOS Y NOBLES DE DIOS. LA PREGUNTA REVUELVE NUESTRO USO DIARIOS DE NUESTRA 

MENTE Y VIDAS PENSANTES, LAS REVISTAS SENSACIONALISTAS Y LAS TELENOVELAS Y LAS HISTORIAS 

DUDOSAS, NUNCA DEBEN HACER QUE NOS ABSTENGAMOS DE ALIMENTAR NUESTROS CORAZONES DE LOS 

PENSAMIENTOS NOBLES DE DIOS. 

EL ESPÍRITU SANTO CONOCE BIEN Y REFUERZA LA EXHORTACIÓN DE CEÑIR NUESTRAS MENTES, PARA 

EMPUJAR NUESTROS ESTÁNDARES ESPIRITUALES Y ELIMINAR EL DESINTERÉS EN PALABRA, PENSAMIENTO, 

HECHOS, EN ACTIVIDADES E INTERESES!. AHORA PENSEMOS LO QUE PEDRO DEBIÓ TENER EN MENTE 

CUANDO AÑADIÓ LAS PALABRAS, “SEAN SOBRIOS”, A LA DISCIPLINA DEL PENSAMIENTO CORRECTO. 

LA SOBRIEDAD ES UNA ACTITUD DE LA MENTE HUMANA CUANDO LA RAZÓN CALMADA ESTÁ EN CONTROL. 

LA MENTE ESTÁ BALANCEADA Y FRÍA Y LOS SENTIMIENTOS ESTÁN SUJETOS A LA RAZÓN Y ESTA 

DECLARACIÓN SE PRUEBA SUFICIENTE PARA MÍ DE QUE EL ESPÍRITU SANTO NUNCA APRESURA A LOS 

CREYENTES EN ALGUNA CLASE DE EXPERIENCIA ESPIRITUAL QUE VIOLE Y DESTRONE A LA RAZÓN. 

TODOS NOSOTROS SOMOS ADVERTIDOS DE EJEMPLOS EN LOS QUE LOS HOMBRE Y MUJERES HAN TOMADO 

PARTE DE ACTOS IRRAZONABLES Y OCULTOS Y ENTONCES SE EXCUSAN CON LA BASE DE QUE FUERON 

MOVIDOS POR EL ESPÍRITU. 

FRANCAMENTE DEBO DUDAR DE ESO Y DUDO QUE EL ESPÍRITU SANTO SE MUEVA DESTRONANDO LA 

RAZÓN RECORDANDO MI PROPIA EXPERIENCIA PERSONAL, DEBO TESTIFICAR QUE LOS MOMENTOS MÁS 

ALTOS, SUBLIMES DE CONTEMPLACIÓN DE DIOS EN MI PROPIA EXPERIENCIA HAN SIDO CALMADOS Y 

PODRÍA ESCRIBIR DE ELLOS, TAN PACÍFICAMENTE QUE PODRÍA LLAMARLOS Y ANALIZARLOS. 

 

SIEMPRE EN CONTROL 

CREO QUE LA RAZÓN HUMANA, BENDECIDA Y CÁLIDA Y BRILLANTE CON EL AMOR DE DIOS DEBE ESTAR 

SIEMPRE EN CONTROL. 
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PIENSO EN UN CUADRO COMPLETAMENTE OPUESTO, DE LA BORRACHERA. SI USTED CAMINA PASANDO LA 

BANQUETA Y ENCUENTRA A UN COMPAÑERO TAMBALEÁNDOSE FUERA DE UN BAR, ESTÁ TAN BORRACHO 

AL  PUNTO DE QUE LA RAZÓN DE HECHO YA HA SIDO DESTRONADA Y EL JUICIO HUMANO YA ESTÁ 

COMPLETAMENTE DESEMPATADO HACE MUCHO TIEMPO  LLAMÓ AL ALCOHOL  “LÍQUIDO DAÑINO” Y SOBRE 

EL HOMBRE QUE “ABRE SU BOCA Y BEBE ALGO QUE LE HACE PERDER LA CABEZA”. DE HECHO, LAS 

EMOCIONES QUEDAN COMPLETAMENTE FUERA DE CONTROL, ESTO LE PASA AL HOMBRE BORRACHO. 

FUERA DE CONTROL, Y LA PRIMER SEÑAL ES QUE ESTÁ MUY FELIZ Y PLATICADOR. ENTONCES SE VUELVE 

AFECTIVO GENERALMENTE CON PERSONAS A QUIEN NO CONOCÍA SINO HASTA UNA HORA ANTES. 

ENTONCES POSIBLEMENTE SE PONGA TRISTE Y PORQUE SUS EMOCIONES ESTÁN FUERA DE CONTROL, 

QUIERE PLATICAR AL CANTINERO Y A TODO EL QUE LE ESCUCHE QUE SU ESPOSA NO LO ENTIENDE O QUE 

SU FAMILIA NO LO APRECIA. 

ESTO ES LO QUE EL ALCOHOL LE HACE A MUCHOS QUE NO PIENSAN, DÉBILES Y DESCUIDADOS EN 

NUESTROS DÍAS. LES ROBA EL CONTROL DE SUS EMOCIONES Y JUICIOS. LA MAYORÍA DE ELLOS SE 

DISCULPAN, ESTÁN APENADOS, AVERGONZADOS LA MAÑANA DESPUÉS, PERO REHÚSAN 

CONSCIENTEMENTE CON SUS MENTES Y LA DEBILIDAD SE VUELVE UN PATRÓN. 

EL APÓSTOL PABLO CONCUERDA CON PEDRO EN ESTA APROXIMACIÓN BIEN PENSADA DEL USO DE 

NUESTRAS FACULTADES BAJO LA GUÍA Y BENDICIÓN DEL ESPÍRITU SANTO. EL ESCRIBE A LA IGLESIA DE 

ÉFESO CON LA ADVERTENCIA A SER SOBRIOS EN EL ENTENDIMIENTO DE LA VOLUNTAD DEL SEÑOR Y LES 

ACONSEJA: NO SE EMBORRACHEN CON VINO QUE LLEVA AL LIBERTINAJE, MAS BIEN SEAN LLENOS EN EL 

ESPÍRITU. HABLEN A OTROS CON SALMOS Y CANCIONES. CANTEN Y HAGAN MÚSICA EN SU CORAZÓN AL 

SEÑOR SIEMPRE DANDO GRACIAS A DIOS EL PADRE DE TODO EN EL NOMBRE DE NUESTRO SEÑOR 

JESUCRISTO (EFESIOS 5.18-20) 

PEDRO Y PABLO ASÍ NOS EXHORTARON A  PRACTICAR Y MOSTRAR LOS SUBLIMES FRUTOS DE DIOS CON EL 

ESPÍRITU MISMO EN CONTROL DE NUESTRAS EMOCIONES Y NUESTROS AFECTOS, NUESTRA ADORACIÓN Y 

NUESTRA ALABANZA. SI HERMANOS, EL ESPÍRITU HARÁ AL HIJO CREYENTE DE DIOS GENEROSO, PERO 

NUNCA LO HARÁ TONTO!. LO HARÁ FELIZ, PERO NUNCA LO HARÁ TONTO! LE DARÁ CALIDEZ EN SU VIDA 

INTERIOR, PERO NUNCA LO LLEVARÁ A HACER COSAS QUE LE CAUSEN VERGÜENZA! 

 

GRACIAS A DIOS POR EL GOZO PERMANENTE 

DIGO: “GRACIAS A DIOS” POR EL TIPO DE GOZO  PERMANENTE QUE VIENE AL CREYENTE CUYA VIDA 

EMOCIONAL ESTÁ GUARDADA POR EL ESPÍRITU. ME QUEDO CON EL QUERIDO HIJO DE DIOS CUYA RAZÓN ES 

SANTIFICADA Y QUE REHÚSA SER MOVIDO DE SUS AMARRES EN LA PALABRA DE DIOS YA SEA POR LA 

ÚLTIMA MODA POPULAR RELIGIOSA O EL  ASCENSO DE LA MÁS RECIENTE PERSONALIDAD SENSACIONAL EN 

LOS CÍRCULOS EVANGÉLICOS. EL HIJO DE DIOS NO SERÁ BARRIDO POR EL TEMOR O SENTIMIENTOS NI POR 

AMOR A ALGO TERRENAL. EL ESTÁ NAVEGANDO CON LAS ESTRELLAS!. HAY UNA ILUSTRACIÓN SOBRE UN 

JOVEN MARINERO QUE SIRVIÓ FRENTE AL TIMÓN DEL BARCO. 

“VE ESA ESTRELLA BRILLANTE?” PREGUNTÓ “SOLO PON ESA PEQUEÑA ESTRELLA FRENTE A TI Y ESTARÁS 

EN EL CURSO CORRECTO” PERO CUANDO EL OFICIAL DEL BARCO REGRESÓ, EL MARINERO  HABÍA SACADO 

AL BARCO DE CURSO. “¿POR QUÉ NO CONSERVASTE TU CURSO CON LA ESTRELLA?” LE PREGUNTARON “AH, 

PORQUE PASÉ ESA ESTRELLA HACE MUCHAS MILLAS” RESPONDIÓ BUENO, ÉL HABÍA PERDIDO SU ESTRELLA, 

Y ALGUNOS DEL PUEBLO DE DIOS EN NUESTRAS IGLESIAS MUESTRAN MUCHA IMPACIENCIA CON NUESTRA 

DETERMINACIÓN, POR LA GRACIA DE DIOS A NAVEGAR CON UNA ESTRELLA SOBRE NUESTRA CABEZA. 

CONFIESO QUE NO TENEMOS MUCHA POPULARIDAD Y ACLAMACIÓN, Y QUE NO PREDICAMOS A GRANDES 

MULTITUDES, Y QUE NUNCA PARECE HABER EXCESO DE DINERO FLOTANDO A NUESTRO ALREDEDOR, PERO 

BUSCAMOS CON ESPERANZA EN EL FUTURO. A LA LARGA, SERÁ LAGO PRECIOSO EL SABER QUE CUANDO 

LAS MENTES DE LOS HOMBRES ESTABAN SUELTAS Y DESESPERANZADAS, PUDIMOS CEÑIR LA CADERA DE 

NUESTRAS MENTES CON LA AYUDA DEL SEÑOR JESUCRISTO! NO SOMOS SOÑADORES ENGANCHADOS EN 

PENSAMIENTOS OPTIMISTAS Y VACIOS. SABEMOS QUIÉNES SOMOS Y A QUIENES PERTENECEMOS Y 

SABEMOS A DÓNDE VAMOS. LA NUESTRA, ES UNA MIRADA HACIA DELANTE EN ESPERANZA Y EXPECTACIÓN 

Y SEGURAMENTE ESTAMOS ENTRE AQUELLOS QUE PABLO DESCRIBE EN SU ESCRITO A LA IGLESIA DE 

TESALÓNICA: “ENTONCES, NO SEAMOS COMO LOS OTROS QUE ESTÁN DURMIENDO, SINO ESTEMOS ALERTA Y 

AUTOCONTROLADOS. PORQUE AQUELLOS QUE DUERMEN, DUERMEN DE NOCHE Y AQUELLOS QUE SE 

EMBORRACHAN, BEBEN DE NOCHE. PERO DESDE QUE PERTENECEMOS AL DÍA, SEAMOS AUTOCONTROLADOS, 

PONIENDO LA FE Y AMOR COMO CORAZA AL PECHO Y LA ESPERANZA DE  SALVACIÓN COMO YELMO. PORQUE 

DIOS NO NOS LLAMA A SUFRIR, SINO A RECIBIR SALVACIÓN A TRAVÉS DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO” 

(1TESALÓNICENSES 5.6-9) 

AMÉN! ESTAMOS BUSCANDO ESTO PORQUE DIOS MISMO HA DICHO POR SU ESPÍRITU, Y EL NO PUEDE 

MENTIR! 
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CAPITULO 11 

LOS CRISTIANOS TIENEN RAZÓN DE SONREÍR! 

 

EN ESTE SU GRAN REGOCIJO, DESDE AHORA Y POR UN POCO, MIENTRAS  HAN TENIDO QUE SUFRIR DOLOR 

EN TODO TIPO DE PRUEBAS (1 PEDRO 1.6) 

SIEMPRE HE SENTIDO COMPASIÓN POR LOS HOMBRES Y MUJERES CRISTIANOS  QUE PARECEN SER LOS 

MAYORES PESIMISTAS, VIENDO EL LADO OSCURO Y LÚGUBRE Y NUNCA PUEDEN HACER ALGO CON LOS  

PROBLEMAS DE SU VIDA, SINO QUE SOLO SE QUEJAN DE ELLOS!. ME LOS ENCUENTRO CON FRECUENCIA Y 

ENTONCES PIENSO “¿PUEDEN ESTAS PERSONAS ESTAR LEYENDO LA MISMA BIBLIA QUE YO HE ESTADO 

LEYENDO?” PEDRO ESCRIBIÓ A LOS CRISTIANOS TENTADOS, SUFRIENDO Y PERSEGUIDOS EN SU DÍA Y NOTÓ 

CON AGRADECIMIENTO QUE ELLOS PODRÍAN REGOCIJARSE PORQUE CONTABAN CON LAS PROMESAS Y 

PROVISIONES DE DIOS, QUE SON MAS GRANDES QUE SUS PRUEBAS. ELLOS VIERON HACIA EL ESTADO DE 

COSAS FUTURAS QUE SERÁ MEJOR QUE  CUALQUIER SITUACIÓN PRESENTE EN ESTA TIERRA. 

SE QUE EN ALGUNA IGLESIA ES POSIBLE ENCONTRAR CRISTIANOS QUE INTENTAN SOBRE UN ÉNFASIS 

INCORRECTO EN AMBAS DIRECCIONES. 

PRIMERO, SIEMPRE HAY QUIENES TOMAN CON ÉNFASIS EL DULCE ADIÓS. ELLOS ESTÁN CONTENTOS CON 

TENER EL LLAMADO ESPIRITUAL DE “VEN AHORA, Y ESPEREMOS POR LA FIESTA”!. EN ASUNTOS 

ESPIRITUALES, HAY MUCHOS COMO EL NIÑO A QUIEN SU MAMÁ LE DICE “JOHNNIE, AQUÍ HAY UNA PIEZA DE 

PAN CON MANTEQUILLA QUE COMEREMOS MAS TARDE” PROBABLEMENTE JOHNNIE TIENE UN APETITO 

TREMENDO, PERO EN ESTE EJEMPLO EL ES FORZADO A ROMPER SU HAMBRE HASTA QUE LA CENA ESTÁ 

FINALMENTE LISTA. 

ALGUNOS CRISTIANOS PARECEN SATISFECHOS CON IRSE SIN ALGUNA REBANADA, SINO CON LAS PURAS 

MIGAJAS!. PONEN TODO SU ÉNFASIS EN LA FIESTA POR VENIR Y EL DULCE ADIÓS. 

POR OTRO LADO ESTÁN AQUELLOS QUE COMETEN EL ERROR DE PONER TODO EL ÉNFASIS EN EL “DULCE 

AHORA”, SIN PENSAR UN POCO EN EL MUNDO POR VENIR. 

ENTONCES ME PREGUNTO:”¿DÓNDE ES APROPIADO PONER EL ÉNFASIS?” LO CORRECTO ES PONER EL 

ÉNFASIS DONDE DIOS LO PONE, Y PIENSO QUE EL ÉNFASIS ES DONDE PUEDE TENER ALGUNAS COSAS AHORA 

Y OTRAS NO!. INSISTO EN QUE EL SEÑOR ESPERA QUE SU PUEBLO SEA DE ESTUDIANTES PENSANTES Y 

SINCEROS DE LA BIBLIA Y QUE NO SEAN CULPABLES DE RENDIRSE A ALGO QUE SE PROMETE PARA 

NOSOTROS AHORA Y DEMANDEMOS EN EL PRESENTE UN BENEFICIO QUE SE PROMETE PARA DESPUÉS. 

HABRÍA MUCHAS MENOS TENSIONES ENTRE LOS CREYENTES Y MENOS PRESIONES NERVIOSAS Y MALOS 

ENTENDIDOS SI ESTUDIÁRAMOS NUESTRA BIBLIA CON ESTO EN MENTE!. DE HECHO, NO HAY PROMESA DE 

NADA PARECIDO A LA PERFECCIÓN ABSOLUTA AHORA. LA PERFECCIÓN ES UNA COSA RELATIVA AHORA Y 

DIOS REALMENTE NO HA COMPLETADO UNA SOLA COSA CON NOSOTROS TODAVÍA. LA PERFECCIÓN 

ABSOLUTA ES  ALGO PARA EL TIEMPO CUANDO LOS HIJOS DE DIOS SEAN REVELADOS Y COMPLETADOS 

ESPERANDO EL TIEMPO CUANDO MIREMOS AL HIJO Y DE HECHO  NOS CONVIRTAMOS EN  HIJOS CRECIDOS. 

PEDRO DIJO QUE LOS CRISTIANOS PERSEGUIDOS Y SUFRIENTES DE ESTOS DÍAS VEÍAN HACIA EL ESTADO DE 

COSAS INMENSURABLEMENTE MEJOR QUE AQUEL QUE CONOCEMOS, ESE ESTADO DE COSAS SERÁ 

PERFECTO Y COMPLETO! 

 

QUE CAMBIOS TAN GRANDES! 

QUÉ CAMBIOS TAN GRANDES VENDRÁN EN ESE TIEMPO DE PERFECTA PLENITUD Y PERFECCIÓN COMPLETA! 

LA TIERRA MISMA Y TODA LA NATURALEZA ALREDEDOR DE NOSOTROS REVELARÁN LA BENDICIÓN DE 

DIOS DE PERFECCIÓN EN EL TIEMPO VENIDERO EL APÓSTOL PABLO HABLA COMO EL HOMBRE DE DIOS Y 

TRATA DE DECIRNOS EN LA EPÍSTOLA DE ROMANOS COMO LA NATURALEZA SERÁ CAMBIADA CONSIDERO 

QUE NUESTROS SUFRIMIENTOS PRESENTES NO VALEN COMPARADOS CON LA GLORIA QUE NOS SERÁ 

REVELADA. LA CREACIÓN ESPERA CON GRAN EXPECTACIÓN PORQUE EL HIJO DE DIOS SEA REVELADO, PUES 

LA CREACIÓN FUE SUJETA A FRUSTRACIÓN, NO POR SU ELECCIÓN, SINO POR LA VOLUNTAD DE AQUEL QUE  

LA SUJETÓ EN ESPERANZA, QUE LA CREACIÓN MISMA FUERA LIBERADA DE SUS ATADURAS DE 

DECADENCIA Y DE VUELTA A LA GLORIOSA LIBERTAD DE LOS HIJOS DE DIOS, SABEMOS QUE LA CREACIÓN 

COMPLETA HA GEMIDO CON DOLORES DEPARTO EN EL TIEMPO ACTUAL. NO SOLO ASÍ, SINO QUE NOSOTROS 

MISMOS TENEMOS LAS PRIMICIAS DEL ESPÍRITU, GIMIENDO INTERNAMENTE, COMO ESPERANDO 

ANSIOSAMENTE POR NUESTRA ADOPCIÓN COMO HIJOS, LA REDENCIÓN DE NUESTROS CUERPOS (8.18-23) 

PABLO ESTÁ TRATANDO DE HACER CLARO A NOSOTROS QUE LA HUMANIDAD ESTÁ TAN RELACIONADA CON 

LA TIERRA, QUE CUANDO EL SEÑOR VENGA EN TRIUNFO A GLORIFICAR A LA HUMANIDAD, EL GLORIFICARÁ 

TAMBIÉN A LA TIERRA Y LA NATURALEZA. EL INSISTE EN QUE LA TIERRA Y LA NATURALEZA SERÁN 

SACUDIDAS EN LA GLORIFICACIÓN CON LOS HIJOS DE DIOS QUE UNA VEZ FUERON DE ADÁN, PERO QUE 
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AHORA SON HIJOS DEL REY ESTA VIEJA TIERRA COMO LA CONOCEMOS SE HUNDIÓ EN UN COLAPSO JUNTO 

CON LOS HIJOS DE ADÁN. INUNDACIONES, TIFONES, TERREMOTOS, TORNADOS, TSUNAMIS SON EL 

RESULTADO DISTORSIONADO DE LA NATURALEZA CAÍDA. ENFERMEDAD Y LOCURA Y TODAS NUESTRAS 

DEBILIDADES Y FRAGILIDADES EN LA CARNE PUEDEN SER TRAZADAS EN ESTE ESTADO CAÍDO DE LAS 

COSAS PARA LOS QUE TODAVÍA SOMOS PARTE DE LA TIERRA Y LA NATURALEZA. EL HOMBRE Y SU HOGAR, 

ESTA TIERRA, SE PARECEN MUCHO Y POR ESO DIOS REDIMIRÁ LA TIERRA AL REDIMIR A SU PUEBLO. EN LA 

HORA EN QUE ESTO PASE, EL VENDRÁ A GLORIFICAR  A LA HUMANIDAD REDIMIDA. EL PERMITIRÁ QUE 

ESTA GLORIFICACIÓN SOBRE FLUYA Y SE ESPARZA A TRAVÉS DE LA TIERRA!. ESTO TAMBIÉN SIGNIFICA 

IMPLÍCITAMENTE GRANDES CAMBIOS EN LA SOCIEDAD HUMANA EN TAL DÍA DE PLENITUD Y PERFECCIÓN 

PODRÍAMOS LEER POR HORAS EN EL ANTIGUO TESTAMENTO NOTANDO LAS DECLARACIONES QUE MIRAN 

HACIA DELANTE HACIA ESE DÍA EN EL CUAL LA TIERRA ESTARÁ LLENA DEL CONOCIMIENTO DEL SEÑOR DE 

MANERA SEMEJANTE A COMO SABEMOS QUE LAS AGUAS CUBREN EL MAR. 

 

UN TIPO DIFERENTE DE SOCIEDAD 

HABRÁ UN TIPO DE SOCIEDAD HUMANA COMO LA QUE NO HEMOS CONOCIDO HASTA EL DÍA DE HOY. YA NO 

HABRÁ MÁS GRANDES PROBLEMAS ENTRE LA ADMINISTRACIÓN Y LA MANO DE OBRA, ENTRE LOS 

TERRATENIENTES Y LOS CAMPESINOS, PORQUE “NINGÚN HOMBRE EDIFICARÁ Y OTRO HABITARÁ” 

NO HABRÁ NECESIDAD DE RENTAR PISOS NI DE CONTROL DE PRECIOS. NO HABRÁ NECESIDAD DE GENTE 

QUE VIVA EN LUGARES INFESTADOS DE RATAS, PORQUE TODO PERTENECERÁ A DIOS Y CADA UNO POSEERÁ 

LA TIERRA Y VIVIRÁ EN SU PROPIA CASA. 

NO HABRÁ PROBLEMAS CON RESPECTO A LA MANO DE OBRA Y EL TRABAJO DURO PORQUE NO PLANTARÁ 

UNO Y COSECHARÁ OTRO, SINO QUE CADA HOMBRE COSECHARÁ LO QUE PLANTE! DIOS TENDRÁ CUIDADO 

DE QUE LA TIERRA ESTÉ LLENA DEL CONOCIMIENTO DE DIOS EL HIJO CREYENTE DE DIOS DEBERÍA TENER 

UNA VISIÓN OPTIMISTA SOBRE LOS PLANES FUTUROS DE DIOS PARA ESTA TIERRA Y SOCIEDAD HUMANA 

BASADA EN LAS REALIDADES EXPRESADAS EN LAS ESCRITURAS PROFÉTICAS. NO PODEMOS ACEPTAR LAS 

HORRIBLES PREDICCIONES DE HOMBRES SOBRE LA DESTRUCCIÓN, QUE DICEN QUE ESTA TIERRA CAERÁ 

CON LA DESTRUCCIÓN DEL SOL AL COLAPSARSE CON UN COMETA. 

COMO CRISTIANOS Y ESTUDIANTES DE LA PALABRA DE DIOS CREEMOS QUE ESTA TIERRA CONTINUA 

SIENDO EL HOGAR DE UN PUEBLO REDIMIDO Y UNA SOCIEDAD CAMBIADA QUE RECONOCERÁ SU SEÑORÍO. 

TAMBIÉN PARA LOS CRISTIANOS CREYENTES, ES MÁS QUE SOLO UNA NOTA PERSONAL EL APRENDER DE LA 

BIBLIA QUE EL GRAN DÍA DE PERFECCIÓN Y REGOCIJO TRAERÁ GRANDES CAMBIOS, AFECTANDO NUESTROS 

CUERPOS, NUESTRAS MENTES Y NUESTRAS ALMAS. 

EL APÓSTOL JUAN CLARAMENTE HABLÓ A LOS CRISTIANOS CREYENTES CUANDO LES ESCRIBIÓ: QUERIDOS 

AMIGOS, AHORA SOMOS HIJOS DE DIOS Y LO QUE SERÁ TODAVÍA NO ES CONOCIDO. PERO SABEMOS QUE 

CUANDO ÉL APAREZCA, SEREMOS COMO ÉL, PORQUE LO VEREMOS TAL COMO ES ÉL (1 JUAN 3.2) ENTONCES, A 

PESAR DE LA IMPERFECCIÓN DEL LENGUAJE, DA A LOS CRISTIANOS CORINTIOS LA DESCRIPCIÓN DE 

INSPIRACIÓN DIVINA DE LOS GRANDES CAMBIOS EN LOS CUERPOS DE LOS HIJOS CREYENTES DE DIOS EN EL 

GRAN DÍA DE LA REVELACIÓN Y TRANSFORMACIÓN: PERO ALGUIEN PUEDE PREGUNTAR: “¿CÓMO SERÁN 

LOS MUERTOS RESUCITADOS?”¿CON QUÉ CLASE DE CUERPO VENDRÁN?” (1CORINTIOS 15.35) 

EN ESTE PUNTO PABLO NO ES PACIENTE ANTE LAS PREGUNTAS DE CÓMO PODRÍA SER Y RESPONDE:  

QUÉ INSENSATOS! QUE NO VEN QUE NO VIENE VIDA A MENOS QUE MUERAN, CUANDO USTEDES 

SEMBRARON, NO PLANTARON EL CUERPO QUE SERÁ, SINO SOLO UNA SEMILLA, QUIZÁS DE TRIGO O DE 

ALGO MÁS. PERO DIOS LE DA EL CUERPO QUE HA DETERMINADO, A CADA TIPO DE SEMILLA LE DA SU 

PROPIO CUERPO,. TODA CARNE NO ES LA MISMA: LOS HOMBRES TIENEN SU PROPIO TIPO DE CARNE, LOS 

ANIMALES TIENEN OTRA, LOS PÁJAROS TIENEN OTRA, LOS PECES TIENEN OTRA. TAMBIÉN HAY CUERPOS 

CELESTIALES Y HAY CUERPOS TERRESTRES; PERO EL ESPLENDOR DE LOS CUERPOS CELESTIALES ES DE UN 

TIPO Y EL ESPLENDOR DE LOS CUERPOS TERRENALES ES DE OTRO. EL SOL TIENE SU PROPIO TIPO DE 

ESPLENDOR, LA LUNA OTRO Y LAS ESTRELLAS OTRO Y CADA ESTRELLA DIFIERE DE OTRA EN SU 

ESPLENDOR. 

ASÍ SERÁ LA RESURRECCIÓN DE LOS NUESTROS. EL CUERPO QUE ES PLANTADO ES PERECEDERO Y SE 

LEVANTA IMPERECEDERO; ES PLANTADO EN DESHONOR Y LEVANTADO EN GLORIA ES PLANTADO EN 

DEBILIDAD Y LEVANTADO EN PODER, ES PLANTADO EN UN CUERPO NATURAL Y  LEVANTADO EN UNO 

ESPIRITUAL. 

HAY UN CUERPO NATURAL Y TAMBIÉN HAY UNO ESPIRITUAL. ESTÁ ESCRITO, “EL PRIMER HOMBRE ADÁN SE 

CONVIRTIÓ EN UN SER VIVIENTE Y EL ÚLTIMO ADÁN EN UN ESPÍRITU DADOR DE VIDA. EL ESPIRITUAL NO VIENE 

PRIMERO, SINO EL NATURAL, Y DESPUÉS EL ESPIRITUAL. EL PRIMER HOMBRE FUE DEL POLVO DE LA TIERRA, EL 

SEGUNDO DEL CIELO. TAL COMO FUE EL HOMBRE TERRESTRE, ASÍ SON AQUELLOS QUE SON DE LA TIERRA, Y ASÍ 

COMO ES EL HOMBRE DEL CIELO, ASÍ SON AQUELLOS QUE SON DEL CIELO. ASÍ COMO HEMOS LLEVADO EL 

PARECIDO CON EL HOMBRE TERRESTRE, ASÍ LLEVAREMOS PARECIDO CON EL HOMBRE CELESTIAL (36-49) 
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ESTAS ESTÁN ENTRE LAS RAZONES POR LAS QUE LOS CRISTIANOS CREYENTES, SEA EN EL TIEMPO 

APOSTÓLICO O EN EL NUESTRO, PUEDEN TENER UNA PERSPECTIVA OPTIMISTA Y ALENTADORA, ESPERANDO 

LA SALVACIÓN QUE SERÁ REVELADA EN EL ÚLTIMO DÍA Y COMPROMETIDA EN GRAN REGOCIJO, TAL Y 

COMO LO ESPERAN!. ESTA NOTA DE REGOCIJO ES MUY CLARA POR TODA LA BIBLIA Y EL ANTIGUO 

TESTAMENTO ESTÁ LO RODEA COMO POR UN CINTURÓN PLATEADO. 

 

NUNCA UNA VIDA LÚGUBRE 

LA VIDA NORMAL DEL HIJO CREYENTE DE DIOS NUNCA PUEDE VOLVERSE LÚGUBRE O PESIMISTA. EN CADA 

ÉPOCA TENDREMOS ALGUNAS PERSONAS CUYOS CONCEPTOS DEL CRISTIANISMO ES UNA CLASE DE 

RESIGNACIÓN LÚGUBRE A LO INEVITABLE. PERO ES EL ESPÍRITU SANTO QUIEN HA PROMETIDO LA 

HABILIDAD DEL CRISTIANO DE REGOCIJARSE EN LAS PROMESAS DE DIOS DÍA TRAS DÍA POR SUPUESTO, EL 

CRISTIANO CREYENTE ES DE  MENTE SERIA  Y PUEDE LLORAR CON AQUELLOS QUE LLORAN. PERO ESTÁ 

ALERTA Y OPTIMISTA Y TIENE UNA ESPERANZA ALEGRE PORQUE ESTÁ VIENDO HACIA ESE ESTADO DE 

COSAS QUE ESTÁ MAS ALLÁ DE CUALQUIER COSA QUE ESTE MUNDO LE PUEDA OFRECER PEDRO 

ESTABLECIÓ ESTO COMO UNA PARADOJA: EL CRISTIANO OBEDIENTE SE REGOCIJA GRANDEMENTE EN 

MEDIO DE LAS PRUEBAS Y SUFRIMIENTOS MAS PESADOS. EL PUEBLO DE DIOS SABE QUE LA COSAS AQUÍ NO 

SON TODO LO QUE DEBIERAN SER, Y NO ESTÁN GASTANDO TODO SU TIEMPO PREOCUPÁNDOSE POR ELLAS. 

ESTÁN MUY OCUPADOS REGOCIJÁNDOSE EN EL GRACIOSO PROSPECTO DE TODO LO QUE PASARÁ CUANDO 

DIOS CUMPLA TODAS SUS PROMESAS A SUS HIJOS REDIMIDOS!. ESTO NOS LLEVA DIRECTAMENTE A UN 

RESUMEN DE LAS GLORIOSAS CONTRADICCIONES QUE HACEN LA VIDA DEL CRISTIANO COMO UN 

ROMPECABEZAS. DEBEMOS ADMITIR QUE EL VERDADERO CRISTIANO ES UNA PERSONA EXTRAÑA A LOS 

OJOS DEL INCRÉDULO. 

USO EL ADJETIVO VERDADERO, REFIRIÉNDOME AL CRISTIANO, NO SOLO PARA SEÑALAR LA NECESIDAD DE 

NACER DE NUEVO SINO PARA INDICAR, TAMBIÉN AL CRISTIANO QUE ESTÁ VIVIENDO DE ACUERDO A ESE 

NACIMIENTO. HABLO AQUÍ DE UNA VIDA TRANSFORMADA QUE COMPLACE A DIOS, PARA QUE SI USTED 

QUIERE SER CRISTIANO DEBE ACEPTAR UNA VIDA MUY DIFERENTE.  LA VIDA DE OBEDIENCIA A JESUCRISTO 

SIGNIFICA VIVIR MOMENTO A  MOMENTO EN EL ESPÍRITU DE DIOS Y ESTO SERÁ DIFERENTE DE SU VIDA 

ANTERIOR, POR LO QUE FRECUENTEMENTE SERÁ CONSIDERADO UN EXTRAÑO. DE HECHO, LA VIDA EN EL 

ESPÍRITU ES UNA VIDA DIFERENTE A LA DE ALGUNOS DE SUS ANTIGUOS ASOCIADOS, QUIENES 

PROBABLEMENTE DISCUTIRÁN SI USTED SE HA VUELTO O NO UN PERTURBADO MENTAL. EL VERDADERO 

CRISTIANO PUEDE PARECER UNA PERSONA EXTRAÑA PARA QUIENES HACEN SUS OBSERVACIONES SOLO 

DESDE EL PUNTO DE VISTA DE ESTE MUNDO PRESENTE, QUE ESTÁ ALEJADO DE DIOS Y DE SU PLAN DE 

SALVACIÓN CON GRACIA. CONSIDERE AHORA ESTA GRAN CONTRADICCIÓN Y USTED DEJARÁ DE 

PREGUNTAR PORQUE EL CREYENTE VERDADERO EN JESUCRISTO ES TAN SORPRENDENTE EN ESTE MUNDO 

EL CRISTIANO ESTÁ MUERTO Y AÚN ASÍ VIVE PARA SIEMPRE. MUERE PARA SI MISMO Y ENTONCES VIVE EN 

CRISTO. LA RAZÓN POR LA QUE VIVE ES POR LA MUERTE DE OTRO. 

 

SALVA SU VIDA AL PERDERLA 

EL CRISTIANO SALVA SU PROPIA VIDA AL PERDERLA Y ESTÁ EN PELIGRO DE PERDERLA AL TRATAR DE 

SALVARLA ES UNA COSA INTERESANTE QUE CUANDO SE LEVANTA, EL CRISTIANO SIEMPRE COMIENZA DE 

ABAJO, PORQUE LA FORMA DE LEVANTAR DE DIOS SIEMPRE ES HACIA ABAJO, AUNQUE ESTO ES CONTRARIO 

AL SENTIDO COMÚN. TAMBIÉN ES CONTRARIA A LA MÁS FINA SABIDURÍA EN LA TIERRA, PORQUE LAS 

COSAS TONTAS DE LA DIOS SON MAS SABIAS QUE CUALQUIERA EN ESTA TIERRA. 

 

EL SIEMPRE RENUNCIA 

TAMBIÉN HABRÁ NOTADO SOBRE EL CRISTIANO VERDADERO QUE CUANDO QUIERE PECAR SIEMPRE 

RENUNCIA. EN VEZ DE PERMANECER Y PELEAR, SE RINDE Y GANA SIN LANZAR UN GOLPE O RECIBIR UN 

MORETÓN. SE RINDE A DIOS Y GANA SOBRE TODO LO DEMÁS!. OTRA COSA EXTRAÑA SOBRE ÉL ES QUE ES 

MÁS FUERTE CUANDO ES MÁS DÉBIL Y ES MÁS DÉBIL CUANDO ES MÁS FUERTE. ESTE ES UN PRINCIPIO DE 

DIOS EN SU VIDA QUE SU FORTALEZA YACE EN SU DEBILIDAD PORQUE CUANDO PIENSA QUE ES FUERTE 

SIEMPRE ES DÉBIL. SIN EMBARGO CUANDO CAE SOBRE SUS RODILLAS PENSANDO QUE ES DÉBIL, SIEMPRE ES 

FUERTE!. DE NUEVO, PUEDE SER POBRE, Y SI ES UN VERDADERO CRISTIANO, USUALMENTE LO ES, Y AÚN ASÍ 

HARÁ A OTROS RICOS. PABLO FUE UN HOMBRE POBRE EN PRISIÓN, PERO ENRIQUECIÓ 

INMENSURABLEMENTE A TODO EL MUNDO CRISTIANO. JUAN BUYAN FUE UN HOMBRE POBRE EN LA CÁRCEL 

DE BEDFORD, PERO NOS DIO EL PROGRESO DEL PEREGRINO PUEDE USTED BAJAR LA ESCALA A TRAVÉS DE 

LA HISTORIA Y ENCONTRARÁ QUE UN CRISTIANO RICO FUE GENERALMENTE POBRE Y UN CRISTIANO POBRE 

HIZO A OTROS RICOS. 
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ESTE HOMBRE QUE ES UN CRISTIANO VERDADERO ES MÁS ALTO CUANDO SE SIENTE MAS BAJO Y MÁS BAJO 

CUANDO SE SIENTE EL MÁS ALTO. ESTÁ EN EL MENOR PELIGRO CUANDO ES TEMEROSO Y CONFIA EN DIOS, 

Y EN EL PELIGRO MÁS GRANDE CUANDO SE SIENTE MÁS SEGURO. 

ES EL MÁS PURO CUANDO SE SIENTE EL MAS PECADOR Y ES EL MÁS PECADOR CUANDO SE SIENTE MÁS 

PURO. 

SI, ES UN EXTRAÑO COMPAÑERO ESTE CRISTIANO! TIENE MAS CUANDO DA MÁS Y TIENE MENOS CUANDO 

GUARDA MAS. ESTO ES CONTRARIO AL SENTIDO COMÚN DE ESTE MUNDO Y POR ESO SOMOS 

CONSIDERADOS UN GRUPO PECULIAR DE PERSONAS, PERO NO NOS CONOCEN!!. CUANDO TRATAMOS DE 

EXPLICARLO, NO TENEMOS EL CUADRO COMPLETO UN HOMBRE DIJO, “BUENO, ESTOY DESEANDO CREER E 

IR A LA IGLESIA EN NAVIDAD Y EL DÍA DE LAS MADRES, PERO NO PUEDO ENTENDER A ESOS EXTRAÑOS 

FANÁTICOS QUE PARECEN TENER MÁS CUANDO DAN MÁS!”. NUNCA DISCERNIÓ EL PRINCIPIO DE DIOS DE 

BENDECIR LOS NUEVE DÉCIMOS QUE EL CRISTIANO TIENE PARA SÍ, Y QUE ES MAS QUE DIEZ DÉCIMOS SIN 

LA PROVISIÓN DE DIOS O SUS EFECTOS AQUÍ HAY UNA COSAS EXTRAÑA SOBRE EL CRISTIANO CREYENTE. A 

VECES HACE MAS CUANDO NO ESTÁ HACIENDO NADA. A VECES PARA CONSEGUIR ALGO, DIOS LO LLAMA A 

HACERSE UN LADO Y DICE, “SIÉNTATE AQUÍ” A VECES SE APRESURA CUANDO SE QUEDA QUIETO Y POR FE 

PUEDE ESCUCHAR UN SUSURRO “QUÉDATE AQUÍ Y VE LA SALVACIÓN DE EL SEÑOR”! 

 

SALVO AHORA Y DESPUÉS 

UNO DE LOS PRINCIPIOS IMPORTANTES EN LA VIDA DEL CRISTIANO ES ESTE, ES SALVO AHORA Y ESTÁ LISTO  

PARA DECLARARLO CON LA CARA BRILLANTE Y ESPERA SER SALVO DESPUÉS! ESTÁ CONTINUAMENTE 

VIENDO HACIA LA SALVACIÓN LISTO PARA SER REVELADA A ÚLTIMA HORA PODEMOS VER Y ESTAR 

SEGUROS DE DECIR, PIÉNSELO! ¿ESTÁ SALVO AHORA O SE ESTÁ ANTICIPANDO A SU SALVACIÓN?” POR 

SUPUESTO QUE ES SALVO AHORA, PERO TAMBIÉN ESTA BUSCANDO SER SALVO. TIENE VIDA AHORA, PERO 

TAMBIÉN ESTÁ BUSCANDO POR LA PERFECCIÓN A SER REVELADA EN EL FUTURO PLAN DE DIOS. AHORA, NO 

PODRÁ EXPLICAR ESTO A SU VECINO, EL SOLO SUBRAYARÁ EL HECHO QUE ES PARTE DE SU FANATISMO 

RELIGIOSO EXTRAÑO. NO ENTIENDE QUE USTED ES UN CRISTIANO VERDADERO!. TAMPOCO EL MUNDO 

ENTENDERÁ NUESTRA INSISTENCIA QUE EL CRISTIANO NACIDO EN ESTA TIERRA ES DE HECHO CIUDADANO 

DE OTRO PAÍS QUE AÚN NO HA VISITADO. NACE EN LA TIERRA PERO POR FE SABE QUE ES CIUDADANO DEL 

CIELO. 

LA BIBLIA NOS DICE CLARAMENTE QUE MIENTRAS ESTAMOS CAMINANDO EN ESTA TIERRA, ESTAMOS 

SENTADO EN LOS LUGARES CELESTIALES EN CRISTO JESÚS NUESTRO SEÑOR, Y ESTO NO SE REFIERE A UN 

SERVICIO DE ORACIÓN A MEDIA SEMANA! ESTO SIGNIFICA QUE POR FE Y UNA POSICIÓN ESPIRITUAL EN 

CRISTO ESTAMOS SENTADOS EN LUGARES CELESTIALES. 

EL CREYENTE SABE QUE EN SI MISMO NO ES NADA, PERO ESTÁ HUMILDEMENTE DICIÉNDOLE AL SEÑOR QUE 

NO ES NADA, SABE MUY BIEN QUE ES LA NIÑA DE LOS OJOS DE DIOS!. ALGUNOS DE NUESTROS CRÍTICOS 

DICEN: “USTEDES LOS CRISTIANOS HABLAN DE SÍ MISMOS Y DE SU RELACIÓN CON  DIOS COMO SI FUERAN 

LOS CONSENTIDOS DE DIOS” TENGO UNA BUENA RESPUESTA PARA ESTO TAMBIÉN! EL CRISTIANO QUE CREE 

QUE ES LA NIÑA DEL OJO DE DIOS ES EL MISMO CRISTIANO MENOS EGOÍSTA QUE DA EN SACRIFICIO SU 

DINERO, ENVIANDO A SUS HIJOS E HIJAS O A SI MISMO A PREDICAR EL EVANGELIO HASTA EL FINAL DEL  

ÚLTIMO DE LOS PUEBLOS DE LA TIERRA!. FINALMENTE, EL BUEN CRISTIANO AMA A UNO QUE NUNCA HA 

VISTO, Y AUNQUE TEME Y REVERENCIA A DIOS, NO LE TIENE MIEDO!. MUCHOS DE LOS FILÓSOFOS Y POETAS 

PARAFRASEAN ESTO MAL CUANDO TRATAN DE ACONSEJAR A ALGUIEN EN LA TIERRA A NO TEMER A DIOS 

POR QUE ES UN BUEN COMPAÑERO Y TODO LE IRÁ BIEN!. EL VERDADERO CRISTIANO TEME A DIOS CON 

REVERENCIA TEMBLOROSA Y AÚN ASÍ NO LE TIENE MIEDO A DIOS. SE ACERCA A DIOS LLENO DE 

SEGURIDAD EN LA FE Y VICTORIA Y A LA VEZ ESTÁ TEMBLANDO CON UN SOBRECOGIMIENTO SANTO Y 

TEMOR TEMER Y ACERCARSE, ES UNA ACTITUD EN FE Y AMOR Y AUN ASÍ LA SANTA CONTRADICCIÓN LO 

CLASIFICA TAMBIÉN COMO FANÁTICO!. HOY, COMO EN TODOS LOS SIGLOS, LOS VERDADEROS CRISTIANOS 

SON UN ENIGMA PARA EL MUNDO UNA ESPINA EN LA CARNE DE ADÁN, UN ROMPECABEZAS PARA LOS 

ÁNGELES, LA DELICIA DE DIOS Y UNA HABITACIÓN PARA EL ESPÍRITU SANTO NUESTRO COMPAÑERISMO 

DEBE TOMAR EN TODO DEL VERDADERO HIJO DE DIOS, RECORDANDO DE QUIÉN, DÓNDE Y QUÉ, SI SON 

LAVADOS EN LA SANGRE, NACIDOS EN EL ESPÍRITU CAMINANDO CON DIOS EL PADRE, ENGENDRADOS A 

ESPERANZA VIVA  A TRAVÉS DE LA RESURRECCIÓN DE JESUCRISTO Y REGOCIJÁNDOSE EN LA SALVACIÓN 

POR REVELARSE! 
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CAPITULO 12 

¿DÓNDE ESTARÁN LOS “EXPERTOS” CUANDO JESÚS VENGA? 

 

Y RESULTARÁ EN ALABANZAS GLORIA Y HONOR CUANDO JESUCRISTO SEA REVELADO (1PEDRO 1.7B) 

 

ESTA LISTO PARA LA APARICIÓN DE JESUCRISTO O ESTÁ USTED ENTRE LOS QUE SON MEROS CURIOSOS 

SOBRE SU VENIDA? DÉJEME ADVERTIRLE QUE MUCHOS PREDICADORES Y MAESTROS DE LA BIBLIA 

RESPONDERÁN A DIOS ALGÚN DÍA POR FOMENTAR ESPECULACIONES CURIOSAS SOBRE EL REGRESO DE 

CRISTO Y FALLAR EN REMARCAR LA NECESIDAD DE “AMAR SU APARICIÓN”!. LA BIBLIA NO APRUEBA ESTA 

CURIOSIDAD MODERNA QUE JUEGA CON LAS ESCRITURAS Y QUE SOLO BUSCA IMPRESIONAR A LOS 

CRÉDULOS Y A LA AUDIENCIA INGENUA CON EL “SORPRENDENTE” CONOCIMIENTO PROFÉTICO POSEÍDO 

POR EL HERMANO QUE PREDICA O ENSEÑA!. NO PUEDO PENSAR EN UN SOLO PASAJE DEL NUEVO 

TESTAMENTO QUE HABLE DE LA REVELACIÓN DE CRISTO, SU MANIFESTACIÓN, APARICIÓN, O VENIDA QUE 

NO ESTÉ DIRECTAMENTE RELACIONADA CON CONDUCTA MORAL, FE Y SANTIDAD ESPIRITUAL. 

LA APARICIÓN DEL SEÑOR JESÚS EN LA TIERRA UNA VEZ MAS NO ES UN EVENTO SOBRE LE CUAL PODAMOS 

ESPECULAR CON CURIOSIDAD, Y CUANDO LO HACEMOS ESTAMOS PECANDO. EL MAESTRO PROFÉTICO QUE 

SE ENGANCHA EN ESPECULACIÓN PARA EXCITAR LA CURIOSIDAD DE SUS OYENTES SIN PROVEERLES UN 

APLICACIÓN MORAL ESTA PECANDO AÚN CUANDO ESTÉ PREDICANDO. 

 

FÓRMULAS INSENSATAS 

HA HABIDO SUFICIENTES FÓRMULAS INSENSATAS ADELANTADAS SOBRE EL REGRESO DE CRISTO POR 

AQUELLOS QUE FUERON SIMPLEMENTE CURIOSOS PARA CAUSAR QUE MUCHOS CREYENTES PENSARAN O SE 

PREOCUPARAN EN ESTE ASUNTO PERO PEDRO HABLÓ SOBRE ESPERAR “LA APARICIÓN DE JESUCRISTO” 

PABLO DIJO QUE HAY UNA CORONA DE RECTITUD PUESTA EN GLORIA PARA AQUELLOS QUE AMAN SU 

APARICIÓN. JUAN HABLÓ DE SU ESPERANZA DE VER A JESÚS Y FRANCAMENTE ESCRIBIÓ: “TODO EL QUE 

TIENE ESTA ESPERANZA EN ÉL, PURIFÍQUESE A SI MISMO, COMO EL ES PURO” (1 JUAN 3.3) 

PEDRO LIGÓ LA PRUEBA DE NUESTRA FE CON LA VENIDA DEL SEÑOR CUANDO ESCRIBIÓ: 

POR UN POCO MAS TIENE QUE SUFRIR DOLOR EN TODO TIPO DE PRUEBAS. ESTAS HAN VENIDO A SU FE, DE 

MAYOR VALOR QUE EL ORO, QUE PERECE AUNQUE SEA REFINADO POR FUEGO, PARA SER PROBADO GENUINO Y 

PUEDA RESULTAR EN ALABANZA, GLORIA Y HONOR (EN LA APARICIÓN DE CRISTO JESÚS, KJV) (1PEDRO 1.6-7) 

PIENSO QUE LA APARICIÓN DE CRISTO AQUÍ ES UNA PALABRA QUE ENCIERRA UNA IDEA, UNA IDEA DE 

IMPORTANCIA EN LA IDEOLOGÍA Y VIDA CRISTIANAS QUE NO NOS ATREVEMOS A DEJAR PASAR SIN 

CONSIDERAR. 

ESTA PALABRA SE USA CON FRECUENCIA EN LA VERSIÓN KING JAMES DE LA BIBLIA EN REFERENCIA A 

JESÚS, Y TIENE VARIAS FORMAS, COMO APARECE, APARECIDO, PARICIÓN. LA PALABRA ORIGINAL DE LA 

QUE SE TRADUCE AL INGLÉS FUE TRADUCIDA DE SIETE FORMAS DIFERENTES EN EL GRIEGO. 

 

SU USO PROFÉTICO 

EN ESTE USO, NOS INTERESA SOLO LA PALABRA APARICIÓN EN SU USO PROFÉTICO. 

INCUESTIONABLEMENTE ASÍ ES COMO PEDRO LA USÓ EN ESTE PASAJE. ENTRE LAS SIETE FORMAS EN LE 

GRIEGO HAY TRES PALABRAS EN PARTICULAR QUE PUEDEN TENER ESTE SIGNIFICADO: “MANIFIESTO, 

BRILLAR SOBRE, MOSTRAR, VOLVERSE VISIBLE, UNA REVELACIÓN, UNA MANIFESTACIÓN POR VENIR, UNA 

REVELACIÓN” SEÑALO ESTO PORQUE PEDRO TAMBIÉN ESCRIBIÓ QUE LOS CRISTIANOS DEBERÍAN “CEÑIR LAS 

CADERAS DE SUS MENTES Y SER SOBRIOS Y ESPERAR AL FINAL POR LA GRACIA  QUE ES TRAÍDA EN LA 

REVELACIÓN DE JESUCRISTO” (1.13 KJV) 

ALGUNOS DE USTEDES QUISIERAN PREGUNTAR AL TRADUCTOR UNA PREGUNTA, PERO YA ESTÁ MUERTO! 

LA PREGUNTA PODRÍA SER “¿POR QUÉ DE UNA FORMA SIMILAR LA PALABRA ORIGINAL FUE TRADUCIDA EN 

UN CASO COMO APARICIÓN Y EN EL OTRO CASO FUE REVELACIÓN DE JESUCRISTO?” HABRÍA ALGUNAS 

SOMBRAS TENUES DEL SIGNIFICADO QUE SE QUISIERAN EXPRESAR POR UNA PALABRA Y NO POR LA OTRA, 

PERO TOMAMOS COMO VERDAD QUE ESTAS PALABRAS SE INTERCAMBIAN EN LA BIBLIA. 

 

NO TRATE TAN FUERTE 

NO TENEMOS QUE EXPLICAR CON LUJO DE DETALLES ESTE PUNTO, DE HECHO ALGUNAS PERSONAS ESTÁN 

EN PROBLEMAS CON LAS ESCRITURAS POR QUE SE ESFUERZAN MUCHO!  EL SEÑOR NUNCA ESPERA QUE 

TRATEMOS MUCHO Y EMPUJEMOS HASTA EL FIN EN ESTABLECER UNA FÓRMULA O EXPOSICIÓN DOCTRINAL 

SOBRE LOS MATICES DEL SIGNIFICADO Y FORMAS DE UNA SIMPLE PALABRA ALGUNOS CULTOS HACEN 

ESTO. HAY CULTOS PROFÉTICOS CUYA IDEA Y ESQUEMA PROFÉTICO DESCANSA SOBRE LAS PALABRAS 

APARICIÓN Y REVELACIÓN O MANIFESTACIÓN. SUS LÍDERES ESCRIBEN PÁGINA TRAS PÁGINA Y LIBRO TRAS 

LIBRO SOBRE LA DIFERENCIA ENTRE UN MATIZ DEL SIGNIFICADO Y OTRO. 
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SOLO PUEDO DECIR QUE HE APRENDIDO ESTO, QUE SI UN CULTO ES FORZADO A EXPLICAR CON LUJO DE 

DETALLES UNA PALABRA PARA HACER UN PUNTO IR MARCANDO Y NO PENSARLO MAS SI ESTE CULTO, QUE 

OBVIAMENTE NO PERMANECE EN LA CORRIENTE HISTÓRICA DEL CRISTIANISMO Y NO PERMANECES EN EL 

PASILLO PRIVADO DE LA VERDAD CRISTIANA TRATA DE CONSTRUIR EN UN MATIZ DEL SIGNIFICADO DE 

UNA PALABRA, SOLO DESÉCHELO! 

 

¿POR QUÉ DIGO ESTO? 

PORQUE LA BIBLIA ES EL LIBRO MÁS SENCILLO DEL MUNDO PARA ENTENDER, UNO DE LOS MÁS SENCILLOS 

EN LA  MENTE ESPIRITUAL, PERO DE LOS MAS DIFÍCILES EN LA MENTE CARNAL! NO PONGO ATENCIÓN A 

AQUELLOS QUE ENCUENTRAN NECESARIO PONER A PRUEBA UN MATIZ DEL SIGNIFICADO PARA PROBAR 

QUE ES CORRECTO, PARTICULARMENTE CUANDO ESTA POSICIÓN PUEDE MOSTRAR SER CONTRARIA A 

TODAS LAS CREENCIAS CRISTIANAS DE LOS DÍAS DE LOS APÓSTOLES POR ESO DIGO QUE ES FÁCIL TRATAR 

MUY DURO CUANDO LEEMOS Y EXPLICAMOS LAS ESCRITURAS. PUEDE TRATAR MUY FUERTE, EN CASI 

TODO, INCLUYENDO EL BEISBOL CIERTO EQUIPO DE BEISBOL POR EJEMPLO, EN LA TEMPORADA DE 

APERTURA TRATA MUY DURO DE GANAR Y QUE LOS JUGADORES SE LEVANTES, SE VUELVAN NERVIOSOS Y 

SALTEN Y COMETEN MUCHOS ERRORES. 

DESPUÉS QUE NOTAN QUE NO TIENEN OPORTUNIDAD PARA EL CAMPEONATO, SE RELAJAN Y DE PRONTO 

ESTÁN JUGANDO UN BUEN BEISBOL. NO CAMBIARON A NINGÚN HOMBRE, SOLO SE RELAJARON Y DEJARON 

DE TRATAR TAN FUERTE!. NUNCA MADURAREMOS EN EL REINO DE DIOS POR EMPUJAR Y PRESIONAR 

PORQUE EL REINO DE DIOS NO SE TOMA DE ESA FORMA. EN VEZ DE ESO CONFÍE EN EL SEÑOR Y 

OBSÉRVELO!. LA MISMA COSA ES CIERTA CON RESPECTO A LA  INTERPRETACIÓN DE LA BIBLIA. SI 

INSISTIMOS SOBRE LOS MATICES TENUES DE LAS DEFINICIONES, ESTAREMOS TRATANDO MUY DURO Y 

TERMINAREMOS CON UN PUNTO DE VISTA EQUIVOCADO!. QUIZÁS PODAMOS ILUSTRAR ESTO. SUPONGA QUE 

UN HOMBRE DE CHICAGO VISITA A SU FAMILIA EN DES MOINES Y DESPUÉS DE REGRESAR A CASA ESCRIBE 

UN NUMERO DE CARTAS EN EL CUAL MENCIONA SU VIAJE A IOWA EN UNA DE LAS CARTAS ESCRIBE: “VISITÉ 

DES MOINES LA SEMANA PASADA” EN LA SEGUNDA ESCRIBE, “FUI A DES MOINES LA SEMANA PASADA” Y EN 

LA TERCERA, “MANEJÉ A DES MOINES LA SEMANA PASADA” Y TODAVÍA EN OTRA MAS, MENCIONA “VI A MI 

HERMANO EN DES MOINES LA SEMANA PASADA” SELLA TODAS LAS CARTAS, LAS ENVÍA Y NO PIENSA MAS 

EN ELLAS. 

PERO QUE PASARÍA SI UN GRUPO DE INTERPRETES TOMARAN LAS CINCO CARTAS DESPUÉS DE MIL AÑOS, 

PARTICULARMENTE SI FUERAN INTERPRETES QUE SE ESFORZARAN MUCHO, INSISTIENDO QUE NO HAY 

SINÓNIMOS EN LA BIBLIA Y  QUE EL REINO DE DIOS Y EL REINO DE LOS CIELOS NO SON USADOS COMO 

SINÓNIMOS? HARÍAN SUS NOTAS E INSISTIRÍAN QUE EL ESCRITOR DEBIÓ TENER ALGO ESPECIAL EN MENTE 

CUANDO ESCRIBIÓ “FUI A DES MOINES” Y “MANEJÉ A DES MOINES”. SIN EMBARGO EL DEBIÓ HABER HECHO 

AL MENOS DOS VIAJES O HUBIERA DICHO LA MISMA COSA EN CADA VEZ! Y ENTONCES, DEBIÓ TENER 

ALGUNA RAZÓN PARA DECIR EN UNA CARTA QUE VISITÓ A DES MOINES LO QUE SIGNIFICA QUE ESTUVO 

MAS TIEMPO QUE CUANDO  SIMPLEMENTE VIO A SU HERMANO!. DE HECHO, SOLO FUE UNA VEZ, PERO 

ESCRIBIENDO, EL CONOCÍA EL LENGUAJE INGLÉS LO SUFICIENTEMENTE BIEN PARA PODER DECIRLO EN 

CUATRO FORMAS DIFERENTES ASÍ, CUANDO VEMOS QUE PABLO USA LA PALABRA APARICIÓN, RELÁJESE, 

PUES ESTO ES LO QUE SIGNIFICA! SI UNA FORMA DIFERENTE DE LA PALABRA ES USADO EN OTRO LUGAR Y 

LA MISMA COSA SE DECLARA EN DIFERENTE FORMA. SIMPLEMENTE MUESTRA QUE EL ESPÍRITU SANTO 

NUNCA HA TENIDO UNA RUTINA, AUNQUE LOS INTERPRETES LA TENGAN! EL ESPÍRITU DE DIOS NUNCA HA 

TENIDO ESTA CLASE DE CLICHÉS AUNQUE LOS PREDICADORES PAREZCAN ESPECIALIZARSE EN ELLOS! 

 

LO QUE ESTO PODRÍA SIGNIFICAR 

LA APARICIÓN DE JESUCRISTO PODRÍA SIGNIFICAR SU MANIFESTACIÓN, PODRÍA SIGNIFICAR UN 

RESPLANDOR SUCESIVO, UNA MUESTRA, UNA REVELACIÓN, SI, PODRÍA SIGNIFICAR SU VENIDA, LA 

REVELACIÓN DE JESUCRISTO!. LA PREGUNTA QUE DEBE SER CONTESTADA POR LA MAYORÍA DE LA GENTE 

ES: ¿DÓNDE TENDRÁ LUGAR ESTA APARICIÓN, VENIDA O REVELACIÓN? AQUELLOS A QUIENES PEDRO 

ESCRIBIÓ CONCERNIENTE A LA APARICIÓN DE CRISTO ERAN CRISTIANOS, HOMBRES Y MUJERES EN ESTA 

TIERRA. NO HAY FORMA POSIBLE DE ESPIRITUALIZAR ESTO, LA ESCENA NO PUEDE SER TRANSFERIDA AL 

CIELO. 

PEDRO ESCRIBIÓ A LOS CRISTIANOS EN ESTA TIERRA,  A LOS SANTOS ESPARCIDOS POR PRUEBAS O 

PERSECUCIÓN. LOS ENCOMIÓ A SOPORTAR LA AFLICCIÓN Y CONFIAR EN DIOS EN SUS SUFRIMIENTOS, 

ENTONCES SU FE PUEDE ENCONTRARSE DE MAYOR VALOR QUE EL ORO EN LA  APARICIÓN DE  JESUCRISTO! 

EL SENTIDO COMÚN NOS DICE QUE ESTA APARICIÓN SOLO PODRÍA SER EN LA TIERRA PORQUE ESTUVO 

ESCRIBIENDO A PERSONAS EN ESTA TIERRA. NO ESCRIBIÓ A ÁNGELES EN LA ESFERA CELESTIAL. NO LE 

ESTABA DICIENDO A GABRIEL SINO A GENTE VIVIENDO EN LA TIERRA. 
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PEDRO TAMBIÉN HABLÓ DE ESTO COMO UN EVENTO QUE PASARÍA EN EL FUTURO, ESTO ES EL FUTURO 

DESDE EL TIEMPO EN EL CUAL PEDRO ESCRIBIÓ HACE DIECINUEVE SIGLOS. ESCRIBIENDO EN EL AÑO 65 DC 

PEDRO SITUÓ LA APARICIÓN DE CRISTO ALGÚN TIEMPO EN EL FUTURO DESPUÉS DE 65DC ESTAMOS 

SEGUROS ENTONCES QUE PEDRO NO SE REFERÍA A LA APARICIÓN DE JESÚS EN EL RIO JORDÁN CUANDO 

JUAN LO BAUTIZÓ, PORQUE ESTO TUVO LUGAR TREINTA AÑOS ANTES. 

JESÚS TAMBIÉN SE APARECIÓ EN JERUSALÉN, CAMINANDO ENTRE LA GENTE, HABLANDO A LOS FARISEOS Y 

ANCIANOS, LOS RABINOS Y LA GENTE COMÚN, PERO ESTO HABÍA PASADO TREINTA AÑOS ANTES. EL HABÍA 

APARECIDO DE PRONTO EN EL TEMPLO, CUANDO LOS TIEMPOS ERAN BUENOS Y LA GENTE VENÍA DE TODOS 

LADOS CON DINERO PARA INTERCAMBIAR DINERO POR GANADO O PALOMAS PARA EL SACRIFICIO. USANDO 

SOLO UNA CUERDA, SACÓ EL GANADO Y EL DINERO DE LOS CAMBIADORES DEL TEMPLO. APARECIÓ EN EL 

MONTE DE LA TRANSFIGURACIÓN Y DESPUÉS DE SU RESURRECCIÓN APARECIÓ A LOS DISCÍPULOS. HABÍA 

TENIDO MUCHAS APARICIONES. ESTUVO EN MANIFESTACIONES CORPORALES, E HIZO COSAS QUE PODRÍAN 

SER IDENTIFICADAS. ESTUVO ALLÍ COMO UN HOMBRE ENTRE LOS HOMBRES. PERO PEDRO DIJO, “AÚN ESTÁ 

POR APARECER” PARA LA OTRAS APARICIONES FUERON TREINTA AÑOS EN EL PASADO. 

PEDRO ESTABA DICIENDO:”QUIERO QUE ESTÉN LISTOS PARA LA PRUEBA DE SU FE, SUS APLICACIONES, SU 

OBEDIENCIA, LA CRUZ QUE LLEVAN PARA QUE PUEDA SIGNIFICAR HONOR Y GLORIA EN LA APARICIÓN DE 

JESUCRISTO”, LA APARICIÓN EN EL FUTURO. 

 

TESTIMONIO DESACREDITADO 

HAY UN TESTIMONIO DESACREDITADO EN ALGÚN LADO DONDE CRISTO HA APARECIDO DESDE LOS 

EVENTOS CUANDO EL APARECIÓ PARA DARSE A SI MISMO COMO UN SACRIFICÓ SIN PECADO. 

DE HECHO NO HEMOS ENCONTRADO A NADIE QUE DIGA QUE CRISTO SE LE HA APARECIDO EN PERSONA, 

EXCEPTO ALGUNOS FANÁTICOS QUE GENERALMENTE MUEREN DESPUÉS EN ALGUNA INSTITUCIÓN MENTAL. 

MUCHOS CULTOS HAN SURGIDO, HOMBRES HAN CAMINADO POR LAS CALLES DICIENDO “SOY CRISTO” LOS 

PSIQUIATRAS HAN ESCRITO INVESTIGACIONES E INVESTIGACIONES SOBRE CASOS DE HISTORIAS DE 

HOMBRES QUE HAN INSISTIDO QUE ELLOS ERAN JESUCRISTO. 

PERO NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO TODAVÍA NO HA APARECIDO POR SEGUNDA VEZ, PORQUE SI HUBIERA, 

HABRÍA SIDO CONSISTENTE CON EL SIGNIFICADO DE LA PALABRA COMO FUE COMÚNMENTE USADA EN EL 

NUEVO TESTAMENTO. HABRÍA APARECIDO COMO APARECIÓ EN EL TEMPLO, COMO APARECIÓ EN EL 

JORDÁN O EN EL MONTE DE LA TRANSFIGURACIÓN. HABRÍA TENIDO QUE SER COMO EL UNA VEZ SE LE 

APARECIÓ A SUS DISCÍPULOS DESPUÉS DE LA RESURRECCIÓN, EN VISIBLE, MANIFESTACIÓN HUMANA, 

TENIENDO DIMENSIONES PARA QUE PUDIERA SER IDENTIFICADO POR EL OJO, OÍDO Y TACTO HUMANO SI LA 

PALABRA APARICIÓN VA A SIGNIFICAR LO QUE UNIVERSALMENTE SIGNIFICA, LA APARICIÓN DE 

JESUCRISTO TIENE QUE SER MUY PARECIDA A SU PRIMER APARICIÓN EN LA TIERRA LA PRIMERA VEZ, HACE 

CERCA DE 2000 AÑOS. 

CUANDO EL VINO LA PRIMERA VEZ, CAMINÓ ENTRE LOS HOMBRES, TOMÓ A LOS BEBÉS EN SUS BRAZOS. 

SANÓ AL ENFERMO, AFLIGIDO Y COJO. BENDIJO A LA GENTE, COMIÓ CON ELLOS Y CAMINÓ ENTRE ELLOS, Y 

LAS ESCRITURAS NOS DICEN QUE CUANDO EL APAREZCA DE NUEVO SE APARECERÁ DE LA MISMA FORMA. 

SERÁ DE NUEVO UN HOMBRE, AUNQUE UN HOMBRE GLORIFICADO! SERÁ UN HOMBRE QUE PUEDA SER 

IDENTIFICADO, EL MISMO JESÚS COMO EL QUE SE FUE. 

DEBEMOS HABLAR AQUÍ TAMBIÉN DEL TESTIMONIO DE LOS SANTOS CRISTIANOS A TRAVÉS DE LOS AÑOS, 

DE CRISTO SIENDO CONOCIDO POR NOSOTROS EN VIDA, ENTENDIMIENTO Y EXPERIENCIA ESPIRITUAL HAY 

UN CIERTO SENTIDO EN EL CUAL CADA UNO QUE TIENE UN CORAZÓN PURO “CONSIDERA” A DIOS HAY 

VÍNCULOS CON LOS QUE ALGUIEN DICE “JESÚS ES TAN REAL PARA MÍ QUE DEBO HABERLO VISTO” SE LO 

QUE QUIEREN DECIR Y AGRADEZCO A DIOS POR ESTO, EL QUE DIOS HA ILUMINADO LOS OJOS DE SU 

ENTENDIMIENTO ESPIRITUAL, Y QUE LO HA VISTO EN ESTE SENTIDO. “BENDITO EL DE CORAZÓN PURO, 

PORQUE EL VERÁ A DIOS” 

 

LOS OJOS DE NUESTRO CORAZÓN 

CREO QUE ES ENTERAMENTE POSIBLE PARA LOS OJOS DE NUESTRA FÉ, EL ENTENDIMIENTO DE NUESTRO 

ESPÍRITU, SER ILUMINADOS PARA QUE PODAMOS MIRAR FIJAMENTE A NUESTRO SEÑOR, QUIZÁS VELADO, 

QUIZÁS NO TAN CLARO COMO EN EL DÍA POR VENIR, PERO LOS OJOS DE NUESTRO CORAZÓN PUEDEN 

VERLO!!. CRISTO SE APARECE A LA GENTE EN ESTE CONTEXTO. SE APARECE CUANDO ORAMOS Y PODEMOS 

SENTIR SU PRESENCIA. PERO ESTO NO ES A LO QUE SE REFERÍA PEDRO CON RESPECTO A SU SEGUNDA 

APARICIÓN SOBRE LA TIERRA. EL LENGUAJE DE PEDRO DE TAL EVENTO NOS ILUMINA, UNA REVELACIÓN, 

ALGO POR VENIR, UNA APARICIÓN VISIBLE!. PEDRO SE REFERÍA A ESTA CLASE DE APARICIÓN QUE LOS 

PERIÓDICOS PERCIBIERON EN LA APARICIÓN DEL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS EN CHICAGO. SE 

REFERÍA TAMBIÉN A ESA CLASE DE APARICIÓN QUE LOS PERIÓDICOS PERCIBIERON EL JOVEN SARGENTO 

APARICIÓN DE REPENTE PARA DISFRUTAR DE SU FAMILIA DESPUÉS DE HABER ESTADO FUERA MAS DE DOS 
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AÑOS. NO HA HABIDO NINGUNA APARICIÓN DE JESÚS COMO ESA DESDE QUE SE APARECIÓ A SACRIFICARSE 

A SI MISMO!. PODEMOS SUMAR TODO ESTO Y ESO ES UNA APARICIÓN, EN PERSONA, EN LA TIERRA, DE 

ACUERDO A PEDRO, A LAS PERSONAS CREYENTES POSTERIORES AL TIEMPO DE PEDRO. ESTA APARICIÓN NO 

HA OCURRIDO TODAVÍA Y LAS PALABRAS DE PEDRO SON TODAVÍA VÁLIDAS PODEMOS POR LO TANTO 

ESPERAR QUE JESUCRISTO APAREZCA DE NUEVO EN LA TIERRA A LAS PERSONAS VIVAS COMO LA PRIMERA 

VEZ QUE SE APARECIÓ. 

MIS HERMANOS, CREO QUE ESTA ES LA ESENCIA DE LA ENSEÑANZA DE LA BIBLIA SOBRE LA SEGUNDA 

VENIDA, PODEMOS ESPERAR UNA APARICIÓN! EN LOS DÍAS DE PEDRO EL  SEÑOR  NO HABÍA REGRESADO, Y 

LO ESPERABAN. PEDRO DIJO QUE EL APARECERÍA. 

COMO NUESTRO SEÑOR NO HABÍA VENIDO TODAVÍA EN LA CARNE, ALGUNOS LO ESPERARON. DECÍAN “EL 

APARECERÁ”. PORQUE DIOS LO HABÍA DICHO A LA MUJER Y A LA SERPIENTE, Y A ABRAHAM Y LOS 

PROFETAS, QUE JESUCRISTO APARECERÍA PARA ELIMINAR EL PECADO POR EL SACRIFICIO DE SI MISMO. 

 

ENTONCES UN DÍA EL APARECERÁ! 

EL NO FUE UNA APARICIÓN. NO FUE UN FANTASMA. NO FUE UNA DE ESAS ANCIANAS CON SUS VESTIDOS 

ESPELUZNANTES QUE LLAMAN UNA MATERIALIZACIÓN. NADIE HA DICHO QUE JESÚS SE MATERIALIZARA, 

LA PROFECÍA FUE QUE EL APARECERÍA Y ESTO ES MUY DIFERENTE!. LA BIBLIA NUNCA HABLA DE 

MATERIALIZACIÓN. DE ACUERDO A SU PROMESA DE REGRESAR, JESUCRISTO  NO SE VA A MATERIALIZAR, 

ESTA ES UNA PALABRA RARA ROBADA Y EMPLEADA POR LOS ESPIRITISTAS Y LOS CULTOS DEMONIACOS. 

PARA MATERIALIZARSE, UN ESPÍRITU SE PONDRÍA VESTIMENTA CARNAL Y CAMINARÍA ENTRE NOSOTROS. 

PARA VOLVERSE MATERIAL CUANDO NO ES MATERIAL, ESTO ES MATERIALIZARSE. 

CONTINUA HABIENDO MUCHA CURIOSIDAD SOBRE ESTOS ASUNTOS, CREO QUE LA CURIOSIDAD QUE UNA 

VEZ MATÓ AL FAMOSO GATO HOY ESTÁ LASTIMANDO A LOS CRISTIANOS. HAY CIERTO  “FANTASMAL” 

SOBRE ESTO, NO ESPIRITUALIDAD. FANTASMAL! HAY CRISTIANOS QUE PARECEN SER CONSCIENTES DE LOS 

ESPÍRITUS Y SE PUEDEN MOVER BIEN EN MEDIO DE LAS COSAS SOBRENATURALES Y SENTIRSE COMO EN 

CASA, COMO EN CASA CON LOS MEDIUMS, LOS MAGOS GRACIOSOS, LOS TELÉPATAS Y TODOS LOS DEMÁS. 

PERSONALMENTE NO ME SIENTO COMO EN CASA CON ELLOS. NO ME PUEDO SENTIR COMO EN CASA EN EL 

REINO DE LO ESPELUZNANTE Y DE LO MISTERIOSO. 

 

OJEADA Y MURMULLO 

LA BIBLIA HABLA DE LA OJEADA Y MURMULLO. NO ACEPTA A LOS FISGONES Y MURMURADORES Y NUNCA 

SE SENTIRÁ COMO EN CASA ENTRE ELLOS! RECONOZCO SIN EMBARGO, QUE HAY CIERTO TIPO DE 

MENTALIDAD QUE LO HACE, Y CUANDO ESTA PERSONA SE CONVIERTE, SI NO LE PIDE A DIOS QUE 

SANTIFIQUE SU MENTE, LLEVARÁ TODAS ESTAS COSAS DIRECTO A LA IGLESIA!. EN LOS CASOS EN QUE ESTO 

HA PASADO, SU TEOLOGÍA CONSISTE DE MUCHA FISGONERIA Y MURMURACIÓN PERMÍTAME MENCIONAR 

EN ESTO EL RECUERDO DE MI ABUELA, QUE NO CONOCÍA MUCHO SOBRE LA BIBLIA PERO PASABA ALGO DE 

TIEMPO CON SU LIBRO DE SUEÑOS SU LIBRO DE SUEÑOS ESTABA MANOSEADO Y CON MARCAS DE DEDOS 

PORQUE LA ABUELA NO BEBÍA CAFÉ EN LA MAÑANA SINO HASTA QUE HABÍA CONSULTADO SUS SUEÑOS SE 

QUE HAY PERSONAS QUE NO SUEÑAN MUCHO, PERO LA ABUELA ERA UNA SOÑADORA. DEBIÓ SOÑAR ALGO 

CADA NOCHE, PORQUE SIEMPRE ABRÍA SU LIBRO CUANDO SE LE LEVANTABA EN LA MAÑANA SU LIBRO DE 

SUEÑOS TENÍA UN ÍNDICE ALFABÉTICO Y POR ILUSTRACIÓN, COMENZAREMOS CON LA A DE APPLE –

MANZANA-. SI HABÍA SOÑADO CON MANZANAS, EL LIBRO LE DIRÍA LOS QUE ESTO SIGNIFICABA. B PARA 

BEETS –REMOLACHA-, C PARA COUNTRY –PAÍS-, HASTA BAJAR HASTA Z PARA ZEBRA –CEBRA-. ELLA TENÍA 

UN GLOSARIO QUE LE DECÍA LO QUE ELLA PODRÍA ESPERAR EN BASE A LO QUE HABÍA SOÑADO. 

PUEDO COMENTAR QUE ¡ESTA ES UNA MANERA ATROZ DE VIVIR!. NO CREO QUE MI ABUELA FUERA UNA 

ESTAFADORA, PARA QUE ELLA HUBIERA SIDO MISERABLE Y PREOCUPADA LA MAYOR PARTE DE SU TIEMPO, 

PENSANDO EN EL SIGNIFICADO DE SUS SUEÑOS Y EL RESULTADO PROFETIZADO POR ESTE LIBRO!. DE 

HECHO, MI ABUELA FUE UNA MUJER ASTUTA Y ME ENSEÑÓ CASI TODO LO QUE YO APRENDÍ HASTA QUE 

CUMPLÍ QUINCE AÑOS. PERO SU LIBRO DE SUEÑOS FUE UNA DE SUS EXCENTRICIDADES NO SÉ SI ELLA 

TOMABA EN SERIO ESE LIBRO, PERO LA ABUELA PENSABA EN SERIO SOBRE EL LADRIDO DEL PERRO. 

MAS DE UNA VEZ ME DIJO QUE SI UN PERRO LADRABA BAJO MI VENTANA ALGUIEN MORIRÍA, CON 

SEGURIDAD!. EN ESTE PUNTO DE MI VIDA, PUEDO DECIR QUE YO HUBIERA MUERTO SI CADA VEZ QUE UN 

PERRO LADRÓ  BAJO MI VENTANA, HABRÍA SIDO EL MEJOR CLIENTE DE LOS ENTERRADORES QUE ESTE PAÍS 

HAN CONOCIDO! PARECE QUE LOS PERROS DISFRUTAN DE LADRAR BAJO MI VENTANA Y LOS MOSQUITOS 

DE ENTRAR A MI HABITACIÓN, Y SI HAY UNA MOSCA EN LA RECTORÍA ESTA SE DIRIGIRÍA DIRECTAMENTE A 

MI!. TENGO UNA CLASE DE ATRACCIÓN MAGNÉTICA PARA TALES COSAS Y  SI ESTO HA SIGNIFICADO ALGO 

EN LA ESFERA DE LOS FISGONES Y MURMURADORES, HACE TIEMPO QUE DEBÍ ESTAR CON UNA CAMISA DE 

FUERZA EN UNA CELDA ACOLCHONADA. 
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SE QUE ESTOS PRINCIPIOS CURIOSOS NO SIGNIFICAN NADA Y AGRADEZCO A DIOS POR LA MENTE SIMPLE Y 

ESCÉPTICA QUE ME DIO QUE ME GUARDA DE PASAR MI TIEMPO EN LA TIERRA PREOCUPÁNDOME POR TALES 

COSAS. 

SIENDO DE ESTA DISPOSICIÓN, TENGO MIS PROPIOS SENTIMIENTOS SOBRE LOS MAESTROS PROFÉTICOS QUE 

DESENROLLAN SUS CARTAS PARA IMPRESIONAR A LAS PERSONAS CON SUS IDEAS Y TEORÍAS! CUANDO 

COMIENZAN YO BUSCO LA SALIDA PORQUE INSISTEN MUCHO. 

 

PRESIONANDO MUY FUERTE 

PRESIONA MUY FUERTE, COMO EL HOMBRE QUE ESTÁ TRATANDO DE ENTENDER LA MADONA SISTINA POR 

TOMAR UN MICROSCOPIO Y EXAMINAR EL DEDO GORDO DEL PIE DE LA VIRGEN. NO PUEDE ENTENDER O 

APRECIAR LA BELLEZA DE LA MADONA SISTINA AL EXAMINAR UNA PORCIÓN DE ELLA, SOLO TIENE QUE 

RETROCEDER CONTEMPLARLA!. ES LO MISMO CUANDO USTED VIENE A LAS ESCRITURAS, PUEDE SER 

DIRIGIDO EN UN CALLEJÓN CIEGO POR LA CURIOSIDAD SOBRE EL ÉNFASIS EN PUNTOS  DE IMPORTANCIA 

MENOR Y DEJAR DE VER LOS GRANDES PERFILES DE LA VERDAD CONCERNIENTE AL IMPACTO ESPIRITUAL 

AL CUAL LA ESPERANZA DE SU VENIDA DEBERÍA TENER EN NUESTRA VIDA DIARIA!. LA PALABRA DE DIOS 

NO NOS FUE DADA PARA HACERNOS CURIOSOS SOBRE EL REGRESO DE NUESTRO SEÑOR ALA TIERRA, SINO 

PARA FORTALECERNOS EN FE Y SANTIDAD ESPIRITUAL Y CONDUCTA MORAL!. CUANDO PABLO ESCRIBIÓ A 

TIMOTEO EN SU SEGUNDA CARTA, ENCONTRAMOS ALGUNAS DE LAS PALABRAS MAS CARIÑOSAS Y MAS 

LLENAS DE GRACIA DE TODA LA BIBLIA. 

EN LA PRESENCIA DE DIOS Y DE JESUCRISTO, QUIEN JUZGARÁ A LOS VIVOS Y A LOS MUERTOS, Y EN VISTA 

DE SU APARICIÓN Y SU REINO, TE DOY ESTE ENCARGO: PREDICA LA PALABRA, PROCURA ESTAR PREPARADO 

EN TODO TIEMPO, CORRIGE, REPRENDE, EXHORTA, CON GRAN PACIENCIA E INSTRUCCIÓN CUIDADOSA. PORQUE 

VIENEN TIEMPOS CUANDO LOS HOMBRES NO ACEPTARÁN LA SANA DOCTRINA (2TIMOTEO 4.1-3A) 

AQUÍ EL APÓSTOL ADVIERTE QUE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO VENDRÁ Y JUZGARÁ AL PRESUROSO Y AL 

MUERTO EN SU APARICIÓN, Y  ENTONCES UNE LAS APARICIONES Y JUICIOS CON LA SERIA EXHORTACIÓN DE 

QUE TIMOTEO DEBE PREDICAR LA PALABRA ESTANDO PREPARADO EN TODO TIEMPO POCO DESPUÉS, PABLO 

ESCRIBE MAS SOBRE LOS EVENTOS QUE PASARÁN CUANDO JESUCRISTO APAREZCA. 

ESCRIBE HE PELEADO LA BUENA PELEA, HE TERMINADO LA CARRERA, HE GUARDADO LA FE. AHORA HAY 

GUARDADA PARA MI UNA CORONA DE RECTITUD, LA CUAL EL SEÑOR, EL JUEZ JUSTO, ME CONCEDERÁ ESE DÍA, Y 

NO SOLO A MI, SINO A TODOS LOS QUE HAN ESPERADO POR SU APARICIÓN (2TIMOTEO 4.7-8) 

 

AQUELLOS A QUIENES QUE RECIBEN UNA CORONA 

HERMANOS, ESTÁ DICHO CLARAMENTE, AQUELLOS QUE AMAN LA APARICIÓN DE JESUCRISTO SON QUIENES 

TAMBIÉN RECIBIRÁN  UNA CORONA HAY A QUIEN LE GUSTARÍA ESTABLECER: “¿NO SIGNIFICA ESTO EN 

REALIDAD QUE QUIEN CREA EN LOS TIEMPOS PREMILENARIOS RECIBIRÁ LA CORONA DE  RECTITUD?” DIGO: 

NO! SIGNIFICA QUE AQUELLOS QUE SE ENCUENTRAN AMANDO LA APARICIÓN DE JESUS RECIBIRÁN LA 

CORONA DE RECTITUD! ME PREGUNTO SI ALGUNOS DE LOS QUE TIENEN UNA POSICIÓN PREMILENARIA 

PUEDEN ALEGAR QUE PUEDEN SER INCLUIDOS ENTRE AQUELLOS DE ESPÍRITU DE HUMILDAD Y 

CONSAGRACIÓN Y HAMBRE POR DIOS PERCEPTIBLEMENTE QUIETOS EN SU AMOR Y EXPECTACIÓN DE LA 

VENIDA CERCANA DE SU SALVADOR!. ME TEMO QUE HEMOS SEMBRADO EN TODO ESTE ASUNTO DE SU 

REGRESO. ¿POR QUÉ UNA CANTIDAD TAN PEQUEÑA DE MINISTROS CRISTIANOS SIENTEN LA NECESIDAD DE 

PREDICAR UN SERMÓN DE LA VERDAD DE SU SEGUNDA VENIDA? ¿POR QUÉ DEBERÍAN LOS PASTORES 

DEPENDER EN ESTE ASUNTO DE AQUELLOS QUE VIAJAN ALREDEDOR DEL PAÍS CON SUS CARTAS 

COLORIDAS Y SUS OBJETOS DE LAS LECCIONES Y SUS INTERPRETACIONES CURIOSAS DE LA PROFECÍA 

BÍBLICA? ¿NO DEBERÍAMOS CREER QUE EL APÓSTOL JUAN ESCRIBIÓ QUE, “SEREMOS COMO ÉL, Y LO 

VEREMOS TAL COMO ES” (1JUAN 3.2)? 

AMADOS, SOMOS HIJOS DE DIOS AHORA, POR  NUESTRA FE EN EL HIJO DE DIOS, JESUCRISTO! CREEMOS EN 

ÉL Y DESCANSAMOS EN EL. EL SERÁ REVELADO. SEREMOS COMO EL Y LO VEREMOS TAL Y COMO ÉL ES!. 

ENTONCES, JUAN DICE FRANCA Y CLARAMENTE: “CADA UNO DE LOS QUE TIENEN ESTA ESPERANZA EN ÉL, 

PURIFÍQUENSE A SÍ MISMOS, COMO EL ES PURO” (3.3) CADA UNO! EL DIJO CADA UNO!  LO SINGULARIZO. 

CADA UNO DE LOS QUE TIENE ESTA ESPERANZA EN ÉL PURIFÍQUESE A SI MISMO COMO ÉL ES PURO!. 

AQUELLOS QUE ESTÁN EXPECTANTES EN EL SEÑOR JESUCRISTO VIENEN Y ESPERAN MOMENTO A MOMENTO 

Y AQUELLOS QUE ESPERAN POR ESA VENIDA ESTARÁN OCUPADOS PURIFICÁNDOSE A SÍ MISMOS. NO SERÁN 

INDULGENTES NI ESPECULADORES CURIOSOS, ESTARÁN EN PREPARACIÓN, PURIFICÁNDOSE A SI MISMOS! 

ES ÚTIL USAR UNA ILUSTRACIÓN AQUÍ UNA BODA VA A TENER LUGAR Y LA NOVIA SE ESTÁ VISTIENDO. SU 

MAMÁ ESTÁ NERVIOSA Y HAY OTROS PARIENTES Y AYUDANTES QUE ESTÁN TRATANDO DE ASEGURARSE 

QUE LA NOVIA SE VISTA CORRECTAMENTE!. ¿POR QUÉ TANTO INTERÉS EN AYUDAR Y PREOCUPACIÓN? 

BUENO, LA NOVIA Y TODOS AQUELLOS A SU ALREDEDOR SABEN QUE ELLA ESTÁ CASI POR IR A 

ENCONTRARSE CON SU PROMETIDO, Y TODO DEBE ESTAR EN PERFECTO ORDEN. AÚN ELLA CAMINA 
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CUIDADOSAMENTE PARA QUE NADA SE SALGA DE SU LUGAR, NI EL VESTIDO NI EL VELO. ELLA SE ESTÁ 

PREPARANDO, PORQUE ELLA ESPERA CON AMOROSA ANTICIPACIÓN Y EXPECTACIÓN EL ENCUENTRO CON 

SU HOMBRE EN EL ALTAR. 

AHORA JUAN DICE, MEDIANTE EL ESPÍRITU SANTO, QUE ÉL TIENE ESTA ESPERANZA EN PURIFICARSE Y 

PREPARARSE A SÍ MISMO, ¿CÓMO?  DE LA MISMA FORMA  EN QUE ÉL ES PURO! 

 

VESTIDO DIGNO DEL NOVIO 

LA NOVIA QUIERE ESTAR VESTIDA DIGNAMENTE PARA EL NOVIO Y LO MISMO PASA CON EL NOVIO! NO 

DEBERÍA LA IGLESIA DE JESUCRISTO ESTAR VESTIDA DIGNAMENTE PARA SU NOVIO, ASÍ COMO EL ESTÁ 

VESTIDO? PURO, AÚN Y CUANDO ÉL ES PURO? ESTAMOS SEGUROS QUE LA APARICIÓN DE JESUCRISTO 

TENDRÁ LUGAR. TENDRÁ LUGAR A SU TIEMPO. HAY MUCHOS QUE NO CREEN QUE ESTO PASARÁ PRONTO, 

QUE NO HAY NADA QUE YA HAYA SIDO HECHO EN ESTA TIERRA PARA HACER POSIBLE SU VENIDA SERÁ EL 

MÁS GRANDE EVENTO DE LA HISTORIA DEL MUNDO, CREO QUE LE GANARÁ A SU PRIMER VENIDA  Y A LOS 

EVENTOS DE SU MUERTE Y RESURRECCIÓN BIEN PODREMOS DECIR QUE EL PRÓXIMO EVENTO MÁS 

IMPORTANTES DEL MUNDO SERÁN LA APARICIÓN DE JESUCRISTO. “AUNQUE NO LO HAN VISTO, LO AMAN, Y 

AUNQUE NO LO VE AHORA, CREE EN ÉL Y SON LLENOS CON UN GOZO INEXPRESABLE Y GLORIOSO” (1PEDRO 1.8) 

EL MUNDO NO LO SABRÁ, PERO EL QUE TIENE ESTA ESPERANZA EN ÉL LO SABRÁ PORQUE SE HA 

PURIFICADO A SI MISMO ASÍ COMO CRISTO ES PURO! 

 
 
 
 


